Семейные узы




Перевод текста осуществлял телеграмм-канал "Mafia World" больше горячих и мафиозных новинок вы сможете найти на канале https://t.me/GalY_mafia.





Нат Челлони




Нат Челлони

СЕМЕЙНЫЕ СВЯЗИ





Содержание





Глава первая

Глава вторая

Глава третья

Глава четвертая

Глава пятая

Глава шестая

Глава седьмая

Глава восьмая

Глава девятая

Глава десятая

Глава одиннадцатая

Глава Двенадцатая

Глава тринадцатая

Глава четырнадцатая

Глава пятнадцатая

Глава шестнадцатая

Глава семнадцатая

Глава восемнадцатая

Глава девятнадцатая

Глава Двадцатая

Глава Двадцать Первая

Глава Двадцать Вторая

Эпилог



Аннотация



ОНА — СОБЛАЗН, ПЕРЕД КОТОРЫМ ОН БЕССИЛЕН



Джина Леонарди, 17 лет, и она мечтает о простой жизни, но это невозможно — её семья принадлежит мафии. Она борется за свободу, отказываясь быть лишь красивым дополнением к миру, где мужчины диктуют правила.



ОН — ВСЁ, ЧТО ОНА ПРЕЗИРАЕТ



Ренцо Кастеллано, 29 лет, — воплощение La Cosa Nostra . Его сердце закрыто для эмоций, а бизнес всегда стоит на первом месте. Последнее, что ему нужно, — разбираться с дерзкой девчонкой.

Но одна случайная встреча меняет всё, потому что иногда дело выходит за рамки бизнеса… и становится личным.





https://t.me/GalY_mafia





Глава первая




Несколько лимузинов и дорогих автомобилей выстроились у Brookline Castle, популярного места проведения свадеб в Бостоне, штат Массачусетс. Когда Ренцо Кастеллано вылез из своего черного Audi A4, холодный и свежий январский воздух обжигал его кожу, а снег хрустел под подошвами его ботинок. Он бросил ключи парковщику и позволил своей семье из трех человек — родителям и дяде — подняться по лестнице в особняк перед ним.

Место проведения мероприятия было усилено охраной. Большая группа мускулистых мужчин контролировала вход, чтобы не дать любопытным репортерам пробраться внутрь ради сенсации. Это было исключительное событие “Свадьба года”, как окрестили его СМИ. Один из представителей бостонской деловой элиты, бывший отпрыск семьи La Cosa Nostra, связал себя узами брака с дочерью одного из самых известных криминальных боссов в церкви Святого Андрея тем утром.

Доменико Боначчи и Джулия Леонарди.

Сенсационная история, конечно. Кто бы мог подумать? Ренцо покачал головой от иронии. Судьба, безусловно, сплела паутину любви вокруг этих двоих вопреки всем обстоятельствам. Черт, если это не было прямо из одной из тех чертовых любовных книг, которые его мать поглощала в последнее время.

Блеск, гламур и роскошь переполняли сравнительно небольшую приемную, которая вела в винтажный бальный зал. Люди заполнили пространство. Родители невесты тепло приветствовали семью Кастеллано у гардероба.

— Спасибо, что пришли. Мы это ценим, — сказал отец невесты, пожимая руки мужчинам, в то время как женщины нежно обнимали друг друга и обменивались любезностями.

Из бального зала доносились звуки музыки и приветственных возгласов. Молодая женщина в дверях, встречающая гостей с двумя пожилыми дамами, привлекла внимание Ренцо. Он отстал на шаг от родителей, чтобы рассмотреть ее. У нее было яркое красивое лицо, гладкая оливковая кожа и убийственное тело в платье цвета какао. Ее миндалевидные глаза были действительно необыкновенными, светло-карими и выразительными. При более близком рассмотрении он понял, что лицо под толстым слоем макияжа принадлежало кому-то слишком молодому на его вкус. Неохотно Ренцо отвел от нее взгляд и похлопал отца по спине.

Его отец остановился на полпути перед ним и повернул голову с озадаченным выражением, как будто усваивая место. Он пробормотал что-то по-итальянски.

— Stai bene1? — обеспокоенно спросил Ренцо.

Глаза отца прояснились, и он утвердительно кивнул. — Si, si.2

Ренцо пронзила грусть. Грозный босс семьи Кастеллано, который внушал страх и уважение в криминальном мире, демонстрировал признаки быстро прогрессирующей деменции. В последнее время он слишком много забывал, иногда даже возвращаясь к родному языку. Это был необратимый процесс; не было лекарства, чтобы вылечить его. Время, когда Ренцо придется взять на себя управление семейным бизнесом вместо отца, уже не казалось таким далеким. Его проверили на преемственность, но он не с нетерпением ждал этой перспективы и пугающей ответственности, которая с ней связана, особенно с текущим положением дел. После того, как ФБР провело беспрецедентную серию арестов, парализовавшую их деятельность по всей стране, La Cosa Nostra столкнулась с тяжелой битвой.

Свадьба была не очень большой по любым меркам. В помещении собралось чуть больше сотни гостей. Комната сверкала. Круглые столы украшены хрустальными подсвечниками и букетами белых роз. По обе стороны от главного стола стояли фонтаны шампанского и вина рядом с гигантскими чашами белужьей икры.

Ренцо провел свою семью мимо фотографов по пути к столу молодоженов, чтобы избежать случайного снимка. В отличие от других криминальных деятелей, Кастеллано всегда держались в тени и следили за тем, чтобы они никогда не появлялись в газетах, где в конечном итоге окажутся фотографии этой свадьбы. Фотографы наживались на продаже фотографий мафии прессе. Не было никого, кого Ренцо ненавидел бы больше, чем репортеров и журналистов с их беспрепятственной политикой получения сенсационной истории.

Будучи последним в очереди, чтобы поприветствовать невесту, он обнял Джулию с нежностью, которую он всегда к ней испытывал. — Я рад за тебя, Джулс, — сказал он ей.

Она улыбнулась. — Я знаю, и благодарю вас всех за то, что пришли.

Его рукопожатие с женихом, хотя и сдержанное, пронизано взаимным уважением.

— Поздравляю, — сказал Ренцо. — Желаю вам двоим счастливой жизни.

— Я ценю это, — ответил Доменико Боначчи.

Ближайший к молодоженам стол был специально зарезервирован для самых почетных гостей со стороны невесты. Самым заметным из них был Сальваторе Аббьяти, глава группировки Новой Англии. Отец Ренцо и его дядя, семейный консильери, расположились справа от него. Ренцо подождал, пока его мать присоединится к другим женам за столом, прежде чем сесть слева от Аббьяти. Наш бизнес никогда не обсуждался на таких больших собраниях, даже шепотом. Всегда был шанс, что место прослушивается, или кто-то из них неосознанно носил с собой подслушивающее устройство, поэтому мужчины смирились с пустыми разговорами.

Ренцо рад, что его отец теперь говорил как прежде. Кроме того, ему не стоило беспокоиться, потому что его мама и дядя вмешались бы, если бы папа отклонился от темы, что он часто делал. Чем меньше людей знали о его недуге на этой стадии, тем лучше. Он расслабился и положил себе салат из сыра буррата с прошутто и помидорами черри из ресторана Carlucci в Норт-Энде, который обслуживал свадебный прием.

С другого конца комнаты, где разместились гости жениха, несколько мужчин бросали взгляды в сторону их стола. Эти люди олицетворяли собой законопослушных граждан города. Ренцо не мог не усмехнуться, наблюдая за этим любопытным контрастом. Когда-то половина из них находилась под влиянием мафии в период её расцвета. Возможно, некоторые и сейчас оставались связанными, но времена изменились, и проникновение в деловой мир становилось всё сложнее. Вечеринка продолжалась, и волнение накалялось. Заиграла медленная романтическая мелодия, наполнив комнату прекрасными гитарными звуками нового сицилийского вальса. Это был отрывок из саундтрека к фильму, который был в моде. Комната взорвалась гиканьем и воплями. Гости поднялись со своих мест, чтобы получше рассмотреть красивого жениха, ведущего свою прекрасную невесту в центр сцены для их первого танца.

— Они составляют поразительную пару, не правда ли? — заметила жена Аббьяти.

Взгляд Ренцо метнулся к матери.

— О, да, — ответила Фелиция Кастеллано с улыбкой, которая не коснулась ее глаз.

Он знал, что она чувствовала и что именно она помнила. Он перевел взгляд обратно на молодоженов. Пара, покачивающаяся под музыку, выглядела полностью поглощенной друг другом. Их любовь была осязаемой. Рот Ренцо изогнулся в улыбке, и его разум вернулся в воспоминания.

Его бывшая невестка выглядела так же сияюще на своей первой свадьбе. Джулия наконец-то нашла свое счастье, и Бог знает, что она заслужила его больше, чем кто-либо другой. Но это не уменьшило боль Ренцо за своего брата. Печаль разлилась по его сердцу, эмоция, которую он редко позволял себе чувствовать. Чувства были опасны для человека в его положении.

Риччи и Джулия были женаты полгода, прежде чем Риччи пропал, едва не дожив до своего двадцатипятилетия. Его обвинили в убийстве подростка, двоюродного брата Доменико — убийстве, которого он не совершал. Долгое время никто не знал, что произошло в ту роковую ночь, которая изменила все на сцене мафии — и изменила Ренцо во многих отношениях. Горе делает это с людьми, ожесточает их до глубины души. Всего несколько месяцев назад Кастеллано наконец узнали то, что они всегда подозревали: Риччи был подставлен русскими головорезами и убит, а мальчик, в убийстве которого его обвиняли, был сопутствующим ущербом. Вскоре после этого семья получила наводку на то, где он похоронен. Мать Ренцо питала тайную надежду, что он жив и где-то скрывается. Привоз его сильно разложившегося тела домой опустошил ее и во многом стал причиной ухудшения здоровья его отца.

Сгибая руку, Ренцо по привычке теребил свои дорогие наручные часы. Это был его последний подарок от старшего брата, и он всегда носил их. Удовлетворение, горящее в его груди, было глубоким, потому что ублюдок, который нажал на курок и убил Риччи, также встретил своего создателя. Ренцо лично позаботился об этом, вышибив ему мозги. Внезапно темные воспоминания, нахлынувшие на него, стали невыносимыми. Он поймал вопросительный взгляд матери и понял, что может вызвать домыслы своим задумчивым взглядом. Он вытащил из кармана свой мобильный телефон и встал.

— Мне нужно позвонить. Я сейчас вернусь, — сказал он, ни к кому конкретно не обращаясь, и вышел из-за стола.

Массивная дверь приемной эффективно блокировала звуки из бального зала, создавая желанную тишину. Ренцо достал свое пальто, накинул его на плечи и вышел на балкон. Ему нужно было покурить, чтобы прочистить голову. Плиточный пол был скользким ото льда, когда он пересекал пространство. Он прислонился к железным перилам и посмотрел вниз на небольшой заснеженный сад патио и пруд. Он собирался потянуться за сигаретами Marlboro Lights в кармане, когда услышал щелчок в углу справа, который подсказал ему, что он не один.

Древний инстинкт побудил Ренцо потянуться за пистолетом, который он всегда носил за поясом, но понял, что он не вооружен. Он шагнул на звук.

Единственная лампочка, освещавшая небольшое пространство, похожее на нишу, осветило лицо молодой женщины, которая привлекла его внимание ранее на приеме.

— Фух. Это ты. — Она вздохнула и закрыла глаза. — Ты меня до смерти напугал. Покатав Marlboro 100 между пальцами, она смущенно улыбнулась ему. — Ты ведь не скажешь моему отцу, правда?

Ошеломленный ее странной реакцией, он вгляделся в ее лицо. Что-то в ней показалось ему знакомым, дразня его память. Кто она?

— Твой отец? — Он нахмурился.

Она удивленно склонила свою красивую голову набок. — Ты не помнишь меня, Ренцо? — спросила она. — Я Джина Леонарди. Племянница Джулии. Раньше я всегда следовала за тобой, когда ты с Риччи бывал у неё. Мы даже как-то вместе ходили в боулинг.

О да, подумал Ренцо, вспоминая широко раскрытые глаза и болтливую девочку-подростка, которая боялась превышения скорости. Он изучал ее лицо и видел в ней ее мать, насквозь. Она стала необычайно красивой девушкой. Сколько ей лет? Шестнадцать? Семнадцать?

— Ты выросла... но, полагаю, ты еще недостаточно взрослая, чтобы курить, да? — поддразнил он.

Она фыркнула и закатила глаза, как это делают подростки, когда их раздражают взрослые.

Его губы изогнулись в усмешке. Он никогда не оказывался объектом такого обращения. Он не был таким уж древним.

— К твоему сведению, мне семнадцать, — шутливо ответила она, — но ты знаешь... — Она небрежно пожала плечами под пальто. — Мужчины в моей семье вообще помешаны на курении женщин. Застряли в восьмидесятых.

Ренцо усмехнулся. Он не был хорошо знаком с ее отцом, но ее дед, глава семьи Леонарди, был старомодным и чтил традиции. Все, что делают сегодняшние дети, не понравилось бы ему, включая его внучку-курильщицу.

Ее щеки порозовели от холода, и она сильнее задернула воротник пальто, с нескрываемым любопытством разглядывая его. — Почему ты на улице? Внутри было слишком душно и скучно, или тебе нужно было уйти, потому что ты расстроена из-за свадьбы?

Насколько Ренцо находил ее прямолинейность освежающей, настолько же он был неприятно поражен тем, как точно она уловила его настроение. Он был известен своим безэмоциональным лицом. Даже члены его семьи не могли его понять, но, возможно, ему нужно было больше над этим поработать.

Он поставил ногу на нижнюю перекладину и искоса взглянул на нее. — Почему я должен расстраиваться?

— Не знаю. Я чувствую эти вибрации от тебя.

— Ну, ты ошибаешься, потому что я искренне рад за Джулию, — заверил он ее.

— Правда? — Джина звучала скептически. — Ну ладно. Рада это слышать. После всего, что она пережила, она заслуживает счастья. — В ее тоне был несомненный вызов, когда она затягивалась сигаретой. Выдыхая струю дыма через сморщенные губы, она наблюдала, как он завихрялся изо рта и рассеивался в холодном воздухе.

Ренцо сомневался, что она осознавала, насколько вызывающе чувственно это выглядело. — Что? — спросил он, когда она бросила на него еще один любопытный взгляд.

— Ты совсем не похож на своего брата, знаешь ли? — заметила Джина. — Он был почти скандинавским блондином, как викинг, а ты, ну... очень смуглый.

Ренцо не мог не рассмеяться. У девушки определенно была привычка стрелять из своего рта с привлекательной, молодой откровенностью. — У нас одни и те же родители, если ты об этом, — сказал он с улыбкой. — У меня темное сицилийское происхождение моего отца, а Риччи пошел в нашу мать, которая наполовину француженка.

Между ним и Риччи был разрыв в три года, и они были такими же разными, как день и ночь. Ренцо был более расслабленным и прагматичным, в то время как его старший брат был легко впечатлительным и вспыльчивым. Черт. Он скучал по своему брату.

— Эй. — Взгляд девушки смягчился. Она потянулась и нежно похлопала его по руке. — Извини, что напомнила тебе о нем. Я не хотела портить тебе настроение.

— Все в порядке. Я не против, — сказал Ренцо, находя этот простой жест утешения странно трогательным.

— Он был отличным парнем. Он мне нравился.

— Правда? — Обычно Ренцо не говорил о своем брате, потому что боль была слишком глубокой и слишком личной, но, как ни странно, он хотел, чтобы она рассказала о Риччи.

— О, да. Он был весёлым. Я называла его королём грязных розыгрышей, а он называл меня третьим колесом, потому что я обожала быть с ним и Джулией. — Джина хихикнула. — Но когда он исчез, я поверила, что он бросил её, и начала ненавидеть его. Теперь, когда я знаю правду… — Она пробормотала. — Это трагедия, что с ним случилось. Жизнь так несправедлива, не так ли?

У Ренцо было отчетливое ощущение, что она имела в виду не только судьбу его брата. Что этот ребенок знает о жизни? Он задавался вопросом с искрой веселья.

— Знаешь, я так рада, что ты все пришел на свадьбу поддержать ее, — пролепетала она. — Это наверняка заткнет некоторые болтливые языки.

— Были ли какие-нибудь разговоры? — Многие ожидали, что Кастеллано будут расстроены вторым браком Джулии, особенно потому, что это был брак с Боначчи, но никто не хотел упоминать об этом в пределах их слышимости.

— А ты как думаешь? Конечно. — Джина закатила красивые глазки. — Люди питаются негативом. Боначчи и Леонарди — не те имена, которые кто-то свяжет вместе без какого-то жесткого насилия. Ожидалось кровавое зрелище.

— Да?

— Угу. Мало того, некоторые даже хотели, чтобы Джулия осталась вдовой до конца своих дней из-за своих извращенных добрых намерений. — Кривая улыбка мелькнула на губах Джины. — Ну, к моему вечному стыду, я была среди них недолгое время.

Ее признание несколько перекликалось с его чувствами. Заинтересовавшись, Ренцо спросил: — Почему? Тебе не нравится твой новый дядя?

Опираясь на перила рядом с ним на локти, Джина покачала головой. — Он мне нравится, конечно. Он классный, и они без ума друг от друга. Нужно быть слепым, чтобы этого не видеть. Не знаю. — Подняв плечо, она снова затянулась сигаретой. — Полагаю, я хотела сохранить фотографию Риччи и Джулии как идеальной пары, чтобы подтвердить свою концепцию идеальной любви. Если ты понимаешь, о чем я.

Он понимал. Насколько бы несовершенным ни было ее восприятие, оно больно ударило по затылку. Как хорошо она это выразила. Годами Джулия была для него олицетворением этой концепции, и именно потеря этого образа причиняла ему боль, а не ее счастье. Его взгляд охватил прекрасный профиль девушки — дерзкий нос, длинные ресницы и пухлые губы — и он почувствовал, как тепло проникает в него. Уголок его рта изогнулся. — Романтично, не правда ли?

Она усмехнулась. — Потому что я верю в любовь, а ты нет?

Он нахмурился. — Кто тебе сказал, что я не верю?

— Ой, да ладно, — сказала она. — Такие, как ты, не...

— Джина, — раздался позади них сердитый голос.

— О, черт, — пробормотала она в тревоге и бросилась к Ренцо. — Подержи это для меня. — Она сунула ему в руку сигарету, и он рефлекторно схватил ее пальцами.

— Ну, ну, мой сторожевой пес здесь, — поддразнила она новичка. — Что тебя так долго держало?

Кто это? Разгневанный муж или жених? Подозрения вспыхнули. Ренцо не нравилась идея, что кто-то нападет на нее, будь то родственник или нет. Его инстинкты защиты проснулись, и он медленно и намеренно повернулся, чтобы запугать того, кто бы это ни был. Никто не посмеет сказать ей ни слова в его присутствии.

В двух футах от них маячил мальчик в темном смокинге — ее брат Антонио-младший.

— Привет, Тонио, — дружелюбно поприветствовал его Ренцо. — Что случилось? — Он посмотрел на кончик дымящейся сигареты в своей руке, прежде чем сомкнуть губы на окурке, который был слегка влажным от ее рта.

— Э-э, все хорошо, я думаю, — пробормотал мальчик, засовывая руки в карманы. — Что ты здесь делаешь? — спросил он сестру, подозрительно перебрасывая взгляд с нее на Ренцо.

— А что, по-твоему, я делаю? — бросила вызов Джина. — Мы болтаем и вспоминаем старые добрые времена.

Болтаем. Губы Ренцо дернулись от смеха.

Глаза Тонио сузились, глядя на нее. — Ты пьяна?

— Нет. Просто обдолбалась, — ответила она, и ее голос сочился сарказмом.

— Stupida,3 — пробормотал мальчик себе под нос, все еще сверля ее взглядом.

— Buffone4, — пропела она.

Ренцо пришлось прикусить внутреннюю часть щеки, чтобы не рассмеяться над их препирательствами. Он сделал последнюю затяжку и раздавил сигарету в уличной пепельнице.

— Знаешь? — Джина окинула его взглядом. — Мой брат думает, что, бросаясь итальянскими словами, он выглядит крутым гангстером.

Тонио сжал губы, и он, казалось, готов наброситься на нее, но вместо этого он качнулся на каблуках и ничего не сказал. Он был явно напуган; он делал свои первые шаги в мире, где Ренцо Кастеллано был могущественным человеком. Люди следили за своими языками вокруг него, и Тонио это знал.

— Так чего же ты хотел? — раздраженно спросила Джина у брата.

— Мама ищет тебя, — ответил Тонио.

Она посмотрела на Ренцо. — Ты ведь еще не уходишь, да?

— Пока нет, — ответил Ренцо. — Почему спрашиваешь?

Ее глаза озорно сверкали в темноте. — Подожди торта. Ты должен его увидеть.

— С этим тортом все в порядке, — пробормотал Тонио.

Она расхохоталась, обнажив белую линию слегка неровных зубов, которые когда-то видели брекеты. — Прямо как в том старом фильме “В джазе только девушки”. Только дедушка заказал его побольше. У него, наверное, внутри затаились гангстеры, которые ждут его сигнала, чтобы выскочить и выстрелить. Есть ли среди присутствующих кто-то, с кем у вас, ребята, претензии? Может, тот крепкий на вид мужчина?

Этим “крепким на вид мужчиной” был Карло Грациани, могущественный капо.

— Джина, — предостерегающе сказал Тонио.

— Что? — нахально ответила она. — От свадеб до похорон, это все, что вы, ребята, посещаете в любом случае.

Ренцо тихо рассмеялся. Болтливая девчонка. Значит, она знала, чем ее семья зарабатывает на жизнь, и ей это не нравилось.

Откинув назад свои длинные блестящие волосы, она одарила его улыбкой. — Было здорово поговорить с тобой, Ренцо. Увидимся внутри. — Она неторопливо пошла обратно в бальный зал веселой подпрыгивающей походкой.

— Какое очаровательное создание, — подумал Ренцо, безуспешно пытаясь скрыть свою радость. Конечно, она была избалованной, грубой и непокорной, как большинство подростков, включая его молодых родственников. Ее семья была чрезмерно опекающей; это было частью их натуры и определяло их как мужчин, подобных ее брату, но это шевелило ее перья, и она это показывала. В резком контрасте с тем, что от нее ожидалось, Джина Леонарди должна была быть для них горсткой неприятностей.

— Она вам всем доставляет неприятности, да? — спросил он мальчика.

Тонио потер челюсть с кривой ухмылкой. — Ну, с ней все в порядке. — Глядя на него, не зная, как продолжить разговор, он сгорбил плечи. — Здесь ведь холодно, не так ли?

— Да. Пошли. Давай вернемся, — сказал ему Ренцо.

К тому времени, как он присоединился к своей семье за столом, в комнате царил переполох. Все танцевали и веселились. Он не планировал оставаться надолго, но был заинтригован всей этой шумихой вокруг торта и решил остаться, пока его не закатят.

И когда это произошло... Охренеть.

Джина была права. Торт был гигантским творением из примерно двадцати слоев, занимая половину пространства комнаты. Ренцо осмотрел комнату в поисках девушки, ухмыляющейся от уха до уха, и заметил ее с молодоженами. Они готовились вместе разрезать торт. Им удалось это сделать, заставив зал зааплодировать, Ренцо поймал взгляд Джины. Она подмигнула ему, как будто они поделились личной шуткой, и показала ему большой палец вверх.

Он не мог не рассмеяться. Мужчины ходили вокруг него на цыпочках в страхе, а женщины робели в его обществе, едва связывая два слова вместе, но эта девушка не заботилась о его статусе. Их встреча была чертовски освежающей. Он только надеялся, что дух не будет из нее выбит, потому что жизнь была не очень-то добра к женщинам в семьях мафии.



https://t.me/GalY_mafia





Глава вторая




Несколько месяцев спустя



— Она отличная девчонка.

— Только что сорвал ее вишенку.

— Заставил эту горячую мафиозную киску истекать кровью.

Чувство глубокого предательства пронзило Джину, когда она услышала, как ее полубойфренд Эллрой хвастается по телефону. Арктический холод распространился по всему ее телу, заставив мурашки покрыть ее кожу. Она упала на табурет в его убогой ванной. Шок пронесся по ее телу и парализовал ее страхом и болью. Она схватила блузку дрожащими руками и натянула ее через голову. Что ей теперь делать? Но вскоре ярость вытеснила все остальные эмоции, и она выбежала из ванной, кипя от злости.

— Так ты сорвал мою вишенку, а? — бросила она ему в лицо, выхватывая телефон из сумочки. — Интересно, хватит ли у тебя смелости повторить это моему брату. — Она сделала вид, что набирает номер Тонио.

Эллрой фыркнул на ее угрозу. — Вы? Итальянцы? Со своей средневековой одержимостью девственностью? — Этот придурок выглядел таким уверенным, что ей захотелось наброситься на него с кулаками и разбить его красивое лицо. — Ты не посмеешь сказать ему, что у тебя был секс, так что прекрати блефовать, Джина.

— Не надейся, — сквозь зубы прошипела Джина. — О, он на меня рассердится, но не причинит мне вреда, потому что я член семьи. А ты — никто. Разве ты не знаешь, что означает слово — поп в моей семье? Всего один звонок, и никто тебя никогда не найдет.

Эллрой сломался, умоляя сохранить ему жизнь и вызывая у нее отвращение. Она блефовала, конечно. Она никогда бы не сделала ничего подобного. Не было никакого чувства триумфа в том, что она видела его слезы, чувствовала его страх или слышала, как он обещал ей, что никогда никому этого не расскажет.

— И ты скажешь своим друзьям, что просто хвастался? — подсказала она.

— Да, я сделаю это. Клянусь.

Джина не могла поверить, что когда-то позволяла этому жалкому подобию мужчины даже прикасаться к ней. Она покинула его квартиру эмоционально разбитой и сломленной, как тряпичная кукла. Взять себя в руки перед возвращением домой было нелегким подвигом. Она размышляла, стоит ли ей ехать к тете и оставаться там, но Джулия знала ее изнутри. Она бы догадалась, что что-то произошло, и она всегда совала нос в чужие дела, а Джина никогда не могла рассказать ей об этом. Или кому-либо еще, если уж на то пошло.

Когда она вошла, в доме было тихо. Дома была только ее мать, которая смотрела телевизор в гостиной.

— Ты рано, — заметила Луиза, убавляя громкость. — Тебе не было весело? — Она думала, что была на вечеринке у подруги.

— Не так уж сильно. — Джина попыталась говорить непринужденно. — Я немного устала, — она зевнула, — и пойду спать.

Боже. Это не было реальностью. Это был плохой сон, она проснется, и все будет так же. Стоя под душем, она пыталась заглушить рыдания и усиленно терла себя, чтобы удалить все следы своего мучительного стыда.

Ее восемнадцатый день рождения был всего два дня назад. Какой замечательный подарок она себе сделала. Ее горькие слезы смешались с водой, когда она позволила брызгам ударить ей прямо в лицо. Боль была как физической, так и эмоциональной. Она знала, почему она это сделала — вопрос в том, стоило ли это того?

Вся ее жизнь состояла из действий и поведения, чтобы насолить своей семье, и это в конце концов ее погубило. На интеллектуальном уровне Джина понимала, что ей некого винить, кроме себя самой. Потому что, когда кто-то выстраивает идею в их глазах до невозможных размеров, ожидания взлетают, и эта идея обязательно закрывается и разочаровывает. Это то, что случилось с ней и с Эллроем. Но на эмоциональном уровне? Это было другое дело. Она винила свою семью в своем бедственном положении, и это было справедливо.

Все началось десять лет назад, в тот день, когда она узнала, что ее семья связана с мафией. Ее троюродная сестра Адрианна доверилась ей, не скупясь на подробности. Сначала Джина пережила шок и отрицание, но потом многое стало обретать для нее смысл. Она наконец получила ответ на вопрос, почему ее отец избил их водителя до потери сознания после погони, которую он устроил Джине по дороге домой из школы в тот день. Это объясняло, почему какие-то странные и опасные на вид мужчины околачивались поблизости и часто закрывались в кабинете ее отца. Почему ей не разрешалось выходить одной, и почему парни в школе никогда не подходили к ней, называя ее принцессой мафии.

Нет, Джина горько поправилась. За спиной ее называли Горячей Принцессой Мафии. Она думала, что это потому, что она итальянка, а поскольку люди живут стереотипами, они делят всех итальянцев на преступные группировки. Она узнала правду на собственном горьком опыте.

Джина всегда хотела быть обычной девочкой с обычной семьей, но этого никогда не случится. Она надеялась, что кто-то полюбит ее такой, какая она есть, полюбит ее достаточно, чтобы не обращать внимания на ее багаж.

Один парень был, пока Тонио не застал их целующимися на заднем сиденье машины мальчика и не напугал его до смерти. Джина спасла мальчика от жестокого избиения, но не смогла защитить машину его отца. Тонио разбил лобовое стекло бейсбольной битой. Парень прекратил с ней всякие контакты и избегал ее как чумы. Ей тогда было шестнадцать. В том же году Джина дважды сбегала из дома из-за скандала. В первый раз она неделями укрывалась в квартире своей тети; во второй раз она остановилась в отеле всего на одну ночь, потому что на следующий день приехал ее отец, чтобы проводить ее домой. Он кричал на нее и кричал, какая она неблагодарная маленькая дурочка.

Джина стала непревзойденной лгуньей, чтобы добиться своего. Ее акты неповиновения вышли за рамки. Она постоянно боролась с членами своей семьи. Она курила одну за другой, тайком ходила на вечеринки и сделала татуировку в виде маленьких крылышек на нижней части живота, около бедренной кости. Никто не мог ее увидеть, если она не была голой. Она жаждала любой формы независимости от своей семьи, но больше всего от своего брата, который появлялся везде, куда бы она ни пошла, и рычал на любого парня, который бросал на нее взгляд. Это было так неловко. Она хотела того, что испытывали другие девушки в ее возрасте. Она хотела иметь свою квартиру и работу, арендовать машину на свои сбережения и приходить и уходить, когда ей вздумается. Она хотела встречаться и любить кого-то, кто не был итальянцем и не был связан с мафией. Ей было отказано во всем этом.

Джина была в самом худшем положении, когда на горизонте появился Эллрой Джеймс.

Эллрой был спортсменом, типичным американским парнем — высоким, светловолосым и популярным. Он выделил ее из пула девушек, соперничавших за его внимание, польстив ее тщеславию. Казалось, он был так увлечен ею. Его неослабевающий интерес принес ему ее уважение, и она вылепила из него образ того, кем она хотела его видеть, а не того, кем он был на самом деле — мудаком.

Несмотря на свое любопытство к сексу, Джина никогда бы не пошла на этот шаг, если бы неверность отца не вытолкнула ее за борт. Она застала его за разговором с любовницей по телефону, и это ее опустошило.

Почему она вообще удивилась? Все мужчины в мафии изменяли своим женам, невестам и подругам. Она верила — или, скорее, обманывала себя — что ее родители наслаждались счастливым и любящим браком. Она еще не уличила отца в его неверности. В мгновение ока он перестал быть тем, кто ей дорог.

Одно привело к другому, и она сделала важный, меняющий жизнь шаг, который превратился в самый унизительный и позорный опыт в ее жизни. Она не была подростком, подстегнутым гормонами, как все вокруг нее считали. Она была просто девочкой, отчаянно нуждающейся в том, чтобы ее любили такой, какая она есть.

Джина закрыла глаза, все еще чувствуя, как неряшливые руки бродят по ее телу, Эллрой взбирается на нее сверху, затем его сильный толчок, вызывающий такую острую боль, что она чувствовала, будто ее разрезали пополам. Она чувствовала себя трупом под его лихорадочно движущимся телом. Ему потребовались секунды, чтобы кончить. Ради него Джина притворилась, что наслаждается этим актом, не желая ранить его эго. Она убедила себя, что со временем все станет лучше, потому что это просто не могло быть настолько ужасно.

Но то, что произошло в следующие несколько минут, было гораздо хуже.

Какая же она была дура.

Идиотка.

Глупая.

Жалкая.

В ее словаре закончились уничижительные прилагательные. Что ж, каждый пожинает то, что посеял. Она, конечно, пожинала. Теперь ее настоящее казалось сюрреалистичным, а будущее перед ней — мрачным. Была полночь, когда она наконец легла в постель, и она горела, как будто у нее была лихорадка.

— Мама, — прошептала Джина, и слезы потекли из уголков ее глаз, увлажняя подушку. — Мне так жаль, мама. Я не хотела.

Измученная, она провалилась в беспокойный сон.



* * *



Было ли это утро или уже был полдень?

Джина проснулась дезориентированной. Она едва могла открыть опухшие от слез глаза. Часы на стене показывали два часа дня. Было воскресенье, а это означало традиционный ужин с бабушкой и дедушкой, которые жили в соседнем особняке на той же территории.

По телефону позвонила ее мать. — Джина, вставай. Нам нужна твоя помощь.

— Я не могу, мам. У меня куча дел, — заныла Джина, пытаясь отвертеться.

Она услышала, как бабушка спросила на заднем плане: — Что она говорит? Дай мне телефон.

— Ладно, ладно, — проворчала Джина. — Дай-ка я оденусь. — Она была не в том состоянии, чтобы выслушивать придирки Nonna.

Каждый сустав в ее теле болел, когда она вылезла из кровати. Она с тяжелым вздохом осмотрела свое лицо в зеркале ванной. Недостаток сна не был достаточным объяснением ее опухших глаз и отекшего, пятнистого лица, потому что любой мог догадаться, что она плакала, особенно ее мать, у которой всегда было шестое чувство, когда дело касалось ее. Несмотря на их близость, Джина не осмелилась открыть ей свою душу и доверить ей свой постыдный секрет.

Она отличная девчонка. Я сорвал ее вишенку и заставил эту горячую мафиозную киску истекать кровью.

От этих слов ей стало физически плохо. Как кто-то мог их сказать? Она никогда не хотела натравливать брата на кого-либо, как сейчас. Эллрою придется попрощаться со своей спортивной карьерой, если Тонио узнает, что он спал с ней и обращался с ней как с дерьмом.

Джина умело нанесла макияж, чтобы скрыть синяки, и, более или менее удовлетворившись результатом, оделась.

Двадцать с лишним родственников собрались в доме ее бабушки и дедушки. Большинство из них собрались в фойе, напевая песенки о дочери Джулии и Дома. Ребенок начал плакать, увидев так много незнакомых лиц.

— Отдай ее мне, — сказала Джина своей тете и взяла у нее ребенка. — Эй, милашка. Не плачь, тссс. — Она покачала девочку на руках. Они назвали ее Джой Ли, и она была Джой. Малышка перестала плакать, и ее лицо расплылось в очаровательной десневой улыбке, когда она уставилась на Джину своими большими васильково-голубыми глазами, которые она унаследовала от своей матери. Это было наследие семьи Леонарди. Джина всегда завидовала этим голубым глазам, потому что ее глаза были непривлекательными, невзрачными карими.

— Как дела, Джинджин? — Дом нежно взъерошил ей волосы и поцеловал в щеку.

Джина полюбила своего нового дядю. Он был таким классным. Как же повезло ее тете, что у нее такой красивый, мудрый и любящий муж. В отличие от ее родственников-изменников, включая Тонио, который встречался с двумя девушками одновременно, Дом был предан Джулии. Это значило для Джины, которая была любительницей романтики, целый мир.

Пока Джой крепко спала у нее на руках, она помогла Джулии уложить ребенка спать в детской на первом этаже и пошла помогать Нонне на кухне.

Джина никогда не любила эти большие сборища, потому что, во-первых, ее бесстыдно эксплуатировали и заставляли трудиться, чтобы обслуживать стол, а во-вторых, ей приходилось терпеть двоюродную бабушку своего отца, старую деву. Эта женщина была королевской занозой в заднице. В детстве Джина прозвала ее “Горгульей” из-за ее сходства со статуями горгулий собора Парижской Богоматери. Она была похожа на женщину-гангстера с острыми черными глазами, ястребиным носом и темной одеждой. Она не разговаривала — она стреляла пулями, предназначенными для убийства, изо рта. У нее было раздутое чувство права, как будто это было ее Богом данное право критиковать всех и вся. Казалось, никто не обращал внимания на ее язвительный язык и игнорировал ее язвительные комментарии большую часть времени, кроме Джины.

Это из-за этой женщины Адрианна вышла замуж в восемнадцать лет. Горгулья поощряла брак между ее крестником — скользким маленьким ублюдком — и Адрией. Такие семейные союзы были обычным делом в их мире. Парню, за которого Адрия выходила замуж, было двадцать, и он был серийным изменщиком. Он даже приставал к Джине на их помолвке. Адрия была настолько глупа, что воображала, что влюблена в него. Джине не терпелось объяснить ей все, но она так и не сделала этого, опасаясь разрушить их отношения.

Как отреагируют ее родители на ее потерю девственности? Огромная волна отвращения снова накрыла ее. Она ненавидела то, что Эллрой сделал с ней, но еще больше ненавидела себя за то, что позволила ему это сделать.

Расставляя тарелку с закусками, она услышала звук машины и выглянула в окно. Приехал ее отец. Он выглядел мрачным и озабоченным, поднимаясь по лестнице крыльца. Он вошел и тихо присоединился к мужчинам в гостиной, спорящим о футболе.

Обычно ее отец ввязывался в перепалку со своим кузеном Винсом, единственным членом семьи, не состоявшим в мафии. Они вцеплялись друг другу в глотки в течение пяти минут, потому что никогда ни в чем не соглашались. Ее отец ненавидел адвокатов, а Винс был известным специалистом по уголовному праву. Это был парадокс: Винс преследовал парней точно так же, как ее отец, но они все равно любили друг друга, несмотря на ссоры.

Накрыв на стол столовыми приборами, Джина спросила Тонио достаточно громко, чтобы все услышали: — Что случилось с папой? ФБР перехватило его наркотики?

Ее отец застыл в кресле и бросил на нее острый взгляд. Джина выдержала его взгляд, вызывающе приподняв одну бровь.

— Следи за языком, — прорычал на нее Тонио.

Она равнодушно пожала плечами. — Это законный вопрос. — Она чувствовала себя враждебно и хотела уничтожить их всех за их лицемерие и двойные стандарты.

— Где ты была вчера? — Тонио последовал за ней из столовой обратно на кухню. — И почему твой телефон был выключен? После инцидента с бейсбольной битой он стал параноиком по поводу ее выхода из дома.

Если бы он только знал. — Он был выключен? — Джина сделала обеспокоенное лицо. — Если бы я знала, что ты звонишь, братан, я бы не выключила его.

Его голубые глаза сверкнули, а губы скривились от досады. — Почему он был выключен?

— Ну, дай-ка подумать. — Она прищурилась. — То есть ты не будешь звонить мне десять раз в час?

— Джина, — предупредил он.

— Антонио, прекрати! Сейчас же! — приказала ему бабушка, чувствуя, что назревает драка. — Иди в погреб и принеси вина. — Она выгнала его, но, зная своего брата, Джина была уверена, что он будет донимать ее позже.

Обеденный стол был таким же шумным, как обычно. Все говорили одновременно, перескакивая с одной темы на другую. Джина безразлично тыкала в свой салат, слушая пустую болтовню вполуха.

— Ты все еще работаешь? — спросила Горгулья Джулию, властно взглянув из-под своих ястребиных бровей.

— Да, конечно, — ответила Джулия.

— Хм. Конечно. — Женщина фыркнула, переведя взгляд на Дома. — Ты позволил ей?

— Я не должен этого делать? — Дом нахмурился.

— Женщины, у которых хороший брак, не работают. Настоящие мужчины позаботятся об этом. Capisce?5

Какое извращенное чувство мудрости. Джина закатила глаза. Она была подкована в бессмысленных разговорах, но даже она не могла переварить ту чушь, которую изрыгала Горгулья.

Джулия повернула лицо к мужу, едва сдерживая ухмылку. — У нас неудачный брак?

— Нет, раз уж ты работаешь, — невозмутимо ответил Дом, вызвав смех. — Так что с этого момента больше никакой работы для тебя. Женщины созданы, чтобы угождать мужьям и растить детей. Настоящие мужчины следят за этим и не перечат, — добавил он, грозя ей пальцем со строгим выражением лица.

Джулия хихикнула. — Да, сэр.

Глаза Горгульи сузились. — Вы издеваетесь надо мной, молодой человек?

— Просто шучу, — любезно ответил Дом.

Женщина закрыла рот и ничего не сказала, проницательно наблюдая за ним. Обычно она бы нанесла удар в яремную вену, когда не получала должного, по ее мнению, уважения, но не с Домом. Манера поведения Доменико Боначчи не располагала к тому, чтобы с ним связываться, и Джина почувствовала нелепую гордость за то, что он заткнул эту ведьму.

Но ее удовлетворение было недолгим. Женщина набросилась на ее мать, ругая ее кулинарные способности. Хотя Луиза выглядела невозмутимой, Джина была полна гнева за нее. Она взглянула на своего отца в конце стола, но он только бросил на тетю раздраженный взгляд и не предпринял никаких попыток защитить жену от ее желчи.

— Не знаю, что тебе не нравится в этой лазанье. Она очень вкусная, — задиристо заявила Джина. — Именно так, как ее и следует готовить.

Женщина метнула на нее взгляд. — Вкусно? Что ты знаешь о хорошей еде? Посмотри на себя. Неудивительно, что ты худая, девочка. Одни скулы и глаза.

Джина фыркнула. — Мне нравится, как я выгляжу.

Рот Горгульи сжался. — Может, и так, но мужчины не считают тощих женщин привлекательными.

Джине надоел ее снисходительный тон и отношение. — Правда? И откуда ты знаешь, что нравится мужчинам? Рассуждая на основе личного опыта?

Джулия чуть не подавилась кусочком и начала кашлять. Посмеиваясь, Дом налил ей стакан воды.

— Ты выходишь из-под контроля. — Двоюродная бабушка недовольно поджала свои хилые губы и посмотрела на отца. — Ей нужен padrone,6 Марко. Пора тебе найти ей мужчину, который поставит ее на место.

— Я на своем месте — и если у тебя на примете такой же придурок, которого ты выбрала для Адрианны, ну, нет, спасибо. Я пас, — парировала Джина и чуть не поморщилась, когда Джулия пнула ее под столом.

— Джина, — отчитала ее мама.

— Следи за языком, девочка! — Глаза женщины вспыхнули гневом.

— Я слежу, — любезно сказала Джина. — В отличие от тебя.

— Джина! — взревел ее отец.

— Не сейчас, Марко, — сказал ему дедушка.

— Ты подлая негодяйка, — взорвалась женщина. — Как ты смеешь так со мной разговаривать? Извинись!

— Я не вижу для этого никаких причин. Почему я должна беспокоиться о том, чтобы задеть твои чувства, когда тебя не волнуют чувства других? — бросила вызов Джина.

Горгулья в изумлении открыла рот, но быстро взяла себя в руки. — Это все твоя вина. — Она указала костлявым пальцем на мать. — Ты и твои плебейские методы ее воспитания...

Джина не услышала, как ее отец сердито сказал тете: — Достаточно, — из-за шума в ушах от дерзости этой женщины.

— Заткнись! — выплюнула она, вскакивая на ноги. — Такие женщины, как ты, — причина того, что наше общество разъедают уродливые обычаи и ценности, которые ты навязываешь нам, чтобы сделать нас такими же безрадостными и ядовитыми ведьмами, как ты.

— Джина! — в ужасе воскликнула Nonna.

Глаза Горгульи выпучились, и она схватилась за горло, как будто кто-то душил ее. — Меня никогда так не оскорбляли за всю мою жизнь. Я не останусь в этом доме ни минуты больше. — Она с трудом справилась с тростью, чтобы встать. Все вскочили со своих стульев, чтобы помочь ей.

— Сделай это за секунды, — сказала ей Джина. — И поверь мне, всем наплевать.

— Джина, заткнись! — снова заорал ее отец, но ее это уже не волновало.

— Ей кто-то насолил за то, что она вечно совала свой длинный нос куда не следует, и я рада, что это была я, — сказала она.

Ее дедушка покачал головой, глядя на ее отца, который, судя по всему, собирался на нее наброситься. — Не сейчас, Марко, — сказал он. — Позже.

Отец никогда не поднимал на нее руку, но сегодня вечером, похоже, он это сделает.

Пусть попробует, яростно подумала Джина. Она вышла из комнаты и помчалась вверх по лестнице в кабинет.

Когда пожилая женщина уходила, во дворе было волнение, и семья Джины пыталась оправдать ее поведение. Она наблюдала за сценой с балкона и думала: — Скатертью дорога. Женщина дважды подумает, прежде чем снова навестить их.

Ужин закончился вскоре после того, как Горгулья ушла. Дом и Джулия предложили Джине остаться с ними на пару дней. Тем не менее, как бы она ни ценила их намерение уберечь ее от гнева отца, она знала, что конфронтация с ним неизбежна, и ей лучше покончить с этим. Пришло время ей точно сказать, что она о нем думает.

— Джина! — заорал ее отец, как только их семья из четырех человек добралась до дома. — Иди сюда. — Он распахнул дверь в свой кабинет. — Сейчас!

Тонио почесал голову, как он делал, когда нервничал. Ее мать прикоснулась к руке отца в сдерживающей манере.

— Марко, пожалуйста, — взмолилась она. — Дай мне поговорить с ней.

Он бросил на нее уничтожающий взгляд. — Не вмешивайся. Ты уже натворила достаточно бед.

— Все в порядке. — Джина улыбнулась своей расстроенной матери и сжала ее руку, прежде чем она последовала за отцом в комнату и закрыла за собой дверь. — Я вся во внимании, папочка. — Выпятив подбородок, она встретила его взгляд прямо.

Марко выглядел озадаченным. — Что с тобой? Почему ты себя так ведешь?

— Как нормальный человек?

— Нормальный? — закричал он. — Ты была противна и груба, и я этого не потерплю!

— Не такая грубая, как та старая ведьма, — спокойно ответила Джина. — Я не слышала, чтобы ты сильно протестовал, когда она выплеснула свой яд на маму. Интересно, почему же?

— Ради всего святого, она же старая женщина!

— А я молодая женщина. Ну и что? Вежливость работает только в одну сторону?

— Я не могу в это поверить! — Отец раздраженно уставился на нее и провел рукой по волосам. — У меня нет времени заниматься тобой сейчас! Я уезжаю завтра на неделю, — сказал он, — и мы с тобой серьезно поговорим о твоем будущем, когда я вернусь. Это моя вина, что я позволил твоей матери избаловать тебя и выпустить на волю.

— Правильно, — с сарказмом сказала Джина. — Во всем виновата моя мать, конечно. Ты уезжаешь один или берешь с собой свою goomah?7

Он втянул в себя воздух. — Что это должно значить?

— Угадай, папочка, — натянуто ответила она.

Мускул на его щеке дрогнул, и взгляд метнулся к двери позади нее.

— Мама не знает, — сказала она ему и заметила проблеск облегчения на его лице. — Я не сказала ей, какой ты обманщик, и не разбила ей сердце, но я должна была это сделать, чтобы ей больше не пришлось мириться с мужем-преступником и его ужасными родственниками.

Полное недоверие было написано на его лице. Он уставился на нее, не в силах произнести ни слова. После нескольких минут напряженного молчания он повернулся к ней спиной и наклонился над столом, вытянув руки по обе стороны от себя. Он тяжело вздохнул. — Я поговорю с тобой, когда вернусь. А теперь убирайся с глаз моих. — Он отмахнулся от нее, не оборачиваясь.

— О, с радостью, папочка, — сказала Джина и вышла, оставив дверь приоткрытой. Она побежала вверх по лестнице в свою спальню, а мать шла за ней по пятам.

— Джина, подожди! — закричала Луиза.

— Не сейчас, мама. Пожалуйста!

Но Луиза остановила дверь спальни, которую собиралась закрыть, и последовала за ней. — Он был груб с тобой? — спросила она.

Джина покачала головой и сложила руки на груди.

— Что он тебе сказал?

— Ничего такого, чего я не слышала раньше.

— Я тебя не понимаю, Джина. — Мама укоризненно посмотрела на нее и села на кровать. — Почему ты так себя ведешь? Хочешь мне рассказать?

Да. Моя жизнь — дерьмо. Твой муж тебе изменяет, и ты должна его бросить. И я не могу дождаться, чтобы выбраться из этого дома.

— Неужели было необходимо устраивать сцену? — спросила Луиза.

— Кто-то должен был поставить ее на место, — упрямо ответила Джина, присаживаясь на край компьютерного стола.

— Ну, ты это сделала. Тебе от этого стало лучше?

Нет, подумала Джина, перебирая разбросанные на столе предметы. Она знала, что вела себя как ребенок, но ее эмоции били через край, и она вымещала свой гнев на женщине, независимо от того, заслуживала она этого или нет.

— Это было из-за Адрианны? — подтолкнула Луиза.

Да, речь шла об Адрианне, Эллрое, ее отце и обо всем, что с ней происходило.

— Ты так неправильно все поняла, — продолжала ее мать. — Я знаю, ты расстроена. Но поверь мне, она хочет этого брака так же сильно, как и ее семья. Ее никто не заставляет.

— Она не знает, какой это инструмент.

— Возможно, — согласилась Луиза, — но ты не изменишь ее мнение. Ты должна была уже знать, что личная жизнь — дело деликатное, и некоторые люди не приветствуют вмешательство, даже если это в их интересах. Я знаю, что ты хочешь как лучше, но ты должна держаться подальше от этого.

Джина не знала многого о прошлой жизни своей матери, за исключением того, что она осиротела в возрасте двенадцати лет после того, как ее родители погибли в автокатастрофе. Ей не с кем было поговорить до замужества. Было бы несправедливо винить ее, но она не могла не быть сварливой. — Такого рода мудростью ты руководствовалась, когда выходила замуж за папу?

Луиза погрозила ей пальцем. — О нет. Ты не втянешь меня в это! — Она встала и сократила расстояние между ними. — Ты умная девочка, но иногда ты ведешь себя как девчонка. — Она тихонько рассмеялась, когда взяла ее руки в свои. — Ты так похожа на отца своим упрямством.

Джина вспыхнула. — Не сравнивай меня с ним.

Луиза сильнее сжала руки. — Ну, ты, милая, импульсивная и темпераментная, как он. Иди сюда, — сказала она, прижимая к себе сопротивляющееся тело дочери. — Я люблю тебя, милая. Тебе нужно научиться контролировать свой темперамент.

Если бы проблема была только в ее характере. Джина приглушенно фыркнула у нее на плече. Она любила свою мать больше всех на свете — ее и Джулию — но она была папиной девочкой до одиннадцати лет. Как же резко все изменилось; теперь она не могла выносить его вида.

— Не бодайся с ним больше, ладно? — призвала Луиза.

После того, как она ушла, Джина устроилась на кровати и тупо уставилась в стену, размышляя о своей жалкой жизни. Ей нужно было придумать план, потому что она не могла так продолжаться. Эта постоянная борьба со всеми — и, что еще важнее, с собой — только изматывала ее. Она подождала, пока ее семья ляжет спать, затем достала из сумочки сигарету и зажигалку. В ее спальне не было балкона; если она курила внутри, запах оставался и просачивался даже при открытых окнах. Она накинула шаль на плечи и выскользнула в кабинет.

Ночь была мирной, прохладный бриз ласкал ее лицо. Щелкнув зажигалкой, она зажгла сигарету и глубоко затянулась, потерявшись в невеселых мыслях.

— Какого хрена ты творишь?

Голос Тонио прозвучал как выстрел в тишине, заставив ее подпрыгнуть. Было слишком поздно выбрасывать сигарету, потому что он уже ее увидел.

— У тебя что, глаз нет? — Она посмотрела на него, невозмутимо.

Его челюсть напряглась, когда он бросил взгляд на ее руку. — С каких это пор ты начала курить?

— Дай-ка подумать. — Ее голос звучал насмешливо. — С некоторых пор.

— Что, черт возьми, с тобой не так? — прошипел он. — Я тебя не узнаю.

— Неужели? — усмехнулась Джина. — Я скажу тебе, что со мной не так. Мне надоело, что моя семья помыкает мной и относится ко мне как к домашнему товару. И я сыта по горло тем, что мой брат-неандерталец никогда не уважает мою личную жизнь, — парировала она. — Перестань вести себя как мой сторожевой пес. Я не твое дело.

— Может, тебе стоит перестать вести себя как шлюха, чтобы мне не пришлось этого делать.

Его слова больно ударили по ней. Но она все равно отстреливалась. — А если мне нравится быть шлюхой? Что ты собираешься с этим делать?

Он ударил ее по лицу тыльной стороной ладони. Джина отпрянула, ошеломленная. Сигарета выпала из ее пальцев, когда она в недоумении прикрыла щеку. Глаза защипало.

Тонио мгновенно раскаялся. — Джин-джин, — сказал он, используя детское прозвище для нее. — Мне жаль. Я не хотел. Я...

Джина оттолкнула его обеими руками. — Я никогда не прощу тебя за это. Никогда. — Она промчалась мимо него и побежала обратно в свою спальню. Как только она заперлась, она упала лицом на кровать и разрыдалась.

— Джин-джин, прости меня. Клянусь, я не хотел этого, — умолял Тонио, поворачивая ручку. — Открой дверь. Пожалуйста!

За все их жестокие стычки он ни разу не поднял на нее руку, и она была потрясена до глубины души. Он еще пару раз попробовал дверь, а потом сдался.

Как она дошла до этого? Может ли ее жизнь стать еще хуже? Эти токсичные отношения с семьей когда-нибудь убьют ее. Чем больше времени она проводила в стенах этого дома, тем меньше у нее было шансов когда-нибудь зажить нормальной жизнью.

Проведя еще одну ужасную ночь, Джина проснулась рано на следующий день. Она не хотела видеть Тонио, но он ждал ее на кухне, когда она вошла. Она проигнорировала его, включив кофеварку.

— Послушай, — пробормотал Тонио ей в спину. — Прости. Я не хотел тебя ударить. Просто… Ты не хочешь на меня посмотреть?

Она налила ему кофе и продолжала игнорировать его.

— Ты моя сестра, и я люблю тебя. — Он звучал эмоционально. — Я не тебе не доверяю, а парням. Ты красивая девушка, и я знаю, какие они.

Они такие же свиньи, как и ты. Она размешала сахар в чашке.

— Я просто присматриваю за тобой, потому что не хочу, чтобы ты пострадала. Я не хотел ударить тебя вчера вечером. Просто… — Он замолчал. — Мне жаль.

Она оставалась тихой и непреклонной, но слезы щипали ей глаза. Он никогда не говорил с ней так. Она знала, что часть случившегося была ее виной, потому что она его подстрекала. Но не было никаких оправданий для этой пощечины — никаких оправданий вообще. Он был ее братом, она любила его, и это не изменится. Но если она простит его сейчас, она не будет уважать себя. Утопать в жалости к себе было не в характере Джины, и у нее не было мазохистских наклонностей, поэтому она стояла на своем и категорически отказывалась смотреть на него и принимать его извинения.

— Я еду с папой в Нью-Йорк. Хочешь, чтобы я тебе что-нибудь привез? — Джина вздрогнула, когда он крепко поцеловал ее в затылок. — Ты такая упрямая, — сказал он. — Хорошо, я что-нибудь для тебя выберу, но не могу гарантировать, что тебе понравится.

Несмотря ни на что, она улыбнулась про себя. У Тонио был ужасный вкус, когда дело касалось подарков. Итак, он уезжает с папой. Отлично. Она могла бы наконец-то получить немного свободы. Неделя без домашней драмы.

— Что случилось? — спросила ее ближайшая подруга Мария во время обеда в столовой колледжа тем днем. — Ты выглядишь паршиво.

Они были лучшими друзьями с начальной школы и теперь посещали одни и те же курсы по световому дизайну. Мария была к ней ближе, чем большинство ее кузенов.

— У меня была отвратительная ссора с братом, — угрюмо призналась Джина. Они редко хранили секреты друг от друга до той катастрофической ночи с Эллроем. Не то чтобы Мария не понимала или не поддерживала ее — Джина просто не могла заставить себя поделиться этим с ней, потому что было слишком неловко и унизительно даже говорить об этом.

Мария закатила свои красивые карие глаза. — Что вы, ребята, делаете, типа, каждый день ссоритесь?

— Почти. Я не могу сбросить его со своей спины. Я так рада, что он едет в Нью-Йорк с моим отцом. — Джина поставила поднос с обедом на стол.

— Правда? — Мария оживилась от этой новости. — На долго?

— Не знаю. На неделю, наверное. А почему ты спрашиваешь? — Джина жадно выпила свежевыжатый апельсиновый сок.

— Это здорово. — Мария ухмыльнулась от уха до уха. — Хочешь сделать что-то возмутительное? — Она пошевелила бровями.

— Определи степень возмутительного.

— Хочешь поехать в Вегас на выходные?

— Вегас? — Джина нахмурилась. — Какой смысл? Мы не можем играть в азартные игры.

— О, да, мы можем. С поддельными удостоверениями личности, детка, — сказала Мария и изложила свой план — их друг знал всех нужных людей, и он собирался снабдить их поддельными удостоверениями личности, чтобы они могли играть в азартные игры и, возможно, даже выигрывать небольшие суммы. — Она говорит, что делает это постоянно и клянется, что ее еще никто не поймал. Это всего на два дня. Мы можем уехать в пятницу утром и вернуться в воскресенье вечером. Никто не узнает.

Джина отнеслась к этому скептически. — Только мы двое?

— Нет, нас трое. Сабрина присоединится, если ты в игре.

Азартные игры были популярны в мафии, как для бизнеса, так и для личного удовольствия, и многие гангстеры посещали игорную столицу. Шансы наткнуться на кого-то, кто мог бы ее узнать и настучать, были высоки. Джина, которая никогда не была в Вегасе или где-либо еще одна, находила эту идею все более и более привлекательной. Могла ли она рискнуть?

О, да, решила она. Она могла бы, и она бы это сделала. — Хорошо, — сказала она.

Джина вернулась домой в полном восторге. Она знала, что в ее копилке лежит большая сумма, но она не ожидала, что ее будет так много. Это было пять тысяч долларов, плюс еще две тысячи, которые она собрала на свой день рождения.

Она могла бы солгать матери, что остановится в доме Марии в Род-Айленде. Луиза не стала бы спорить, потому что Мария ей нравилась, и она была знакома с ее семьей.

— Я никогда не оставалась ночевать у друзей, — уговаривала ее Джина. — Папе не нужно знать, мам. Это всего на три дня. Пожалуйста.

Луиза неохотно сдалась. — Хорошо, но обещай, что я не пожалею о своем решении.

— Я обещаю.

К четвергу вечером Джина собрала несколько своих лучших нарядов, готовясь впервые в жизни совершить самостоятельный перелет.





https://t.me/GalY_mafia





Глава третья




Четверг



1:00 утра



Дорчестер, Массачусетс



Двадцать членов преступного мира Новой Англии были вызваны на большую сходку мафии для обсуждения дальнейших действий. Встреча была организована в сжатые сроки, чтобы избежать утечки информации и хвоста ФБР. Сальваторе Аббьяти организовал ее из-за состояния хаоса, которое срочно требовало серьезной реструктуризации и перегруппировки.

Последнее подобное собрание высокопоставленных членов произошло во время печально известной церемонии посвящения в Вустере в конце восьмидесятых. Поскольку ФБР тайно записало церемонию, она послужила переломным моментом в крахе мафии. В результате были арестованы сотни мафиози.

Непрекращающиеся рейды громили La Cosa Nostra. Передовые технологии и закон RICO — Закон о коррумпированных и находящихся под влиянием рэкетиров организациях — кастрировали их деятельность и нанесли им сокрушительный удар по всей стране. Они были измучены правоохранительными органами, судебными преследованиями и внутренним насилием.

Нью-йоркская комиссия из пяти семей приняла на себя самый сильный удар. Один из боссов был застрелен в лифте отеля неизвестным нападавшим. Двое других были отправлены за решетку на сто пятьдесят лет каждый. Оставшиеся двое, временно освобожденные под залог, вскоре вернутся по ожидаемым обвинениям.

ФБР удалось внедриться в мафию на всех уровнях. Половина членов уже сотрудничали с правительством и давали показания против своих старых дружков. Такое количество перебежчиков в их рядах встревожило всех, как никогда раньше.

Закрытая собственность в Дорчестере, где проходила встреча, была проверена новыми устройствами, которые обнаруживали провода и жучки. Известные криминальные деятели — все тяжеловесы — прибыли на место, сменив несколько видов транспорта, чтобы избавиться от возможных хвостов. Они избавились от своих мобильных телефонов и оружия в фойе. Команда Аббьяти отвела их в звукоизолированный подвал, проверив каждого человека на наличие подслушивающих устройств, которые он мог носить с собой неосознанно или намеренно. Никто, казалось, не обиделся.

В свои двадцать девять лет Ренцо Кастеллано был самым молодым исполняющим обязанности руководителя в нынешней компании. За несколько месяцев до встречи и до того, как он полностью потерял память из-за полномасштабной болезни Альцгеймера, Маттео Кастеллано собрал свою семью, чтобы сообщить новость о своем уходе. Поначалу не все были довольны его решением, которое делегировало бразды правления его единственному сыну. Все ожидали, что Стефано, брат Маттео и семейный консильери, будет исполнять обязанности руководителя. У него были полномочия и опыт.

На Ренцо всегда была обида, так как он занял чужое место в книгах из-за положения и влияния своего отца. Многие парни много лет упорно трудились, чтобы попасть в список, и его привилегия быть сыном босса не очень им нравилась. Вдобавок ко всему, его считали добытчиком, финансистом, рэкетиром, который ничего не смыслил в уличном бизнесе. Но некоторые доверяли ему по той простой причине, что добытчики были более ценны в своей сфере бизнеса, потому что они приносили деньги, а это было конечной целью любой мафии.

С переходом власти члены семьи опасались, что Ренцо внесет структурные изменения и заменит верную команду отца своей собственной. Но он решил проблему нетрадиционным подходом. Он сохранил большинство верных людей своего отца и повысил статус только двух из своих доверенных парней. Одним из них был его кузен Сандро, которого он назначил младшим боссом, чтобы контролировать семейные отряды и контролировать улицу. Другим был его друг детства Марио Спада, которого он назначил своим caporegime. Оба мужчины были хорошо известны и не создавали никаких трений между членами. Ренцо быстро заслужил большое уважение, и с тех пор, как он принес на стол прибыльную новую деловую сделку, его вес стал намного больше, чем у многих боссов на собрании.

Антонио Леонарди-старший положил руку ему на плечо. — Как твой отец?

— Бывают дни, когда он меня не узнает, — честно ответил Ренцо. Леонарди и его отец прошли долгий путь, пережив вместе самые трудные времена.

Неподдельное сочувствие омрачило выражение лица пожилого мужчины. — Жаль это слышать. Я зайду в гости на днях.

— Пожалуйста, приходите. Мы всегда вам рады.

Эта встреча была знаменательна и по другой причине: Джино Рицци возвращался в их ряды после пары лет добровольного отчуждения. Он бросал вызов власти Аббьяти, пока зять Рицци, Лоренцо Кавалларо, не ходатайствовал от его имени. Аббьяти, как Capo Dei Capi Новой Англии, согласился вернуть его. Его доводы были понятны: La Cosa Nostra требовался консолидированный фронт. Не время было для внутренних конфликтов, когда закон давил на них со всех сторон.

Ренцо не любил ни Кавалларо, ни Рицци. Первый был эгоистичным и корыстным человеком. Во время печально известной войны Боначчи и Кастеллано из-за дела Риччи Кавалларо, сыграл большую роль в разжигании конфликта. Он встал на сторону легендарного крестного отца Дарио Боначчи против Кастеллано. Между их семьями было много вражды, прежде чем Аббьяти заставил их зарыть топор войны. Кавалларо мог похвастаться хорошими связями с членами комиссии и был известен как — Налоговый дон за установление налога на улицах. Все преступники, действовавшие в его районе, должны были платить ему уличный налог. Тех, кто отказывался, просто убивали. Но Кавалларо старел. Его единственного сына убили, поэтому он сделал большие ставки на своего зятя. Все указывало на то, что Рицци в значительной степени управлял их семейным бизнесом и в конечном итоге стал преемником Кавалларо.

Неприязнь Ренцо к Рицци возникла из-за того, что он о нем слышал. Он был темной лошадкой с репутацией подлого, жадного, бескомпромиссного и жестокого человека. Он торговал наркотиками, чего La Cosa Nostra обычно избегала, потому что это был рискованный бизнес. Он управлял бригадой казней, так называемой — бригадой убийц, скопировав печально известную организацию пятидесятых, созданную тогда известным главарем мафии. Некоторые семьи начали пользоваться услугами бригады, когда сталкивались с проблемой. Никто из знакомых Ренцо не любил Рицци, включая букмекеров, которые ненавидели его за то, что он обжирался в букмекерских конторах.

— Пришло время снова почтить наши традиции, потому что мы отклонились от них, и это дало обратный эффект, — обратился Аббьяти к заседающим и быстро перечислил распоряжения.

Он предупредил членов не обсуждать дела где-либо, кроме тщательно проверенных мест, чтобы не попасть на записи ФБР. Это также означало никаких телефонных звонков для обсуждения дел, никаких больших собраний на улицах или тусовок в клубах для общения. Никаких посиделок, если только это не было срочно. Короче говоря, необходимо было оставаться незаметным любой ценой.

— И больше никакого сахарного бизнеса. Любой, кто проигнорирует приказ, будет наказан.

Сидя справа от Аббьяти, Рицци согнул запястье и покрутил на нем дорогие часы, а затем сцепил руки перед собой.

Что это было — инстинктивная реакция на запрет сахарного бизнеса? Ренцо украдкой изучал его. Ему было немного за сорок, он был худой и грубоватый, с кривым носом и узкими глазами необычного желтоватого цвета под темными бровями. Его мотивация для воссоединения была неясна. Ему это было не нужно. Он преуспевал сам по себе, в компании с русскими, колумбийцами и, возможно, мексиканцами. Зачем ему прекращать свой прибыльный наркобизнес и серьезно урезать свой доход? Его скромная позиция кричала Ренцо о чуши, и он не поверил аргументу Рицци о том, чтобы снова присоединиться к ним ради общего дела.

Кроме того, Аббьяти требовал, чтобы каждый босс придерживался сдержанного подхода, формировал несколько групп внутри семей и руководил их действиями так, чтобы никто из низших чинов не знал, кто отдавал приказы. Таким образом, у правоохранительных органов не было бы доказательств их положения в семье. Это называлось системой тайных ячеек, которая имела строгую иерархию. Любой арестованный член группы не мог бы донести на тех, кто стоял выше по званию, потому что они не знали, кто отдавал приказы. Это имело смысл.

Сал постучал пальцем по столу для выразительности. — Мы не можем позволить себе привлекать к себе внимание.

Большинство боссов любили хвастаться — броские машины и наряды, и любовниц. Им пришлось бы умерить свой стиль и держать свои личные дела подальше от глаз общественности.

— Теперь о кротах, — продолжил Аббьяти. — Начните зачищать свои семьи. Везде стукачи. Проверяйте своих людей. Если они пройдут, хорошо. Но если вы заподозрите кого-то из них, — он погрозил указательным пальцем, — вы знаете, что вам нужно сделать. — Его острый взгляд скользнул по каждому человеку, чтобы передать свое сообщение: избавьтесь от кротов, не оставляя свидетелей и тел.

Ренцо подумал, что Рицци мог бы построить на этом серьезный бизнес со своей бригадой убийц.

По мере того, как вечер продолжался, цель встречи была более чем ясна — они должны были стать тем тайным обществом, которым они были раньше. И, следуя старым бизнес-моделям, им также нужно было расширяться и исследовать новые бизнес-возможности — разнообразные незаконные варианты, которые вывели бы их в новую сферу и позволили бы им процветать, как и прежде.

— Не трогайте другие семьи и их территории. Уважайте территорию друг друга, — предупредил Сэл. — У вас есть проблема — приходите ко мне, чтобы решить ее.

Встреча длилась более двух часов в мрачной, но дружественной атмосфере. Нечасто членам группы удавалось увидеть друг друга и долго пообщаться. Они расстались далеко за полночь, и Ренцо предложил Леонарди-старшему подвезти его.

— Что ты думаешь? — спросил он у пожилого мужчины, интересуясь его мнением о встрече. Леонарди был опытным лидером, мудрым и проницательным, и его мнение было бы весомым.

— Если ты меня спросишь, это давно назрело. Некоторые медленно соображают, и им нужно было все прояснить.

— Согласен, — сказал Ренцо, поворачивая на шоссе. — А как же семья Рицци?

— Какая семья? — Леонарди фыркнул с отвращением. — Это кучка сброда. Если бы не Кавалларо, никто бы его всерьез не воспринимал. Этот сутенер уже некоторое время рыщет по моей территории. — Он покачал головой. — Если он не прислушается к сегодняшнему предупреждению, мне придется взять ситуацию в свои руки.

Его семья контролировала казино Род-Айленда в течение двух десятилетий. Если бы Рицци вмешался в его бизнес, были бы проблемы, поскольку Леонарди-старший был грозным противником, когда его злили.

— Надеюсь, он понял сообщение, — сказал ему Ренцо.

— Посмотрим.

Высадив старика у его особняка, Ренцо продолжил путь к дядиному имению. Стефано попросил его прийти прямо к нему после встречи. И он, и Сандро ждали его, несмотря на поздний час.

— Я не думаю, что эта фаза мира продлится долго. Толпа слишком красочная, — заявил Стефано, когда Ренцо передал подробности. — Рицци — бродячая собака. Он не принадлежит нам. Он замутит воду — попомни мои слова.

Слова консильери отражали его мнение о человеке. Глядя в окно офиса, Ренцо осушил свой виски и повернул голову. — У этого бродячего пса серьезная структура в семье с этой бандой убийц. Это его козырная карта, которая может оказаться золотой жилой, если мы начнем использовать ее для решения наших проблем.

— Не имей с ним дел, — предупредил Стефано.

— Я не планирую, — ответил Ренцо, снова садясь за стол. — Но другие семьи могут. Я слышал, что некоторые уже так делают.

Сандро, который до сих пор молчал, спросил: — В чем именно заключалась его неприязнь к Аббьяти?

— Всегда суть в одном — захват власти, — ответил его отец. — Он хотел занять место Сала, и два члена комиссии подпитывали его эго и поддерживали его. Сал победил. Конец истории.

— Едва ли это конец, — подумал Ренцо. Он устал и хотел немного поспать, так как они с Сандро утром уезжали в Лас-Вегас.

Поездка была крайне важна. Корпоративные предприятия захватывали игорный капитал, вытесняя мафию. Единственным мафиозным присутствием там была семья Кастеллано со своим старым партнером. Два казино, которыми семья владела с семидесятых годов, больше не приносили прибыли, и Ренцо хотел избавиться от них, особенно после инцидента, который едва не привел полицейское расследование к их порогу. Получив еще 50 процентов акций, старый партнер его отца позволил своему зятю управлять бизнесом за них. Парень начал снимать сливки, и партнер был вынужден убрать его со сцены. Это был путь Коза Ностры. Ослепленные властью и привилегиями, люди стали жадными и глупыми настолько, что пошли против правил, думая, что им это удастся. Они окопались и заплатили за ошибку своими жизнями. Хорошо, что инцидент был исчерпан. Крупный инвестор, имеющий за плечами сеть казино, выразил заинтересованность в их выкупе. Ренцо хотел проконтролировать закрытие сделки, чтобы ничего не пошло не так. Это была не распродажа — это была выплата в сто миллионов долларов.

Покинув дом Стефано, он отправился домой. Его владения находились недалеко от дядиных. Пройдя пост охраны, он пересек лужайку к своему двухэтажному особняку, где жил один. Он заметил, что в доме его родителей не было света. Когда его отец начал вести себя странно, Ренцо перевез кузину матери и ее дочь за помощью. Теперь все три женщины жили вместе и заботились об отце.

Ренцо поднялся по ступенькам крыльца, деактивировал код безопасности и вошел внутрь. Приняв быстрый душ, он проспал до семи утра. Первым делом утром он позвонил своей девушке. Она ждала его к ужину, когда пришел вызов от Аббьяти.

Камила Жироне была вдовой гангстера, и они были вместе уже некоторое время. Роман устраивал их обоих. У них был отличный секс, и они наслаждались обществом друг друга; она привыкла к его образу жизни, зная, что бизнес для него всегда на первом месте.

— Извини за ужин, — сказал ей Ренцо, завязывая галстук. — Кое-что произошло, и я не смог прийти.

— Все в порядке, — сказала она, а затем разочарованно вздохнула. — Когда ты вернешься?

— Пока не знаю, но я позвоню, хорошо?

Они не разговаривали долго. Ему предстоял долгий перелет и дела, которые нужно было уладить.

В сопровождении Сандро и Марио Ренцо прилетел в Вегас и остановился в Miracle Hotel Casino, где он обычно останавливался во время своих поездок. Он вздремнул в своем гостиничном номере, а вечером поехал в вестибюль с Марио. Сандро вышел, чтобы забрать бумаги у своего партнера, который передал все права Ренцо как единоличному владельцу казино.

— Я буду через пять минут, — крикнул он с дороги. — Я застрял в пробке.

В этот раз отель был так же оживлен, как и обычно. Ренцо осмотрел роскошный интерьер, который претерпел значительные изменения с момента его последнего визита. Он собирался войти в игровой зал, когда увидел, как из лифта выходят три смеющиеся молодые женщины.

Он остановился как вкопанный.

Джина Леонарди была последним человеком, которого он ожидал встретить в Вегасе. Его глаза путешествовали вверх и вниз по ее телу, а его губы вытянулись в ровную линию. У девушки была склонность к вульгарному макияжу и, судя по короткому платью, которое почти ничего не прикрывало и открывало слишком много, тоже. Он был чертовски уверен, что она не была бы одета так неприлично, если бы ее семья была где-то поблизости. Ее отец вряд ли отправил бы свою дочь в игорную столицу в компании друзей, без присмотра и без одежды.

Ренцо не мог просто проигнорировать это и заняться своими делами. La Cosa Nostra всегда заботилась о семьях друг друга.

— Видишь ту девушку в черном платье? — сказал он Марио, указывая на Джину, которая отстала от подруг, чтобы поправить ремешок на своих босоножках на шпильках.

Когда она наклонилась, Ренцо поймал взгляд мужчины средних лет, который повернулся и бросил на нее взгляд, от которого у него заныли зубы. Чертов развратник. Если бы мужчина не ушел, Ренцо, возможно, поддался бы желанию и вытер пол его ухмыляющимся лицом.

— Это Джина Леонарди. Не выпускай ее из виду ни на секунду, — приказал он своему caporegime. — Проследи, чтобы она не попала в беду. И выясни, с кем она, где остановилась и как долго.

— Хорошо, — сказал Марио.

Ренцо бросил последний неодобрительный взгляд на девушек и вышел из отеля. Он запрыгнул в машину, которую Сандро остановил на подъездной дорожке.

— Где Марио? — спросил его кузен.

— Отправил его с поручением, — уклончиво ответил Ренцо и закурил. Оставлять своего caporegime не входило в его планы, но одиночное путешествие девушки и ее наряд явно сулили неприятности, и он не возражал против этого так, как возражал бы при других обстоятельствах. Его мысли снова вернулись к контракту, который он собирался подписать.

Встреча состоялась в главном офисе Resort Hotel and Casino на бульваре Лас-Вегас, в нескольких кварталах от их местонахождения, и закончилась в течение часа. Продажа за сто миллионов долларов была огромной сделкой. Сумма должна быть разделена между их бывшим партнером и семьей, и Ренцо был более чем доволен, тем, что все прошло без сбоев; все прошло по его плану. В приподнятом настроении он и Сандро посетили небольшой праздничный банкет, который состоялся в коктейльном зале, прежде чем отправиться обратно в отель.

Мысли Ренцо вернулись к Джине, и он вытащил из кармана свой мобильный телефон, чтобы позвонить Марио.

На заднем плане звучала музыка, когда caporegime ответил: — Я собирался тебе позвонить, — сказал он. — Я в ночном клубе отеля. Какие-то местные головорезы пристают к девушкам, и это выглядит не очень хорошо.

Кровь прилила к голове Ренцо. Он знал местных головорезов и то, на что они были способны. — Держись поближе. Я уже в пути, — процедил он сквозь зубы, заслужив удивленный взгляд Сандро.

— Что случилось? — спросил его кузен.

— У Леонарди проблемы, — процедил Ренцо.

— Мальчик?

— Нет, девушка.

— Эта глупая, глупая девчонка, — молча кипел Ренцо. — У нее что, совсем нет мозгов? Куда смотрит ее семья?

Ренцо выскочил из машины, как только они подъехали к подъездной дорожке отеля. Ночной клуб находился на первом этаже. Заполненный театральным дымом и туманом, зал был полон людей. Он быстро заметил столик с девушками и тремя молодыми людьми около бара, где сидел Марио, наблюдая за ними.

Красная пелена ярости застилает взор Ренцо, увидевшего это место.

Джина была на ногах, и один из парней зажал ее между коленями. Он лапал ее за задницу, пока она пыталась вырваться из его хватки.

Ренцо подбежал к их столику. — Ты, — приказал он парню и погрозил пальцем Марио, чтобы тот не вмешивался, — убери от нее руки! Сейчас же!

— Ух ты, — протянул молодой человек с угрожающей ухмылкой, но не убрал руки с задницы Джины. — А что ты сделаешь, если я этого не сделаю?

Ситуация собиралась стать отвратительной. — Я отрежу их и скормлю твоим дружкам, — ответил Ренцо леденящим кровь тоном.

Парень отпустил Джину так быстро, что она пошатнулась и упала назад. Ренцо подхватил ее сзади и удержал обеими руками.

Джина повернула шею. — Эй, Ренцо. — Она икнула, затем глупо ухмыльнулась и пробормотала: — Упс. Извини. Почему ты здесь?

Девушка была пьяна.

— Слушай, ты, киска. — Бандиты выпрямились во весь свой внушительный рост и напрягли свои татуированные бицепсы.

Мускул щекотал челюсть Ренцо. Его контроль, который висел на волоске, лопнул. Он толкнул его так сильно, что тот упал на стол. Друзья Джины взвизгнули, когда напитки пролились на них.

Еще двое головорезов выскочили со своих мест. — Что за фигня? — воскликнул один.

— Тск, тск, даже не пытайтесь двигаться, — Марио предостерегающе погрозил им пальцем.

— Что происходит? — Сандро появился на сцене, привлекающий всеобщее внимание, за его спиной стоял мускулистый клубный атлет.

— Они вас беспокоят, мистер Кастеллано? — спросил охранник, и картина мгновенно изменилась.

Поняв, с кем они имеют дело, агрессивность парней сразу же спала. Громила, державший Джину, бросил на Ренцо осторожный взгляд. — Мы не знали. Мы…

Ренцо мотнул головой в сторону выхода. — Убирайся отсюда, пока ты еще цел.

Ему не пришлось повторять дважды. Явно обрадованные тем, что ушли целыми и невредимыми, троица покинула клуб.

— Вы двое, — сказал Ренцо друзьям Джины, которые выглядели напуганными, — идите со мной.

По команде они вскочили со своих мест.

Раздражаясь на себя за зрелище, которое ему пришлось устроить, и злясь на Джину за то, что она была тому причиной, он сжал ее руку и вытолкнул ее из клуба.

— Эй, — вскрикнула она в знак протеста, пробираясь по залу рядом с ним. — Я хочу остаться и потанцевать.

— Нет, ты пойдешь спать! — прошипел Ренцо.

— У-ху-ху. — Она разразилась смехом. — Меня похищает большой злой волк.

Ругаясь себе под нос, он посмотрел на Марио. — Что, черт возьми, она выпила? — спросил он, опасаясь, что бандиты подсыпали ей в напиток какие-то наркотики.

Caporegime покачал головой. — Ничего. Я смотрел.

Стало еще хуже. Джина спотыкалась на пятках и останавливала его каждую секунду, и она не переставала хихикать. В вестибюле, увидев массивную люстру, она закрыла лицо и бросилась на Ренцо с пронзительным криком. — Она падает на нас!

Ренцо надул щеки от досады и встретился с удивленным взглядом кузена поверх ее головы, прежде чем взглянуть на девушек. Они тоже были пьяны, но в немного лучшей форме. Тем не менее, они не смогли бы позаботиться о ней. Были все признаки того, что Джине станет очень плохо от количества выпитого алкоголя, и она может захлебнуться рвотой во сне, если ее стошнит. Такое дерьмо случалось со многими молодыми людьми. Он принял решение.

— Она пойдет со мной, — сказал он ее друзьям.

Брюнетка набралась смелости заговорить. — Но ты не можешь...

— Все в порядке. Я друг семьи, — заверил ее Ренцо. — Дай мне ее сумочку.

— Но…

Он проигнорировал ее протест. — Вы двое идите в свою комнату. Я позабочусь о ней. Дай мне сумку! — Он протянул руку блондинке, держащей сумочку, и она неохотно отдала ее ему.

— Ее телефон внутри, — пробормотала она.

Джина подняла голову с его плеча. — Я не хочу идти с...

Ренцо наполовину тащил, наполовину нес ее в лифт. Насколько бы забавной ни была ситуация, он не видел в ней ничего смешного. Он все еще был в ярости от мысли о том, что могло бы быть, если бы Марио не было рядом. Ему нужно было вразумить ее, когда она протрезвеет, но, судя по ее нынешнему состоянию, это произойдет нескоро. Он нажал кнопку этажа, и двери закрылись.

— Посмотри на меня, — сказала Ренцо, запрокинув голову, но тут же пожалел об этом.

— Мне так плохо, — Джина зловеще вздохнула, ее лицо исказилось, и ее вырвало прямо на него.

Ох, черт.

Ее глаза закатились, и она уронила лоб ему на грудь.

— Это будет долгая и насыщенная ночь, — с усмешкой подумал Ренцо и поднял ее на руки, чтобы вывести из лифта. Она не так уж много весила, отметил он, когда добрался до своей комнаты. Отперев дверь, он осторожно провел ее внутрь и отвел в ванную.

Сбросив грязный пиджак, он обнял ее за талию и наклонил над раковиной. — Давай, Джина, выплюнь все, — подгонял он, держа ее лоб другой рукой.

Она сильно блевала. Когда в ней ничего не осталось, Ренцо открыл кран и плеснул ей в лицо водой. — Лучше? — сочувственно спросил он.

— Да, — сказала она и выпрямилась. Ее лицо было белым как бумага. Взгляд пустым, а тушь потекла. Она провела рукой по губам, размазывая красную помаду по щекам и подбородку.

Испытывая отвращение к ее вульгарному макияжу, Ренцо подушечками пальцев удалил отвратительные следы туши с ее щек и умыл ее лицо.

— Так приятно, — пробормотала она под его ласками. Ее язык высунулся и слизнул капельки воды с верхней губы. — Сделай это еще раз.

Он смотрел, как завороженный. Не думая об этом, он откинул ее мокрые волосы со лба, затем провел ладонями по щекам и погладил скулы большими пальцами. Ее кожа была словно мягкий шелк под его пальцами. Она закрыла глаза, издавая бессвязные звуки удовольствия, когда он провел пальцем по ее полным вишнево-красным губам, взад и вперед, размазывая влажность.

Что за фигня?

Ренцо отдернул руку, словно обжегся. Какого хрена этот момент превратился в чувственный опыт? Обеспокоенный своей странной реакцией, он схватил полотенце с вешалки и вытер ей лицо с излишней резкостью.

— Хочу в туалет, — пробормотала Джина. — Ты уходи.

— Ладно, — хрипло сказал он.

Он вышел и закрыл дверь. Он быстро подошел к шкафу, вытащил свою белую майку, затем вернулся к двери и постучал. — Ты в порядке там? — Когда она не ответила, он постучал громче. — Джина. — В ответ он услышал, как смывает туалет, а затем потекла вода.

Она вышла, едва держась на каблуках, и рухнула на кровать, как мешок картошки.

— Позволь мне. — Он вздохнул, увидев, как она пытается снять сандалии. Он опустился на корточки перед ней, расстегнул ремешки и снял с нее сандалии. — Посмотри на меня. — Он взял ее за подбородок. Она сделала, как ее просили, но выглядела совершенно отрешенной. — Тебе нужно переодеться, Джина. Твое платье в рвоте. Ты понимаешь? — Он сомневался, что она понимает. — Ты сможешь справиться сама? — Мысль о том, чтобы раздеть ее, вызывала у него дискомфорт. Она опустила голову, подавая знак “да”. — Ладно. Сделай это. Я не буду смотреть. — Он сунул ей в руки свою майку и помог подняться.

Повернувшись к ней спиной, он посмотрел на свою испачканную рубашку и брюки. Его туфли тоже были грязными. Он поднял голову и замер, его взгляд был прикован к длинноногому совершенству, отраженному в высоком зеркале в другом конце комнаты. Она была видением, в девственно-белых трусиках и белом кружевном бюстгальтере, который поддерживал щедрую пару самых великолепных грудей, которые он когда-либо видел.

Черт. Ренцо опустил взгляд в пол, чувствуя себя извращенцем.

За его спиной Джина пошатнулась и опустилась на кровать. Он повернулся с мучительным вздохом, пытаясь отвести взгляд от ее полуобнаженного тела, но не смог избежать взгляда на прекрасную выпуклость ее грудей и голых бедер. Опустившись на колени, он натянул майку ей на голову и резко приказал: — Просунь руки.

Он почти улыбнулся, когда она послушалась его, как ребенок, и растянулась на кровати на спине. На ее животе, близко к линии трусиков, была маленькая татуировка. Ренцо поспешно набросил на нее одеяло, но она со стоном сбросила его и резко выпрямилась.

— Что такое? — Он схватил ее за плечи. — Тебе снова хочется блевать?

Джина наклонилась вперед и прижалась лбом к его плечу. — Все кружится, — пробормотала она.

— Попробуй лечь на бок. — Он осторожно помог ей лечь.

Свернувшись в позу эмбриона, она смешно сморщила лицо. — Я хочу умереть.

Нежность к ней охватила Ренцо. Он не удержался и провел костяшками пальцев по ее щеке. — Нет, не надо.

Она пошевелилась, вытянув ногу. — Я ненавижу себя, — пробормотала она. — Так сильно.

Подоткнув одеяло вокруг ее жалкого тела, он сел на кровать. Он мог понять ее чувства. Она была очень больна. Сколько раз он был так пьян в юности? Слишком часто, чтобы сосчитать.

Через несколько ударов сердца она пробормотала: — Ты использовал меня.

— Что ты сказала? — Он нахмурился, наклонившись вперед.

— Не стоило мне с тобой спать. Такая дура. — Ее рука на подушке у головы сгибалась и разгибалась, пока она продолжала бормотать почти бессвязно, но он все равно мог разобрать слова: — Ненавижу тебя, Эллрой Джеймс. Я не мафиозная киска. Ненавижу себя. — Ее густые ресницы трепетали, как крылья бабочки, дыхание выровнялось, и с губ сорвался легкий храп.

Сукин сын.

Ренцо не знал, как долго он простоял, угрюмо глядя на нее. Когда он наконец встал, его движения были резкими. Он поднял платье Джины с пола и позвонил на ресепшен, чтобы прислать горничную.

— Я хочу, чтобы его постирали и погладили рано утром, — сказал он горничной, протягивая ей одежду.

Как только она ушла, он позвонил Марио.

— Она приехала вчера с двумя друзьями. Все трое зарегистрировались в отеле по поддельным удостоверениям личности. — Ренцо подозревал это.

Оставив дверь ванной открытой, чтобы услышать, не плохо ли ей снова, Ренцо принял душ в рекордное время. Он переоделся в чистые боксеры, затем устроился в кожаном кресле рядом с кроватью. Куря, он наблюдал за ее лицом.

Джина мирно спала, не имея ни малейшего представления о том, какого дьявола она в нем разбудила.



https://t.me/GalY_mafia





Глава четвертая




Что-то разбудило ее. Джина с трудом открыла глаза с раскалывающейся головной болью и горьким привкусом во рту. Ее губы были такими сухими, что практически склеились. Когда она их открыла, кожа лопнула, и металлический привкус крови наполнил ее рот.

Это был ее мобильный телефон, поняла она, когда он не переставал звонить в ухе. Она вытащила руку из-под одеяла и пошарила по тумбочке.

Звонила Мария. — Иисус, Джина. Ты в порядке? — Почему Мария звонила ей? Джина огляделась вокруг в внезапном страхе. Где она?

Ночной клуб. Странные парни. Пьянство. Ренцо Кастеллано. Поездка в лифте. Сильно тошнит, а потом... ничего. Забвение.

О Боже! Она упала. Она была в гостиничном номере Ренцо.

— Кажется, я умираю, — простонала она в трубку. — Как я здесь оказалась?

— Ты вела себя как сумасшедшая, честно говоря, а он вцепился в тебя мертвой хваткой и не позволил нам тебя забрать. — Мария рассказала о вчерашнем событии. Джина застонала, смущенная. — Послушай, твоя мама звонила. Мне пришлось соврать, что ты в душе и не слышишь телефон, — добавила Мария с тревогой. Затем она понизила голос, как будто кто-то мог ее подслушать. — Этот мужчина там с тобой?

— Нет. — Джина осторожно села. На ней была мужская белая майка. Кровь бросилась к щекам. Неужели Ренцо раздел ее? О Боже, как неловко.

— Он тебя допрашивал? — подтолкнула ее подруга.

— Еще нет.

— Вот дерьмо. А он на нас донесет?

Джина не знала, что он сделает, а что нет. — Не знаю, — призналась она, садясь. — Слушай, я тебе перезвоню, ладно?

Она увидела свое выглаженное платье и сумочку на кресле возле кровати. Сняв рубашку, она надела платье и поплелась в туалет босиком.

Она боялась смотреть в зеркало. Господи! Она выглядела так же плохо, как и себя чувствовала. Ее кожа была отвратительно белой, под запавшими глазами были темно-синие круги, а нижняя губа треснула посередине и щипала. Ее волосы выглядели грязными и тусклыми. Когда она плеснула немного воды, к ней пришло воспоминание — Ренцо умывал ее лицо. Но это могло быть плодом ее воображения, разгоряченного алкоголем.

— Боже мой, — прошептала она, испытывая отвращение к себе. Она снова открыла кран, чтобы мать услышала, как на заднем плане льется вода, и набрала ее номер.

Ложь была естественной для Джины. Она так привыкла к ней, что иногда запутывалась в ней. Она жевала губы и молилась, чтобы ее мать поверила ее объяснениям.

К счастью, Луиза не показалась подозрительной — просто беспокоилась, что не могла связаться с ней с прошлой ночи. Джина сказала ей, что вытирается полотенцем и поговорит с ней позже.

Она прополоскала рот мятным ополаскивателем, чтобы избавиться от дерьмового привкуса, и вернулась в спальню. Возможно ли выскользнуть из номера, не столкнувшись с Ренцо?

Ее платье было, мягко говоря, неприличным. Никогда за миллион лет она не надела бы ничего подобного в присутствии знакомых, за исключением друзей. Она плюхнулась на кровать и застегнула сандалии, серьезно подумывая о побеге. Но как? Он уже видел ее в худшем виде. Вероятно, он раздел ее и увидел голой. Она закрыла глаза от стыда. Что он должен о ней подумать? Будь что будет, решила она в смирении.

В белой рубашке с коротким рукавом и черных брюках Ренцо разговаривал по телефону за столом, накрытым для завтрака в обеденной зоне, когда Джина неловко вошла в комнату. Он сразу же увидел ее.

— Ладно. Мне пора идти, — сказал он в телефон и завершил разговор, бросив на нее пристальный взгляд.

Она была поражена тем, насколько он был красив — не в классическом смысле этого слова, как его брат, а грубо, по-мужски, в сочетании с атлетической грацией, которая была приятна глазу. Его челюсть была покрыта пятичасовой щетиной, и он оценивал ее отстраненным, своего рода расчетливым взглядом, который делал его суровым и неприступным. Как взгляд капо, который часто носил ее дедушка, разрывая людей на куски. Это заставило Джину съежиться под кожей.

— Доброе утро. Как ты себя чувствуешь? — спросил он глубоким голосом.

Она дернула плечом вверх. — Похоже, у меня похмелье. Голова раскалывается.

— Могу себе представить.

Она переступила с ноги на ногу, и ее рука сжалась на сумочке. Она понятия не имела, как себя вести с этим мужчиной. Он не был родственником, но он был тем, кто знал ее семью достаточно хорошо, чтобы осудить ее, и это было последнее, чего она хотела.

Краска залила ее щеки. — Вчера вечером мне э-э, было плохо. Я, э-э-э... — заикаясь, проговорила она.

— Да, на нас обоих, — оборвал он ее с загадочной улыбкой, словно находил ее забавной. — Это была та еще ночь,

Ой. Джина внутренне поморщилась. Да, действительно, та еще ночка. — Извини. — Она отвела глаза. — Это так неловко, правда. Я практически не пью. Я что, испортила твою одежду?

Он издал гортанный смешок. — Не волнуйся. Я могу себе это позволить. Тебе все равно удалось раздеться, так что ты знаешь, — добавил он, и огромная волна облегчения разлилась по ее кровеносным сосудам.

Слава Богу за маленькие милости. — Зачем ты привез меня сюда? — спросила она. — Знаешь, тебе не стоило беспокоиться.

— Я не думал, что твои друзья в состоянии позаботиться о тебе, — ответил он, облокотившись на спинку стула за столом. Она отметила его мускулистые предплечья и дорогие часы на запястье. — У меня был друг в школе, который подавился рвотой во сне после ночи бурной вечеринки. — Он выпрямился и поманил ее. — Пошли. Присоединяйся ко мне на завтрак.

— Нет, спасибо. Мне пора идти, — нерешительно сказала она.

— Давай. Нам нужно поговорить, — сказал он тоном, не подлежащим обсуждению, и выражение его лица за считанные секунды сменилось с теплого на холодное, заставив ее вздрогнуть от опасений. — Мне не нужно просить, чтобы никто не знал, что ты здесь, верно?

Джина покачала головой. Она была так противна ему? Он злися? На ватных ногах она подошла к столу. Он подошел к ней и отодвинул для нее стул.

— Что ты будешь пить — кофе или чай? — спросил он.

— Я, э-э... Кофе. Черный, — сказала она и пробормотала слова благодарности, когда он поставил перед ней чашку. Она размешала ложку сахара в кофе, наблюдая, как он наливает стакан воды из графина.

— После еды выпей это. — Он положил таблетку “Алка-Зельцер” и стакан рядом с ее чашкой. — Это облегчит твое похмелье.

Джина окинула взглядом обильный завтрак на столе и взяла себе булочку, масло и ломтик ветчины. Должно быть, он поел, потому что сел напротив нее и потянулся за пачкой Marlboro Lights. Вытащив из нагрудного кармана серебряную зажигалку, он вставил сигарету в зубы и закурил, задумчиво глядя на нее.

Привыкнув к темнокожим мужчинам всю свою жизнь, Джина всегда находила светловолосых и голубоглазых парней более привлекательными. Но она должна была признать, что Ренцо Кастеллано составил бы им конкуренцию, с его черными, почти угольными глазами, прямым носом, пухлыми губами и тем загадочным взглядом, который заставлял ее гиперчувствовать его как мужчину.

— Где, по мнению твоего отца, ты находишься? — подсказал он.

Не было смысла ему врать. — Дома. Его нет в городе.

— А твоя мать?

— В гостях у подруги в Род-Айленде.

Ему не должно быть дела до того, обманула ли она своих родителей, но он был слеплен из того же теста, что и ее отец, и, вероятно, считал, что это его обязанность — рассказать ему о ее выходке из добрых побуждений.

Джине было все равно, узнает ли ее отец, но ее мать получит всю тяжесть его гнева, и она не могла этого допустить. Она исследовала его выражение лица в поисках трещины, которую можно было бы использовать, но не нашла ее на его бесстрастном лице. Что она знала о Ренцо? Практически ничего. Только то, что он был братом ее бывшего дяди. В отличие от Риччи, который был сплошным юмористом с шутками и смехом, Ренцо казался его полной противоположностью во всех отношениях. Ее взаимодействие с ним было минимальным, но по какой-то неясной причине Джина уважала его, в отличие от других мужчин в мафии. Могла ли она рассчитывать на то, что он сохранит ее секрет?

Ренцо нарушил тишину, словно прочитав ее мысли. — Есть такая поговорка: что происходит в Вегасе, остается в Вегасе. Считай, что твоя поездка со мной в безопасности. — Его улыбка ободряла. — Так почему бы тебе не рассказать мне о своей проблеме.

— Проблема? — Джина запила кусочек кофе. — Кто сказал, что у меня проблема?

— Пробраться в Вегас с поддельным удостоверением личности, рискуя быть пойманной и посаженной в тюрьму, и попасться каким-то негодяям — я говорю, что у тебя проблема, — резко сказал он.

— Ты преувеличиваешь, — возразила она, задетая его тоном. — Моя подруга всегда пользовалась удостоверением личности, и ее ни разу не поймали.

— Ты хоть представляешь, что эти головорезы могли сделать с тобой и твоими друзьями? Тебя могли накачать наркотиками и изнасиловать, если бы тебе повезло.

Холодок пробежал по ее спине. — Это преувелечние.

— Это не…

Ужасная мысль пришла ей в голову. — Что ты с ними сделал? — не удержалась она от вопроса.

Что-то темное вспыхнуло в его глазах, и это предупредило ее, что ей лучше следить за своим языком. — Не хочешь объяснить это замечание?

— А мне нужно? — Джина не съежилась от его пронзительного взгляда. — Я не глупая и не осуждаю тебя. Я знаю, кто ты, так что мой вопрос вполне законен. Так что ты с ними сделал?

Он молчал так долго, что она подумала, что он не ответит на ее дерзкий вопрос. Он взглянул на дымящийся кончик сигареты и спокойно ответил: — Просто преподал им урок за то, что они подбирают несовершеннолетних девочек, но они живы.

— Слава богу, — сказала она, с содрогающимся дыханием, удивленная тем, что он не отмахнулся от нее с помощью откровенной лжи, как все вокруг нее всегда делали. — Я не хотела бы, чтобы на моей совести была чья-то смерть, будь то бандиты или нет. — Она бросила таблетку Алка-Зельцера в свой стакан и подождала, пока она растворится в воде, чтобы выпить ее.

— Что заставляет тебя ненавидеть себя?

— Что? — Ее глаза взлетели, чтобы встретиться с его глазами. — О чем ты говоришь?

Ренцо следил за ее выражением лица, как хищник. — Ты сказала мне вчера вечером, что ненавидишь себя из-за... чего-то, что ты сделала.

Что? Сердце Джины екнуло, и страх развернулся в ее животе, когда она попыталась говорить безразличным тоном. — Не знаю, что я сказала. Я была пьяна.

— Я так не думаю. — В его голосе прозвучала нотка, от которой у нее внутри все содрогнулось. — У тебя проблемы с твоим… парнем? — Он покрутил сигарету между пальцами.

— У меня нет парня.

Он уставился. — Рассталась с ним?

— У меня никогда не было никого, с кем можно было бы расстаться, — ответила она. Технически, у нее никого не было; несколько свиданий не считаются постоянными отношениями.

Его глаза были подобны твердым кремням. — Проблема с каким-то парнем, значит?

— Почему это вообще должно быть проблемой с парнем? — Она потянулась за круассаном и откусила, пока ее разум кружился. Почему он продолжал спрашивать об этом? Она что-нибудь сказала?

— Потому что обычно с девушками так всегда.

— Ну, это не про меня, — возразила она.

Он коснулся языком верхних зубов. — Хорошо. Как скажешь, — сказал он более примирительным тоном, но все еще не выглядел убежденным. — Ты принимаешь наркотики?

— Что? — воскликнула Джина, потрясенная до глубины души. — Конечно, нет! Откуда у тебя такая идея?

— Значит, это просто подростковый бунт, — заключил он. — Чего ты хочешь от жизни, чего у тебя нет?

— И что, по-твоему, у меня есть? — спросила Джина, раздраженная его “подростковым” комментарием.

— Дай-ка я посмотрю. — Он прищурился на нее. — Все? — предположил он. — Чего тебе не хватает — большей роскоши, более дорогой одежды, косметики, украшений, денег? Шумных студенческих вечеринок? Чего?

Джине так надоело, что все считали ее поверхностной и капризной девочкой, которая устраивала истерики, когда не получала желаемого. Она сузила взгляд и коротко ответила: — А как насчет свободы? Свободы выбора, принятия собственных решений, делать то, что хочу я, а не то, что хотят для меня другие?

— Какой выбор? — спросил он.

Веселье, пляшущее в его глазах, подзадорило ее, и она ответила: — Например... когда я должна дышать или улыбаться или делать простые вещи, например, получить водительские права — или просто гулять с друзьями без моего самозваного сторожевого пса-брата, который избивает всех, кто на меня смотрит, — или его идиотов, друзей-доброжелателей, которые не упускают возможности настучать на меня. Например, найти работу, жить независимо и обрести финансовую независимость. Такого рода вещи.

Ренцо рассмеялся, но прежде чем она успела отреагировать гневно, он быстро протрезвел. — Послушай, я не смеюсь над тобой, ладно? Ты, — его глаза пробежались по ее лицу, вызвав странное волнение, — красивая девушка, Джина, и твоя семья защищает тебя. Может быть, немного слишком сильно для тебя, но это понятно. Они любят тебя и хотят для тебя самого лучшего.

— Правда? — Она фыркнула, чтобы скрыть, как она была польщена его комплиментом. — И я не знаю, что лучше для меня?

— Судя по этой поездке? Я должен сказать “нет”, — твердо сказал он.

Ох, этот высокомерный мужчина! Ее темперамент вспыхнул, и слова полились из ее уст неотфильтрованными. — Эта поездка не имеет ничего общего с чем-либо. Позволь мне сказать тебе кое-что: вы, парни из мафии, не уважаете женщин. Мы пешки в вашем мире — ваших деловых сделках. В тот момент, когда ваша La Cosa Nostra или Это Наше Дело — она сделала жест “кавычки” — или как вы это называете, потребует, вы бросите нас под автобус при первой же возможности. Я видела, как это случалось с каждой женщиной, которую я знаю, включая мою кузину. Я знаю, что лучше для меня, и это не иметь никакой жизни и не быть с мужем-гангстером. Это не быть обманутой и измененной каким-то преступником, которого убьют или посадят в тюрьму — если повезет — и который будет ожидать, что я буду ждать его десять или пятьдесят лет или, может быть, даже всю жизнь, воспитывая его детей. Так что, пожалуйста, не говори о любви и защите, потому что это просто красивые слова.

Как только Джина выдохлась, она тут же пожалела, что позволила ему втянуть ее в спор и выплеснуть свое разочарование. Он был практически чужим. Почему она должна была делиться с ним столь многим? Она не могла смотреть на него, поэтому отпила глоток кофе, который уже остыл и имел горький вкус.

Он не произнес ни слова во время ее пылкой тирады и теперь изучал ее своим острым взглядом, что, мягко говоря, нервировало.

— Послушай, — сказала она, осторожно ставя чашку обратно на блюдце. — Мне жаль, что я выплеснула на тебя все это. Ты не имеешь к этому никакого отношения. Это моя проблема, с которой мне придется разбираться. — Она начала подниматься. — Я не могу достаточно отблагодарить тебя за то, что ты обо мне позаботился. Мне пора идти.

— Не так быстро, королева драмы, — сказал Ренцо, туша сигарету.

— Я не королева драмы, — ответила Джина без всякого жара, но с изрядной долей горечи. — Я реалистка.

— Твои родители говорили с тобой о браке? — Его голос стал чуть ниже.

Джина покачала головой. — Пока нет. — До Адрианны она даже не думала о вероятности разделить ее судьбу. Предстоящая свадьба ее кузена послужила отрезвляющим и резким напоминанием. А что, если ее семья решит заключить подобный союз с другой преступной семьей?

— Тогда твои страхи немного преждевременны, ты не думаешь? И не факт, что ты когда-нибудь им подвергнешься, — указал Ренцо, постукивая большим пальцем по нижней губе. — Что это за история с твоей кузиной? За кого она выходит замуж?

Не было причин скрывать от него эту информацию, поэтому Джина ему и рассказала.

— Фу.

— Ты его знаешь? — спросила она.

— Нет, но я слышал о нем.

— Она влюблена в этого маленького засранца, потому что он единственный парень, с которым она когда-либо встречалась, — сказала она, не стесняясь в выражениях.

— Ну, семья твоей кузины не занимает такого же положения, как твоя, — напомнил он ей, откидываясь на спинку стула и скрещивая руки на широкой груди.

— Верно. Я более ценный актив, и я получу кого-то повыше по рангу, например, босса мафии. Какая прекрасная перспектива, — язвительно сказала она ему.

Ренцо, похоже, не возражал против ее саркастического тона. — Твой отец не позволит тебе выйти замуж за такого, как он. Отдай ему должное.

— Кредит воздается по заслугам, — подумала Джина, отводя взгляд.

Он наклонил голову набок, чтобы поймать ее взгляд. — Полагаю, ты не ладишь со своим отцом?

— Это еще мягко сказано, — призналась она.

— Почему? Из-за того… кто он? Или есть что-то еще?

Он слишком проницателен. — Причин много, — уклончиво ответила она.

Ренцо барабанил пальцами по столу, окидывая ее испытующим взглядом. — Он когда-нибудь тебя бил?

Джина почувствовала, что краснеет, вспоминая пощечину Тонио. — Нет. Мы просто бодаемся, вот и все. — Она заглянула в сумочку. — Могу ли я стрельнуть покурить? Я ухожу.

— Пожалуйста, — он подтолкнул к ней пачку пальцем.

Когда она вытащила одну сигарету и потянулась за зажигалкой Zippo, лежавшей на столе, он схватил ее и, наклонившись вперед, щелкнул ею для нее.

На долю секунды их глаза встретились. Казалось, его пронзительный взгляд заглянул ей прямо в душу, читая слишком много и посылая электрический ток сквозь нее. Сбитая с толку странным ощущением, которое нахлынуло на нее, Джина закурила сигарету и откинулась назад, затягиваясь.

— Как я это вижу, — заметил Ренцо после паузы, — ты на каком-то саморазрушительном пути. Разве ты не знаешь, что легче упасть, чем подняться? — Его слова попали в цель, потому что были правдой. — Ты хочешь отомстить отцу и брату за то, что они ограничили твою свободу — я понимаю. Но то, что ты делаешь, причиняет вред тебе, — продолжил он. — Это опасная фаза, которая может лишить тебя самоуважения. Если ты не уважаешь себя, кто будет тебя уважать?

— Мое самоуважение нетронуто, и со мной все в порядке, — парировала она, но внутренне вздрогнула, вспоминая фиаско с Эллроем, самый ненавистный момент в ее жизни, который она успешно пыталась стереть из памяти.

— Нет. Ты не такая. — Он проигнорировал ее комментарий. — Позволь мне дать тебе пару советов о том, как тебе следует обращаться со своей семьей. — Он потер большим пальцем нижнюю губу. — Во-первых, почему ты должна бороться, чтобы получить водительские права? Пойди и получи их. Что твой отец может сделать, заставить тебя вернуть их?

— И что мне водить с этими правами, велосипед?

Он усмехнулся. — Значит, ты ждешь, что отец купит тебе машину, но не хочешь следовать его правилам?

— Ты меня не знаешь. Я не такая уж лицемерка, — ответила Джина, раздраженная и оскорбленная его замечанием. — Я не хочу и не жду, чтобы мне кто-то что-то покупал. Я хочу работать и содержать себя сама.

— Ну, раз уж сейчас это не вариант, как ты говоришь, почему бы тебе не получить лицензию и не посмотреть, что из этого выйдет? — Он протянул руки.

Она фыркнула. Не было ничего из того, что говорил Ренцо, чего она не говорила бы себе раньше, но одно дело — теоретизировать, а совсем другое — воплощать в жизнь. — Все не так просто, — сказала она.

— Ничто не просто, Джина. И ничто не дается легко — но это не значит, что ты не должна пробовать. Ты всегда можешь делать то, что хочешь, притворяясь, что следуешь правилам, но бросая им вызов.

Джина закатила глаза. — Верно.

— Поверь мне. Не дави, ладно? Отнесись к этому легкомысленно. Никогда не позволяй никому вывести тебя из себя и потерять самообладание. Вместо того, чтобы устраивать скандал, скажи: — Да, папочка. Как скажешь, папочка. — Он попытался подражать ее голосу, звучавшему нелепо, и она улыбнулась против своей воли. — Я знаю, что ты можешь это сделать. Ну, это касается всех, кроме мальчиков, — подчеркнул он.

Джина снова закатила глаза. — Конечно.

— Перестань закатывать глаза. Ненавижу, когда ты так делаешь. — Он погрозил ей пальцем, но не выглядел расстроенным, а просто удивленным. — Я на твоей стороне, ладно? Ты должна работать над своим характером и отношением и нажимать на их кнопки с большой осторожностью и терпением. Поверь мне. Это окупится.

— Жизненные лекции от главаря мафии, не меньше, — поддразнила Джина, получая огромное удовольствие от их разговора.

Ренцо покачал головой на ее подвох с ухмылкой. — От друга, Джина, — сказал он, а затем неожиданно спросил: — Какая у тебя специальность?

Вопрос сбил ее с толку. Зачем ему это знать? — Светодизайн.

Его брови приподнялись. — Правда? Почему ты выбрала это?

Он был не первым, кто спросил. — Не знаю. Я всегда была неравнодушна к свету. — Она пожала плечами, сделала последнюю затяжку и выбила окурок в пепельнице.

— Ну, разве Джулия не работает в сфере дизайна? Почему она не может нанять тебя стажером или кем-то в этом роде? — предположил он.

— Это кумовство, и мне оно уже порядком надоело в жизни, — угрюмо сказала Джина.

Ренцо от души рассмеялся, и ей понравилось, как это звучит. — Это называется рекомендация, и все ею пользуются. Как, по-твоему, людей нанимают? Только на основе хороших резюме? — спросил он и отправил в рот ломтик киви. — Думаю, она — твой безопасный вариант. Твой отец не будет против, если ты будешь работать на свою сестру.

— Нет, — согласилась она. — Не думаю, что он будет против этого возражать. — Это был разумный совет. Странно, но она никогда не думала работать в фирме своей тети.

— Когда ты уезжаешь?

— Завтра днём.

Мягкая улыбка тронула его губы. — Твоя поездка возмездия того не стоила, да?

— Это должно было быть путешествием освобождения, — поправила она его с самоуничижительным юмором, которое пошло на юг от слишком большого количества выпивки. Возбуждение от путешествия улетучилось, оставив ее опустошенной и задающейся вопросом, зачем она вообще в это отправилась. — Я надеялась, что не встречу знакомых, но вот и ты. Мир такой маленький.

— Да, вот я — и хорошо, что я здесь, — многозначительно сказал он. — Никогда больше не вытворяй ничего подобного. Это принесет тебе неприятности.

Ее мобильный телефон запищал на столе, сообщая о входящем сообщении от Марии: — Он тебя пытает? Может, вызвать полицию? — Джина не смогла сдержать смешок и ответила: Я жива. Скоро буду.

— Твои друзья? — спросил Ренцо.

— Да. У них слишком бурное воображение. Они думают, что ты меня пытаешь, и хотят вызвать полицию. — Она поморщилась.

— Они смотрят слишком много плохих фильмов, — сказал он, ничуть не обидевшись.

Джина знала, что ей следует уйти, но, честно говоря, она бы предпочла остаться в его компании и продолжить разговор, но это выглядело бы странно. — Ну, мне лучше уйти. — Смущаясь своего платья, она опустила его настолько, насколько позволяло, и встала. — Сожалею о вашем костюме, и спасибо за гостеприимство.

Ренцо понял ее намек. — Пожалуйста. Какие у тебя планы на остаток дня?

— Не уверена, что у нас они есть. — Она перекинула сумочку через плечо по пути к двери. — Я посплю, а вечером мы, наверное, сходим куда-нибудь поужинать. Зачем спрашиваешь?

Его глаза пробежались вверх и вниз по ее телу. — Когда ты идешь на ужин, надень что-нибудь на…

Жар обжег ей щеки от этого удара. Защитная реплика автоматически соскочила с ее языка. — Не порти мое хорошее впечатление о тебе этим женоненавистническим комментарием.

Ренцо запрокинул голову и рассмеялся.

— Это не смешно. Мужчина не должен критиковать женское платье, — упрекнула Джина.

— Совершенно верно, но то, что на тебе надето — это не платье, — сказал он ей.

— Я не собираюсь спорить с тобой по этому поводу, — дерзко сказала она. — Еще раз спасибо за ценную лекцию и няньку.

— В любое время, — сказал Ренцо с широкой улыбкой, но остановил ее, когда она потянулась к дверной ручке. — Подожди. — Она вопросительно посмотрела на него. — Запиши мой номер в свой телефон. На всякий случай. Я хочу, чтобы ты позвонила мне, если у тебя будут проблемы, хорошо?

Тот факт, что он заботился достаточно, чтобы помочь, растопил Джину, как лужу. — Ладно. — Чувствуя себя теплой и пушистой, она застенчиво улыбнулась и вытащила из сумочки телефон. Она быстро провела пальцами по клавиатуре, пока он диктовал свой номер. Затем он заставил ее позвонить на его телефон, и она услышала, как он зазвонил в другой комнате.

— Подумай о том, что я сказал. — Ренцо проводил ее до лифта. — Больше никакой драмы. — Он потрепал ее по подбородку, прежде чем она вошла в лифт, и подмигнул ей, когда двери закрылись.

Джина, совершенно ошеломленная этой встречей, с улыбкой на лице поехала в свою комнату.

Как только она переступила порог, друзья забросали ее вопросами.

— Боже, почему ты так долго?

— Что он сказал?

— Он на нас донесет?

— На самом деле, все оказалось не так плохо, как я думала. — Скинув сандалии, Джина плюхнулась на диван.

— Он не приставлял пистолет к твоему виску, не вырывал тебе ногти и т. д.? — пошутила Мария.

Джина хихикнула. — Он не нацист. Он довольно славный парень, на самом деле — и не волнуйся, он никому не расскажет, — заверила она их, удивляясь тому, как сильно она ему доверяет. Вытянув одну ногу, она потянулась и зевнула. — Боже. Какая ужасная, ужасная ночь. Это было так неловко, ребята. Я блевала на него.

— Ты что? Ой! — Мария поморщилась, и все трое разразились истерическим смехом.

— Кто этот чертовски горячий парень для тебя? Двое других с ним тоже выглядели не так уж плохо, — сказала Сабрина, накручивая на палец свои светлые волосы.

— Извини, но чертовстки горячий перень? — Мария посмотрела на нее, сделав глаза-блюдца. — Разве ты не была там, когда наша компания нагрузила свои штаны и превратилась в слабачек, как только услышали его имя? Этот парень — гангстер, черт возьми, и он просто страшный.

— Тогда он ужасно горячий, — поправилась Сабрина. — Мне нравятся эти брутально выглядящие красавчики. Они такие аппетитные. Мне хочется заняться с ними сексом. Так кто этот жеребец для тебя?

Обычно Джина не возражала против дерзких комментариев своей подруги о мужчинах, но ей не понравилось, что та назвала Ренцо жеребцом. — Он вроде как член семьи, — ответила она, защищаясь. — Он бывший зять Джулии. Я не знаю двух других.

— Знаешь, что мне в тебе нравится? — сказала Сабрина. — То, как ты говоришь о людях. Он кузен друга зятя невестки моей кузины.

Ну, итальянцы были сплоченным сообществом, где все знали всех. Иногда это было довольно раздражающе. Но в других случаях — как сейчас — это было довольно приятно.

— Забудь о них, — резко сказала Джина и сменила тему: — Что мы будем делать сегодня вечером? Есть планы?

Мария фыркнула. — Ты шутишь? Рискуешь снова столкнуться со своими родственниками-хулиганами? Нет, спасибо. Одного раза было достаточно. Я просто планирую поужинать, немного прогуляться, потом собраться и лечь спать. — Она покрасила ногти на ногах в ярко-красный цвет. — Не могу дождаться, когда покину это место.

Ренцо не вел себя как хулиган или какой-либо другой мафиози, которого знала Джина. Тот факт, что она не могла увидеть в нем той же безжалостности, что и в других — которые источали леденящий холод — ничего не значил. Она не должна преуменьшать, кем он был, потому что внешность обманчива, особенно с парнями из мафии. Никто никогда не догадается, что ее дедушка был боссом мафии. Его легко можно было принять за уважаемого банкира или что-то в этом роде. Ренцо вел себя с ней по-другому, потому что не было необходимости показывать ей его другую сторону. Да, он был преступником, но она не могла заставить себя отнести его к той же категории, что и других, потому что он ей нравился.

Девочки немного пошалили, а потом Джина заявила, что ей нужно принять душ и вздремнуть, и пошла в свою комнату.

Ты на какой-то саморазрушительной дороге. Разве ты не знаешь, что упасть легче, чем подняться? Если ты себя не уважаешь, кто тебя будет уважать?

Насколько точно он угадал ее душевное состояние, удивлялась она, стоя под струями воды. Почему же никто другой не почувствовал этого в ней?

Я на твоей стороне.

Он действительно видел ее и понимал ее трудности, в отличие от ее родственников-мужчин.

Большую часть времени ее отец либо критиковал ее, либо относился к ней пренебрежительно.

Ее брат был настоящей занозой в заднице.

Ее дедушка любил ее, но старался не вмешиваться в семейные драмы.

Ее кузены просто игнорировали ее.

Для всех них она существовала в зоне комфорта.

Я на твоей стороне.

Я хочу, чтобы ты позвонила мне, если у тебя возникнут проблемы, хорошо?

Этот мужчина, несмотря на критику ее одежды и поведения, проявил такое понимание и покровительство, что это совершенно очаровало Джину.

Она вытерлась, завернулась в халат и легла вздремнуть. Пожевывая палец, она вспомнила, как впервые встретила Ренцо Кастеллано. Это было на ужине в честь помолвки Джулии. Воспоминание было довольно смутным, потому что для впечатлительной одиннадцатилетней девочки светлые волосы и яркий характер брата затмили его несколько смуглого и более сдержанного брата. Как же она ошибалась.

Джина уснула с чувством удовлетворения, которого она не испытывала уже давно.

Она солгала Ренцо.

Поездка определенно стоила того.





https://t.me/GalY_mafia





Глава пятая




Несколько месяцев спустя



Камила Жироне перевернулась на спину в чувственном приглашении, демонстрируя свое роскошное тело. — Могу ли я соблазнить тебя обратно в постель? — застенчиво спросила она, поглаживая живот кончиками пальцев.

— Не искушай меня, Кэмми. — Улыбаясь, Ренцо застегнул кожаный ремешок часов на запястье. — Мне пора идти. — Он достал из комода кошелек и мобильный телефон и сунул их в карманы.

Камила поднялась с кровати и накинула шелковую ночную рубашку, завязав ее узлом на талии. — Есть кто-то еще? — заметила она в шутку и раскинула руки на стене его груди. — Ты кажешься необычно рассеянным.

Женская интуиция никогда не переставала удивлять Ренцо. У них было шестое чувство. Ее наблюдение было не так уж далеко от истины. Она была умной и привлекательной женщиной — высокой, пышнотелой и желанной. Но после года эксклюзивных отношений, интерес Ренцо к ней исчез, и он больше не наслаждался их сексуальными контактами так, как раньше. Он винил в этом стресс, который он пережил в последнее время.

— Я отвлекся, — сказал он, — но это не имеет к тебе никакого отношения. — Он обхватил ее подбородок и провел большим пальцем по нижней стороне, прежде чем поцеловать ее в ее сочные губы. — Мне пора идти. — Застегнув рубашку, он схватил со стула свое кашемировое пальто.

— Когда я тебя увижу? — Она вышла за ним из спальни.

— Я позвоню тебе, как только смогу. — Он еще раз поцеловал ее у двери и ушел.

У Ренцо не было роскоши шаблонов в жизни, потому что они были рискованными. Многие боссы были арестованы за свои деяния из-за своих привычек и попали в тюрьму. Федералам было легко следить за ними и устанавливать подслушивающие устройства в местах, которые они чаще всего посещали. Ренцо часто менял автомобили и выбирал случайные дни и часы для визитов в свои офисы. Он никогда не обсуждал ничего, связанного с бизнесом, в местах, которые не были проверены на наличие жучков. Он редко навещал Камилу у нее дома. По большей части он встречался с ней в гостиничных номерах по всему городу и мотелях на окраинах. Единственным шаблоном, которому он следовал неукоснительно, было возвращение домой. Это было самое безопасное место для него. Никто не мог обойти его охрану, чтобы проникнуть на его территорию и прослушивать его дом. Он вел тяжелую жизнь. Количество стресса от постоянного нахождения начеку и контроля должно было измотать его; вместо этого Ренцо чувствовал себя энергичным и бодрым, полным новых идей и планов. Чем больше трудностей ему приходилось преодолевать, тем большего успеха он достигал до сих пор.

Большинство итальянских преступных семей вербовали и вводили в мафию своих членов семьи и родственников из соображений безопасности, чтобы обеспечить лояльность. Он и его брат были неотъемлемой частью бизнеса своего отца с раннего подросткового возраста. Они оба с энтузиазмом приняли эту жизнь, но с годами La Cosa Nostra претерпела огромные изменения, отклонившись от принципов, на которых она основывалась раньше, — принципов, которые любил и уважал Ренцо, таких как честь и преданность. Он видел, как их регулярно развращали коррумпированные люди, потому что власть и деньги развращают людей. Бизнес и деньги проверяют дружбу, партнерство и семейные связи. Ничто не длится вечно. Он получил жизненные уроки от самого лучшего — своего отца.

Мужчина должен делать то, что мужчина должен делать, но не изменяя своим принципам, любил говорить его отец. И Ренцо делал то, что должен был — он никогда не нарушал правил и придерживался своих принципов, преодолевая трудности и оставаясь на два шага впереди своих противников, внутренних и внешних.

Единственный раз, когда у него были проблемы с законом, был в ранней юности. Он отсидел восемнадцать месяцев в исправительном центре для несовершеннолетних за рэкет. С тех пор он держал свой нос чистым из-за своего высокого чувства осторожности, которое определяло, что, когда и с кем он говорил и делал. Он развил в себе искусство наблюдения, оценки и принятия решений, что помогло ему оставаться на вершине игры.

Но сейчас что-то было не так. Он чувствовал это в воздухе. Он не мог понять, что именно, и это действовало ему на нервы.

Выйдя из машины, Ренцо поехал в свой офис дилера Audi на встречу с клиентом, чтобы заключить довольно выгодную сделку купли-продажи. Как только он вышел из машины на небольшой парковке за зданием, он услышал визг шин и тут же напрягся.

Рядом с ним остановился черный внедорожник, и водитель опустил стекло. Ренцо узнал грузного мужчину за рулем. Это был подчиненный Сальваторе Аббьяти.

— Сэл хочет поговорить с тобой, — сказал мужчина после сердечного приветствия. Чтобы его не увидели, он не вылез, как положено из уважения, и извинился за это.

Неожиданный вызов вызвал тревогу в голове Ренцо. Мужчины часто ходили на такие незапланированные встречи и не выходили оттуда живыми. Что за фигня происходит? Отказаться от вызова было невозможно — никто этого не делал. Его взгляд быстро метнулся внутрь машины; младший босс был один, что было хорошим знаком.

С самообладанием, которого он не чувствовал, Ренцо запер свою Audi с помощью пульта и обогнул внедорожник. — Знаешь, в чем дело? — небрежно спросил он, устраиваясь на пассажирском сиденье и пристегивая ремень безопасности.

Толстый мужчина покачал головой, заводя двигатель.

Конечно, он знал, но не мог сказать. Ренцо закурил и не стал настаивать. По мере того, как он анализировал ситуацию, некоторые из его опасений начали рассеиваться. Аббьяти не послал бы своего младшего босса, если бы хотел, чтобы его прикончили; у него были другие люди, которые могли бы сделать эту работу. Его разум начал работать как ветряные мельницы, ища причину. Он не мог думать ни о чем другом, кроме своей текущей деловой сделки — азартные игры и ставки в Интернете, которые принесли большой доход и принесли миллионы для мафии. Когда Ренцо вынес сделку на стол, он ожидал, что другие семьи захотят от нее отобрать кусок, и предупредил Сэла, чтобы тот был готов к этому. У Аббьяти была репутация справедливого человека. Он уважал семью Кастеллано и уважал и доверял лично Ренцо, но он жил по кодексу, и если кто-то совершал ошибку, он проводил черту. Если другие семьи начинали ныть, что они не получают достаточно от этой сделки, жалобы могли проникнуть ему в голову и пошатнуть его доверие. Если повестка была связана с этим делом, то было крайне важно, чтобы Ренцо выиграл спор.

Аббьяти ждал его в подвале захудалого офиса в Южном Бостоне. Двое мужчин пожали друг другу руки, и Сэл попросил Ренцо присоединиться к нему за столом.

Младший босс оставил их в покое.

— Как твой отец? — спросил Сэл.

— Намного хуже, — ответил Ренцо. Его состояние больше не было секретом. К этому времени все уже знали, что он болен.

— Жаль это слышать. — Сэл выглядел искренне расстроенным. — Это трудно осознать, не так ли?

— Да, это так.

Последовала небольшая пауза; затем Аббьяти проницательно посмотрел на него. — Это твое дело, — начал он, и Ренцо расслабился. Значит, его догадка была верна. — Я слышу жалобы от нескольких семей.

— Какого рода жалобы?

— Что ты все забираешь себе и обманываешь нас. — Сэл задумчиво поджал губы.

Сцепив руки перед собой, Ренцо устремил на него прямой взгляд. — Мы уже говорили об этом.

— Говорили, но ты так и не сказал, насколько большим будет твой бизнес, — напомнил Сэл.

— Верно, — признал свою точку зрения Ренцо, — потому что в то время об этом никто не знал. Это было новое начинание, и я решил проверить почву. К счастью, это сработало. Но я не играю в игры, Сэл. Это простой вопрос математики. Я уверен, что вы уже поняли это, иначе я бы здесь не сидел. Вы знаете, я управляю только четырьмя точками, и я забираю сорок процентов доли, что более чем справедливо, учитывая, сколько мой партнер получает от сделки — а это двадцать процентов — и сколько распределяется внутри моей команды. Я делаю свою работу, чтобы все были довольны.

Аббьяти задумчиво посмотрел на него. — Мы счастливы, — сказал он, почесывая челюсть. — Но некоторые думают, что мы могли бы быть счастливее. Откуда нам знать, что ты играешь честно?

Внешне Ренцо сохранял спокойствие, в то время как внутри его кипел гнев. Но это был босс боссов, и ему пришлось сдержать тон и проявить уважение. Тем не менее, он ответил резче, чем намеревался: — Ты не узнаешь этого, если не будешь доверять мне и моей репутации. Ты знаешь меня уже давно. Я никогда не нарушал правил.

Аббьяти закурил сигару и затянулся. — Тогда почему бы тебе не привести свой контакт? Мы могли бы профинансировать его для расширения бизнеса, и все получат выгоду.

— Это опасно. Если кто-то сядет ему на хвост, он может нас всех сдать, — солгал Ренцо. Джимми был предан до мозга костей, но Аббьяти не обязательно было об этом знать.

— Если ты ему не доверяешь, зачем иметь с ним дело?

— Так безопаснее. Никто не знает, кто он. Он бизнесмен, Сэл, который играет на стороне. Он не один из нас. Если я его посажу, его личность и сделка обязательно утекут, и федералы набросятся на нас, как стая летучих мышей. Зачем кусать руку, которая нас кормит? — возразил Ренцо.

Они долго обсуждали это. Сэл не был жадным боссом, и Ренцо рассчитывал на это и на свой здравый смысл.

— Я курирую эту сделку. Моя самая преданная команда, ребята, за которых я могу поручиться, ведут ее гладко. Я лично отвечаю за бизнес, пока я им занимаюсь. Как только он выходит за пределы моей территории... — Он сжал губы и развел руки. — Он закроется, помяните мои слова, и я не возьму на себя за это ответственности. Вы знаете, что я говорю о бизнесе.

Аббьяти задумался. — Хорошо, — сказал он наконец, потушив сигару. — Я всегда доверял твоему суждению, но ты же знаешь, как это бывает — доверяй, но проверяй. Продолжай делать то, что делаешь, а я разберусь со всем остальным.

Сказать, что Ренцо был рад такому результату, было бы преуменьшением. Он чувствовал, как будто с его плеч сняли тяжелый груз.

Они расстались полюбовно, но чье-то расположение всегда было мимолетным в этом бизнесе. Ему придется разобраться в жалобах и посмотреть, кто за ними стоит. Кавалларо был первым, кто выскочил на поверхность, что автоматически означало Рицци. Первое его не сильно беспокоило, а вот второе беспокоило, потому что, как говорится, легче иметь дело с тем дьяволом, которого знаешь. Рицци был помехой, потому что Ренцо не знал его образа мыслей, чтобы предугадывать его действия. Ему пришлось бы следить за ним, чтобы видеть, что он задумал.

Заместитель босса Аббьяти высадил его на перекрестке Перкинс-сквер, где Ренцо поймал такси и позвонил Сандро, чтобы встретиться с ним на том месте, где он оставил свою машину.



* * *



Невидимый партнер Ренцо, Джимми Агостини, был наполовину корсиканцем по отцовской линии. Поэтому он так и не смог пробиться в Коза Ностру, поскольку только итальянцы или те, у кого отец был итальянцем, могли стать полноправными членами организации.

Джимми был единственным другом Ренцо за пределами его круга. Они поладили, когда были подростками, и за эти годы заключили много сделок. Джимми был отличным парнем с потрясающей деловой хваткой. Он сильно рисковал, играя по обе стороны закона, но был достаточно умен, чтобы не попасться, потому что всегда знал пределы риска. Его никогда не беспокоила мафия, поэтому, когда Джимми позвонил и попросил о встрече, Ренцо почувствовал, что все скоро изменится.

Небольшой семейный ресторан в Вустере принадлежал партнеру Ренцо, которому он доверил обеспечение конфиденциальности во время встречи.

Джимми, красивый метросексуал лет тридцати с атлетическим телосложением, прибыл быстро, выглядя обеспокоенным. Он вел светскую беседу, пока хозяин не обслужил их столик и не оставил их одних.

— Думаешь, это федералы? — спросил Ренцо после того, как Джимми рассказал ему о небольшой компании по аудиозаписи, которая открылась прямо по соседству с его офисом.

— Может быть, — сказал Джимми, дожевывая спагетти Болоньезе. — Они уже пару недель рыскают по моему дому, обсуждают с моей секретаршей, каким бизнесом я занимаюсь.

— Продолжай, — подгонял Ренцо. К тому времени, как он вытянул все из своего нервного партнера, его беспокойство возросло, но он этого не показал.

Страх Джимми был обоснован. Его невзрачный офис на захудалой улице должен был избегать внимания, а не привлекать его.

— Как я уже сказал, это могут быть федералы, — предположил Джимми, закуривая сигарету. — Хотя они не издавали таких флюидов, понимаешь, о чем я? В любом случае, это выглядит плохо, и мне это не нравится. Я только что женился. Я не хочу все испортить. Можешь узнать, кто они и какого хрена им нужно? Они есть на моих камерах безопасности.

— Эй. — Увидев, что он заволновался, Ренцо перегнулся через стол и коснулся его руки. — Успокойся. Я пришлю кого-нибудь за записями и посмотрю на этих ребят. Знаешь что? Возьми несколько недель отпуска. Можешь назначить кого-нибудь вместо себя?

Джимми кивнул. — Мой партнер. Он хорош, Рен. Можешь доверять ему, если мне придется залечь на дно на некоторое время. Он не сдаст.

— Я буду иметь это в виду. Предоставь это мне, и не волнуйся, хорошо?

К ужасу Ренцо, кадры Джимми оказались бесполезными. Никто не мог узнать этих людей. Они не показались знакомыми никому из команды Кастеллано, но звукозаписывающая студия казалась настоящей. Может, в этом и не было ничего особенного, и Джимми становился параноиком, с подозрением поглядывая на всех, но Ренцо все равно нужно было убедиться, что его опасения беспочвенны. Поэтому он поручил Марио отследить личности этих людей и узнать больше об этой звукозаписывающей студии.

Примерно в то же время внимание Ренцо отвлекла другая проблема: налоговая служба провела обыск в его небольшой бухгалтерской фирме, которая отмывала деньги для мафии. Он держал все в идеальной чистоте. Они не смогли бы повесить на него уклонение от уплаты налогов, потому что фирма исправно платила им, но закон не проверял его семью в течение десяти лет, и это был первый раз, когда это попало в поле зрения. Это серьезно встревожило его. У него было чувство, что он стал целью масштабного тайного расследования. Головорезы налоговой службы, внедренные в офис, не показывали никаких признаков того, что скоро уйдут, копая, копая и копая. Это начало его раздражать, но он ничего не мог с этим поделать.

— Что ты об этом думаешь? — спросил Сандро во время поездки из города обратно в Ньютон-Хилл.

Ренцо пожал плечами. — То дело с Джимми, а теперь это? — задумчиво сказал он. — Мне кажется, это несовпадение. — Он понятия не имел, как связаны эти два события, но время показалось слишком надуманным.

При всем уважении к его дяде, Стефано не был столь проницательным человеком и не обладал столь сверхъестественным пониманием их бизнеса, как его отец. Ренцо хотел бы поговорить с отцом, но сейчас это было невозможно. Маттео Кастеллано был прикован к постели в течение нескольких месяцев — едва связно говоривший и настолько истощенный, что выглядел как мертвец.

Когда они проезжали мимо Vito's, одного из самых популярных кантинов Ньютон-Хилла, Ренцо решил захватить любимую еду своей матери по пути к ней домой; она ждала его на ужин. Сандро остановился и заглушил двигатель.

Пара ссорилась в машине, мимо которой они проезжали на парковке, а затем оттуда выскочила женщина, хлопнув дверью. Шаг Ренцо сбился, когда он узнал их, и он остановился.

— Джина, возвращайся, — крикнул Тонио, высунув голову в окно.

— Нет, я пойду пешком или поеду на такси, — закричала Джина.

Обменявшись с Сандро удивленным взглядом, Ренцо подошел к ней сзади и похлопал по плечу. — Подвезти? — предложил он со смехом.

— Боже мой! — Джина подскочила с визгом и обернулась, схватившись за горло. — Ренцо! — Расплываясь в улыбке, она ударила его по руке. — Что ты делаешь, пугаешь меня до чертиков?

Ее шлепок позабавил его, но ее чрезмерно восторженные объятия одновременно порадовали и удивили. Его глаза быстро окинули ее взглядом. Она сильно повзрослела и, если возможно, стала еще красивее. Ее повседневный наряд — белая куртка-бомбер, узкие джинсы и армейские ботинки — делал ее похожей на модель из спортивного журнала. Исчезла ее несколько девчачья форма, замененная несомненно женственными изгибами, которые заполняли ее джинсы во всех нужных местах. Он поразился тому, как сильно изменилась ее внешность за несколько месяцев.

— Что вы, ребята, делаете, убиваете друг друга? — спросил Ренцо, когда Тонио вышел, чтобы пожать руки ему и Сандро.

— Он думает, что учит меня парковаться. — Джина закатила глаза и сунула руки в задние карманы джинсов.

— Ну, я вижу, что ты не водишь велосипед, — заметил Ренцо с усмешкой.

— Нет, никакого велосипеда. Это машина Тонио, и он боится, что я ее разобью. — Она перевела взгляд на Сандро, и ее щеки залились румянцем, очевидно, вспомнив его из Вегаса. — Привет, — поздоровалась она с опозданием.

— Эй. — Его кузен улыбнулся. — Я пойду сделаю заказ, ладно? — сказал он и удивил Ренцо, уйдя.

— Ну, женщины — ужасные водители, — сказал Тонио.

— Что за чушь, — возразила Джина. — К твоему сведению, дорогой брат, статистика говорит, что мы водим лучше и безопаснее.

Ренцо поднял бровь, услышав это заявление. — Я думал, ты изучала дизайн или что-то в этом роде, а не статистику.

Джина ответила хихиканьем. — Каждая женщина должна изучать статистику. Как еще мы можем выиграть спор с вашим полом?

Он рассмеялся и посмотрел на ее брата. — Статистику трудно превзойти.

— О, я могу справиться с ее статистикой, ладно, — пошутил Тонио.

— Дома все хорошо? — спросил Ренцо, желая расспросить ее о миллионе вещей, но не в присутствии ее брата.

— Да, более или менее, — сказала она.

— Ну, удачи с твоими уроками вождения. Увидимся, — сказал он Тонио и не удержался, чтобы не подмигнуть ей, прежде чем уйти.

В кантине было довольно оживленно. Когда он присоединился к Сандро у стойки, его кузен одарил его лукавой улыбкой. — Что? — спросил Ренцо.

— Ничего. Я заказал вегетарианские равиоли и пиццу, которые любит твоя мама.

— И? — Ренцо нахмурился.

Сандро недолго сидел на ограде. — Тебе нравится эта девчонка, да?

Какого хрена? Ренцо нахмурился. — Что ты имеешь в виду, говоря, что она мне нравится. Было ли какое-то особое поведение, которое вызвало эти предположения? — Конечно, нравится. Они оба мне нравятся. Я знаю их с тех пор, как они были детьми.

— Ты понимаешь, о чем я.

— Нет, не понимаю, — коротко ответил Ренцо.

— Да ладно, — подталкивал Сандро. — Ты смотришь на нее по-другому, и я не видел, чтобы ты когда-либо нянчился с кем-то, как ты делал это с ней в Вегасе.

— Эй, я не смотрю на нее иначе. Она была в беде, — раздраженно ответил Ренцо. — И мне пришлось разобраться с этим вопросом. Что я должен был сделать?

Сандро вскинул руки в насмешливой капитуляции. — Ладно, ладно. Как скажешь.

Ренцо был серьезно напуган. Конечно, ему нравилась девушка, но не в этом контексте. Он очень любил Джулию, а Джина была ее родственницей. Ладно, в Вегасе было несколько неловких моментов, он должен был признать, но ничего такого, что не повлияло бы на любого мужчину с красной кровью на его месте. Джина была слишком красива, чтобы не заметить этого.

Когда владелец лично принес им заказ и погрузил его в машину, Ренцо поблагодарил его и щедро оставил чаевые.

— Всегда приятно обслуживать вас, синьор Кастеллано, — сказал мужчина с величайшим уважением.

— Я тебя не виню, ты знаешь? — небрежно заметил Сандро, когда они оба тронулись в путь. — Она красавица и...

Вот и снова. — Она слишком молода, — перебил его Ренцо.

— Ну, не слишком молода, если ты меня спросишь.

— Ну, тебя никто и не спрашивает, — отрезал Ренцо.

— Хорошо.

Наконец, Сандро замолчал, но его понимающая ухмылка взъерошила перья Ренцо. Если бы он снова набросился на него, это только подтвердило бы правоту его кузена, поэтому он молчал, пока они не приблизились к его владению. — Ты останешься на ужин? — спросил он, когда они поднялись на холм к воротам.

— Нет, я не могу. Извини. Мне нужно быть в другом месте.

— Где-то еще, а? — Ренцо скользнул взглядом по его профилю. Сандро менял девушек так же быстро, как носки. — Новая?

— Да, — ответил Сандро с застенчивой улыбкой. — Она, э-э, балерина.

— Балерина, черт возьми. — Настроение Ренцо сменилось с раздражения на веселье. Его кузен был без ума от стриптизерш. — Ладно. Пошли, — сказал он, схватив коробки с едой на вынос с заднего сиденья и вылезая из машины.

— Ренцо. — Мать поприветствовала его у входа и крепко поцеловала в обе щеки. — Это был Сандро, которого я только что видела?

— Да, он не мог остаться. — Ренцо обнял двух своих родственниц, которые стали сиделками для отца, а затем забрали у него коробки и поспешили на кухню.

Фелиция взяла его под руку. — Тебе не нужно было ничего приносить. Я уже приготовила лазанью и курицу в марсале. Пойдем. Ты, должно быть, голоден, — сказала она, потянув его в столовую, где был накрыт стол для ужина.

— Где Папа? — спросил он.

— В постели, но сегодня он чувствует себя намного лучше.

— Правда? — Ренцо был рад это слышать.

— Да. Он даже узнал меня сегодня.

— Серьезно?

— Да, но он все еще слишком слаб, чтобы встать с постели.

Ее безутешный взгляд терзал его сердце. Его родители разделяли невероятную связь, которая длилась более трех десятилетий, и он мог видеть, что с ней делает упадок ее мужа. Ренцо сочувственно обнял ее за плечи.

— Иди к нему, — сказала она. — Он не спит. Но поторопись, ладно? Ужин остынет.

Плачевное состояние отца убивало Ренцо, но он надеялся, что отец узнает его, и старался навещать родителей каждый второй вечер.

— Мой мальчик пришел. — Глаза Маттео загорелись. — Где ты так долго пропадал, Риччи?

— Я Ренцо, пап.

— Кто такой Ренцо? — спрашивал папа, раз за разом разбивая сердце Ренцо. Он знал, что не должен обращать на это внимания, но все равно было больно.

Его отец был кожа да кости, а в его спальне пахло антисептиками и болезнью. — Привет, папа. — Ренцо сел на край кровати и посмотрел на его пожилое, изборожденное глубокими морщинами лицо.

— Ренцо. — Лицо пожилого мужчины озарилось радостной улыбкой.

Радость наполнила Ренцо, и он накрыл его костлявую руку, лежащую поверх одеяла. — Как дела, папа?

Маттео Кастеллано пробормотал что-то неразборчивое.

— Что? — Ренцо наклонился вперед.

— Ты был хорошим сыном, — почти прошептал Маттео. — Мне так жаль.

— За что ты извиняешься?

— Я бросил тебя.

Смысл его слов и искреннее выражение лица, похожее на обожание, вызвали у Ренцо огромный ком в горле. — Ты здесь. Ты не бросил меня, и ты не уйдешь еще двадцать лет.

Маттео слегка покачал головой на подушке. — После Риччи, — прошептал он с глубоким вздохом сожаления. — Не хотел. Слишком много горя поглотило меня. Слишком много вины.

Ренцо похлопал его по руке. — Это была не твоя вина.

— Моя. Я не должен был втягивать вас двоих в свои дела. Это было неправильно, — прошептал Маттео.

— У тебя не было выбора.

— Выбор есть всегда, — сказал его отец. — Прости, что я тебя бросил, сынок.

Стало трудно дышать. — Все в порядке, папа. Я понимаю.

— Люблю тебя, сынок. Очень горжусь тобой. Всегда хотел это сказать.

Ренцо прочистил горло, глаза защипало. — Я тоже тебя люблю, Пап. — Что это было? Он подумал в полном изумлении от момента.

Маттео надавил на руку и закрыл глаза с довольной улыбкой. Казалось, он задремал. Разговор, должно быть, его утомил.

Чувствуя себя счастливым, необъяснимо грустным и одновременно погруженным в себя, Ренцо тихо вышел из спальни. Его отец пожалел, что позволил ему и Риччи присоединиться к семейному бизнесу. Это был сюрприз. Он всегда утверждал обратное.

И он думал, что он пренебрег им. Оглядываясь на их отношения в годы после Риччи, Ренцо не мог не признать, что, в некотором смысле, он это сделал. Горевая в тишине, он морально поддерживал своих родителей, но не получал от них той же доли поддержки. Они замкнулись в себе, и были времена, когда он чувствовал себя покинутым и одиноким. Он не винил их, хотя. Он понимал горе. Но эмоционально это была горькая пилюля, которую нужно было проглотить.

Присоединившись к женщинам за ужином, Ренцо слушал, как они без умолку болтают обо всем на свете: от политики до моды и недавних браков в общине. Последнее вызвало у его матери одно из ее ворчливых настроений по поводу жен и детей.

— Ренцо, тебе нужно найти какую-нибудь симпатичную итальянскую девушку и остепениться, — сказала она деловым тоном. — Я хочу увидеть своих внуков и вырастить их.

— Ты увидишь, мама. Очень скоро, — подбадривал он ее.

— Когда? — потребовала она. — Тебе исполняется тридцать. Твоему замку нужна семья.

Его назойливые родственницы принялись перечислять ему несколько подходящих для женитьбы кандидаток, и Ренцо пришлось притворяться заинтересованным. Но его мать была права, нехотя подумал он. Место, которое он называл домом, было огромным домом для одного человека, включающим семь комнат, спа, бассейн, бильярдную и винный погреб. Когда земля с двумя объектами в Честнат-Хилл, Ньютон, появилась на рынке, он не раздумывал дважды, прежде чем купить ее. Он убедил своего отца продать их дом в Медфорде и переехать к нему.

В отличие от Риччи, брак никогда не был для Ренцо главным приоритетом. Он наслаждался свободой без каких-либо обязательств. Семья подразумевала больше ответственности, чем ему хотелось бы, особенно сейчас. Недавняя серия арестов бросила многих членов мафии за решетку и заставила их ближайших родственников пережить много страданий. Его образ жизни заставил его столкнуться с этой реальностью.

Была ли любовь переоцененной концепцией? Он испытывал сильное сексуальное влечение и, возможно, пару влюбленностей в юности. Но любовь? Никогда. Способен ли он вообще любить? Он не был уверен. Ну, ему нравились дети. Он будет хорошим отцом — он это знал. Но, учитывая все обстоятельства, он не был бы хорошим мужем. Бизнес всегда был для него на первом месте. Было бы преступлением с его стороны позволить любой женщине пройти через такую адскую боль, которая опустошила и разрушила множество семей, которые он знал.

Когда Ренцо вернулся домой позже в тот день, он почувствовал себя не в своей тарелке. Он привык, что его зона комфорта время от времени подвергалась испытаниям, и обычно он мог придумать способы взять ситуацию под контроль, но это текущее положение дел ощущалось несколько иначе и было сложнее справляться.

Пока ничего, написал ему Марио, а это означало, что у него нет никакой информации о личностях парней из записей Джимми.

Продолжай искать. Ренцо ответил, затем удалил сообщение. Он никогда не сохранял сообщения, кроме одного…

Не было нужды, но спасибо. За все. Джина.

Он получил его в Вегасе в тот день, когда она уезжала. Это было сообщение с благодарностью за оплату ее проживания в отеле и заказ такси, чтобы отвезти ее и ее друзей в аэропорт.

Эллрой Джеймс.

Это было спонтанное решение, вызванное гневом. Так этот придурок назвал ее мафиозной киской, да? Ренцо оправдал свои действия тем, что никто не связывается с одной из своих, не заплатив за это.

— Слушай, я хочу, чтобы ты сделал для меня кое-что, — сказал он Марио в день отъезда Джины. — Узнай, в каком колледже она учится, а затем найди парня по имени Эллрой Джеймс. Он должен быть там студентом. Если нет, попробуй в другом месте, но убедись, что у тебя правильный парень, прежде чем нападать на него.

Эллроя было легко выследить. Этот сукин сын был популярен у девушек, будучи красивым спортсменом и всем прочим. Он никогда не узнает, кто избил его до чертиков. Марио изрядно над ним поработал. Мальчик заслужил побои за то, что воспользовался уязвимой девушкой, что бы Джина ни говорила об обратном. Она могла считать себя крутой и бунтовать против своей семьи сколько угодно; суть в том, что ее эмоциональное состояние делало ее уязвимой, и она демонстрировала классические признаки того, что ввязывается во всякое дерьмо с парнями и наркотиками, как и многие молодые девушки ее возраста. Она была такой милой девушкой, и Ренцо ненавидел видеть, как ее мучают. Но разве ее благополучие беспокоило его? Он не мог избавиться от слов Сандро. Прав ли был его кузен, когда сказал, что Ренцо зациклился на ней? Потому что для человека, не склонного к чрезмерным сентиментальностям, она слишком сильно его задела. Он не мог выкинуть из головы обескураживающее воспоминание о той ночи. Увидев ее сегодня, он не избавился от странного ощущения тех мгновений, которое все еще пульсировало в нем.

После долгого душа Ренцо переоделся в боксеры и развалился на кожаном диване в гостиной. Он включил телевизор и немного попереключал каналы, не привлекая внимания. Он понятия не имел, как долго спал, когда зазвонил телефон и разбудил его. Его охватило дурное предчувствие, когда он увидел на экране номер своей матери.

— Мама? — ответил он и услышал в ответ ее тихий крик.





https://t.me/GalY_mafia





Глава шестая




Джина жадно зевнула. Был уже полдень, и она сильно проспала. Она не спала всю ночь, чтобы закончить свой второй заказ. Благодаря рекомендации Джулии, дизайнерская фирма, в которой она работала стажером, только начала оценивать ее потенциал и активно рекомендовала ее своим клиентам. Милая лампа для спальни, которую Джина спроектировала для спальни Джой, была включена в портфолио компании и привлекла внимание VIP-клиента, который заказал две такие же в разных цветах, и ей причиталась приличная сумма. Ее жизнь внезапно показалась супер захватывающей.

Была суббота, и, как обычно, Джина планировала пройтись по магазинам и поужинать с друзьями. Она написала Марии, что встретится с ней в торговом центре ближе к вечеру, и спустилась вниз.

В гостиной тихо работал телевизор. Ее мать разговаривала по телефону в фойе, одетая для прогулки. Она закатила глаза, указывая пальцем на телефон — это означало, что кто-то из их болтливых родственников держит ее в заложниках.

Ее отец только что закончил пить кофе, когда Джина вошла на кухню. Почувствовав на себе его взгляд, она направилась к подносу с маленьким печеньем на острове, который экономка оставила перед уходом. Она выбрала одно в форме звезды и отправила его в рот.

— Ну, добрый день, — протянул ее отец.

— Доброе утро, — сухо ответила Джина. Она услышала его веселый смешок, который вызвал у нее улыбку. В последнее время это стало похоже на игру между ними.

— Куда-то собираешься? — спрашивал он.

— Угу, — отвечала она.

— Одна?

— С друзьями.

— Скажи Вито, чтобы он тебя отвез.

Вито был их водителем. — Хорошо. Я ему скажу.

— И возвращайся домой вовремя.

— Угу. Я так и сделаю.

У них никогда не было того зловещего разговора, которым он ей угрожал по какой-то причине. Видимо, тот факт, что Джина знала о его неверности, лишил его чопорности, и он избегал говорить с ней, возможно, из страха, что она снова поднимет эту тему, и ее мать узнает. Иногда Джина ловила его взгляд на ней со странным выражением, как будто он был виноват или что-то в этом роде. Чувствовал ли он себя виноватым, потому что обманул или потому что его поймали на обмане? Вероятно, последнее, заключила она, наблюдая, как он неторопливо уходит.

Засунув в рот еще одно печенье, Джина включила кофеварку. Когда вошел Тонио, ее брови поползли вверх от его кричащего наряда.

— Почему ты одет как щеголеватый дон? Что за повод?

Ее брат, хихикая, потер костяшками пальцев ее голову. — Чем больше ты знаешь, тем быстрее ты стареешь.

— Ха-ха. Очень смешно, — сказала Джина, осматривая его дизайнерский костюм и туфли. — Нет, серьезно. Ты идешь на свидание или что-то в этом роде?

Он вытащил коробку с хлопьями из шкафа. — Ты же знаешь, я не хожу на свидания.

— Да, я точно знаю, чем ты занимаешься. — Джина выключила кофеварку и налила себе щедрую чашку. — Тина и Мина знают друг о друге? — издевалась она над ним, имея в виду девушек, с которыми он встречался в то же время.

— Тонио, — позвал ее отец из прихожей.

— Дай мне минутку, — крикнул Тонио, открывая холодильник и доставая пакет молока. — Нет, потому что Мина уже не в деле.

— Должна сказать, я рада, — заметила Джина. — Эта девчонка была стервой. Ты такой ребенок, — поддразнила она. — А этот фетиш на хлопья не повредит твоему гангстерскому образу?

Тонио фыркнул с набитым ртом, стоя рядом с ней. Он с улыбкой столкнулся с ней плечами. — Не волнуйся. Ничто не повредит, — сказал он в шутку.

— У тебя такое раздутое эго.

После пощечины Джина не могла распознать перемены в своем брате. Он из кожи вон лез, чтобы угодить ей, и это не было игрой. Она не простила ему пощечину так легко. Она подвергла его долгому пресмыкательству, пока он наконец не смягчился. Тонио, принявший ее сторону против папы, сделал свое дело.

В тот день, когда Джина получила водительские права и объявила об этом во время семейного ужина, ее отец, казалось, был близок к ярости, но Тонио ошеломил его, поддержав ее.

— Почему она не может водить, папа? Я не понимаю. Почему ты так зациклен на этом? — спорил он. — Все ее друзья водят. В чем проблема? Мне кажется, ты придираешься. Она может водить мою машину, прежде чем ты купишь ей новенькую. Как насчет этого?

По какой-то причине ее отец не спорил с ним и не возражал против их будущих уроков вождения.

— Тонио, — позвала Луиза, — мы ждем снаружи.

Ее мать редко сопровождала мужчин, если только это не было на свадьбе или похоронах, и Джине было любопытно. — Куда вы, ребята, идете?

— Маттео Кастеллано умер.

Джина ахнула. — Отец Риччи?

— Угу.

Она ненавидела посещать поминки и похороны и всегда пропускала их, когда могла. Но это был другой случай. Оказать моральную поддержку в трудную минуту было самым малым, что она могла сделать для человека, который был к ней более чем добр. Она была многим обязана Ренцо Кастеллано.

— Подожди, — сказала она брату. — Не уходи без меня, ладно? Я пойду с тобой.

— Хорошо, но поторопись. — Он выбросил пустую миску в раковину.

Джина выскочила и поднялась по лестнице, чтобы переодеться. Она написала Марии сообщение с извинениями за то, что пришлось пропустить их прогулку, затем выбрала черное платье-водолазку длиной до колен и пару стильных ботинок на танкетке. Быстро нанеся румяна и помаду, она надела свой любимый кожаный пуховик с меховой отделкой и в мгновение ока спустилась вниз.

Позавчера Джина впервые увидела Ренцо после Вегаса, и она была так взволнована, что не могла перестать думать о нем после этого. Не то чтобы она не думала о нем до этого. Она думала. Слишком много раз, чтобы сосчитать. Он, вероятно, посмеялся бы от души, если бы узнал об этом, потому что он был ответственен за повышение ее уверенности в себе и самооценки — и во многих аспектах повлиял на некоторые ее поступки и поведение в последнее время. Секрет, которым они делились, ощущался как особая связь между ними. Она хранила его в своем сердце и лелеяла воспоминания о той поездке из-за него.

Джина ехала с бабушкой и дедушкой впереди машины Тонио. Когда они приблизились к особняку Кастеллано, она увидела несколько фургонов СМИ и репортеров. Ее брат поговорил с охраной, которая пропустила их через ворота во двор, заблокировав все остальные транспортные средства.

Ренцо был снаружи, на мраморном крыльце дома, куря с несколькими мужчинами. Джина почувствовала, как ее сердце сжалось, когда его взгляд упал на нее, пока она плелась за своей семьей по лестнице.

— Я очень сожалею о вашей утрате, — сказала она, когда пришла ее очередь выразить соболезнования.

Он сжал ее руку в своей и нежно сжал ее пальцы. — Спасибо, Джина.

Чувствуя, как ее щеки горят от восторга, вызванного его теплым приемом, она вошла в зал вслед за матерью и Nonna, которые пересекли комнату, где сидела мать Ренцо с другими скорбящими женщинами. Фелиция обняла бабушку и заплакала.

— Джи.

Джина услышала, как кто-то зовет ее по имени, и оглянулась. В толпе незнакомых лиц она увидела Мэтти, сводную сестру Сандро и кузину Ренцо. Они ходили в одну школу в детстве и даже были близкими друзьями в какой-то момент.

— Сюда, — одними губами прошептала ей девушка, похлопывая по свободному месту рядом с собой.

Пока ее мать и Nonna устраивались по обе стороны от вдовы, Джина присоединилась к Мэтти. — Я не видела тебя целую вечность. — Она обняла другую девочку. — Где ты была?

Им двоим нужно было столько всего обсудить, что они не могли перестать говорить, хотя и вполголоса. Время от времени Джина украдкой поглядывала на Ренцо и пыталась поймать его взгляд, чтобы выразить свою поддержку, но он ни разу не взглянул в ее сторону, и она почувствовала легкое разочарование. Чувство только усилилось, когда к нему подошла привлекательная женщина лет двадцати. То, как она интимно повисла на его руке, вызвало интерес Джины.

— Кто это с Ренцо? — прошептала она Мэтти. — Она выглядит знакомой.

— Э-э, это Камила Жироне, — ответила Мэтти. — Я думаю, она его девушка, но я не уверена.

Его девушка? Джина уставилась на него. Конечно, у него будет девушка. Насколько серьезны были их отношения? — Он собирается на ней жениться или что?

— Не знаю. — Мэтти пожала плечами. — Но я сомневаюсь. Ты же знаешь, они никогда не женятся на своих возлюбленных.

Это было правдой. Мужчины в Мафии редко женились на своих возлюбленных. Эта старомодная, уродливая концепция всегда приводила Джину в ярость и толкала ее на жаркие споры со взрослыми. Для нее это отдавало незрелостью, потому что, как она это видела, настоящий мужчина женится на женщине, которую любит — любовнице или девушке — и жены ему будет достаточно. Она наблюдала, как Ренцо положил руку на поясницу женщины и проводил ее. Через несколько минут он вернулся с тремя мужчинами, чье появление изменило атмосферу в комнате, как будто температура упала на сто градусов. Разговоры стихли, и люди торжественно приветствовали их. Мужчины, очевидно, были большими шишками в криминальном мире. Джина уже видела этого тощего мужчину раньше, но не могла вспомнить его имени.

— Ты знаешь, кто они? — с любопытством спросила она Мэтти, когда мужчины присоединились к ее дедушке и отцу под аркой, разделяющей столовую и зал.

— Первый — босс боссов, Сальваторе Аббьяти. Я не знаю остальных двоих.

Взгляд Джины снова метнулся к троице. Никто бы не догадался, что эти мужчины преступники; они выглядели такими обычными.

— Этот босс боссов — точная копия Франческо Скароне, модельера, — сказала она, и Мэтти подавила смех. — Можно подумать, эти ребята никогда в жизни и мухи не обидели.

Джина внезапно была потрясена взглядом, который она получила от одного из них — крутого парня. Она привыкла к мужскому восхищению; оно тешило ее женское эго, но эти темные глаза, устремленные на нее, заставляли ее чувствовать себя все более неуютно, поскольку они методично раздевали ее. Она быстро опустила взгляд. Несколько мгновений спустя она снова взглянула на него и обнаружила, что он все еще смотрит на нее.

— Девочки, — сказала мать Мэтти с двух мест от нее. — Вы можете сварить нам кофе и приготовить закуски?

— Чаю мне, милые, — вмешалась другая женщина.

Джине очень нужна была сигарета, и она с радостью воспользовалась возможностью. — Я умираю от желания курить, — сказала она Мэтти.

— Я тоже, но у меня нет сигарет, — ответила Мэтти, когда они шли по коридору. — Мама проверяет мою сумочку, поэтому я оставила свои дома. Она будет в ярости, если узнает, что я курю.

Джина заглянула в сумочку. — Я забыла свои, но я возьму у Тонио.

— Я буду на заднем дворе. — Мэтти указала в сторону кухни. — Это там.

Джина остановилась в гостиной, которая была заполнена людьми, чтобы написать Тонио, когда ее толкнули в плечо. Телефон выпал из ее руки, но кто-то поймал его, прежде чем он упал на пол.

Это был тот же самый мужчина, который пялился на нее. — Извини, — извинился он, протягивая ей телефон. — Я не смотрел.

— Все в порядке, — сказала она.

— Джино Рицци, — представился он и поднял руку, заставляя ее поднять свою.

— Джина Леонарди, — автоматически ответила она.

— Дочь Антонио Леонарди? — спросил он.

— Нет, внучка.

— Мне очень приятно, — сказал он ей с дружеской улыбкой.

Джина, хоть убей, не могла найти в себе сил ответить тем же. Она опустила голову в знак признания и высвободила руку из его хватки. В этот момент ее глаза встретились с глазами Ренцо через плечо Рицци. Он приблизился к их группе ленивым шагом, который не соответствовал той изменчивой ярости, которую она прочла в его взгляде.

— Все в порядке? — Он коснулся плеча мужчины.

Рицци ответила чем-то вроде того, что ищет туалет.

— Конечно, — сказал Ренцо и поманил своего кузена Пино, чтобы тот мог показать мужчине дорогу, а затем одарил ее крайне осуждающим взглядом. — Тебе что-нибудь нужно?

— Я собиралась попросить у Тонио сигарет.

— Вот. Возьми мои. — Вытащив свою пачку из кармана костюма, он протянул ее ей и повел ее на кухню. — Быстрее, пока тебя никто не поймал, ладно? — Он открыл дверь на задний двор, отпустив ее, как ребенка.

В чем его проблема? Джина была уязвлена его холодным и резким отношением. Интуитивно она знала, что его гнев и раздражение были направлены на мужчину, а не на нее, но она задавалась вопросом, почему. Джино Рицци. Кто он? Она сохранила имя в своей памяти, чтобы спросить Тонио, но когда она вечером зашла к брату домой, он отразил отношение Ренцо.

— Никто, кого тебе нужно знать, — отрезал он.

— Почему ты спрашиваешь?

— Потому что, — упрямо ответил Тонио. Его взгляд сузился. — Почему ты спрашиваешь?

Ладно, она поняла. Он был тем, кого ее семья тоже не любила. Джина пропела: — Потому что.

Позже, когда все уже давно легли спать, она размышляла о прошедшем дне и анализировала поведение Ренцо по отношению к ней. Его отчужденность была понятна; он только что потерял отца, но она заметила, что он был более внимателен и дружелюбен с другими женщинами, в то время как он обращался с ней как с простой знакомой. Может быть, она придала большое значение их встрече в Вегасе, и ее особая химия с ним была только в ее голове. Эта мысль расстраивала. Джина сказала себе, что ей все равно, но она обнаружила, что осталась на поминках и похоронах в течение следующих двух дней.

Согласно старой традиции, близкие скорбящей семьи навещали их после похорон, чтобы принести им утешение и еду. Поскольку Nonna была близка с матерью Ренцо, она, несомненно, пошла в гости. Джина осталась у бабушки и дедушки в ночь после похорон и убедилась, что она пошла с ними к Кастеллано. Она даже вызвалась приготовить тирамису, единственное, что она умела готовить. Но она гордилась этим, потому что Nonna его любила, а Nonna была гурманом и пекарем.

Когда они приехали, Ренцо не было дома, и Джина почувствовала укол разочарования. Женщины суетились, накрывая стол для гостей, а она присоединилась к Мэтти и ее родственникам, чтобы помочь распаковать коробки с едой и выпечкой на кухне.

Одна из женщин спросила Nonna: — Она ведь твоя внучка, да? — а Джину: — Сколько тебе лет, девочка?

— Она моего возраста, тетя, — ответила за нее Мэтти.

Джина расставляла тарелки для торта кассата, когда Ренцо вошел со двора со своим молодым кузеном Пино, который застенчиво поприветствовал всех и ушел.

Ренцо удивленно взглянул на нее, и Джина заметила, что он немного замедлил шаг, прежде чем направился к холодильнику.

— Ты голоден, Рен? — спросила мать Мэтти. — Я могу приготовить тебе что-нибудь очень быстро.

— Нет, спасибо, — ответил он, доставая из холодильника пакет апельсинового сока. Затем он потянулся за стаканами в шкафу прямо над головой Джины. Она отодвинулась, чтобы освободить ему место.

— Хочешь? — спросил он, не глядя на нее.

— Нет, спасибо, — сказала она, чувствуя, как участился ее пульс.

Тетя продолжала подталкивать Джину. — У тебя есть fidanzato8?

— Нет, тетя Сильвия. У нее другие приоритеты в жизни, как и у меня, — снова ответила за нее Мэтти с многострадальным видом.

— Мэтти, — увещевала ее мама.

Джина улыбнулась ей. — Лучше и не скажешь, — заметила она, получив от Nonna послушный взгляд.

— Другое поколение. Очаровательные детишки, вот кто они, — без злобы сказала другая женщина.

За стаканом сока, который он поглощал, Ренцо заговорщически подмигнул Джине, и ее сердце забилось быстрее. Она намеренно держалась позади острова, пока женщины толкались с подносами с десертом и кофе. Теперь у нее был шанс пообщаться с ним без свидетелей, и ее живот затрепетал.

— Ну, если ты не голоден, может, тебе стоит съесть десерт? — предложила она ему, чувствуя, как ее щеки горят. — Я приготовила тебе тирамису. Он в розовом контейнере в холодильнике. Надеюсь, тебе понравится. — Она знала, что лепечет, но не могла сдержаться, когда слова вылетели из ее рта.

Глаза Ренцо сверкнули на нее с чувством, которое ее зачаровало. — О, спасибо. Я обязательно захвачу его по дороге домой.

Домой? Джина нахмурилась. — Разве ты не живешь в этом доме?

— Нет, но мой дом совсем рядом, прямо за лужайкой. — Он смотрел на нее с непроницаемым выражением лица.

Она заерзала. — Сочувствую насчет твоего отца.

Он принял это кивком. — Ну, как дела дома, Джина?

Ее имя в его глубоком тембре звучало с той же нежной мелодией, которую она помнила по Вегасу, и оно прокатилось по ее позвоночнику дрожью волнения. — Все хорошо.

— Надеюсь, у тебя больше не было этих, как ты их назвала, — он закрыл один глаз, — освободительных поездок?

Она усмехнулась. Неужели он помнил все из того, что она сказала? — Не напоминай мне. С тех пор я была хорошей девочкой, воплощением трезвости.

— Правда? — Он одарил ее веселой усмешкой. — Твоя семья все еще доставляет тебе неприятности?

— Сейчас не так много. Они на удивление эволюционировали.

— Да? — Ренцо скрестил руки на груди, прислонившись к раковине. — Как те уроки вождения?

— Между прочим. Я также получила работу, — тараторила она. — Джулия нашла мне работу. Это работа на неполный рабочий день в фирме ее подруги в качестве стажера.

— Правда? — Он выглядел удивленным. — Что случилось с кумовством?

Он что, знал ее слова наизусть или что-то в этом роде? Джина была в восторге. — Ну, я все еще считаю это кумовством, но один умник, — нахально сказала она, — сказал мне, что это также называется рекомендацией, поэтому я поверила ему на слово.

Это заставило его рассмеяться, но что бы он ни собирался сказать, его прервало возвращение Мэтти.

— Уф. Наконец-то. Какое-то время нас никто не потревожит, — сказала она Джине и вытащила пачку сигарет из кармана рубашки Ренцо. — Пойдем.

Ренцо бросил на них обоих укоризненный взгляд. — Вы обе дымите, как паровозы. И вы думаете, что вы такие умные, что никто не может догадаться, почему вы все время бегаете туда-сюда.

Мэтти подняла брови. — Когда ты видел, как мы бежим? Мы выходили всего два раза.

— Я и не знала, что ты такой старик, — в шутку подтолкнула его Джина.

— Да, у него бывают моменты, — согласилась Мэтти.

Он покачал головой с веселой улыбкой. — Выходите, — сказал он им и легонько подтолкнул Джину вслед за своей кузиной.

Задний двор был прекрасен, с большим количеством зелени, мягкой секцией под обогревателем и низким деревянным столом с двумя кожаными креслами. Это было уединенное и спокойное место.

Ренцо, как истинный джентльмен, закурил сигареты, поставил большую пепельницу на стол и они расположились в уютном углу.

— Я понятия не имел, что вы двое близкие друзья, — заметил он, садясь в кресло напротив них. Откинув голову на спинку, он положил лодыжку на колено и наблюдал за ними из-под полуприкрытых век.

— С третьего класса, — сказала Джина, затягиваясь. — До девятого, а теперь мы продолжили с того места, на котором остановились.

Его поза подействовала на нее на интуитивном уровне. Он выглядел таким небрежно сексуальным, а его пятичасовая щетина только усиливала его мужественную привлекательность и сексуальность. Ее мысли переместились к той женщине — Камиле — и она снова задумалась об их отношениях. Любил ли он ее или она была просто мимолетной?

— Нет. Со второго класса, — поправила Мэтти, поворачивая к ней голову. — Я встретила тебя на дне рождения, помнишь?

— Котором из?

— Тот, где ты схватила кусок торта Томми Фальконе, сжевала его и довела его до истерики.

Джина забыла тот печальный случай из своего детства. Она хихикнула. — Он был таким слабаком, а его мать была ведьмой, потому что оставила меня без торта.

Губы Ренцо дернулись в улыбке, пока Мэтти потчевала его забавными историями из их детства и первокурсников, пока она не посмотрела на Джину и не выпалила: — Помнишь, как Тонио побил Джорджио Чиро бейсбольной битой?

Джина чуть не проглотила сигарету. Ее лицо пылало, и она не могла смотреть на Ренцо. — Он его не бил, — раздраженно возразила она.

— Он сломал новенький BMW его отца. — Мэтти пожала плечами. — Это избиение в моем словарном запасе.

— Почему? — подсказал Ренцо.

— Он, э-э, думал, что мне нравится этот парень, — уклончиво ответила Джина, надеясь, что Мэтти закроет свой большой рот и не станет посвящать его в подробности, например, в то, чем они занимались на заднем сиденье машины, когда их застукал Тонио.

— А это так?

Несомненная жесткость в тоне Ренцо и блеск в его глазах были для Джины столь же ошеломляющими, сколь и захватывающими. Ее сердце подпрыгнуло в ребрах. — Конечно, нет! — солгала она, посасывая сигарету. — У Тонио было — я имею в виду, всегда было — чрезмерно активное воображение, — объяснила она.

— Вы все еще ссоритесь? — спросила Мэтти.

— Изредка.

— Вот ты где, — раздался сзади мужской голос, и Джина повернула шею. Сандро бросил на нее беглый взгляд и наклонился. — Папаша позади меня, — сказал он, выхватывая сигарету из руки своей сводной сестры.

— О, черт, — встревоженно пробормотала Джина, но прежде чем она избавилась от сигареты, Ренцо наклонился вперед, сказав: — Дай ее мне. — В ней разлился химический заряд, когда он взял сигарету из ее пальцев и вложил ее в свои губы.

— Привет, пап. — Мэтти вскочила, когда к ним присоединился ее отец. — Ты помнишь Джину Леонарди, не так ли? — весело сказала она ему, сохраняя дистанцию, чтобы он не учуял запах ее сигареты.

— Привет, — сказала Джина, вставая.

— Внучка Антонио. — Стефано тепло посмотрел на нее. — Как дела, юная леди?

— Хорошо, спасибо, сэр.

— Ладно, мы оставим вас в покое. — Мэтти схватила ее за руку, и они вдвоем поспешили в дом.

— Блин, — пробормотала Джина себе под нос. — Твой отец нас чуть не поймал.

Мэтти рассмеялась. — Не волнуйся. Ты не попадешь в его черный список. Он довольно открыт, когда дело касается курения других женщин. Кто угодно может, кроме меня.

В зале стоял сильный, тошнотворный запах — остаточный запах цветов и венков. Антикварная мебель была переставлена в первоначальное положение после похорон, и семейные фотографии стояли повсюду, от стеклянного шкафа и серванта до консольных столиков в разных рамках. Джина, заинтригованная, пошла осмотреть их.

— Боже мой, — подумала она. — Комната выглядела как святилище Риччи. Почти на всех фотографиях он был на разных этапах жизни, даже на фотографиях со свадьбы и медового месяца с Джулией. Сочувствие к Ренцо захлестнуло ее. Она подняла единственную фотографию, где он был запечатлен с братом, ловящим рыбу на озере. Они выглядели такими молодыми, красивыми и беззаботными.

— Сколько им здесь лет? — спросила она Мэтти.

— Думаю, Риччи было двадцать пять, а Ренцо — двадцать два.

Джина посмотрела на нее с удивлением. — Правда? Риччи был старше?

— Да. Три года. Существует распространенное заблуждение об их возрасте. Все думают, что они близнецы.

Джина знала, что они не близнецы, но новость была шокирующей, потому что она всегда предполагала, что Ренцо был старшим сыном. Может быть, потому что он вел себя так, выглядя более зрелым, серьезным и сдержанным. В детстве она обожала Риччи, но с этой точки зрения она поняла, что у Ренцо было больше глубины в характере и больше содержания. Было так много качеств, которые ей нравились в нем. Тем не менее, под его красивой внешностью и чрезвычайно приятной личностью она также чувствовала сырую, темную энергию человека, который был первоклассным преступником, и она не должна была недооценивать его статус.

Еще одна тревожная мысль пришла ей в голову: после смерти отца, Ренцо вероятно, станет мафиозным доном, главой своей семьи.

Джина осторожно вернула фотографию на место.





https://t.me/GalY_mafia





Глава седьмая




Тремя днями ранее



Весть о смерти Маттео Кастеллано распространилась по городу со скоростью лесного пожара.

Сандро вернулся из будки охраны весьма обеспокоенным. — Там все превращается в цирк. Нам нужно удвоить количество ребят, — сказал он.

Машины наблюдения ФБР и репортеры, собравшиеся снаружи, не были чем-то необычным. Смерть главаря семьи и мафиозная элита, которая вот-вот появится на его похоронах, стали бы подарком для федералов и сенсационной новостью для СМИ. Требовались строгие меры безопасности.

— Ладно. Сделай это. — Ренцо потер усталые глаза. В прокуренном кабинете семья обсуждала похоронный кортеж из десяти автомобилей, который он все еще считал слишком большим. По мнению Стефано, это не считалось бы роскошными похоронами, скорее, небольшими, по сравнению с двадцатью автомобилями в похоронном кортеже Риччи.

Ренцо чувствовал себя виноватым, что он не собирался воздать отцу должное уважение, которого заслуживает человек его статуса и репутации. Но Хозяин в нем знал, что привлечение большего внимания к похоронам, чем уже было, в конечном счете навредит семье. У них и так было достаточно проблем.

Ренцо онемел от боли утраты. Он был полон надежд, что папа вернется, но врач, работавший в семейной ведомости, сказал ему, что временное возвращение памяти — обычное дело для пациентов с деменцией перед их смертью.

Я люблю тебя, сынок.

Мне жаль, что я тебя бросил.

Я горжусь тобой.

Так вот, на днях его отец попрощался с ним.

— Ренцо. — Его кузен Пино просунул голову в дверь. — Люди прибывают.

— Я иду, — сказал он, готовясь к предстоящим эмоционально изнурительным дням.

Его мать и многочисленные родственницы его родителей заняли стулья, расставленные полукругом вокруг центра, где в дорогом гробу из красного дерева лежал Папа. Ренцо, Стефано и Сандро, а также несколько членов семьи мужского пола, выстроились в прихожей, чтобы принять соболезнования.

Люди начали прибывать небольшими группами, и вскоре дом был переполнен скорбящими. Если Ренцо и был удивлен, увидев Камиллу среди присутствующих, он этого не показывал. Она дружила с одним из его кузенов, которого она сопровождала.

— Я пришла, как только услышала, — сказала она только ему в уши. — Мне так жаль.

— Я ценю это, — он коснулся ее руки, искренне благодарный за поддержку.

Все больше и больше людей стали появляться, от старых членов семьи до бывших соседей и дальних родственников, прилетевших из Нью-Йорка. Он знал, что никто не будет обсуждать дела. Тем не менее, Ренцо дал своей команде задание проверить дом на наличие проводов, как только все уйдут. Никогда нельзя терять бдительность.

На второй день он только вышел на крыльцо покурить, как увидел черный внедорожник Антонио Леонарди-старшего, въезжающий во двор раньше джипа Тонио.

Ренцо не был готов к тому, что сделает с ним вид Джины. Огромная волна тепла нахлынула на него, когда он увидел, как она вылезает из машины, одетая по случаю, стильно, во всем черном. Она просто поразила его. Сосредоточив на ней все свои чувства, он поприветствовал ее семью, автоматически отвечая на слова соболезнования и рукопожатия.

— Я так сочувствую вашей утрате, — сказала она, и ее выразительные миндалевидные глаза, полные сочувствия, проникли ему прямо в сердце.

Его большая рука обхватила ее маленькую и тонкую руку. — Спасибо, Джина.

Следуя за ней, Ренцо наблюдал, как его мать обнимает бабушку Джины и рыдает у нее на руках. Они были друзьями в тот короткий период, когда Джулия была замужем за Риччи. От эмоциональной сцены у него в горле застрял комок, и он прокашлялся. Его взгляд следил за движениями Джины, когда она сидела рядом с его кузиной Мэтти. По тому, как они вели себя, было ясно, что девочки были близки.

Не глядя прямо на Джину, Ренцо все еще осознавал, где она находится и что она делает в любой момент. Он не осознавал, насколько он был сосредоточен на ней, пока Камила не подошла к нему, выходя.

— Могу ли я что-нибудь для тебя сделать? — спросила она тихим голосом.

Черт, молча выругался Ренцо. Его охватило чувство вины за то, что он совсем забыл о ее присутствии.

— Нет, спасибо. — Он заставил себя улыбнуться ей и проводил ее. Вскоре после того, как она ушла, прибыл Сальваторе Аббьяти в сопровождении двух других криминальных авторитетов — Карло Грациани и Джино Рицци. Было поразительно видеть Рицци вместе с этими двумя.

— Мои искренние соболезнования. — Сэл первым подошел к Ренцо и сочувственно обнял его.

— Это колоссальная потеря, — сказал далее Грациани.

— Мои соболезнования, — Рицци пожал ему руку.

Он теперь в милости у Аббьяти или сблизился с Грациани? Ренцо задумался и снова занял позицию у входа. Если бы он не следил за перемещениями новичков по комнате и не обращал внимания на то, с кем они говорили, он мог бы пропустить, как Рицци начала поглядывать на Джину с другого конца комнаты.

Каждый раз, когда Ренцо бросал на него взгляд, он ловил на себе взгляд мужчины. При всей своей любви к Мэтти, Ренцо не верил, что именно она была той, кто держал на себе этот откровенно интенсивный взгляд, который заставлял его сжимать зубы. Он знал о тайных одобрительных взглядах, которые Джина получала от мужчин. Возможно, он слишком остро реагировал, потому что она была красивой девушкой и, естественно, привлекала мужское внимание и восхищение, но то, что произошло дальше, заставило его кровь закипеть.

Рицци, сделав движение настолько тонкое, что никто не смог понять его намерений, перехватил ее на кухне и подстроил представление.

Сукин сын!

Ренцо взглянул на отца и деда Джины, которые были поглощены разговором с Аббьяти и не видели этого. Не осознавая своего поведения, Ренцо подошел к Рицци.

— Все в порядке? — спросил он, удивленный тем, насколько сдержанно и по-хозяйски вежливо он себя проявил, потому что неприязнь, которую он испытывал к этому человеку в тот момент, была настолько сильна, что ему хотелось ударить его кулаком по лицу и выбить ему к чертям зубы.

Среди мужчин, состоящих в браке, существовало правило относительно женщин: если их намерения не были серьезными, они никогда не проявляли чрезмерного интереса к членам семьи друг друга, потому что это было неуважительно. Ренцо ни на секунду не поверил, что Рицци не знал, кто такая Джина, и надуманное объяснение мужчины только подтвердило его точку зрения.

— Ищу туалет, черт возьми, — подумал Ренцо и резко отослал его вместе с кузеном.

Инцидент оставил неприятный привкус во рту. Он был рад, что этот сукин сын не появился в последующие дни, но постоянное присутствие Джины в доме серьезно нарушило равновесие Ренцо. Он был раздражен на себя за нездоровую тягу, которую он начал развивать к ее виду и всему, что было связано с ее именем.

За день до похорон его молодые кузены тусовались на крыльце с друзьями, когда он и Сандро вышли покурить. Идиоты-мальчики не могли найти лучшего времени, чтобы похвастаться своими сексуальными победами. Половина их нелепых историй была придумана, чтобы произвести друг на друга впечатление. Довольно забавляясь, Ренцо слушал, как они оценивают девушек и некоторых женщин постарше по сексуальной привлекательности, но его веселье угасло, как только Пино выпалил.

— Джина Леонарди — десять из десяти. Она чертовски горяча, особенно с ее сиськами категории X.

— Пино, иди сюда. — Ренцо поманил его и, когда его кузен приблизился, обрушил на него ледяной взгляд и тон. — Что я слышал? Ты никогда не говоришь о сестре своего друга в таких неуважительных выражениях. Ты достаточно взрослый, чтобы знать это.

Пино был о нем очень высокого мнения, и, получив выговор от человека, которым он восхищался, он весь покраснел и пробормотал: — Я ничего не имел в виду, Рен. Она, э-э, просто прекрасна. Это все, что я имел в виду.

— Красивая она или нет, она сестра твоего друга, и она под запретом, так что помни об этом, прежде чем в следующий раз откроешь рот, — отрезал Ренцо, выбрасывая сигарету.

— Извини, — пробормотал Пино. — Это было непреднамеренно.

Расстроенный тем, что Сандро стал свидетелем этой сцены, Ренцо оправдывался, говоря: — Ну, он заслужил выволочку. Он должен уважать наших женщин, если хочет быть частью семьи.

— Конечно, — иронично заметил Сандро.

Ренцо бросил на него взгляд, призывающий не связываться со мной, и обругал себя всевозможными словами за то, что он так потерял самообладание.



* * *



Похоронная процессия Маттео Кастеллано на кладбище Ямайка-Плейн напоминала государственные похороны. Его похоронили рядом с Риччи. После того, как сотни скорбящих разошлись, Ренцо проводил свою мать обратно домой и остался под крышей родителей, проведя практически бессонную ночь. Когда он проснулся на следующее утро, он обнаружил, что дом полон друзей семьи и родственников.

Радуясь поддержке, которую получала его мама, он крикнул Пино: — Пойди, принеси газеты из почтового ящика, ладно? Я буду на заднем дворе.

Boston Gazette, Boston Herald, Boston Chronicles и Daily Newsletter освещали похороны Кастеллано. Заголовки были смехотворно банальными, а некоторые статьи были просто возмутительными, полностью основанными на слухах и с использованием большого количества упоминаний имен, чтобы казаться достоверными. Маттео Кастеллано изображался как не кто иной, как серийный убийца, который усеял улицы Бостона своими жертвами. Какая пародия на журналистику. Все, что делали СМИ в последнее время, это печатали истории без проверки фактов. Кто-то должен был ударить этих корпоративных ублюдков огромным иском, чтобы они знали, что публиковать.

Громко выругавшись, Ренцо отшвырнул бумаги и побрел обратно в дом.

— Что они сказали? — спросил Пино.

— Куча дерьма, — ответил Ренцо.

— Тебе еще для чего-нибудь я нужен?

— Не сейчас, но в любом случае оставайся здесь, ладно? — Ренцо улыбнулся его нетерпеливому лицу, открыл кухонную дверь и чуть не остановился, увидев Джину.

Никакое отрицание не сотрет правду, которая глядела прямо на него. Девушка повлияла на него больше, чем он хотел признать, и, судя по ее присутствию и тому, как она время от времени смотрела на него в последние дни, влечение не было односторонним.

Полегче, мальчик, полегче, сказал себе Ренцо, немедленно подавляя надежду, которая всколыхнулась при этой мысли. Он слишком много в это вкладывал. Ему было двадцать девять, ради всего святого. Он был достаточно опытен, чтобы знать, что благодарность могла диктовать ее поведение или даже ее дружбу с Мэтти. Ему следовало уйти и заняться своими делами и забыть о чувствах, которые она в нем пробудила, но он обнаружил, что его самоцензурное настроение ускользает, и он остался.

Что же так привлекло его в ней? Дело было не только в ее внешности; дело было и в ее характере. Она была от природы добросердечной. Искренней. Открытой. Непресыщенной. Эти качества были редки в его мире, где все носили маски, включая женщин.

— Если ты не голоден, может, тебе стоит съесть десерт. Я приготовила тебе тирамису. Он в розовом контейнере в холодильнике. Надеюсь, тебе понравится, — предложила она, и Ренцо не мог быть более возбужденным.

Его пальцы дергались от желания погладить ее щеки, покрытые прекрасным румянцем. Столько невинности таилось под этой чувственностью и очарованием, которые она источала — смертельная комбинация.

Простая правда была в том, что Джина сделала его день. Она была как луч света в темной комнате, и он хотел держаться этого света. Оказалось бесполезным сопротивляться проведению еще немного времени в ее компании. Черт. Он даже не обращал внимания на присутствие Мэтти или их девчачью болтовню. Его ревнивая реакция на неудачное свидание Джины больше не смущала и не удивляла его. Он даже молча аплодировал действиям Тонио. Это был один из самых беззащитных моментов, которые он когда-либо переживал, и он мог бы длиться дольше, если бы появление Стефано и изучающий взгляд Сандро не испортили его настроение и не вернули к реальности.

— Нам нужно устроить семейное собрание, — сказал его дядя, как только девочки отошли на безопасное расстояние.

— Я знаю, — согласился Ренцо.

Со смертью отца правоохранительные органы автоматически стали бы преследовать его как нового босса. Чтобы отвести от себя внимание, ему пришлось предложить кого-то другого на должность босса и позиционировать себя как консильери или младшего босса, при этом оставаясь реальной властью в семье. Все трое продолжили обсуждать структурные изменения и решили, что Стефано будет исполнять обязанности босса, а Ренцо — консильери.

Через полчаса они присоединились к гостям, и взгляд Ренцо тут же метнулся по комнате в поисках Джины, но она и ее бабушка уже ушли.

— Как ты держишься? — спросил он у матери, когда ушел последний из гостей. Он знал, что двое кузенов, живущих с ней, хорошо о ней позаботятся, но ей понадобится время, чтобы выздороветь.

— Эй, эй. — Он утешительно обнял ее, когда она заплакала. — Не плачь, ладно? Он покачал ее взад и вперед на руках.

Она откинула голову назад и улыбнулась ему водянистой улыбкой. — Это так тяжело, Ренцо. Так тяжело.

— Я знаю, мама, я знаю. Но ты должна быть сильной. — Он вытер ей слезы большими пальцами. — Ты выглядишь измученной, и тебе нужно немного поспать.

— Да, мы скоро пойдем спать, я думаю. Я еле стою на ногах. — Она фыркнула. — Но ты, должно быть, голоден и...

— Нет. Иди спать, — решительно оборвал ее Ренцо. — Я сам о себе позабочусь, ладно? — Он поцеловал ее в лоб и пошел на кухню.

Порывшись в холодильнике, он поискал розовый контейнер и нашел его на дне. Выходя, он выключил свет в коридоре и тихонько захлопнул за собой дверь.

Плиточная дорожка к его собственности была полностью освещена. Он приветствовал тишину ночи после изнурительных занятий последних дней. Расшифровав недавно установленную систему безопасности, он вошел в свой пустой дом. Он схватил столовые приборы и тарелку из кухни и пошел в свой кабинет, который был его любимой комнатой. Он открыл мягкие бархатные шторы и высокие французские окна, затем развернул свое кресло лицом к бассейну. Сев, он налил себе порцию виски и взял тирамису.

Тирамису был восхитительным. Уголок его рта приподнялся в улыбке. Он провел большим пальцем по краю емкости и глубоко вздохнул, прежде чем осушить свой напиток. Его покой был украден мыслями, о которых ему вообще не следовало думать. Он хотел, чтобы ее блестящие волосы рассыпались по его рукам, а ее полный рот открылся под его. Он хотел наполнить свои руки ее высокой и упругой грудью и попробовать ее кончики языком. Он хотел, чтобы ее красивые длинные ноги обвились вокруг его бедер, когда он вошел в нее, и безупречная белая кожа вспыхнула от страсти.

Верхушка эротических образов, которые его подсознание заперло в его разуме, открылась, и его затопило сексуальное желание такой силы, что он в мгновение ока стал твердым.

Дерьмо!

Ренцо покачал головой и потер лицо обеими руками. Он не мог вспомнить, когда в последний раз предавался сексуальным фантазиям. Это становилось просто смешно. Джина была слишком молода, черт возьми, и он нарушал все правила своего поведения, думая о ней таким образом. Ей не нужны были такие, как он, в ее жизни. Она была создана для светлого и счастливого будущего, а не для его черного мира, который должен был ее засосать.

Так больше не могло продолжаться. Ему нужно что-то сделать со своей одержимостью этой девочкой-подростком.



* * *



Джимми Агостини исчез в начале лета. Он закрыл свой офис поздно вечером, вышел, и с тех пор его никто не видел. Расстроенная и напуганная, заподозрив неладное, жена Джимми заявила о его исчезновении через два дня, не получив никаких известий от мужа.

Исчезновение Джимми ошеломило Ренцо. Это было не похоже на его друга — отправляться в незапланированные командировки, не уведомив семью и партнеров, или выключить телефон, несмотря ни на что. Ренцо отправил свою команду на улицы, чтобы проверить свои источники и, как он надеялся, найти что-то или кого-то, кто прольет свет на его местонахождение, но после недели неустанных поисков у него так и не появилось новой информации.

— Кто-то должен опознать этих ублюдков на пленках, — бушевал Ренцо. — Кто-то должен их знать.

— Ладно, — мрачно сказал Марио. — Мы попробуем еще раз.

Прошло еще несколько недель радиомолчания, пока Кастеллано наконец не получили небольшой перерыв. Контакт семьи в полиции сообщил им о зернистом снимке Джимми с человеком, известным как “Бык”, который был в распоряжении Бостонского полицейского управления. Расследование отслеживало эту тему, и полиция держала подробности в строгом секрете.

Лоренцо “Бык” Маркони начинал как мелкий преступник, прежде чем стать крупным наркоторговцем, но он не был наркоманом. Обычно наркобизнес включал в себя довольно эклектичные преступные группировки, и все когда-то имели с ним дело. Что Джимми мог сделать с таким парнем? У него не было проблем с наркотиками, о которых Ренцо знал; он был настолько наивен, насколько это возможно. Это не имело никакого смысла.

Проблема усугубилась, когда никто не смог найти и Быка. Казалось, он и Джимми исчезли одновременно. В сценарии Ренцо они уже были мертвы. Хотя все указывало на это, он не хотел признавать, что Джимми был убит. Бык мог быть целью наркотического удара, а Джимми оказался не в том месте и не в то время. Это было бы логичным объяснением, но Ренцо сомневался в этой теории. В свете опасений Джимми происходило что-то еще. Что-то, касающееся их совместного бизнеса, и он не успокоится, пока не докопается до сути.

Марио потребовались солидные суммы и десять дней, чтобы разгадать тайну видеонаблюдения Джимми. Парни на пленках были из Восточного Бостона и не были связаны ни с одной преступной группировкой. Не было ничего, что связывало бы их с исчезновением Джимми. Они могли околачиваться в офисе, ждать кого-то или просто проходить мимо.

С другой стороны, проверка биографии Быка выявила интересный факт. Его троюродный брат был капитаном семьи Кавалларо; это была пища для размышлений. Поскольку все в их общине были в некотором роде родственниками, это могло быть совпадением, но что-то подсказывало Ренцо, что это не так, и ему следовало проверить эту ветку.

— Я хочу, чтобы ты приставил своих ребят к капитану, Кавалларо и Рицци, — сказал он Марио. — Я хочу знать, что они делают, с кем встречаются, где и т. д. Все.

— Все сделаю.

В это время Ренцо пришлось закрыть все азартные игры и ставки. Он мог бы настроиться на партнера Джимми, чтобы они продолжали работать, но было бы слишком рискованно приглашать нового игрока, несмотря на доверие, которое Джимми оказал этому парню. Мафии не понравилось бы, если бы бизнес, который привлек огромный приток, внезапно пошел ко дну, но у него не было другого выбора. Ренцо тянул время, чтобы встретиться с Аббьяти и объяснить свои причины, не зная, что произошло.

— Пусть Сэл сначала позвонит тебе, — посоветовал Стефано. — К тому времени мы, возможно, что-то узнаем.

Он был прав, поэтому Ренцо тянул время, ожидая вызова от Аббьяти.

Был жаркий июльский полдень, и он плавал, когда появился его caporegime.

— Что у тебя? — спросил Ренцо, вылезая из бассейна.

— Пока ничего о капитане, босс. — Он был немного тихим в последнее время, — Марио предоставил ему первую информацию. — Все считают, что Кавалларо болен, а Рицци всем управляет. Между ним и Леонарди назревает ссора из-за того казино, которое он открыл в Род-Айленде. Я не уверен, насколько это связано с этим, но он, кажется, серьезно заинтересован в девушке Леонарди. Я думаю, вы должны это знать.

Ренцо уставился на него из-под полотенца, думая, что ослышался. — Что?

Caporegime поднял плечо с бесстрастным выражением лица. — Девушка. Джина. Он появлялся в тех местах, где она тусуется. Он был с ней у Писторе пару дней назад.

Ренцо застыл в кресле. — Что ты имеешь в виду, с ней?

— Они не были вместе или что-то в этом роде. Я не думаю, что она даже приветствовала его внимание. Мой парень видел, как он разговаривал с ней на террасе, предлагал ей выпить, прежде чем она ушла с друзьями.

Вот ублюдок! Грязный сукин сын!

Ренцо продолжал вытираться, молча обзывая Рицци всеми грязными словами, которые у него были в словаре. Где, черт возьми, были глаза Тонио? В его заднице? Как он мог это допустить?

Кипя от гнева, он сказал: — Продолжай копать. И если ты снова увидишь его с ней, я хочу знать об этом немедленно.

— Конечно.

Как только Марио ушел, Ренцо разразился громким потоком ругательств. Интерес Рицци к Джине был не шуткой. Одна лишь мысль о нем с ней наполняла его убийственной яростью. Гнев всегда был плохим советчиком. Он не должен был позволять ему затуманивать его разум. Он прыгнул обратно в бассейн и проплыл несколько кругов, чтобы успокоиться.

Переезд Рицци в Род-Айленд поставил его в тупик. Что-то не сходилось. Это территория Леонарди, и, похоже, Рицци намеренно хотел конфронтации с ним, но с какой целью? Что им двигало? Кавалларо дал зеленый свет его переезду из-за старой вражды? Была ли Джина частью деловой повестки Рицци? Ренцо не исключал такой возможности. Но он не сомневался, что там был и похотливый интерес.

Кто-то должен был донести это до сведения ее семьи. Но кому? Он не мог вмешаться, потому что это показалось бы личным. Он подумал о Пино — они с Тонио были друзьями. Пино мог послужить источником информации, заставив Тонио обратить внимание на свою сестру и ее компанию. Мог ли он доверить это своему кузену?

Через полчаса Ренцо пригласил Пино в свой кабинет. Он налил мальчику скотч и изучил его торжественное выражение лица. — Я хочу, чтобы ты сделал для меня кое-что, но это должно остаться между нами.

— Конечно. Ты можешь рассчитывать на меня, — поклялся Пино, очевидно, рассчитывая выполнить свою первую серьезную работу для семьи.

— Когда ты увидишь Тонио?

Мальчик озадаченно нахмурился. — Думаю, сегодня. Почему ты спрашиваешь?

— Хорошо. Что он рассказал тебе о семье Рицци? — Уловив нерешительность, промелькнувшую на лице мальчика, он настойчиво сказал: — Ты можешь мне рассказать. Все в порядке.

Пино заерзал на сиденье. — Он взбешен тем, что Рицци вмешивается в их дела в Род-Айленде.

— Хорошо. — Ренцо кивнул, довольный. — Вот что я хочу, чтобы ты сделал, — продолжил он. — Скажи Тонио, что Рицци преследует его сестру, и ты видел, как он приставал к ней в Писторе пару дней назад, и ты подумал, что он должен знать об этом.

— Хорошо, — сказал Пино.

Получив предупреждение, Леонарди стали бы уделять больше внимания выходам Джины в свет и следить за тем, чтобы этот сукин сын больше не застал ее одну.

Аббьяти был сильным и мудрым лидером, и Ренцо уважал его, но он совершил роковую ошибку, приняв Рицци обратно, основываясь на ошибочном и устаревшем чувстве держать своих врагов ближе. Чем ближе держали Рицци, тем больше он знал и тем больше проблем он им создавал. Он нарушал повествование, провоцируя внутренний конфликт, который никому не был нужен и который нужно остановить, пока он не зашел слишком далеко.

Два дня спустя Ренцо завершил встречу с клиентом в офисе и решил зайти к дяде, чтобы обсудить конфликт Рицци-Леонарди и то, разумно ли им вмешаться. Он позвонил Сандро, чтобы встретиться с ним у отца.

Во дворе Стефано было припарковано несколько машин, а из его дома доносились приглушенные звуки музыки. — У твоей мачехи гости? — спросил он кузена, который открыл ему дверь.

— Нет, у Мэтти есть друзья из колледжа, — сказал Сандро и повернулся к экономке. — Нола, сходи, разбуди папу, ладно? Мы будем в его кабинете.

Внушительный кабинет консильери был единственной комнатой в доме, где царил дух старины: старинный книжный шкаф, бордовый кожаный диван с двумя креслами, журнальный столик и письменный стол, полный семейных фотографий в рамках. Ренцо посмотрел на фотографию своей покойной тети и улыбнулся, вспоминая ее. Мама Сандро была настоящим фейерверком, пока не умерла от рака в возрасте тридцати лет.

Музыка и смех проникали через высокие французские окна. Ренцо принял стакан виски и, отодвинув занавеску, сделал глоток. Вид участников вечеринки у бассейна вызвал у него приступ кашля, и он пролил напиток себе на рубашку.

— Черт, — прохрипел он.

— Хочешь воды? — со смехом попросил Сандро.

Его глаза слезились, Ренцо погрозил пальцем и вздохнул. Поставив стакан на стол, он вытащил из кармана носовой платок, чтобы вытереть руки и перед рубашки.

— Знаешь, Джина часто навещает Мэтти. — небрежно сказал Сандро.

— И почему ты мне это рассказываешь? — напряженно спросил Ренцо.

— Чтобы ты не подавился, когда увидишь ее в следующий раз, — иронично ответил его кузен.

— Очень смешно. — Ренцо покачал головой, раздраженно. — Когда ты успел стать таким острословом?

— Я от природы такой. Ничего не могу с собой поделать, — съязвил Сандро, развалившись на диване и положив ноги на стол.

Никто не посмел бы так разговаривать с боссом, но они с Сандро выросли вместе и всегда поддерживали близкие отношения. Тем не менее, это было новым для него опытом — его кузен развлекался на его просторах.

Черт возьми! Вид Джины, полуголой у бассейна, разговаривающей с полуголым парнем, был неожиданным. Она была образом мокрой мечты каждого мужчины.

Ренцо прочистил горло и выбрал нейтральный тон. — Кто эти ребята?

— Друзья Мэтти по колледжу. Они хорошие ребята, — ответил Сандро. — Не волнуйся. Охрана следит за ними.

Ренцо беспокоила не охрана, а полуголый парень, который был рядом с ней.

— Да ладно, Рен, — ухмыльнулся Сандро. — Признай это.

Ренцо бросил на него предупреждающий взгляд. — Брось это.

— Ладно. Принято. — Его кузен поднял обе руки с раздражающим смешком. — Но, чтобы ты знал, у меня есть чувство, что ее возобновленная дружба с моей сестрой и ее частые визиты как-то связаны с тобой.

Надежда возродилась. — Я же говорил, она слишком молода.

— Да ладно. Ей столько же лет, сколько Мэтти. Девятнадцать. Подумаешь. Папа на пятнадцать лет старше моей дорогой мачехи.

— Это другое.

Сандро поднял брови. — А чем это отличается?

— Ты занимаешься сватовством?

Его кузен рассмеялся. — Может быть.

— Забудь об этом, — раздраженно пробормотал Ренцо. — Нам нужно поговорить о деле.





https://t.me/GalY_mafia





Глава восьмая




Столкновение с Джино Рицци дважды за короткий промежуток времени вызвало у Джины тревогу. До похорон Маттео Кастеллано она даже не знала о его существовании.

Она обедала с коллегами во французском кафе напротив своего офиса и обнаружила его сидящим с двумя мужчинами за несколько столиков от нее и наблюдающим за ней. Он приветствовал ее любезной улыбкой. Джина ответила ему тем же, но быстро отвела глаза, убедившись, что их взгляды больше не встречаются. Тем не менее, она все время чувствовала на себе его пронзительный взгляд. Когда ее коллеги попросили счет, они обнаружили, что об этом уже позаботились.

— Кто? — недоумевала одна из ее коллег.

— Э-э, по знакомству. — Джина взглянула на стол Рицци и обнаружила, что он смотрит на нее. Она опустила голову, словно говоря “спасибо”, и поспешила уйти.

Во второй раз она столкнулась с ним в Писторе, ресторане в Норт-Энде. Она была на девичьей вечеринке. Это был день рождения крестницы ее Nonna, и Джина не могла его пропустить. Оглядываясь назад, она жалеет, что не сделала этого.

Вечеринка подходила к концу, и Джина вышла на открытую веранду покурить, когда перед ее носом щелкнула зажигалка.

Вздрогнув, она подняла глаза, и ее желудок упал.

Не было ни единого шанса, что мафиози калибра Джино Рицци выберет скромное место вроде Писторе, чтобы пообедать, если только он не знал, что она там будет. Следил ли он за ней? Это вызвало тревогу в ее голове. Она позволила ему прикурить сигарету и сделала короткую затяжку.

— Я ведь тебя не напугал, правда? — ухмыльнулась Рицци.

— Немного, — призналась Джина. Потому что ты преследуешь меня.

— Я не хотел. Ты ведь меня помнишь, да?

Она кивнула, чувствуя себя неловко из-за откровенно голодного взгляда, который пронзил его лицо. Он показался ей типом, который рассматривает женщин как сексуальные игрушки. Этот мужчина был опасен, как гремучая змея, и ей лучше держаться от него подальше.

— Развлекаешься? — Он достал из кармана сигару и закурил, не сводя с нее глаз.

Ненавидя запах сигары, Джина отстранилась от них. — Да. — Она едва успела сделать несколько затяжек, но выбросила сигарету в пепельницу. — Мне нужно вернуться.

— Подожди. — Его рука скользнула, схватив ее голую руку, и скользнула вниз, чтобы схватить ее запястье. От этого прикосновения у нее по коже побежали мурашки. — Почему бы тебе не составить мне компанию на некоторое время? Я не кусаюсь, ты же знаешь.

Она выдавила из себя вежливую улыбку и взяла свою руку обратно. — Я знаю, но мне правда пора идти.

— Не будь пугливой, — уговаривал он. — Я просто хочу узнать тебя получше.

— Именно этого я и боюсь, — подумала она, отчаянно пытаясь убежать, не обидев его.

— Позволь мне предложить тебе выпить. — Он подозвал официанта, прежде чем она успела отказаться, и заказал два бокала шампанского. — Расскажи мне о себе, Джина.

— Нечего рассказывать.

Он ухмыльнулся. — Ты вообще неразговорчивая, или это я тебе не нужен?

— Я... — начала она.

— Вот. — Рицци протянул ей бокал шампанского, который подал официант. — За здоровье. — Он чокнулся с ее бокалом и сделал большой глоток.

— Ура, — пробормотала Джина, но пить не стала. — Мне нужно уйти, — снова попыталась она, глядя в коридор. — Все собираются.

— Не слишком ли рано уходить? — Он взглянул на свои наручные часы. — Еще нет одиннадцати. Могу ли я пригласить тебя и твоих друзей в какое-нибудь другое место, чтобы развлечься? В какое-нибудь действительно приятное место?

Джина не смогла сдержать раздражение. — Нет. Я устала, — коротко сказала она.

Его взгляд сверкнул на нее с предостерегающим раздражением. — Не заставляй меня думать, что ты убегаешь от меня.

Мне плевать, что ты думаешь. — Почему я должна? — Она пожала плечом. — Ну, спасибо за выпивку, и спокойной ночи тебе.

Он больше не пытался ее задержать. — Приятно было снова тебя увидеть, — сказал он ей с натянутой улыбкой. — До следующего раза.

Да, мечтай дальше.

Эта встреча заставила ее вздрогнуть, потому что этот мужчина хотел ее. Больше, чем хотел. Что ей делать? Стоит ли ей рассказать кому-нибудь? Какой смысл в том, чтобы рассказать? Она была уверена, что это разворошит осиное гнездо, поэтому решила сохранить это при себе. К тому же она не была бесхребетным созданием. — Я сама могу разобраться с этим уродом, — подумала Джина, укрепившись решимостью.

Но на следующий вечер Тонио столкнулся с ней дома, когда она смотрела телевизор. — Что ты делала с Джино Рицци в Писторе?

Как, черт возьми, он узнал? — С кем? — Джина притворилась невежественной, убавив громкость.

— Не прикидывайся дурочкой, — раздраженно сказал Тонио. — Что ты с ним делала?

Выпрямив ноги на диване, она села. — Я ничего с ним не делала. Я была на дне рождения.

— Чего он хотел? — настаивал он.

— Не знаю. Мы не особо разговаривали. Кто тебе сказал?

— У меня есть свои источники.

Глаза Джины сузились. — Ты снова шпионишь за мной?

— Нет. — Он раздраженно вздохнул. — Мой друг видел тебя вчера вечером, — ответил он, и она ему поверила. — Слушай, держись подальше от этого парня, слышишь?

— Точно, как будто это я его преследую, — выпалила Джина и чуть не прикусила язык. Неправильно так говорить своему вспыльчивому брату.

— Он преследует тебя, да? — потребовал Тонио и ударил кулаком по ладони. — Вот ублюдок!

С колотящимся сердцем Джина шикнула на него: — Говори тише. — Поднявшись на ноги, она вышла из комнаты на кухню.

Он преследовал ее по пятам. — Где еще ты его видела?

— Ты делаешь из мухи слона. Это было только вчера вечером, ясно? Тонио не просто выражал свое негодование по отношению к этому человеку; у ее семьи, должно быть, был деловой спор или серьезный конфликт с ним. Возможно, преследование Рицци также имело скрытый мотив. Джина не думала об этом с этой точки зрения.

— Что с этим парнем? — спросила она. — Почему ты его так ненавидишь?

— Он вонючий пёс, вот почему. Если увидишь его снова, скажи мне, ладно?

— Хорошо, — с готовностью согласилась она, чтобы успокоить его.

— Обещай мне, Джина, — настаивал Тонио. — Не скрывай этого от меня.

— Я не буду. Я обещаю. — Его реакция обеспокоила Джину. Ее брат был настолько вспыльчивым, что мог сделать что-то глупое, что могло бы привести к неприятностям с этим человеком. Она много раз видела, как он сходил с ума, и даже подозревала, что он стоял за избиением Эллроя.

Когда Эллрой остановил ее в колледже, она была шокирована, увидев его сильно хромающим и похожим на того, кого избил Майк Тайсон — два синяка под глазами, сломанный нос, разбитые губы и бог знает сколько других травм. Он обвинил ее в том, что она не сдержала слово и донесла на него брату.

— Ты говоришь, что не видел, кто это был, — указала Джина. — Тогда как ты можешь быть уверен, что это был Тонио?

— Я уверен, — утверждал он. — Кто еще мог это сделать?

— Поверь мне, если бы это был Тонио, ты бы его увидел, и ты бы не дожил до того, чтобы рассказать об этом, — сказала ему Джина недоброжелательно. — Может быть, у какой-то другой девушки, с которой ты плохо обращался, есть брат или родственник, который ее защищает. Кто знает?

— Послушай, Джина. — Эллрой почесал затылок, выглядя раскаявшимся. — Это было просто мужское дело, понимаешь, глупость. Я никогда не хотел причинить тебе боль. Ты всегда мне нравилась, и я не переставал думать о тебе с тех пор.

— Конечно, — протянула Джина, ее голос сочился сарказмом. — Но ты мне не нравишься. Никогда не нравился. Ты можешь быть хорошим спортсменом, но ты настоящее дерьмо в постели. — Она оставила его стоять с красным от смущения лицом. Это сбило бы его с ног. Она не оскорбила его из мести. Она сказала ему правду.

Неужели за этим действительно стоит Тонио? Конечно, Джина никогда не спрашивала об этом брата, и он никогда не говорил ни слова и не показывал виду, но она задавалась вопросом.

Но Джино Рицци не был Эллроем Джеймсом. Он был Доном мафии. Охваченная дурными предчувствиями, она хотела бы поговорить с кем-нибудь о ситуации, и единственным человеком, о котором она могла подумать, была Мэтти.

Как бы Джина ни любила и ни доверяла своим друзьям, были вещи, которые ей было крайне некомфортно обсуждать с ними, и это была одна из таких тем. С Мэтти у нее не было такой проблемы. У них было одинаковое происхождение и негласное понимание того, как все устроено в их семьях.

Мэтти была единственным ребенком от второго брака Стефано Кастеллано, и все в ее семье обожали ее и потакали ее желаниям. Для кого-то столь избалованного она была на удивление приземленной и мудрой не по годам. Джина была рада, что они возобновили свою дружбу.

В те выходные Мэтти устроила небольшую вечеринку у бассейна, что было неподходящим местом для разговоров о ее проблеме. Джина решила остаться у нее дома на ночь и поделиться с ней своими опасениями позже тем же вечером, если они обе будут достаточно трезвыми.

С пятью девочками и четырьмя мальчиками и тихой музыкой на заднем плане это была не шумная вечеринка. Мальчики, прекрасно осознающие, на чьей территории они тусуются, были более сдержанными и следили за своим поведением. Тем не менее, они весело плавали, пили коктейли и дурачились.

Джина только что вылезла из бассейна и прыгала на одной ноге, чтобы слить воду из уха, когда заметила мужчину, идущего по каменной аллее к дому. Это был Ренцо Кастеллано.

У нее перехватило дыхание, а желудок сделал кульбит, когда мужчина, который постоянно крутился у нее в голове, внезапно материализовался перед ее глазами.

Мэтти упомянула, что Ренцо часто заходил, но не появлялся, когда Джина приезжала. Это был первый раз, когда она увидела его после похорон отца.

Боже, он был великолепен в белой рубашке с короткими рукавами, темных брюках и темных очках-авиаторах. Прямо как из журнала GQ. Она почувствовала укол разочарования, когда он направился прямо в дом.

— Кажется, я только что видела Ренцо, — сказала она Мэтти, которая полулежала в шезлонге.

— Да? — Мэтти покосилась на нее. — Эти двое такие плохие. Сандро обещал держаться подальше, и все равно пришел. А теперь еще и Ренцо. Какие идиоты. — Она села, усмехнувшись. — Они проверяют, как мы себя ведем, хотя папа дома. — Она допила остатки коктейля через соломинку. — Это убийственный напиток. Еще осталось?

Коктейль, который Джина приготовила по рецепту Nonna, был выпит больше, чем другие алкогольные напитки, приготовленные для вечеринки.

— Нет, я принесла только одну миску, но знаешь что? Если у тебя есть ингредиенты, я могу сделать, — предложила Джина. Возможность увидеть Ренцо подбодрила ее.

— Конечно. Скажи мне, что тебе нужно, — сказала Мэтти, засовывая ноги в сандалии. — Я попрошу Нолу достать их для тебя.

Схватив со стула свой длинный красный кафтан с боковым разрезом, Джина набросила его поверх своего красного раздельного купальника. Она никогда раньше не беспокоилась о том, кто видит ее в купальнике, но по какой-то причине она не хотела, чтобы Ренцо увидел ее полуголой.

Домработница Кастеллано была приятной женщиной средних лет, которая работала в семье с тех пор, как родилась Мэтти. Джина сказала ей, что ей нужно, и начала готовить фруктовую доску. Нарезав фрукты на мелкие кусочки, она протолкнула их через соковыжималку. Когда она потянулась за алкоголем, чтобы смешать, вошли Стефано и Сандро, а за ними Ренцо.

— Привет, девчонки. Как дела? — весело сказал Сандро. — Вам весело?

Джина, слишком обеспокоенная прозрачностью своего одеяния, нашла такое место у острова, чтобы мужчины не смотрели прямо ей в лицо.

— Твоя мама все еще ходит по магазинам? — спросил Стефано Мэтти.

— Ага.

— Хм, — красноречиво произнес он, и Джина спрятала улыбку. Мать Мэтти была печально известным шопоголиком. Она могла проводить дни в торговом центре, не выходя на воздух.

Стефано повернулся к Ноле. — Ну, можешь приготовить нам что-нибудь поесть на террасе?

— Конечно, мистер Кастеллано.

Легкая дрожь удовольствия пробежала по телу Джины, когда Ренцо не последовал за двумя мужчинами и подошел к ней.

Он осмотрел чашу с пуншем. — Что это?

— Это своего рода просекко, — ответила Джина, наливая жидкость в стакан. Она бросила в него два кубика льда и протянула ему с соломинкой. — Попробуй. — Она украдкой взглянула на Мэтти, которая была занята тем, что помогала экономке расставлять прошутто и сырную тарелку.

Он понюхал жидкость. — Хм, пахнет вином.

— Это рецепт бабушки. Попробуй. Он тебя не отравит, — поддразнила она.

Он ухмыльнулся и сделал большой глоток. — Вовсе не плохо. Можно мне?

— Конечно.

— Спасибо, — подмигнув ей, он взял стакан с собой.

Джина смотрела ему вслед, оценивая его атлетическое телосложение и мужественную походку. Он, должно быть, тренировался, чтобы оставаться таким подтянутым и мускулистым. Как долго он собирается здесь оставаться? — подумала она, теряя всякий интерес к вечеринке. Она оживилась только тогда, когда парни бросили девушкам вызов на игру в бильярд.

Пул был популярен в мафиозных семьях. Все знали, как в него играть, включая женщин. Джина была суперхороша в игре. Если она была в настроении, она могла обыграть своего отца и брата, которые были настоящими профи.

— Давай покажем этим бездельникам класс, Джи, — сказала ей Мэтти, ее глаза блестели от алкоголя и волнения.

Они поднялись наверх в игровую комнату, которая была самой большой и просторной в доме, с окнами от пола до потолка, выходящими на овальный балкон.

Как и предполагала Джина, ребята, несмотря на свое хвастовство, не знали об игре ни хрена. Она и Мэтти без проблем обошли их на милю.

— Эй, стол, должно быть, подстроен, — пожаловались мальчики, выглядя все вместе разозленными.

— Тебе следует научиться проигрывать с достоинством, — в шутку сказала Джина, не подозревая о появлении в комнате нового гостя.

— Вы не против, если мы присоединимся к вам? — спросил Сандро с порога.

Ее сердце забилось от восторга, потому что он был не один.

Мэтти представила меня. — Вы уже знаете моего брата. Это мой любимый кузен Ренцо.

— Значит, девчонки тебя победили, а? — Сандро подмигнул мальчикам и цокнул языком. — Кто хочет поиграть с нами двумя? — Он взял два кия со стойки и протянул один Ренцо.

Один из парней пожал плечами. — Какой смысл?

Ренцо весело улыбнулся ему. — Потому что стол подстроен?

— Это, э-э, была шутка, — пробормотал парень, явно думая, что он оскорбил его этим комментарием, и Джина прикусила губу, чтобы не рассмеяться. В комнате не было ни одной души, которая не знала бы, кто он такой.

— Ладно, а как насчет нас с Джиной против вас двоих? — предложила Мэтти.

— Нет. Давайте сделаем против них дуэт брата и сестры, — предложил Сандро в ответ.

— Как это гостеприимно с вашей стороны, — невозмутимо произнес Ренцо и повернулся к Джине. — Насколько ты хороша?

— Она близка к твоему уровню, — ответила ему Мэтти.

— Эй. — Джина помахала рукой, волнение бурлило внутри нее. — Я здесь, и я довольно хороша.

Они разбились на пары, и когда Ренцо начал играть, Джина была впечатлена. Он был таким плавным, его движения такими грациозными и точными. — Хм, ты и сам неплох, — дерзко сказала она ему, когда он забил первые четыре очка.

Он покачал головой и тихонько усмехнулся. — Твоя очередь. Покажи нам, на что ты способна.

— О, мне есть что показать, — похвасталась она, но вдруг занервничала. Пожевав губу, она обошла стол в поисках лучшего места, затем приняла правильную стойку, прицелилась и ударила по мячу, забив три очка.

— Ух ты. Ты не шутила, — сказал Ренцо, звуча благоговейно. — Кто тебя научил?

— Папа, — ответила Джина, довольная комплиментом.

Он обошел стол, ожидая своей очереди, и небрежно спросил: — Вы двое часто играете?

— Не так часто, как раньше.

— Кто побеждает?

— Если я в форме, то я, — похвасталась Джина, вызвав у него улыбку.

— Пожалуйста, перестаньте болтать и играйте, — нетерпеливо подбадривала их Мэтти, которая всегда была настроена соревновательно.

Ренцо подмигнул Джине и сделал страйк. Вскоре они вдвоем вырвались вперед, не дав брату и сестре ни четверти.

Когда Джина заработала еще три очка, один из парней подбодрил ее: — Ты молодец, девочка.

Мимолетное раздражение — почти как искра ревности — во взгляде, который бросил на него Ренцо, заставило ее пульс участиться от догадок.

— Подожди. — Он остановил ее, когда она приготовилась к следующему удару, и зажал кий между пальцами. — Иди сюда. — Он взял ее за руку и потянул за собой далеко за стол. — Попробуй с этого места. Он измерил расстояние, стоя позади нее, и слегка наклонился к ней, чтобы показать направление удара. — Видишь эти три шара? — Его рука накрыла ее руку на столе и раздвинула кончики мизинца, безымянного и среднего пальцев. — Ударь один по центру.

Джина замерла. Сквозь тонкую одежду она чувствовала тепло его тела, и дрожь возбуждения от их положения заставила ее кожу покрыться мурашками. Его слегка потрепанная щека почти касалась ее лица, а запах его пряного одеколона спутал ее чувства. Ее губы коснулись бы его рта, если бы она немного повернула голову. Пьянящая мысль разлилась по ее кровотоку с теплым ощущением, и обжигающий жар обжег ее щеки от смущения. Она отпрянула.

— Это обман, — обвинила его Мэтти. — Ты не должен ее тренировать.

— Успокойся, Мэт. Это разрешено, — ответил Ренцо.

— Вот так? — Джина схватила кий и посмотрела на него. Ее взгляд на мгновение задержался на его губах, прежде чем встретиться с его взглядом.

— Угу, — сказал он, отстраняясь от нее с уклончивой улыбкой.

Она была благодарна, что он не прочитал ее физическую реакцию. Нервничая, Джина сумела собраться и прицелиться. Она забила много, и в конечном итоге они с Ренцо выиграли игру.

— Ну, ну, — протянул Сандро, присаживаясь на край стола. — Никогда не недооценивай своих противников.

— Точно! — сказал Ренцо, передавая свой кий одному из парней, который тут же его у него забрал. — Ты остаешься? — спросил он Сандро, который покачал головой. Затем его взгляд остановился на Джине. — Хочешь подвезу?

Она почти сказала “да”, но вовремя опомнилась. — Нет, я останусь на ночь.

Его уход лишил ее всех эмоций от вечера, в то время как все остальные, казалось, расслабились и получили удовольствие.

— Эй, могу я спросить тебя кое о чем? — сказала Мэтти, когда они отдыхали в шезлонгах у бассейна после вечеринки.

— Блин. — Джина зевнула. Действие алкоголя выветрилось, и она немного сонная.

— Между тобой и Ренцо что-то происходит?

— Что? — У Джины свело живот. — Что заставляет тебя спрашивать об этом?

— Не знаю. — Подруга вопросительно посмотрела на нее. — Вы оба выглядели как-то очень уютно и мило.

— Уютно и мило? — Джина скривилась. — Да ладно. Мы знаем друг друга уже много лет. Знаешь, Джулия и Риччи, и наши семьи… — она замолчала, небрежно пожав плечами, втайне радуясь, что не она одна заметила химию между ней и Ренцо. Она не хотела, чтобы Мэтти снова поднимала эту тему, поэтому быстро отвлекла ее внимание, рассказав ей о Джино Рицци.

Мэтти выпрямилась. — Он звучит как извращенец.

— Он такой, — согласилась Джина. — От него у меня мурашки по коже.

— Ты рассказала отцу? — обеспокоенно спросила Мэтти.

— Нет, но, полагаю, Тонио это сделал.

— Мне это не нравится, Джи. Ты должна сказать ему, если он продолжит тебя беспокоить.

Они долго говорили, пока усталость не взяла верх, и они пошли спать. Мэтти мгновенно уснула, в то время как Джина не могла найти удобное положение, чтобы закрыть глаза в своем режиме самоанализа.

Как там Мэтти выразилась? Уютно и нежно.

Джина чувствовала противоречивые и сбитые с толку эмоции. После того фиаско с Эллроем она ни о ком не думала в сексуальном плане. Даже мысль о сексе вызывала у нее отвращение.

До настоящего времени.

Ладно,Ренцо Кастеллано чертовски горяч, призналась она себе. Он был таким соблазнительно мужественным; у кого угодно возникли бы сексуальные мысли о нем. И у него был характер, чтобы это было так. Но нельзя обойти тот факт, что он был боссом преступной семьи, ответственным за ужасные деяния; вроде тех, что она видела в фильмах. Она должна ненавидеть его за то, кем он был, а не думать о нем. И все же она не могла не задаться вопросом, каково это — заниматься с ним любовью. Какой вред был в фантазиях? Это не было серьезно. Это не произойдет в реальности. Это была просто фантазия, где он скользнул рукой под ее платье-кафтан, его губы зарылись в ее горло, его пальцы играли с ее трусиками и медленно стягивали их вниз.

Джина резко выдохнула, невозможно возбужденная. В нижней части живота собралась лужица тепла, а грудь ныла. Она перевернулась на бок, подтянув колени, словно это могло заблокировать натиск эротических ощущений.





https://t.me/GalY_mafia





Глава девятая




Была такая поговорка: — Хочешь проверить характер человека — дай ему власть.

Власть была своего рода афродизиаком, который выталкивал на поверхность все глубоко заложенное дерьмо. Многие мужчины становились его жертвами. Ренцо был знаком с некоторыми из них на протяжении всей своей жизни. Они предавали свои принципы, друзей и семьи ради временного удовольствия от власти и денег. Это было свойственно только людям. Их образ жизни создавал искушения, которым было трудно противиться, и он не был исключением. Он и Риччи были опьянены этой властью в юности и чувствовали себя всемогущими, но они оба быстро переросли опьяняющую фазу после того, как папа допрашивал их об этом. Не у всех в жизни были образцы для подражания. Ренцо заставил своего отца — настоящего Коза Ностру — научить его чести и братству. И уважению — к женщинам и детям, соседям и простым знакомым, но, прежде всего, к себе. Он научил его самоценности, которая не измерялась тем, сколько у мужчины денег или со сколькими женщинами он спал.

— Количество не делает человека богатым, — говорил он. — Качество делает.

Ренцо хотел бы верить, что он прожил свою жизнь, по крайней мере, часть ее, в соответствии со стандартами своего отца, особенно в том, что касалось женщин, — и не потому, что он должен был, а потому, что он сам одобрял эти стандарты. Он относился к женщинам с величайшим уважением и заботой, и если у него не было гарема в каждом городе, как у других мужчин, он не считал, что это его каким-то образом кастрирует. Он был осторожен в личной жизни, никогда не выставлял напоказ своих любовниц. Избегая эмоциональных обязательств, он никогда не вселял ложных надежд в своих партнерш, и когда он заканчивал свои отношения, никто не испытывал к нему никаких обид.

Камила была прекрасной женщиной, женщиной с достоинством, порядочной и верной. Она была самой долгой из его интрижек. Несмотря на ее заявления, что она хотела отношений без обязательств, Ренцо знал, что у нее появились чувства к нему, и этот разрыв, который он запланировал, причинит ей много боли. Это было последнее, чего он хотел, но это было неизбежно в его мыслях в течение недель, которые он не видел ее.

Ренцо осторожно освободился от ее объятий в дверях и вошел в ее квартиру. — Нам нужно поговорить, Камми, — сказал он серьезным тоном.

— Ладно. — Ее глаза потемнели, а выражение лица заметно напряглось. — Насчет чего? — спросила она, ведя его в свою элегантно обставленную гостиную. — Хочешь выпить? — Она пошла к мини-бару.

— Да, может быть, виски, — сказал он, наблюдая за ее напряженными движениями.

Она наполнила два стакана виски и протянула один ему. — О чем ты хотел поговорить? — подсказала она, снова выглядя спокойной и собранной, и села в кресло.

Дело в том, что Ренцо не мог оставаться с женщиной, когда его сердце не принадлежало ей, но ей не нужно этого знать. Он подошел к окну и открыл занавеску, чтобы выглянуть.

— В последнее время у меня слишком много мыслей на уме, чтобы продолжать в том же духе. — Он повернул голову и пристально посмотрел на нее. — Это было бы несправедливо по отношению к нам обоим. Особенно к тебе.

Она опустила глаза, которые начали слезиться. Черт, подумал Ренцо. Он всегда чувствовал себя неуютно из-за женских слез.

— Послушай, мне жаль, Камми, но это не сработает.

Она поиграла своим синим шелковым платьем, которое подходило к цвету ее глаз, и посмотрела на него. К его облегчению, она не плакала.

Она отпила из своего стакана и вздохнула. — Потому что есть кто-то еще, не так ли?

Это был второй раз, когда она задала ему этот вопрос. Прекрасное лицо, которое Ренцо вызвал в своем воображении, заставило его опустить веки. — Нет.

— Понятно, — пробормотала она, делая еще один глоток напитка. — Я ее знаю?

— Никого нет, Камми, — твердо сказал Ренцо. — Ты хорошая женщина. — Он искренне хотел, чтобы она пошла дальше и нашла подходящего парня. — Ты же знаешь, я хочу, чтобы ты была счастлива.

— Но без тебя, — заявила она. — Я поняла. — Она поставила стакан на маленький столик и медленно встала. — Ну, больше нечего сказать, не так ли? — сказала она со слезливой улыбкой. — Я тоже хочу, чтобы ты был счастлив. Береги себя.

Он ожидал обвинений, даже истерик. Не деловой позиции и стоического принятия факта. Он никогда не уважал ее больше, чем в этот момент, но уважения было недостаточно, чтобы пересмотреть свое решение.

— Ты всегда можешь прийти ко мне, если тебе что-то понадобится. — Он положил обе руки на ее напряженные плечи и обнял ее на прощание. Он не задержался достаточно долго, чтобы увидеть ее слезы, которые, как он знал, она прольет, как только он выйдет из ее квартиры.

— Боже, это было так эмоционально. Я что, с возрастом становлюсь сентиментальным? — кисло подумал Ренцо, выезжая задом со своего парковочного места.

Он не лгал ей. У него было слишком много мыслей на уме, но то, о чем он лгал, технически, было другой женщиной. Была другая, и она занимала его мысли 24 часа в сутки, 7 дней в неделю, сводя его с ума. Он был сам не свой с того безумного бильярда.

Ему следовало уйти в тот день, но звуки веселья из игровой комнаты пробудили в нем ревность, и он не смог устоять перед желанием проверить Джину и компанию. Это была серьезная ошибка.

Иисус. Ощущение ее под собой. Он пошевелился на сиденье в остром дискомфорте, и его руки сжались на руле. Он физически ощутил ее ответное тепло, легкую дрожь в ее руке, взгляд, который появился в ее глазах, когда он коснулся его губ. Ему потребовалась огромная сила воли, чтобы притвориться равнодушным, когда он был возбужден, как похотливый ребенок, не желая ничего, кроме как слить их рты и взять ее на этом столе.

Он посмеялся над собой. Эта девушка задела его за живое, как никто другой. Если он не будет осторожен со своими чувствами к ней, он может совершить ошибку, а он не может себе этого позволить. Ему нужно сохранять хладнокровие ради дела, но Ренцо впервые в жизни отвлекся.



* * *



В начале августа произошли три события подряд, которые привели в смятение семью Кастеллано.

— Двое работников санитарной службы обнаружили на свалке, позади меня, тело мужчины на поздней стадии разложения, — заявил на камеру популярный репортер Fox, освещая эксклюзивный сюжет из Провиденса. — Тело было идентифицировано как двадцатидевятилетний житель Бостона Джеймс Агостини, владелец небольшой IT-компании.

Новость была сокрушительной. Ренцо почувствовал себя опустошенным. — Ублюдок! — Он швырнул свой стакан со скотчем в бессильной ярости и разбил его о стену гостиной. Было непостижимо, что Джимми, который никогда не причинил вреда ни одной живой душе, встретил насильственную смерть.

— Оплатите похороны через анонимный источник, — сказал он Сандро. — И предоставьте средства таким же образом его жене и семье.

Через посредника полицейский контакт семьи передал Ренцо информацию о том, что полиция изменила свою прежнюю версию и теперь расследует это как ограбление-неудачное убийство. Это было глупо. Никаким натяжением воображения это не могло быть так. Теперь, больше чем когда-либо, Ренцо был убежден, что Джимми был убит в другом месте, его тело было брошено в Провиденсе, и его смерть была напрямую связана с их бизнесом. Он не остановится, пока не найдет убийц и не сдерет с них кожу живьем.

Мысль о том, что правоохранительные органы каким-то образом замешаны, приходила ему в голову раз или два. Предположим, подумал он, федералы выяснили, что они были партнерами, и сели Джимми на хвост. Предположим, Джимми сдался под давлением, в чем Ренцо сомневался — никто не связался с ним, чтобы допросить его. Признание Джимми было бы недействительным, если бы оно вообще существовало, данное под давлением, и правительство это знало. Кроме того, ни один агент правоохранительных органов не прибегнул бы к такому насилию, которое привело бы к смерти. Нет. Ренцо не верил, что федералы имеют к этому какое-то отношение. Происходило что-то еще, и это было настолько запутанным и подозрительным, насколько это вообще возможно.

Вслед за новостями Джимми пропал еще один человек — капитан Кавалларо.

— Что ты имеешь в виду под словом, пропал? — Нахмурившись, Ренцо посмотрел на своего caporegime за рулем. Марио заехал в его автомастерскую, чтобы подвезти его, и сообщил ему эту новость.

— Его мясная лавка закрыта, и ни его, ни его семьи не видно. Что-то не так, понимаешь? Потому что мы не единственные, кто его ищет, — продолжал Марио. — Рицци отправил свою команду на поиски этого парня, но они делают это тихо, словно не хотят, чтобы кто-то узнал.

Ему не нужно вдаваться в подробности. Рицци использовал свою команду, когда хотел кого-то убрать. Капитан был бы убит, если бы они его нашли. Сначала исчезли Бык и Джимми, затем Джимми оказался мертвым, и теперь Рицци искал капитана. Проблеск чего-то многообещающего прорвался сквозь туман тайны.

— Эти двое парней, — размышлял вслух Ренцо, — живы и в бегах.

— Ага, — согласился Марио, тормозя на светофоре. — Знаешь, что я думаю? Я думаю, кто-то облажался с той сделкой с Джимми по приказу Рицци, и он хочет избавиться от свидетелей.

Его слова отражали точку зрения Ренцо на ситуацию.

— И это еще не все. — Марио почесал ухо. — Тебе это не понравится, но мы наконец-то опознали одного из парней на пленке Джимми. Он бывший коп.

Ренцо начал. — Полицейский? — Это были плохие новости.

— Да. Джонатан Деполито из отдела по борьбе с организованной преступностью. Вышел на пенсию пару лет назад. Награжденный полицейский. Не думаю, что это совпадение.

Зачем бывшему полицейскому разнюхивать что-то в небольшой IT-фирме?

— Это все, что у тебя есть?

— Пока что, — сказал Марио.

Ренцо колебался несколько недель, прежде чем поговорить с Аббьяти, и решил, что сейчас самое время это сделать. Сэл должен был знать, что происходит. — Поезжай в Харрис и оставь мне сообщение, ладно? — сказал он.

Аббьяти владел небольшим рестораном на Харрис-стрит, которым управлял его заместитель. Все запросы на встречи обычно оставлялись у него. Иногда Аббьяти требовалось много времени, чтобы назначить дату и время и предложить место. В эти дни они все принимали дополнительные меры предосторожности.

К середине дня, оставив сообщение для Сэла, Марио оставил Ренцо у дяди. Стефано попросил его предупредить его, прежде чем просить о встрече, и был недоволен, услышав, что он уже сделал это, не посоветовавшись с ним.

— Знаете, вы немного торопите события, — заметил консильери. — Почему вы не можете привлечь этого партнера, чтобы он продолжал работать? Зачем позволять всему рушиться?

— Это будет неразумно в свете того, что случилось с Джимми, — утверждал Ренцо.

Сандро, который только что присоединился к ним за обедом, вмешался: — Он прав, папа. Это слишком рискованно.

— Знаете что-то, чего не знаю я? — Стефано проницательно посмотрел на них.

Ренцо не поделился с ним подробностями о полицейском, чтобы избавить его от ненужного беспокойства в его нынешнем состоянии здоровья. У его дяди диагностировали болезнь сердца, и семейный врач категорически запретил ему все, что могло бы его взволновать.

— Нет. Больше ничего нет. — Ренцо запил кусок сэндвича с бриошью свежевыжатым апельсиновым соком. — Просто… — он замолчал, когда его мобильный телефон запищал на столе. Имя, которое он никак не ожидал увидеть на дисплее, заставило его сердце забиться быстрее.

— Мне нужно ответить на звонок. — Он резко вышел и зашагал в прихожую, чтобы ответить на звонок. — Алло?

— Привет. Это Джина. Я, э-э... В Вегасе ты сказала мне, что я могу позвонить тебе, если у меня будут проблемы.

Ее дрожащий голос пронзил его тревогой. Проблема? Что за проблема?

— Да, да, я помню, — нетерпеливо сказал он. — Что происходит?

— Могу ли я тебя увидеть? — спросила она тихим голосом.

— Где ты? И что еще важнее, что случилось? — Она бы не позвонила ему, если бы это не было чем-то серьезным. В какую беду она попала? Она подралась с семьей и сбежала? Кто-то напал на нее?

Она сказала ему, что находится в торговом центре Chestnut Hill, примерно в пяти минутах езды.

— Оставайся на месте и жди меня, хорошо? — сказал Ренцо, охваченный тревогой.

— Хорошо, — ответила она.

Он быстро вернулся в столовую и сказал Сандро: — Мне нужна твоя машина.

Отец и сын смотрели на него со смесью беспокойства и любопытства.

— Что-нибудь случилось? — спросил Стефано.

Ренцо покачал головой. — Нет. Все хорошо.

Сандро протянул ему ключи. — Ты уверен, что не хочешь, чтобы я пошёл с тобой?

— Я уверен. — Ренцо тронулся с места, оставив их обоих в недоумении. Он сел за руль и выехал с подъездной дорожки, словно дьявол гнался за ним по пятам.





Глава десятая




Ранее



— У Джины есть кавалер.

Весь офис дразнил Джину дюжиной премиальных красных роз, доставленных ей с открыткой, на которой было написано: Надеюсь, это сделает твой обычный день таким же необыкновенным, как ты сама, подписано Джино Рицци. Это испортило ей настроение на весь оставшийся день, и она рано ушла домой.

Эта змея, она бушевала в тишине, тупо уставившись в свой домашний компьютер. Он становился все смелее, вторгался в ее пространство и угрожал ее спокойствию, и она не знала, что делать. Что, если он...

— Могу ли я войти?

Джина оторвала взгляд от экрана и увидела отца, стоящего в дверях.

— Конечно, — ответила она смущенно.

Что он хочет? Она не могла вспомнить, когда он в последний раз был в ее комнате. По крайней мере, за последние два года. И уж точно не после того, как попросил разрешения войти. Тонио рассказал ему о Рицци?

Он вошел и осмотрел комнату. — Хорошо, — прокомментировал он. Она недавно переделала его бывший кабинет на втором этаже, потому что ей нужно было офисное помещение дома. Он схватил из угла стул с высокой спинкой и придвинул его к ее столу.

— Работаешь? — спросил он, садясь. Его взгляд переместился с нее на монитор, где был открыт ее последний проект.

— Угу.

— Джулия сказала мне, что на тебя большой спрос, — сказал он ей с нежной улыбкой. — Она не может достаточно тебя расхвалить, и я хотел бы узнать, в чем дело. Ты не против?

Нет, дело было не в Рицци. То, что Джина была в замешательстве, было преуменьшением года. Он никогда не проявлял никакого интереса к ее учебе и работе.

— Это оно? — Он указал пальцем на экран.

У нее был открыт файл проекта системы наружного освещения в режиме презентации. — Да.

— Красиво, — одобрил он. — Покажи мне остальное.

Джина закрыла текущий файл и нажала на другую папку, где она сохранила все свои проекты. Пока он смотрел слайды, она смотрела на него, озадаченная. Откуда этот внезапный интерес?

— Они потрясающие. Я и не подозревал, что ты такая талантливая.

Лестный комплимент помог ей расслабиться.

— Что я могу сказать? Я горжусь тобой. — Он положил свою большую руку на одну сторону ее лица и погладил ее щеку большим пальцем. — Очень горжусь.

— Спасибо, — ее голос дрогнул от волнения.

— Ты всегда была неравнодушна к огням. Помнишь рождественские лампочки? — Он ухмыльнулся.

Она кивнула, тяжело сглотнув. Ей было шесть или семь лет, когда она сделала те красивые гирлянды для рождественской елки.

— Сколько ты заработала на своих заказах?

— У меня их было не так много, чтобы много зарабатывать, — сказала она. — Но заказы растут и... — Она пожала плечами.

— Да? — Его лицо расплылось в привлекательной улыбке, которая сделала его на несколько лет моложе и по-мальчишески красивым. — Так ты хочешь быть такой же независимой, как твоя тетя?

Это был подлый вопрос? Она никогда не могла читать мысли отца. — А что, если так? Это преступление?

— Конечно, нет. — Он покачал головой в изумлении. — Я не тиран, и я уважаю твою независимость, понимаешь? — Он похлопал ее по щеке.

— Правда? — в ее голосе прозвучал скептицизм.

Он усмехнулся. — Правда. Может, ты станешь такой знаменитой и богатой, что будешь содержать всех нас.

Джина против воли хихикнула. — Конечно. Этого никогда не случится, даже если я разработаю дизайн для каждого дома в Бостоне — и ты это знаешь.

Он откинул голову назад и рассмеялся. — Никогда не говори никогда, — сказал он, глядя на ее лицо с любящим выражением, и стальная броня, которую она возвела вокруг своего сердца, когда он был в этом заинтересован, начала трескаться.

— Ну, если я могу тебе чем-то помочь, — продолжил он, — тебе нужно только сказать мне, Джинджин. — Ее сердце сжалось, когда он назвал ее прозвищем, вызвав столько воспоминаний о том, как он держал ее на коленях и рассказывал ей глупые сказки, которые он придумывал экспромтом. — Я твой отец, и я люблю тебя, независимо от того, что ты обо мне думаешь.

Она не знала, что на это сказать. Это проявление привязанности озадачило ее.

— Знаешь, — продолжал он несколько задумчиво, — ты выглядела так смешно, даже уродливо, когда я впервые держал тебя на руках, и посмотри, во что ты превратилась.

Джина молчала.

— Тебе кто-нибудь нравится?

— В смысле, мальчик? Нет, — быстро сказала она.

Он поднял брови. — И почему это?

— У меня высокие стандарты, и никто им не соответствует.

Бескомпромиссность ее тона вызвала у него смешок. — Ладно. Мне это нравится. Так и должно быть. Перемирие? — Он склонил голову набок, затем подтолкнул ее: — Давай. Обними своего отца.

Она наклонилась вперед с нервным смехом, и он заключил ее в объятия. Он крепко сжал ее и сердечно поцеловал в голову. — Не переутомляйся. Научись правильно распределять свою энергию и производительность.

— Кто ты? — Джина издевалась над ним. — Что ты сделал с моим отцом?

Он расхохотался. — Наглая девчонка.

Что это вообще было? Почему он вдруг развернулся на сто восемьдесят градусов от своего строгого и неодобрительного родительского отношения к теплому и понимающему? Это дело рук Джулии?

— Что с твоим мужем? — спросила Джина у матери за завтраком на следующий день.

Луиза изогнула бровь. — Ты имеешь в виду своего отца?

— Угу.

— Почему ты спрашиваешь?

Джина подняла плечо, готовя тост. — Он пришел посмотреть на мою работу вчера вечером и осыпал меня комплиментами. Ты же знаешь, он никогда так не делает. И, о чудо из чудес, у нас даже состоялся цивилизованный разговор.

Луиза закатила глаза. — Девочка, у тебя подозрительный ум, — отчитала она. — Отцы, знаешь ли, проявляют интерес к своим детям. Дай ему передышку. Он пытается загладить свою вину.

— Возможно, — сказала Джина, но скептицизм остался. Затем началась цепочка странных событий, и этот эпизод вылетел из ее памяти.

Беспокойство покалывало ее кожу, когда члены команды папы начали навещать его кабинет допоздна, чего не случалось уже давно. После этих визитов густое напряжение пронизывало весь дом. Должно быть, были проблемы на деловом фронте, заключила Джина. Или, может быть, с законом, что было еще хуже.

Однажды днем, когда они с мамой вернулись из магазина, они обнаружили, что папа и Тонио ужасно ссорятся.

Джина никогда не слышала, чтобы ее отец злился на ее брата, не говоря уже о том, чтобы он повышал голос и кричал на него, или когда-либо слышала, чтобы Тонио отвечал так воинственно. Они всегда были в согласии практически во всем, за небольшими исключениями, и это трение между ними сбивало с толку и тревожило одновременно.

— Что происходит? — Луиза перевела обеспокоенный взгляд с мужа на сына, который тут же затих.

— Ничего, мама. У нас все хорошо, — уклончиво ответил Тонио и начал уходить.

— Марко? — Луиза вопросительно посмотрела на мужа. — Из-за чего вы ссоритесь?

— Мы спорили, а не ссорились, — сказал он.

— На счет чего?

Раздражение ее матери только удвоилось, когда они уклонились от ее дальнейших вопросов. Джина ненавидела, когда они так делали — исключали их из разговора, как будто они не имели значения.

— Подожди. — Джина догнала брата, когда он собирался уходить. — Что случилось?

— Ничего, — сказал Тонио.

— У тебя проблемы с полицией или что-то в этом роде? — спросила она напрямик, решив докопаться до сути.

Он закатил глаза.

— С кем-то из мафии? — настаивала она.

Он фыркнул. — У тебя такое буйное воображение. У нас просто возникли разногласия. Вот и все.

— Насчет?

— Согласно Макиавелли, Малое знание — опасная вещь. Так же как и много, — игриво сказал он.

— Это не Макиавелли, это Эйнштейн, придурок, — парировала Джина ему в спину, когда он выходил.

Мрачное выражение лица ее отца, казалось, было заразительным, когда ее дедушка навестил ее на следующее утро, с тем же выражением. Он приветствовал ее без своей обычной привязанности и закрылся в кабинете с ее отцом.

Что, черт возьми, происходит? Джина ощутила всплеск любопытства. Она задумчиво прикусила губу. Ее мать была в душе наверху, домработницы разбрелись по дому, а Тонио уже куда-то ушел. Она выскользнула за дверь, не задумываясь о том, что она собирается делать. Она подслушивала отца через открытое окно кабинета с заднего двора. У него была привычка оставлять его открытым, когда он курил. Так она узнавала что-то о своей семье и их подставном бизнесе.

Черт! Окно кабинета было закрыто. Она попыталась выровняться с рамой, но экономка поставила на ступеньку ведро с инструментами, и если она его уберет, будет шум. Разочарованная, она начала уходить, когда звук скрипа стула и приближающихся шагов остановил ее. Она затаила дыхание и прижалась к кирпичной стене.

— Тонио прав. Надо убить этого сукина сына и покончить с ним! — Ее отец распахнул окно, в ярости. Его зажигалка щелкнула прямо ей в ухо.

Убить? Кровь застыла в жилах.

— Это самая абсурдная вещь, которую я слышал. Я действительно думаю, что тебе следует что-то сделать со своим нравом, — сказал ее дедушка усталым голосом. — Слушай меня внимательно, Марко, — продолжил он, — потому что я думаю, что именно это и произойдет. Я думаю, он попросит о встрече, чтобы уладить этот конфликт, и я думаю, что он будет использовать ее как разменную монету.

Использовать ее как разменную монету? Они говорили о женщине или предмете? Они часто говорили загадками, опасаясь, что их подслушают.

— Я вышибу ему мозги, прежде чем позволю ему хоть пальцем ее тронуть! — яростно заявил ее отец.

— Вот и решение, — саркастически заметил ее дедушка.

— Тогда что ты предлагаешь нам делать?

Джина напрягла слух.

— Сэл будет играть по правилам, вынужденный умиротворять обе стороны, — сказал ее дедушка. — Но мы не можем позволить этому случиться.

— Ну и что? — спросил ее отец.

Наступило долгое молчание.

— Я думаю, нам следует поддержать сына Казираги, Данте, — наконец сказал ее дедушка.

Кто такой Данте Казираги?

— Его семья — это старый союз. Давайте пригласим их в гости. Пусть Джина и Данте узнают друг друга. Я все устрою и прослежу, чтобы все узнали. Все уважают Казираги. Сэл уважает его. У Рицци не будет возможности сделать ей предложение, если мы опередим его с тузом Казираги.

Что?

Джина почувствовала, как ее волосы встали дыбом. Ужас парализовал ее. В этот момент она почувствовала, что падает в бездонную пропасть. Затем кровь забурлила в ее голове, а пульс взлетел в стратосферу. Они что, договариваются о союзе с семьей Казираги, чтобы помешать предложению руки и сердца Джино Рицци? Она не думала, что неправильно истолковала слова.

— Я не думаю, что ей это понравится, — ответил ее отец.

— Это не имеет значения.

Не имеет значения?

Боль разбила ее сердце на тысячу кусочков. Слезы боли и гнева грозили довести ее до истерики. Ей хотелось ворваться в комнату и противостоять им. Как они могли быть такими бессердечными в этом? Как они посмели продать ее? Она прикрыла рот дрожащей рукой, чтобы заглушить рыдания.

— Я поговорю с Казираги, — сказал ее дедушка.

Ее отец молчал.

Нет. Она не должна позволить им узнать, что она услышала их, потому что они будут отрицать это и лгать ей сквозь зубы. Они были мастерами обмана и лжи, и они будут следить за каждым ее шагом, чтобы она не сбежала.

Джина тронулась с места на ватных ногах, с туманной головой и разбитым сердцем.

Что ей теперь делать? Не было места, где она могла бы спрятаться, где ее бы не нашли. Стоит ли ей пойти к Джулии и Дому? Может ли Дом помочь? Он мог бы, но она не была уверена, что было бы разумно вовлекать его в это и создавать раскол между ним и ее отцом.

В отчаянии она вернулась в дом, заметив, что Тонио не взял свою машину. Она заметила ключи от его машины на круглом столике у входа и схватила их. Ее отец и дедушка были так заняты организацией ее будущего, с горечью подумала она, что они не заметят ее отсутствия. Она позвонила одной из домработниц, чтобы сказать маме, что ей нужно что-то купить и что она скоро вернется, и поспешно ушла.

Сильно потрясенная, Джина села за руль и завела двигатель. Как все дошло до этого? Как люди, которых она любила, могли предать ее таким образом? Неужели она ничего для них не значила? Что ей теперь делать? Куда она пойдет? Она позволила себе заплакать в громких рыданиях, выехав за ворота. Так вот, на днях визит ее отца был проверкой ее позиции по браку, а не попыткой навести мосты между ними. Вот лицемер.

Если у тебя когда-нибудь возникнут проблемы, я хочу, чтобы ты мне позвонила, хорошо?

Каждая частичка разума Джины ухватилась за это воспоминание. Он имел в виду эти слова? Мог ли он помочь? Конечно, он сможет ей помочь. У него было больше веса и влияния, чем у ее семьи, Казираги и Рицци вместе взятых. Он обещал помочь, но в другом контексте. Захочет ли он вмешиваться в то, что было семейным делом?

Джина некоторое время бесцельно ехала, затем припарковалась у торгового центра. Ее сердце готово было выскочить из груди от нервозности, когда она уставилась на номер Ренцо в своем телефоне. Она быстро набрала его, прежде чем передумала.

Он ответил на звонок после третьего гудка.

— Алло? — Его глубокий голос вселил в нее чувство неизмеримой надежды.

— Это Джина. Я, э-э… — ее голос дрогнул. — В Вегасе ты сказал мне, что я могу позвонить тебе, если у меня будут проблемы… — Она замолчала и подождала.

Наступила короткая пауза. — Да, да, я помню. Что происходит? — Ренцо звучал нетерпеливо.

— Могу ли я тебя увидеть? — почти завопила она.

— Где ты?

Дрожащим от напряжения и напряжения голосом она назвала место. Он сказал ей подождать его и повесил трубку.

Джина откинулась на сиденье и закрыла глаза.





https://t.me/GalY_mafia





Глава одиннадцатая




В волнении Ренцо едва не пропустил парковку торгового центра и вовремя вильнул. Он сразу же заметил внедорожник Тонио. Притормозив рядом с ним, он распахнул дверь и позвал: — Джина.

Что, черт возьми, происходит? Он всмотрелся в ее лицо, когда она забиралась рядом с ним, и страх начал подкрадываться. Она выглядела растерянной, ее глаза покраснели.

— Спасибо, что пришел, — она облизнула губы, глядя в лобовое стекло.

— Джина, говори, — подгонял он, сходя с ума. — Что происходит?

— Я не знаю, с чего начать. Я, э-э, подслушала кое-что, — сказала она, не глядя на него.

— Кого подслушала? — надавил он. Что она могла услышать такого, что ее так расстроило?

— Мой папа и дедушка.

Пока она говорила, кровь Ренцо закипела и достигла точки кипения. Из всех сценариев, которые он прокручивал в голове, это был единственный, которого он не предвидел.

— Сколько раз ты с ним сталкивалась? — спокойно спросил он, контролируя себя исключительно силой воли. Он уже знал об их встречах, но хотел убедиться, что ничего сверх этого не было. Он боялся, что взорвется и выстрелит в Рицци, если она скажет ему, что он ее трогал — или, что еще хуже, напал на нее.

— Пару раз, — ответила Джина.

— Он сказал что-нибудь неподобающее или прикоснулся к тебе?

Она быстро покачала головой. — Нет. Ничего подобного. До той вечеринки он никогда не подходил и не говорил со мной таким образом.

— Как что? — напряженно сказал он. Я убью этого гребаного сукина сына.

— Что? — Она посмотрела на него, нахмурив брови.

— Как именно он с тобой разговаривал?

— Как-то интимно. Я не знаю. — Она выглядела смущенной. — Он вел себя так, будто ему было интересно.

— И это все?

Она покачала головой. — Нет. Он прислал мне цветы.

Черт. Это был сюрприз. — Когда? — процедил он сквозь зубы.

— Два дня назад. В мой офис. Там была карточка.

Его руки сжались в кулаки. Он заставил бы этого ублюдка съесть эти цветы, если бы он когда-нибудь снова приблизился к ней. — Что было написано, на карточке?

— Что-то вроде пожелания мне необыкновенного дня.

Леонарди-старший был мудрым человеком. Его оценка ситуации была точной. У Рицци Джина была в планах. Игра в профсоюзную карту разрешила бы конфликт и объединила бы его с одной из старейших и самых уважаемых семей, чтобы потешить свое эго... и свою похоть.

— Рицци сделает это только через мой труп, — поклялся себе Ренцо, сжимая руль так крепко, что было удивительно, как он не вырвал его.

— Сначала я думала поговорить с Домом. Я знаю, что он поможет, но я не хочу никаких плохих чувств между ним и папой, — пробормотала Джина с дрожащим дыханием. — Я тоже думала сбежать, а потом я, э-э, подумала о тебе. — Она повернула к нему лицо с умоляющим взглядом. — Потому что ты один из них. Ты тот, кого они уважают, тот, у кого больше власти и влияния, и тот, кто может изменить их мнение.

То, что она доверилась ему и обратилась за помощью из всех людей, поразило Ренцо и наполнило его непреодолимой радостью. — Ты поступила правильно. Я рад, что ты позвонила мне, — сказал он с ободряющей улыбкой. Он уже намечал план в своей голове. У Данте Казираги, которого ее дедушка хотел поддержать, были проблемы с наркотиками, о которых ее дедушка не знал. Даже угроза Рицци, нависшая над головой Джины, не заставила бы Леонарди-старшего выдать ее замуж за наркомана, когда он узнает об этом, а Ренцо позаботится об этом.

— Послушай, тебе нечего бояться, ладно? — сказал он ей. — Все будет хорошо. Я обещаю.

Ее глаза наполнились слезами, и, к его ужасу, она разрыдалась.

— Блядь, — пробормотал Ренцо себе под нос, глубоко тронутый ее плачем. Он пошевелился, охваченный желанием выдернуть ее из сиденья, обнять ее на коленях и поцеловать ее глаза, щеки и губы. Его воображение разыгралось.

— Эй. Посмотри на меня. — Он положил палец ей под подбородок и повернул ее лицо вверх. — Успокойся. Больше никаких слез.

— Извини. — Ее губы, которые можно было поцеловать, задрожали. — Это от стресса, я думаю. Я обычно не плакса. — Она промокнула глаза ладонями и шмыгнула носом. — Я действительно испугалась, понимаешь?

— Я могу себе представить, но ты не выйдешь замуж за того, за кого не хочешь.

Ее прекрасные глаза расширились. — Правда?

Ренцо медленно покачал головой, не отрывая взгляда. — Да. Даю тебе слово.

— О, спасибо большое. — Коснувшись его руки, она внезапно отклонилась от сиденья, приблизив свое лицо на дюйм к его лицу, и поцеловала его в щеку.

Это было детский поцелуй, но, Боже, что с ним сделал этот поцелуй! Улыбка Ренцо вышла кривоватой от жара и накачанного желанием напряжения. Еще секунда, и он не сможет держать руки при себе.

— В любое время, — пробормотал он хрипло.

— Что, э-э, как ты собираешься это сделать? — спросила она. — Я имею в виду, когда ты собираешься поговорить с ними?

— Это мое дело. Забудь обо всем этом. — Он не удержался и провел пальцем по ее щеке. — А теперь иди домой и позволь мне обо всем позаботиться, ладно?

Прикусив нижнюю губу, она ослепительно улыбнулась ему и, бросив последний благодарный взгляд, вышла.

Ренцо наблюдал, как она подошла к своей машине и повернулась. Она прошептала “спасибо” и застенчиво помахала рукой. Он подмигнул ей.

В тот момент, когда Джина выехала с парковки, он неуверенно рассмеялся. Вот он, взрослый мужчина с яркой сексуальной жизнью, страдающий от впечатляющей эрекции от простого поцелуя в щеку. Затем его улыбка исчезла, и его настроение резко изменилось с веселья на яростный гнев.

Джино Рицци был занозой в его боку, умоляющей убрать его. Того, что он раскопал на него, было достаточно, чтобы считать его причастным к смерти Джимми, прямо или косвенно. Ренцо не планировал откровенную встречу с Аббьяти или вмешательство в конфликт Рицци и Леонарди, но он пересмотрел оба решения. Сэл должен все это знать. Это было так удобно, что он уже запросил встречу с ним. И он нанесет визит Леонарди, чтобы выразить поддержку своей семьи.

Но сначала ему нужно как можно скорее убрать Данте Казираги со сцены, и он точно знал, кто это сделает. Он несколько раз приглашал друзей Пино, включая Тонио, на ужин в прошлом. Он повторял угощение и читал мальчикам лекции о том, как избегать наркоманов, так-небрежно упоминая имя Казираги в разговоре. Как только Тонио узнал, что он наркоман, он наверняка передаст эту информацию своей семье.

Изрядно натянутый, Ренцо не мог расслабиться, пока не положит конец этому вопросу с Джиной навсегда. Он решил разобраться с проблемой Казираги в эти выходные, но вызов Аббьяти сорвал его план.

Место, которое Сэл выбрал для их встречи тет-а-тет — дом в Стокбридже — было озадачивающим. Ренцо прибыл на место назначения быстро, и предчувствие чего-то зловещего пробежало по его позвоночнику, как лед, когда он увидел других боссов, собравшихся в зале дома.

Там были все — Антонио Леонарди-старший, Кавалларо, Грациани, Рицци, Джакомино, Казираги. Он чувствовал сдержанную враждебность в воздухе, пожимая руки всем и пытаясь убить время за пустячными разговорами, пока Сэл не пригласил их присоединиться к столу.

— Мне пришлось позвать вас всех, потому что Дон Кавалларо и Джино Рицци попросили провести эту встречу по поводу разногласий с семьей Леонарди, — заявил Аббьяти, и Ренцо напрягся в кресле, взглянув на дедушку Джины, который сидел за столом с двумя мужчинами. Выражение лица Антонио Леонарди было непроницаемым, и Ренцо надеялся, что он сможет отразить то, что надвигалось. — Пожалуйста. — Жест Сэла побудил Рицци заговорить.

— Несколько месяцев назад, — начал Рицци, сцепив руки перед собой, не глядя на своего противника. — Я обратился к семье Леонарди с выгодным деловым предложением, от которого мы все выиграем. Он отказал мне без всяких объяснений. Я был расстроен, но отступил из уважения. Моя небольшая деловая операция в Род-Айленде не имела ничего общего с вторжением на территорию Дона Леонарди, но он воспринял это именно так, и это спровоцировало конфликт между моей командой и его. Я намерен уладить эту вражду раз и навсегда.

— Я тоже готов уладить это, — ответил Леонарди, — но мы все согласились уважать территорию друг друга. Род-Айленд находится под контролем моей семьи уже много лет. Когда кто-то решает открыть бизнес в моем районе без моего разрешения, я считаю это неуважением, и я не собираюсь замалчивать это. Сначала мы должны обсудить это, и пусть каждый решит, был ли я неправ, отказавшись от его предложения.

Мысли Ренцо работали лихорадочно, ища подходящий момент, чтобы вмешаться и нарушить ход спора, который вел Рицци, чтобы выдвинуть свое предложение о союзе.

Тем временем Леонарди продолжил: — Я отказался, потому что считал это рискованной сделкой. Вы все меня знаете. — Он бросил свой авторитетный взгляд с одного члена на другого. — Я всегда думаю о бизнесе в первую очередь. Я доверяю семьям Кавалларо и Рицци, но не доверяю их офшорной компании. Как только у моей семьи появились эти фальшивые игровые автоматы, которые они предлагали в любом из наших казино, прошло совсем немного времени, прежде чем к нам нагрянули федералы.

Ренцо решил вмешаться. — Согласен, — заметил он и посмотрел на Аббьяти, сидевшего во главе стола. — Есть одно слово, которое я научился ценить, общаясь с законом: законный. — Все усмехнулись, кроме Рицци, который криво улыбнулся. — Озабоченность Дона Леонарди вполне законна. Офшорная компания, которой управляет один из нас, — это автоматическая цель.

То, что семья Кастеллано, самая большая и могущественная семья, открыто встала на сторону другой семьи, послужило знаком для других выбрать сторону и согласиться с ним, даже если они думали иначе. Некоторые из боссов начали кивать.

— Дон Леонарди прав. Все, что кажется рискованным, следует тщательно взвешивать, — прокомментировал Аббьяти. — Я не виню его за то, что он отказался от предложения.

— Хотя я могу поручиться за нашу компанию и партнеров, — впервые заговорил Кавалларо. Он выглядел болезненным. Значит, слухи о его болезни были правдой. Рак? — предположил Ренцо. — Я понимаю беспокойство. Мы можем перерегистрировать компанию на имя нашего партнера, чтобы избежать хлопот с законом. Дон Леонарди должен решить, примет ли он наше предложение в будущем, но я хочу ясно дать понять, что мы не хотели проявить неуважение. Это был только бизнес.

— Это было всего лишь искаженное общение между нами, которое переросло в конфликт. Я готов закрыть свою букмекерскую контору в Род-Айленде, чтобы уладить это. — Рицци обратился к Аббьяти: — Но я также верю в формирование альянсов. Семьи всегда выигрывали от таких союзов. У Дона Леонарди есть внучка брачного возраста. Я надеюсь, он приветствовал бы союз между нами.

— Это будет проблемой, — услышал Ренцо свой низкий голос и встретил пронзительный взгляд Рицци, — поскольку Джина Леонарди была обещана мне, когда достигнет совершеннолетия. — Напряженный и неуверенный в последствиях, если Леонарди оступится, Ренцо ждал, чувствуя, как кровь стучит в висках.

Но дедушка Джины и глазом не моргнул, подкрепляя его ложь. — Конечно. Я человек слова. Нам нужно только назначить дату свадьбы.

— Готово, — ответил Ренцо, стараясь сдержать облегчение, охватившее его с головы до ног.

Их обмен репликами привлек всеобщее внимание.

— Ну, я рад это слышать, — одобрил Аббьяти, по сути, заключив сделку. — Теперь об этой вражде. Она зашла слишком далеко, и я ценю ваши усилия по ее прекращению, — сказал он Кавалларо и Рицци. — Надеюсь, Дон Леонарди удовлетворен результатом. — Его взгляд остановился на дедушке Джины, который подтвердил это торжественным кивком головы.

— Конечно.

Лицо Рицци напоминало застывшую маску, но вспышка зловещего света в его глазах, когда они метнулись к Ренцо, говорила сама за себя. Его планы не только были сорваны, но и, в конце концов, и он, и Кавалларо были вынуждены отступить и пожать руки Леонарди. Он горько проиграл свое дело, и он не забудет этого.

Когда боссы направились к выходу, Аббьяти остановил Ренцо. — О встрече, о которой ты просил. Я скоро свяжусь с тобой.

Они пожали друг другу руки и расстались.

— Поедешь со мной? — предложил Ренцо Леонарди в саду. Он оставил свою машину через несколько домов.

— Я отпущу своего водителя, — ответил пожилой мужчина.

Они вдвоем молча прогулялись по тропинке. Добравшись до своей машины, Леонарди приказал водителю уехать и сел в машину Ренцо.

— Ты и моя внучка, — размышлял он вслух, пристегивая ремень безопасности. — Не могу сказать, что я не удивлен.

— Я сам удивлен, — ответил Ренцо, переживая шок от встречи. — Ты не против? Он в проигрыше.

— Нет, черт возьми. Я не мог представить себе лучшего исхода. Этот сукин сын все спланировал. Нужно было выждать некоторое время, но в конечном итоге я бы не позволил ему жениться на Джине. Думаю, мужчины с возрастом становятся сентиментальными. — Мужчина постарше на мгновение затих. — Так ты любишь мою внучку? — Когда Ренцо не ответил, он коротко и весело рассмеялся. — Вы, мальчики Кастеллано, всегда клали глаз на наших женщин. — Он покачал головой в недоумении. — Ты знаешь, что это значит, не так ли?

Да, Ренцо знал, что это значит — теперь уже не было возможности отказаться от брака. Как он мог объяснить это Джине? Он опустил стекло и глотнул воздуха. — У меня есть к тебе просьба. Я не хочу, чтобы Джина узнала об этом, прежде чем я смогу поговорить с ней. Скажи Марко, что я сам с ней поговорю.

— Хорошо, — согласился Леонарди. Но когда они подъехали к воротам его дома два с половиной часа спустя, он сказал: — Маленький совет от меня. Я люблю Джину до безумия. Она милая девушка, но порой с ней бывает трудно. Тебе нужно будет проявить немного терпения по отношению к ней. Не торопи события.

— Я знаю, — с сожалением сказал Ренцо. — Я приду завтра.

— Хорошо. Я передам Марко. — Леонарди ободряюще похлопал его по плечу и вышел.

Ох, черт! Ренцо свистнул и потер лицо. Все изменилось за считанные секунды, мрачно подумал он и пошел домой. Его намерение помочь превратилось в нечто совершенно иное. Джина доверяла ему безоговорочно, и он чувствовал себя паршиво из-за того, что подвел ее и предал ее доверие, даже если это была не его вина. Честно говоря, он не знал, как он сообщит ей эту новость. Не было никакого способа объяснить, как она перешла от Казираги и Рицци к нему. Ему лучше поговорить с ней как можно скорее. Было бы катастрофой, если бы она услышала это от кого-то другого и поспешила с выводами. Ренцо Кастеллано, босс мафии, который имел дело с головорезами, преступниками и всевозможными отбросами общества, дрожал от перспективы столкнуться с девятнадцатилетней девушкой.



* * *



Большую половину следующего дня Ренцо провел, открывая и закрывая свой мобильный телефон, чтобы позвонить Джине. Когда он наконец набрал ее номер, было около восьми вечера.

Его звонок остался без ответа. Это его удивило, но, может быть, она его не услышала. Он пытался снова и снова. Она не ответила. Еще один звонок, который он сделал двадцать минут спустя, перешел прямо на ее голосовую почту, и вот тогда он понял, что что-то было ужасно неправильно.

Возможно ли, что она не отвечала намеренно? Джина каким-то образом обо всем узнала? Холодный пот выступил на лбу.

Он схватил ключи от машины и через несколько минут после последнего звонка уже был в особняке Леонарди с необъявленным визитом.

Мать и отец Джины встретили его, выглядя совершенно не в своей тарелке.

— Я, э-э, добро пожаловать, добро пожаловать, — неловко сказал Марко.

Сердце Ренцо упало от неестественного приветствия Луизы. Она выскользнула из комнаты, когда муж проводил его из прихожей в кабинет, но Ренцо успел заметить ее красные глаза. О, черт! Она знала. И, скорее всего, Джина тоже все знала. Кто, черт возьми, ей рассказал, и где она?

— Хотите выпить? — спросил Марко в просторном помещении.

— Нет, спасибо. Я пришел поговорить с Джиной, — сказал Ренцо.

Марко виновато вздохнул. — Ну, тут у нас небольшая проблема. Не знаю, как она узнала, но… — Он беспомощно развел руками.

— Где она? — коротко спросил Ренцо, опасаясь худшего — что она сбежит.

— У сестры. Я собирался пойти и поговорить с ней. Не волнуйся...

Ренцо покачал головой. — Нет. Я сам с ней поговорю. Где живет твой зять?

Доменико Боначчи жил в жилом комплексе Rowes Wharf со своей семьей. Именно там Джина нашла убежище. Ренцо знал, что она о нем думает — что он лгал ей с самого начала, готовил ее стать своей будущей невестой и предал в процессе. Она не могла ошибаться сильнее, но как объяснить это кому-то столь молодому, кому-то, кто действует на сильных эмоциях, особенно в свете того, как это произошло и насколько все было серьезно? Ему пришлось положиться на свои навыки убеждения, но он не был уверен, что их будет достаточно, и это его ужасно беспокоило.

Охранник в пентхаусе Боначчи был серьезным. Ренцо уважал Доменико Боначчи, но, судя по отчужденному и отстраненному поведению этого человека, когда он встретил его у двери, ему противостоял сильный противник.

Ренцо отклонил приглашение поговорить в своем кабинете и остался в зале, напряженный и непреклонный. — Мне нужно поговорить с Джиной, — повторил он в третий раз, начиная терять терпение.

— Я знаю, но проблема в том, что она не хочет с тобой разговаривать, — ответил Дом. — Джина — моя семья, и если она не хочет что-то делать, я сделаю так, чтобы она этого не делала.

Никто не мог говорить с боссом мафии в такой высокомерной манере и уйти целым. Ренцо не хотел причинять боль этому парню. Он был ее семьей, и он проглотил открытое оскорбление. Несмотря на восхищение позицией и преданностью Дома, он посмотрел на него ледяным взглядом.

— Ты заходишь слишком далеко в своих семейных делах, — предупредил он.

— Возможно, но так оно и будет, — ответил Дом, не отступая ни на дюйм.

— Позволь мне поговорить с ней.

— Ничем не могу помочь!

Это было все, что мог вынести Ренцо. Воздух между ними потрескивал от зарождающейся конфронтации. — Слушай, — начал он, совершенно разозленный.

— Дом! — Джулия ворвалась в комнату и, защищая, вцепилась в руку мужа.

— Я просил тебя не вмешиваться в это, — сказал ей Дом, и на его лице отразилось недовольство. — Все будет хорошо. Иди в свою комнату, Джу.

Ее васильковые глаза с обвинением и болью уставились на Ренцо. — Как ты мог, Ренцо? — ее голос надломился. — Как ты мог? Она такая молодая.

Челюсть Ренцо дернулась. — Это не то, что ты думаешь. Дай мне поговорить с ней.

— Нет, — решительно сказала Джулия. — Я не позволю тебе ее запугать или промыть ей мозги!

— Я поговорю с ним, — присоединился тонкий голос.

Ренцо резко повернул голову и увидел Джину, бледную как полотно, стоящую на краю лестницы в коротком облегающем платье с цветочным принтом. Ее глаза были опухшими, и она дрожала. Она никогда не выглядела такой красивой, как сейчас, или более уязвимой, раненой и злой. И такой желанной. Его сердце растаяло при виде ее. Он не хотел ничего, кроме как пересечь комнату, обнять ее и украсть из этого места.

— Джина, возвращайся в свою комнату, — сказал ей Дом.

— Нет, — сказала она с тем упрямством, которое Ренцо всегда находил привлекательным. — Я хочу услышать, что он скажет.





Глава Двенадцатая




Время остановилось.

Сердце Джины забилось неестественно быстро. Она слушала двух мужчин, чувствуя, что сейчас начнется насилие, и бросилась остудить их пыл.

Доменико обвел ее и Ренцо вопросительным взглядом, и она почувствовала прилив жара к щекам. Ее прежнее отчаяние и непреклонность не отразились на ее нынешнем поведении, и пронзительный взгляд Дома показал, что он понял.

— Мы можем поговорить? — Ренцо пристально посмотрел ей в лицо. — Одни?

Он выглядел ужасно — изможденный, неопрятный. Его волосы были в беспорядке, как будто он много раз проводил по ним руками. Его присутствие немного поколебало ее. Но она усвоила урок, который он преподал ей, и не позволит ему снова ее обмануть. Она выпятила подбородок. То, что он сделал, в ее книге называлось предательством, что сделало его в ее глазах непоправимым.

— Нет, Джина, — Джулия потянулась через расстояние, чтобы встать рядом с ней для поддержки. — Ты не будешь с ним разговаривать, потому что он уезжает.

— Я хочу, — ответила Джина, спускаясь по оставшимся ступенькам. — Можем ли мы воспользоваться вашим кабинетом? — спросила она Дома.

Он бросил на нее нечитаемый взгляд. — Ты уверена, что это то, чего ты хочешь?

Она кивнула, не глядя на Ренцо. — Я уверена.

— Ладно, — он обвел их еще одним любопытным взглядом и наклонил голову влево, в сторону своего кабинета.

Когда она пошевелилась, Джулия попыталась остановить ее, но Дом отвел жену назад за руку, подавляя ее протест. — Пусть она поговорит.

— Пошли, — Джина бросила Ренцо через плечо и пошла вперед, чувствуя спиной жар его взгляда. Она вошла в комнату и вызывающе повернулась, когда он медленно закрыл за собой дверь.

Никто в ее жизни не причинял ей больше боли, чем этот человек, из-за ее глупости довериться ему всем сердцем. Боль, которую она почувствовала, услышав, как ее мама и папа спорят о ее браке с Ренцо в их спальне, была разрушительной. Казалось, весь мир перевернулся у нее под ногами.

Резкий ответ отца все еще звучал у нее в ушах: — Я не могу этого изменить. Это не в моей власти. Это было решено много лет назад.

Сначала они ссорились из-за его любовниц, и Джина чувствовала себя неловко, подслушивая их личные разговоры. Она не планировала этого. Она хотела узнать о себе, а не о проблемах своих родителей. Ее сердце обливалось кровью за мать, которая знала о его неверности и никогда не показывала этого. Она начала на цыпочках отходить от двери, когда умоляющие слова Луизы остановили ее на месте и заморозили кровь.

— Я прощу тебя за все, но, пожалуйста, не выдавай ее замуж за Кастеллано. Не позволяй этому случиться. Умоляю тебя.

Выдать ее замуж за Кастеллано.

Это было решено много лет назад.

Как Ренцо мог так ее предать?

Не долго думая, Джина сбежала из дома на рассвете и оказалась у своей тети. — Они собираются выдать меня замуж за Ренцо Кастеллано, — сказала она ошеломленным Дому и Джулии.

Но даже в те моменты крайнего гнева, обиды и чувства разбитости она не могла найти в себе силы осудить Ренцо и рассказать им все об их странных отношениях. Она свалила всю вину на своего дедушку и отца.

— Эй, никто тебя ни за кого не выдаст замуж! — пообещал Дом, пока Джулия и ее отец ссорились по телефону.

— Позови ее к телефону, — потребовал ее отец по громкой связи.

— Нет.

— Она моя дочь.

— Больше нет, — кричала Джина из-за кулис. — Отцы не продают своих дочерей.

— Слушай, Марко, ты не можешь этого сделать, мужик! — сказал Дом. — Давай будем благоразумны, ладно?

— Я приеду, и мы поговорим, — ответил ее отец.

— Будь моим гостем, но ты не изменишь ее решения.

Затем Ренцо начал звонить ей. Джина хотела ответить ему и обличить его в лицемерии и обмане, но делать это перед Домом и Джулией было бы слишком неловко, поэтому она выключила телефон. Она не ожидала, что у него хватит наглости появиться у их двери.

И теперь он стоял в нескольких футах от нее, разглядывая ее. Несомненно, он пытался нащупать место, чтобы ослабить ее убежденность и накормить ее еще большей ложью. Она осталась неподвижной посреди огромной комнаты, которую Джулия в шутку называла кабинетом Белого дома, и наблюдала, как он подошел к французским окнам. Он стоял к ней спиной, глядя на гавань. Тишина затянулась, и терпение Джины лопнуло.

— Ты приехал сюда полюбоваться видом на гавань или собираешься рассказать, какой ты вероломный и двуличный человек? — резко бросила она.

Ренцо медленно повернул голову и посмотрел на нее из-под полуприкрытых век. — Ты думаешь, я такой?

— Разве нет? Не могу поверить, что я была такой дурой, что доверилась тебе! — в ярости бросилась на него Джина. — Ты был единственным человеком, к которому я подумала обратиться за помощью, и все это время ты издевался над моей наивностью. — Ее подбородок затрясся, а голос сорвался. — Держу пари, тебе было приятно пробраться в мою жизнь, как вор, и готовить меня как свою будущую невесту.

Кроме покусывания внутренней стороны щеки и неестественной напряженности его тела, она не получила от него никакой реакции. Горькие слезы наполнили ее глаза, грозя вылиться наружу. Как легко он втерся в ее доверие. Все это было игрой. Все в нем было фальшивым. Он был фальшивым.

— Кто тебе сказал? — спросил он наконец.

— Не твое дело.

Ренцо подошел к ней. — Можем ли мы сесть и поговорить?

— Нет! — Она решительно покачала головой. — Я постою.

— Хорошо. Тогда я сяду с твоего разрешения. — Он опустился в белый кожаный секционный диван и положил локти на колени, свесив руки между вытянутыми ногами. — Ты осуждаешь меня, не слушая.

— Что тут слушать? — Джина ощетинилась. Какая наглость с его стороны выглядеть таким спокойным и собранным, когда она была в таком смятении.

Вздохнув, он потянулся за пачкой Marlboro Lights в нагрудном кармане. Он протянул ее ей, но она покачала головой. Пожав плечами, он прикурил сигарету от своей зажигалки и бросил пачку на стол.

Он глубоко затянулся и спросил: — Когда ты подслушивала разговоры своего отца и дедушки, мое имя когда-нибудь упоминалось?

— Что?

— Они хоть раз упомянули мое имя? — надавил он. — Ты умная девушка и...

— Перестань разговаривать со мной, как с ребенком! — оборвала она его.

— Если бы я думал, что ты ребенок, мы бы не вели этот разговор, — терпеливо возразил он. — Там было упомянуто два имени, Джина. — Он поднял два пальца. — Два. Казираги и Рицци. Ты сама мне сказала. Подумай. Если бы между твоей семьей и мной был брачный договор, твой дедушка не говорил бы о поощрении иска Казираги, не так ли?

Джина вздрогнула. Слишком поглощенная гневом и болью, она не продумала все детали этого разговора. Он был прав. Это ее мать упомянула его имя.

— Ну? — подсказал он.

Она нахмурила брови. — Что именно ты говоришь?

Втягивая дым во рту, он долго смотрел на нее. — Я говорю, — сказал он, — что произошло нечто, что ни твой дед, ни я не имели никакой власти предотвратить.

— Верно, — саркастически фыркнула она. — Два бессильных босса мафии.

— Джина, я понимаю, что ты обижена, — начал он мягко, — потому что ты считаешь, что я предал твое доверие.

— Это еще мягко сказано! — Он попытался поймать ее руку, но она быстро выдернула ее из его рук. — Не трогай меня!

— Если бы это можно было сделать по-другому, — ворчливо продолжал он, — я бы так и сделал. Поверь мне.

— Я поверила тебе, и посмотри, к чему это меня привело! — ответила она с горечью, которая снова охватила ее. Но то, что он сказал, держало ее в плену.

Мускул на его челюсти резко дернулся. — Ну, в отличие от тебя, я тебе доверяю. То, что я тебе сейчас скажу, ты должна мне пообещать, что это не выйдет за пределы этой комнаты. — Он пронзил ее горящим взглядом.

— Сначала я послушаю, в чем дело, — пробормотала Джина, озадаченная его словами и прикованная к серьезному выражению его лица.

— Ты должна пообещать, — настаивал он. — Ты ни с кем этим не поделишься. Ни с родителями. Ни с Джулией. Особенно с дядей. Ни с кем. Это должно остаться между нами. Ты обещаешь?

Разрываясь между желанием выслушать его и страхом, что все, что он скажет, повлияет на ее суждение о его роли во всем этом, она немного поколебалась, но потом сдалась. — Хорошо. Я обещаю.

— Подойди, сядь со мной, — попросил он. — Пожалуйста.

Она решила сесть на край секционного дивана и настороженно посмотрела на него.

Свернув язык над сигаретой, Ренцо прикусил окурок, прежде чем выпустить струю дыма. Он замер на несколько долгих ударов сердца, словно пытаясь придумать нужные слова. — У меня не осталось выбора в этом вопросе. Все произошло слишком быстро, и мне пришлось солгать об этой сделке брака, потому что в противном случае ты бы осталась с Рицци. Не заблуждайся на этот счет. — Она не могла сдержать внутреннюю дрожь. — Твоя семья была бы бессильна остановить это, Джина. Твой дедушка... Я не имею права рассказывать тебе о его роли, но то, что мы оба сделали, будет иметь для нас печальные последствия, если правда выйдет наружу. Ты знаешь, как мы живем. Это должно быть бизнесом и ничего личного. То, что мы сделали, было очень личным.

Его хриплый голос тронул ее за живое. И она позволила своей боли высказаться, потому что спрятаться за ней было проще, чем слушать его и снова чувствовать себя уязвимой. — И это должно исправить несправедливость? Ты решил мою судьбу, не спросив меня.

— Я не лгал тебе, когда обещал помочь. У меня просто не было времени, чтобы мой план сработал. Клянусь.

Она пожевала губы, обдумывая его слова. — Так это все уловка?

Он отвел взгляд и уронил его на руки. — В каком-то смысле.

— Что ты имеешь в виду под “в некотором смысле”? Либо это так, либо нет.

— Брак теперь неизбежен, — признал он. — Только по названию, если ты хочешь.

Что?

— Как моя жена, ты получишь свободу.

— Что? — пискнула она. То, что он говорил, было настолько неправдоподобным и нереальным, что Джина не могла поверить своим ушам. — Ты серьезно? Ты ждешь, что я выйду за тебя замуж?

Серьёзно посмотрев на неё, он опустил голову.

— Только на бумаге? Ты говоришь о фиктивном браке? — Он сделал неопределенное движение рукой. — Типа, не спать вместе или что-то в этом роде? — Огонь опалил ее щеки, когда она озвучила вопрос.

Что-то мелькнуло в его глазах, но это было слишком мимолетно, чтобы прочесть эмоции, скрывающиеся за этим. — Если ты не хочешь.

Если я не хочу — а он хочет? Джина не могла отвести от него взгляд. — Но почему? — спросила она в недоумении. — Зачем ты согласился на фиктивный брак? Это не имеет никакого смысла.

Он не спеша потушил сигарету в большой хрустальной пепельнице на столе. — Я хочу, чтобы ты мне кое-что сказала и была честна. — Его глаза обожгли ее своим жаром. — Давай изменим ситуацию. Допустим, ты услышала, что кто-то хочет навредить мне. Ты предупредишь меня, чтобы спасти меня?

Ошеломленная, она могла только смотреть.

Он наклонился к ней и схватил ее за подбородок. — Ты бы это сделала? — Напряжение пробежало по нему волнами, словно ее ответ был для него вопросом жизни и смерти.

Сделала бы она это? Джина облизнула потрескавшиеся губы и неохотно сказала: — Да. Думаю, я бы предупредила.

Тишина между ними была электризующей.

Его темные глаза опустились на ее губы, и он провел по ее щеке кончиками пальцев. — Вот, ты получила свой ответ, — сказал он так тихо, что она едва его услышала. — Меня волнует... что с тобой случится, Джина. Я делаю это, потому что не хочу, чтобы тебе было больно. Это моя единственная мотивация. Поверь мне.

Его искреннее выражение, хриплый голос и то, как он запнулся, когда сказал, что ему не все равно, ощущалось как декларация чего-то большего. Впервые в жизни Джина поняла значение ласкающего взгляда, потому что она чувствовала его на себе.

Она с трудом сглотнула, оттаивая под его взглядом и ощущением его пальцев, все еще гладящих ее щеку. — Как долго это будет продолжаться? Я имею в виду, эта фальшь.

— Настолько, насколько это будет удобно для нас.

— А если я влюблюсь в кого-нибудь — или в тебя? — Ты дашь мне развод?

Ей показалось, что она услышала его бормотание: — Лучше не надо.

Она отдернула голову, заставив его руку убраться от ее лица. — Что ты сказал?

— Я сказал да.

Джина недоверчиво фыркнула. — Ты шутишь? Мафия и развод?

— Может, это и необычно, — ответил он, вставая. — Но это уже сделано, понимаешь? — Он побрел через комнату к окну. — Отсюда потрясающий вид, — заметил он невпопад, засунув руки в карманы, и встал к ней спиной. — Послушай, в глубине души ты знаешь, что я не твой злодей, Джина, предатель и двурушник. — По его горькому тону она догадалась, что эти слова глубоко ранили его, и она почувствовала угрызения совести. — Я доверяю тебе. Я доверяю твоему суждению и твоему здравому смыслу. Я не хочу, чтобы ты сейчас что-то решала. Я хочу, чтобы ты подумала о том, что я сказал. Взвесь. Но пока ты это делаешь, помни, что я пытался помочь.

— Ты заставляешь меня согласиться, — сказала она.

Его поведение изменилось. Когда он подошел к ней, он выглядел угрюмым и холодным. — Я не заставляю тебя соглашаться. Решение за тобой. Я могу доверить тебе этот разговор, не так ли? — Она кивнула, ошеломленная его резким тоном. — Ну, спасибо тебе хотя бы за это. — Он натянуто улыбнулся ей и погладил ее по голове. — Что бы ты ни решила... Ты знаешь, как меня найти. — Он вышел из комнаты прежде, чем она вышла из оцепенения.

Вскочив, Джина побежала за ним в холл и остановилась, так как Дом остановил Ренцо у двери со словами: — Одну минутку. Могу я поговорить с тобой?

— Не сейчас, — коротко сказал Ренцо. — Спасибо за гостеприимство.

— Пожалуйста, — пропел Дом. — Чтобы мы не поняли друг друга неправильно, я собираюсь отвечать за свои слова.

Через плечо дяди взгляд Ренцо встретился с ней в молчаливом общении.

Мне не все равно, что… с тобой происходит.

— Я не медлительный. Я тебя услышал, — усмехнулся он и вышел.

Дом закрыл дверь и медленно повернулся. — Что происходит между тобой и ним, Джина? Хочешь рассказать мне?

Джина сжалась под его пронзительным взглядом. — Ничего.

— У тебя есть к нему чувства, не так ли? — прямо заявил он.

Вопрос вспыхнул у нее в голове, попав в самую точку, но у нее не было возможности отрицать его, поскольку Джулия поспешила в комнату.

— Слава богу, он ушел. Что он тебе сказал, Джина? — Она схватила ее за руки. — Он тебе угрожал?

То, что я собираюсь тебе рассказать, ты должна пообещать мне, что это не покинет пределы этой комнаты.

Это должно остаться между нами.

Ты же знаешь, как мы живем. Это должен быть бизнес и ничего личного. То, что мы сделали сегодня, было очень личным.

— Он это сделал? — Дом нахмурился, словно ему только что пришла в голову такая возможность.

— Конечно, нет, — запротестовала Джина. — Он никогда бы этого не сделал.

— Почему ты его защищаешь? — с подозрением спросила Джулия.

У меня не осталось выбора.

У меня просто не было времени, чтобы мой план сработал. Клянусь.

Сквозь ее перепутанные эмоции и мысли начал проступать остаток света, осознавая значимость того, что сделал для нее Ренцо. Неужели он и дедушка действительно предали клятву из-за нее, поставили ее выше бизнеса? Это было слишком невероятно, чтобы поверить, но она поверила.

Мне не все равно... что с тобой случится, Джина. И я делаю это, потому что не хочу, чтобы тебе было больно.

Он заботился о ней. Ошеломленная множеством сильных ощущений от открытия, она открыла рот, чтобы ответить, но слова застряли у нее в горле.

— Что он тебе сказал? — Джулия была неумолима.

— Мне наплевать, что он тебе сказал, Джина, — тихо сказал Дом. — Он не заставит тебя выйти за него замуж. Ты прикрываешь мою спину. Надеюсь, ты это знаешь.

Она так и сделала. Дом был слишком бескомпромиссным и упрямым, когда он что-то задумал, и он бы поставил себя под перекрестный огонь ради нее. Если бы это касалось только ее семьи, она бы не волновалась так сильно, но правда буквально столкнула бы его с мафией, а она не могла так с ним поступить.

И она не могла бросить Ренцо под автобус. Боже, какой беспорядок!

Джина, готовая расплакаться, умоляюще посмотрела на них. — Он не угрожал мне или что-то в этом роде. Мы просто разговаривали. Мне жаль, но мне, э-э, нужно побыть одной.

Джулия отпрянула. — Что это должно значить?

— Пусть она побудет одна, — предложил Дом. — Мы сейчас слишком давим на нее.

Джина бросила на него благодарный взгляд и выбежала на балкон.



* * *



В ее жизни было два момента, когда она колебалась между надеждой и отчаянием, между добром и злом, и оба раза она делала наименее благоприятный выбор.

Третий момент наступил сейчас.

Хорошо, Джина быстро набрала и нажала кнопку отправки, прежде чем она передумала. Она затаила дыхание в ожидании.

Дело сделано.

Теперь это уже не исправить.

Нервы заставляли ее дрожать, как лист. Это была реакция ее тела на ее шаг к неизвестному и пугающему будущему. Ее разум все еще покоился в тумане ее важного решения. Она горячо надеялась, что не совершает дорогостоящую ошибку.

Ладно, то есть да? Сообщение от Ренцо пришло через несколько секунд.

У него телефон к руке прикреплен? Джина задумалась, а затем ответила: Да, — вонзив зубы в нижнюю губу.

Ладно. Ты все еще у тети? — Он написал.

Да, — написала она, — но я уже иду домой.

Могу ли я заехать к тебе завтра для беседы?

Хорошо.

Во сколько?

14:00?

Я буду там.

Вряд ли невесты и женихи общались таким образом, но они не были невестой и женихом в общепринятом смысле.

Все приняло такой драматический оборот с момента ухода Ренцо. Джулия была расстроена своей неуверенной позицией и непоследовательным поведением, что заставляло Джу нервничать. Ребенок начинал плакать, когда слышал нотку горя в голосе матери, и долго не мог успокоиться.

Джина чувствовала себя необъяснимо виноватой за то, что заставила свою тетю пройти через это, но как бы она ее ни любила, она не имела права делиться с ней чем-либо. Она упорно повторяла, что ей нужно время, чтобы подумать.

— Ты разбиваешь мне сердце, Джина. О чем тут думать? — не переставая спрашивала Джулия. — Я не знаю, что на тебя нашло. Он пришел и наложил на тебя какие-то чары, а ты сдалась, впитывая все, что он говорил и предлагал. Он красивый — я понимаю — и он неплохой парень, но он преступник, если ты забыла. Он босс мафии, а ты его романтизируешь.

— Я не романтизирую его, — горячо возразила Джина.

— Тогда скажи мне, что ты делаешь, — потребовала Джулия.

— Не могу не согласиться с Джулией, Джина. Ты взрослая. — Дом выглядел весьма раздосадованным на нее. — Я не могу командовать твоими чувствами, и я не могу запереть тебя здесь, чтобы ты прочистила голову, хотя меня это очень искушает, понимаешь? — До этого дело не дошло, но когда Джина уезжала с его водителем, он остановил ее: — Не торопи события, не поговорив с нами сначала, ладно?

— Пожалуйста, Джина, — умоляла Джулия.

— Хорошо, — пообещала она тихим голосом, чувствуя себя ужасно из-за того, что солгала им.

Дом, куда она вернулась, был тих, как могила. Ее семья ждала ее в гостиной. Ее дедушка явно отсутствовал, но Nonna была там, и все они смотрели на нее с трепетом.

Когда Джина набралась смелости и заявила, что выйдет замуж за Ренцо, дом превратился в хаос.

— Это твоя вина, трус! — набросилась мать на отца, колотя его кулаками в груди в истерическом припадке. — Что ты за человек, что не смог заступиться за свою дочь?

Он беспомощно стоял и позволял ей бить себя, пока Nonna пыталась ее успокоить.

— Мама, пожалуйста, это не его вина, — умоляла Джина.

— Тебе не обязательно выходить за него замуж, ты знаешь? — заявил Тонио, удивив ее. — Я не знаю что, но я что-нибудь придумаю.

— Тонио, — предупредил ее отец.

— Не надо Тонио, — горячо набросился он на него. — Она моя сестра. Ты же не ждешь, что я отступлю и позволю ей выйти замуж за того, за кого она не хочет.

Сердце Джины подпрыгнуло в горле. О, Боже, подумала она в благоговейном шоке и тут же прослезилась. — Тонио. — Она обняла его за плечи и крепко обняла. — Это так много для меня значит. Так много. — Она шмыгнула носом ему в плечо. — Но мне не нужно, чтобы ты что-то делал, потому что я действительно хочу выйти за него замуж.

Оттолкнув ее голову, он недоверчиво посмотрел на нее. — Это так?

Она энергично кивнула. — Да.

— Нет, Джина, не говори этого. Ты не можешь этого хотеть. — Ее мать разрыдалась и упала на диван. Nonna села рядом с ней и погладила ее по спине успокаивающим движением.

Ее отец выглядел расстроенным, он тихо выругался и сделал то, что он всегда делал, когда Луиза плакала: поспешно ретировался в свой кабинет.

— Зачем ты это делаешь, ради Бога? — закричала Луиза.

Джина ненавидела себя за то, что заставила людей, которые ее любили, пройти через столько страданий. — Мы виделись, мама. У меня, э-э, есть чувства к нему. — Да. Это был первый раз, когда она сказала это вслух, и это не было ложью. — Никто меня не заставляет. Это мой выбор.

Она романтизировала Ренцо? Она была под его чарами? Ранние слова Джулии покоробили ее. Не было прямого ответа “да” или “нет” ни на что. Все было гораздо сложнее. Она была той, кто попросил его вмешаться и была частично ответственна за его действия. Если бы она не позвонила ему, единственной альтернативой был бы Рицци. Нет, она не могла и не жалела о своем решении.





https://t.me/GalY_mafia





Глава тринадцатая




Ладно.

Сердце Ренцо подпрыгнуло от короткого, едкого сообщения. Вот же сукин сын! Его напряжение сдулось, как воздушный шар, и он улыбнулся в первый раз с тех пор, как два дня назад покинул резиденцию Боначчи.

Если бы Джина не согласилась на брак, он понятия не имел, как бы он справился с ситуацией. Ему пришлось разыграть карту честности, чтобы убедить ее, и он хорошо ее разыграл.

Никогда за миллион лет он не раскрыл бы никому ничего, касающегося его бизнеса, особенно чего-то столь важного, как предательство клятвы. Это было бы неразумно — даже опасно. Ладно, глупо. Еще одно доказательство того, что он был полностью и бесповоротно повержен. Но это была единственная карта в его рукаве, которая могла поколебать ее и вернуть ее доверие. Но Боже, как она причинила ему боль. Двурушничество. Удар в спину. Ухаживание за ней. Обвинение. Эти слова из ее уст выпотрошили его, разорвали на части.

Как идиот, он пообещал ей фиктивный брак, потому что ничто другое не сработало бы с ней. Проблема была в том, что Ренцо не уверен в своей способности сдержать обещание. Как человек слова, он сделал бы все, чтобы сдержать его, если только... Вероятность того, что это не останется фиктивным браком, не была полностью исключена. Между ними было притяжение, глубокое — осознавала это Джина или нет.

Ему нужно было прояснить ситуацию между ними, быть честным до самого конца, дав ей знать, с чем ей придется иметь дело, и позволить ей признать и принять тот факт, что он не был застрахован от нее как мужчина. Было бы справедливо, если бы это было открыто между ними. Он надеялся, что не просчитался и не приговорил себя к вечной сексуальной засухе.

Будучи откровенным, он также мог заставить ее расслабиться в его присутствии и ускорить дату свадьбы, поскольку боялся, что что-то помешает.

В два часа дня Ренцо был у Леонарди, чувствуя себя подростком на первом свидании. Его острый глаз не упустил из виду натянутую улыбку ее отца. Мужчина был расстроен, и Ренцо понимал его чувства; ни один отец не хотел, чтобы его дочь вышла замуж за мафиози, хотя сам был мафиози. Ее прекрасная мать стояла рядом с мужем с отчаянным выражением лица, отважно пытаясь улыбнуться. Тонио был более приветлив, чем его родители.

— Я рад, что ты станешь моим шурином, — сказал он, пожимая ему руку.

Затем Джина спустилась по лестнице, и Ренцо больше не заботился о том, что чувствуют другие. Он не мог отвести от нее глаз. Единственное слово, которое он мог применить к ее чувству моды, было — классика. Ее волосы были зачесаны назад в высокий хвост, дополняя ее платье без рукавов с цветочным принтом и элегантные бежевые сандалии. Ради своих родителей, которые пристально за ними наблюдали, она широко улыбнулась ему, прежде чем подошла к нему. Они обменялись небрежным поцелуем.

— Я скоро ее верну, — сказал он ее отцу, выводя ее за руку, держа ее за спину.

— Твоя мать не очень хорошо это восприняла, да? — спросил он, помогая ей сесть в машину.

— Нет, — она возилась с ремнем безопасности.

Он обогнул седан и забрался внутрь. — Тяжело ли тебе было?

— Это было нелегко, — лаконично ответила она.

— Что ты им сказала?

— Что мы нравимся друг другу.

— Технически, это правда, — попытался он пошутить, но это не сработало. Судя по ее языку тела, ему придется надрывать себе живот, чтобы ее расслабить. Она выглядела свернувшейся внутри, нервной, ее движения были неестественными.

— Куда мы направляемся? — спросила она, когда они тронулись с места.

— Ко мне. — Он взглянул на ее профиль. — Ты не против? Я подумал, что лучше всего поговорить там.

— Хорошо.

— Джина, ты меня боишься? — не удержался он от вопроса.

— Нет. Не тебя, — быстро ответила она. — Но ситуацию… неизвестность.

Такая чертовски честная. Кардинально противоположная тому, чему его учили всю жизнь: никогда никому не говори, что у тебя на уме.

— Ты передумала?

— У меня, э-э, есть мысли.

— Как третьи мысли?

Она бросила на него косой взгляд, и уголки ее губ приподнялись, что было хорошим знаком. — Да, вроде того.

Два элегантных золотых и бриллиантовых кольца украшали ее тонкие пальцы с красиво отполированными длинными ногтями, когда они судорожно скользили по ее платью. Ему не терпелось взять ее за руку и сплести их пальцы вместе для утешения.

— Если только это не передуманные мысли, то все в порядке. — Он усмехнулся, пытаясь разрядить обстановку. — Ничего не изменилось, Джина. Я не изменился. Я тот же человек. Тебе не нужно быть такой напряженной со мной.

— Все изменилось. Мы поженимся.

— Так и есть, — согласился он. — Для меня это тоже все в новинку, знаешь ли.

— У тебя все по-другому, и ты это знаешь, — напомнила она ему с сухой улыбкой.

Они ехали в напряженной тишине, пока он не достиг своего имения. Ренцо оставил на посту только двух человек, которые открыли ворота, и он въехал во двор.

— Итак, это твой дом. — Джина с любопытством оглядела здание. — Он большой.

— Он также будет твоим. — Он взял ее за руку, которая напряглась от его слов.

— Это кажется таким сюрреалистичным, — пробормотала она.

Расскажи мне об этом, подумал Ренцо, впуская ее внутрь. Она с интересом обошла зал, затем повернулась к нему. — Ты сказал, что это будет фиктивный брак.

Бросив ключи на стойку острова, он направился к бару. — Хочешь чего-нибудь выпить? Может, скотча? — Она кивнула ему. Он налил два стакана и отнес один ей. — Мне не нравится это слово.

— Какое именно? — усмехнулась она, прежде чем сделать крошечный глоток из стакана. — Брак или фиктивный?

— Мне не нравится ничего фальшивого. Пойдем. Давай сядем и поговорим. — Он указал на огромный кремовый диван в своей гостиной.

— Как бы ты тогда это назвал? — Джина осторожно села, пока Ренцо брал пачку сигарет с низкого стеклянного столика, а затем занял кресло напротив нее.

— Брак — это союз, в котором партнеры также уважают и доверяют друг другу, — сказал он, зажав сигарету в зубах, — помимо прочего. Надеюсь, ты испытываешь ко мне такое же уважение, как я к тебе.

— Я согласна, но ты сказал, что это будет фиктивный брак, — снова подчеркнула она.

— И я всегда держу свое слово, — натянуто ответил он.

Она сидела там чопорно, прекрасно и бесконечно желанно. Она бы, наверное, с криком рванула, если бы знала, что она делает с его кровеносной системой. Ренцо не знал, что его поразило, но как только его разум принял их надвигающийся брак, его желание к ней раздулось до невероятных размеров. Большое неудобство, учитывая то, что он ей обещал. Он шел по крутой дороге, и ему лучше быть осторожнее.

— Разве мы не можем расторгнуть помолвку в какой-то момент, не вступая в брак? — спросила она, и он возненавидел нотки надежды в ее голосе.

Покачав головой, он ответил: — Нет. На самом деле, нам нужно пожениться как можно скорее.

— Почему? Люди не могут изменить свое мнение?

— Не в нашем случае, — уклончиво ответил Ренцо. Прежде чем она спросила, как скоро, он назвал ей дату, которая была в пределах месяца. — Мы можем пропустить медовый месяц, — добавил он, — но не свадьбу.

Роскошная, экстравагантная церемония была необходимостью для босса мафии. Никто не удивится, если он пропустит медовый месяц из соображений безопасности.

— А как насчет развода?

Они еще не были женаты, а она уже говорила о разводе. Ее вопрос вызвал у него горький привкус во рту, но он был оправдан. Он потушил сигарету. — Это будет зависеть от оснований. Мы с тобой что-нибудь придумаем вместе, когда придет время.

— Я не понимаю. Если ты можешь развестись, будучи тем, кто ты есть, технически ты можешь выйти и из брачного контракта, — указала она. — Почему ты не можешь?

— У нас разные обстоятельства, Джина, — сказал он с резкостью в тоне. — Послушай, все будет так, как ты хочешь. У тебя будет все, что тебе нужно как моей жене. То, что мое, — твое. Ты можешь приходить и уходить, когда захочешь. У тебя будет свобода, о которой ты всегда мечтала. — Но я должен знать, где ты и с кем ты находишься в любое время. — Все, что тебе нужно делать, это терпеть мое присутствие по вечерам и в некоторые выходные. Я не плохой собеседник. — Он мягко улыбнулся ей. — Обычно я до позднего вечера в офисе и часто езжу в командировки.

— Ты работаешь? — Ее идеальной формы брови удивленно приподнялись.

Он ухмыльнулся. — Все так делают.

— Да, — согласилась она, — но не у всех есть подставной бизнес. А у тебя какой?

Ренцо не мог поверить, что ведет этот разговор. — У меня нет фасадов. У меня есть бизнес, — ответил он с сухим весельем. — Успешный автосалон и сеть автосервисов. Я отведу тебя в свой офис на днях. Пойдем, — подгонял он, вставая и протягивая руку, которую она проигнорировала. — Позволь мне показать тебе все. Я хочу, чтобы тебе было комфортно здесь, в твоем новом доме. — Он указал налево. — Мой кабинет там. Я думаю, ты выберешь себе тот, что наверху.

Помимо вопросов о том, кто готовил для него и убирался в его доме, она не проявила никакого интереса к собственности, пока он проводил ей экскурсию. Она следовала за ним повсюду, как призрак, и это убивало его. Диалог между ними был надуманным и коротким. Но чего он ожидал? Что она будет вне себя от радости? А что, если она передумает? Его разум восстал против самой идеи этого.

— Хорошо, — сказала она, заглядывая в свою будущую спальню. — А где твоя комната?

Он указал на свою комнату через коридор. — Подожди, — сказал он и поднял руку, чтобы преградить ей выход из комнаты, которую он только что предложил переоборудовать под ее кабинет. — Что происходит, Джина? Чего ты боишься? Того, что ты окажешься в ловушке брака? Ты не будешь. — Он решил быть максимально прямолинейным, чтобы смягчить шок от своих следующих слов. — Или боишься, что я поддамся искушению и захочу большего?

Ее лицо вспыхнуло румянцем, а сомнения закружились в пространстве между ними.

— Хочешь услышать правду? — Его взгляд пригвоздил ее к месту, и что-то интимное пульсировало между ними. — Я поддамся искушению и захочу большего. — Она моргнула от шока и с хрипом втянула воздух. — Так бывает, знаешь? Мужчина и женщина в непосредственной близости, особенно если женщина такая же красивая, как ты. — Узел желания образовался в глубине его живота, когда она рефлекторно облизнула губы. Он убрал руку со стены и заставил себя продолжить. — Но это не значит, что я буду действовать. Ничего никогда не произойдет между нами без твоего согласия. Я даю тебе слово.

Ее глаза метнулись по его лицу. — Ну, спасибо за честность, — дерзко заметила она. — Я поверю твоему слову.

Ренцо хотел обнять ее, раздеть и... Он мысленно покачал головой. Господи! Сколько ему было, шестнадцать? Как она могла доверять ему, когда он сам себе не доверял? Это будет чертовски крутой брак, который либо сведет его в могилу, либо подарит ему блаженство.

— Все будет хорошо, Джина, — пытался он убедить ее по дороге домой. — У нас все будет хорошо. То, что происходит за нашими закрытыми дверями, никого не касается, кроме нас.

— Ты говоришь так, будто это так просто.

— Это нелегко, и обманывать людей будет нелегко, но я уверен, что мы справимся. Все получится. Вот увидишь. — Он заглушил двигатель во дворе Леонарди и повернулся к ней лицом. — Ну что, мы договорились? — Джина скосила на него глаза, и он подмигнул ей.

— Да, — пробормотала она. — Думаю, так и есть.

— Не унывай, — он потрепал ее по подбородку.

Ренцо покинул семью Леонарди в лучшем настроении, чем когда-либо, и решил объявить о своей женитьбе членам своей семьи.

Он начал с матери. Она, конечно, будет в шоке. Он понятия не имел, как она воспримет эту новость — она была в трауре. Расстроит ли это ее? Разбередит ли это старые раны, ведь Джина была племянницей Джулии?

— Ренцо! — Фелиция Кастеллано улыбнулась ему. — Я тебя не ждала.

— Я знаю. — Он обнял ее. — Как дела?

— Я в порядке. — Она нежно погладила его по щеке. — А у тебя?

— Я в порядке, в порядке. — Он окинул взглядом пустой зал. — Где остальные? — После смерти папы кузены его матери вызвались помогать ей по дому, и Ренцо был доволен, что они составили ей компанию.

— Я отправила их домой пораньше. Эти двое — предел, знаешь ли. — Она схватила пульт дистанционного управления с дивана в гостиной, чтобы выключить телевизор. — Они не позволяют мне ничего делать по дому.

Он усмехнулся. — Они хотят помочь.

— Я знаю, и я не жалуюсь. Я благодарна, но иногда приятно побыть одной, для разнообразия. Ты уже ужинал? — спросила она.

Честно говоря, он был рад, что она была одна, потому что не думал, что сможет вынести слишком много шума из-за новостей о его браке. — Да, — сказал он, — но я бы не отказался выпить кофе.

— И вишневый пирог, — предложила она. — Мы испекли его сегодня утром.

Пока она накрывала на кухонный стол в стильной нише у окна, Ренцо сидел в кресле и наблюдал за ней, не совсем понимая, как сообщить эту новость.

— Мама, — начал он.

— Да?

— Я женюсь, — сказал он так небрежно, словно обсуждал погоду.

— Что ты сказал? — Она обернулась в недоумении.

— Я женюсь, — повторил Ренцо с усмешкой.

— Ты женишься?

— Да. Я женюсь на Джине Леонарди.

Казалось, имя не зафиксировалось у нее сначала, а затем, — Джина? — воскликнула Фелиция. — Ты имеешь в виду Джину Виттории? Ты шутишь? — Ее глаза сузились, когда она протянула ему кофейную кружку.

Ренцо выгнул брови. — С чего бы мне шутить о чем-то подобном?

Доверьтесь матери, которая забросает его целой кучей вопросов после того, как первоначальный шок сменился волнением. — О Боже, ты серьезно! Но как? — Она присела на подлокотник маленького кухонного дивана. — Где вы двое познакомились? Как это произошло и когда? Леонарди знают? А Джулия? Что она об этом думает? — Ее английский был безупречен, но когда она была так взволнована, как сейчас, ее тон становился пронзительным, а итальянский акцент более выраженным.

— Стоп, стоп — рассмеялся Ренцо, насыпая сахар в кружку. — Это началось некоторое время назад. Конечно, Леонарди знают об этом. Все, что нам нужно сделать, это назначить дату свадьбы. Ты не против? Я имею в виду, так скоро после папиного...

— Нет, — перебила она его. — Твое счастье значит для меня очень много, и он бы этого хотел. Ну? — подсказала она.

— Ну, что?

— Ренцо, — вскрикнула она, раздраженная. — Ты же знаешь, как я ненавижу твои лаконичные ответы! Расскажи мне все, и не смей утаивать подробности. — Она погрозила ему пальцем, будучи матерью до мозга костей.

— Дай мне этот кусок пирога, и я съем, — поддразнил он.

Она приготовила ему тарелку десерта, пока он удовлетворял ее любопытство, рассказывая ей полусырую правду о том, как он увидел Джину, узнал ее и влюбился в нее.

— Я не могу в это поверить. Джина. — Глаза Фелиции наполнились слезами. — Этот прекрасный ребенок станет моей невесткой. Кто бы мог подумать?

— Она уже не ребенок, — сказал Ренцо, задетый этим комментарием.

К его изумлению, мать откинула голову назад и от души рассмеялась. Он давно не слышал, чтобы она так смеялась — с радостной самоотдачей, и это согревало его сердце.

— Я не это имела в виду. Конечно, она не ребенок. Я имела в виду, как летит время. Она была долговязым подростком, когда я впервые ее встретила, а сейчас она красивая женщина. Лучшей невесты ты не мог бы выбрать, Ренцо. — Она покачала головой в благоговении. — Ты, твой брат и девочки Леонарди... Бог действительно творит чудеса, не так ли? — Внезапно ее улыбка погасла, и на лбу проступила хмурая гримаса. — Это ведь не какое-то деловое соглашение, не так ли?

— Ты правда думаешь, что хоть один здравомыслящий мужчина задумается о бизнесе, увидев Джину? — поспешил заверить ее Ренцо.

Ее милое лицо расплылось в улыбке. — Я думала, что никогда не доживу до того дня, когда ты влюбишься. Она тебя завела, да? — Она подошла к нему и сердечно поцеловала его в голову. — О, не могу дождаться, чтобы поговорить с Витторией.

— Боже мой, — подумал он, — какой ужасный беспорядок.



* * *



Вскоре после этой скандальной встречи, верный своему слову, Аббьяти пригласил Ренцо на завтрак в уютный ресторан итальянской кухни, которым он владел на углу улиц Сейлем и Купер в Норт-Энде.

Они были одни, и Сэл сам их обслуживал. Само собой разумеется, что он не был рад краху игорного бизнеса, но в сложившихся обстоятельствах он согласился, что так будет лучше, по крайней мере, на данный момент. Больше его беспокоили новости о полицейском.

— Бывший коп, говоришь? — спросил Аббьяти, почесывая челюсть мизинцем. Его взгляд стал холодно-задумчивым. — Мне это не нравится. Ты же знаешь, как это бывает. Бывших копов не бывает. — Открыв коробку дорогих сигар Arturo Fuente, он вытащил одну и понюхал ее, прежде чем зажечь. — Что мы о нем знаем?

— Не так уж много. Награжденный полицейский, который сейчас на пенсии. Он работал в подразделении, ответственном за арест семей Бальзано и Тампани. Любил грязную работу на улицах, — рассказал ему Ренцо о Деполито, раздумывая, стоит ли делиться с ним своими необоснованными подозрениями. Он не мог напрямую обвинить Рицци, потому что после той встречи это показалось бы личным. Острый взгляд Аббьяти не упустил его легкого колебания.

— Что еще? — подсказал он. — Скажи.

Закурив, Ренцо глубоко затянулся сигаретой. — Я буду с тобой честен. Я думаю, что есть связь между копом и семьей Кавалларо и всем этим делом с моим бизнесом, но у меня пока нет никаких доказательств.

Сэл барабанил пальцами по столу. Его золотой перстень-печатка блестел в солнечном свете, льющемся через окно. — Что заставляет тебя так думать?

— Я не верю в совпадения, и слишком многие из них связаны с именем Кавалларо. Когда он закончил перечислять подробности, выражение лица Аббьяти оставалось бесстрастным.

— Ты имеешь в виду имя Рицци. Они с Кавалларо никогда не ходили в туалет друг без друга, — наконец заметил Сэл. — Но теперь это не так. Ты видел Кавалларо в тот день. Держу пари, он не знает, в какое дерьмо ввязался его зять.

Ренцо был рад, что его мышление сработало достаточно хорошо.

Погасив сигару, Сэл постучал указательным пальцем по столу. — Найди капитана раньше, чем это сделает команда Рицци. И сочувствую твоему напарнику. Скажи, можем ли мы что-нибудь сделать для его семьи, — предложил он.

— Я уже об этом позаботился, — сказал Ренцо, — но спасибо.



https://t.me/GalY_mafia





Глава четырнадцатая




С того момента в доме Ренцо время для Джины пролетело в мгновение ока. День ее свадьбы приближался. Но было еще одно событие: вечеринка по случаю ее помолвки. Ее бабушка и дедушка решили устроить роскошную вечеринку у себя дома. Это будет первый раз, когда она и Ренцо предстанут перед членами своей семьи и родственниками как пара, и она волновалась, что они не смогут создать счастливый фасад.

Джина бросила последний взгляд на свое отражение в зеркале. Великолепное платье Ermano Scervino, украшенное кружевом цвета светлого-какао, было подарком Джулии. Она все еще размышляла о своем решении выйти замуж за Ренцо, но попыталась принять его ради себя. Пара золотисто-бежевых босоножек Oscar de La Renta была подарком ее матери по этому случаю; прекрасный бисерный браслет из изумрудов и бриллиантов с соответствующим ожерельем, который она носила, были от ее отца. Он не появлялся в ее жизни несколько дней, но сегодня присутствовал, поскольку она слышала, как он приветствовал гостей внизу.

Джина не могла понять, почему она согласилась выйти замуж за мир, который всегда презирала, даже если это будет фиктивный брак. Между тем, что она хотела чувствовать, и тем, что она чувствовала на самом деле, существовало серьезное несоответствие. Она не презирала Ренцо. Напротив, ее чувства к нему усиливались с каждым днем, и это пугало ее. Было слишком поздно отказываться от их сделки и отменять свадьбу. Она не могла так с ним поступить.

Погладив рукой живот, чтобы унять невольную дрожь, вызванную мыслью о том, что ей придется встретиться со своим женихом на глазах у всех, она сделала глубокий вдох, чтобы успокоиться, и спустилась вниз.

Выглядя сияющей, мать Ренцо заключила ее в свои объятия с радостной болтовней. — Я так рада за вас двоих, Джина. — Она звонко поцеловала ее в щеки. — Я всегда хотела иметь дочь, всегда. Я не могла и желать лучшего выбора для своего сына. Я так счастлива.

Стефано и его жена поздравили ее следующей. Мэтти подмигнула ей и притянула ее в свои объятия после ее родителей. Она была одной из первых, кто узнал об их свадьбе.

— Боже, это правда? Ренцо только что пришел и рассказал нам! Не могу поверить, что ты скрыла это от меня! Почему ты мне не сказала? Какая ты подруга, — возбужденно лепетала она по телефону. — Я знала это! — Джина слышала самодовольство в её голосе. — Вы так явно флиртовали друг с другом на моей вечеринке. После того, как ты спалила мою комнату, я даже поспорила с братом, что между вами что-то происходит, хотя он клялся, что я всё выдумываю. Теперь он мне должен.

Когда Nonna позвала всех в столовую, Ренцо тронул Джину за плечо. — Пойдем? — спросил он с широкой улыбкой и пропустил ее первой.

Он был загадкой, которую Джина хотела разгадать. Он был крутым и обходительным, излучая ту же ауру уверенности, силы и превосходства, что и ее дедушка и Дом. Она не могла не признать, насколько волнующим стало его присутствие.

— Ух ты. Выглядит потрясающе, — прокомментировал он, осматривая стол с признательностью.

Кулинария Nonna была легендарной, и она превзошла саму себя на помолвке внучки. Обилие еды на столе было впечатляющим.

Протягивая ей стул, Ренцо подождал, пока Джина не села, чтобы занять место рядом с ней. С этого момента вечер продолжался, пока ее жених очаровывал всех своими безупречными манерами, даже Горгулью. Пожилая дама сияла, глядя на него, как школьница. Джина начала чувствовать себя немного подавленной щедрым вниманием, которое он ей оказывал. Каждый раз, когда Джина тянулась к чему-то на столе, будь то тарелка с едой, напиток или салфетка, он уже предлагал ей это, как будто предугадывая ее движения. Он вел себя как влюбленный мужчина, и она задавалась вопросом, купилась ли ее семья на это представление. Ее взгляд скользнул по столу, обнаружив, что все женские глаза были устремлены на них.

— Джинджин? — обратился к ней Ренцо после того, как ее кузина Адриана употребила ее старое прозвище.

— Да. Тонио так меня назвал, и это как-то прилипло.

— Джинджин, — сказал он, пробуя имя на языке, и его большой палец слегка провел по линии ее подбородка, прежде чем он протянул: — Мне нравится. Могу ли я называть тебя так?

Джину охватило тепло, щеки загорелись. Ей придется вызвать его на дуэль, если он продолжит свое излишнее представление.

Конечно, ни один ужин не обходился без того, чтобы ее отец и Винс не вступали в бесконечные споры о законах и юристах в целом. Ее отец питал глубокую неприязнь к юристам, хотя она никогда не знала, почему. Это было как-то связано с тем, что в юности он сидел в тюрьме.

Ренцо наклонил голову в ее сторону, явно забавляясь их словесной перепалкой. — Они серьезно?

— Угу. У них экзистенциальные различия, — съязвила Джина и потянулась за бутылкой красного вина, но его рука опередила ее. Когда он наполнил ее бокал, она заметила, что ее мама наблюдает за их взаимодействием с любопытством.

— Я бы сказал, политические разногласия, — заявил Дом через стол с кривой улыбкой. — Препирательства, как у демократов и представителей. Добро пожаловать в семью.

Ренцо ухмыльнулся. — Кто из них демон?

— Винс, — ответил Дом.

— Он ведь адвокат, не так ли? — спросил Ренцо.

— Да, уголовное право, — ответил Дом.

— Он лучший — единственный в Бостоне, кто не проиграл ни одного дела, — с гордостью заметила Джина.

— Джина — единственная в Бостоне, кому он нравится, — проворчал ее отец, заставив всех рассмеяться. — Он крыса. Вот кто он.

— Я не принимаю это на свой счет, потому что ты ненавидишь всех юристов, — отметил Винс.

— Потому что вы все коррумпированы, — сказал ему Марко.

— Я уверена, что Ренцо умирает от желания услышать об этом побольше, папочка, — саркастически заметила Джина.

— Ренцо хотел бы произнести тост за свою прекрасную невесту. Давно пора. Можно, милая? — Ренцо встал.

— Конечно, — сказала Джина с приторно-сладкой улыбкой и внутренне поморщилась от ласки, помня о внимании. Он должен прекратить переигрывать.

— Романтические речи — не совсем моя сильная сторона, но я постараюсь изо всех сил, потому что случай того требует, — начал Ренцо, и его взгляд сверкнул на нее, заставив ее сердце забиться чаще. — Каждый мужчина мечтает встретить кого-то особенного на своем жизненном пути. Я самый счастливый из мужчин, потому что нашел ее — красивую, умную и невероятно талантливую невесту. Кстати, если вы еще не видели ее работы, пожалуйста, сделайте это. Вы будете поражены. — Он поднял бокал, отдавая ей честь. — Спасибо, что сделала меня самым счастливым парнем на свете, Джина. — Все присоединились к тосту и приветствовали ее, пока Ренцо осушал бокал.

Она не могла не подколоть его, когда он вернулся на свое место. — Это было похоже на сценарий Норы Эфрон для фильма Фрэнсиса Форда Копполы о мафии.

Ренцо гортанно рассмеялся. — Нора кто? — спросил он.

— Эфрон. — Конечно, он не мог ее знать. — Она писательница, режиссер и так далее. Ты разве не смотрел Когда Гарри встретил Салли или Вам письмо? — Когда он сдвинул брови, она закатила глаза. — Неважно. Кстати, то, что ты делаешь, называется переигрыванием.

Он бросил на нее обиженный взгляд негодяя. — Кто сказал, что я вообще играю?

Чрезвычайно наслаждаясь их шутками и внезапной глупой стороной Ренцо, она снова закатила глаза и поймала на себе взгляд Дома. Он подмигнул ей. Улыбаясь, она взглянула на свою мать, и ее веселое расположение духа улетучилось.

Выражение лица Луизы было пустым, если не слегка зажатым. Перехватив пару нервных взглядов, которыми обменялись ее родители, Джина задумалась, не усилила ли эта помолвка раскол в их и без того напряженных супружеских отношениях. Она не хотела быть еще одной причиной их полного отчуждения.

— Ты в порядке? — Ренцо коснулся ее руки, словно почувствовав перемену в ее настроении. Разве что-то когда-нибудь ускользало от его внимания?

Вернув себе улыбку, она сказала: — Да, я в порядке, — и испытала облегчение от того, что ее двоюродный дед, помешанный на футболе, привлек его внимание. Джина думала, что никогда не доживет до того дня, когда кто-то обыграет двоюродного деда в футбольной статистике, но Ренцо сделал это элегантно, не выставляясь напоказ, чтобы произвести впечатление, а доказав, что он так же хорошо разбирается в спорте, как и в других вопросах.

Резюме вечера — ее жених был очаровашка. Он заставлял мужчин и женщин есть из его рук и ловить каждое его слово. Все, кроме ее мамы, конечно.

— Мама, можно я с тобой поговорю? — спросила Джина, когда их семья из четырех человек вернулась домой после вечеринки.

Слегка пьяные и в отличном расположении духа, Марко и Тонио пожелали им спокойной ночи. Джина вышла на террасу, включила свет и присоединилась к матери на диване. Это была мирная, приятная ночь и идеальное место, чтобы бездельничать и расслабиться.

— Nonna проделала потрясающую работу, не правда ли? — она сняла сандалии и подтянула колени к груди.

Глаза Луизы, как и ее собственные, задумчиво остановились на ее лице. — Она, конечно, сделала это. Это был прекрасный вечер.

— Ты все еще беспокоишься обо мне, не так ли? — прямо спросила Джина.

— Нет, я… — начала отрицать ее мать.

Джина мягко прервала: — Я знаю, что ты переживаешь, но я в порядке, мама. Я не знаю, как еще я могу убедить тебя.

— Тебе не нужно меня ни в чем убеждать. Я волнуюсь, как и все матери, чьи дочери выходят замуж. Вот и все. Когда у тебя появятся дети, ты поймешь, о чем я говорю, — Луиза попыталась увести разговор, который, как она знала, должен был начаться.

Джина покачала головой. — Нет, это не то, и ты это знаешь.

— Ладно, — спокойно признала ее мать. — Это он.

Джина нахмурилась. — Тебе не нравится Ренцо?

— Я не могу сказать, нравится он мне или нет. Мы не особо общались, когда его брат был женат на Джулии, — Луиза на несколько мгновений затихла, накручивая пальцы на свои блестящие каштановые волосы. — Он харизматичный мужчина. И он, кажется, очень увлечен тобой. Это меня беспокоит.

— Ты обеспокоена тем, что мой будущий муж увлечен мной? — шутливо сказала Джина.

— У меня было впечатление, что это союзный брак, но теперь я вижу, что это не так. Боюсь, ты сделала поспешный вывод, основываясь на его внешности и манерах. Не пойми меня неправильно, но ты слишком молода и наивна, чтобы думать, что можешь составить пару такому мужчине, как он.

Ее комментарий задел за живое. — Это не боксерский поединок, мама. Это брак.

— Я не хочу задеть твои чувства. — Луиза наклонилась вперед, чтобы потереть руку. — Но мне нужно это сказать. Как бы вы ни заботились друг о друге, для него бизнес всегда будет на первом месте. Я не хочу, чтобы ты растворилась в нем, Джина, потеряла свою индивидуальность и взамен получила меньше, чем заслуживаешь. Я не хочу, чтобы его жизнь засосала тебя, иначе ты совершишь ту же ошибку, что и я.

Вот он — источник и первопричина ее истинного беспокойства. Джина опустила ноги и оперлась локтями о колени, мягко подсказывая: — Какую ошибку ты совершила, мама? Почему ты мне не говоришь? — Она так многого не знала о браке своих родителей.

— Ты понимаешь, что я говорю? — Луиза уклонилась от ответа.

— Мама, — настаивала Джина. — Ты можешь мне рассказать, ты знаешь? Что происходит между тобой и папой? Вы почти не разговариваете друг с другом. Вы спите в разных спальнях. Я не слепая. Я вижу вещи. Поговори со мной. Пожалуйста.

— Не сейчас, милая. В другой раз. — Ее мать поднялась на ноги. — Мне жаль, что я расстроила тебя именно сегодня. Может, я ошибаюсь на его счет, и он другой породы. Я просто хочу, чтобы ты была счастлива, — сказала она, и ее глаза наполнились слезами. — Это был долгий день. Пойдем спать.

Джина сочувствовала ей, потому что ей было больно, и она должна была винить своего отца за то, что он не заступился за нее. Самое смешное, что она его не винила.

Я вышибу ему мозги, прежде чем позволю ему тронуть ее пальцем. Она вспомнила его гневные слова. Он пытался бороться за нее по-своему. Он был такой же жертвой своей жизни и обстоятельств, как и дедушка.

И Ренцо.



* * *



Свадебное утро началось с сильной головной боли.

Джина приняла обезболивающее, которое немного облегчило ситуацию. Ее желудок свело узлом, и она чувствовала тошноту от напряжения. Ее две лучшие подруги, которых она выбрала в качестве подружек невесты, списали это на свадебное волнение. Никто из них не понимал ее состояния, потому что, во-первых, Мэтти обожала Ренцо, а Мария — ну, она была довольно сильно увлечена им, и ее романтическое сердце не видело ничего, кроме красивого мужчины, женившегося на ее лучшей подруге, потому что он был безумно влюблен в нее. О, он так хорошо играл эту роль временами, что Джина тоже в это верила. А что, если она совершает серьезную ошибку? И после свадьбы Ренцо превратится в совершенно незнакомого человека?

— О Боже, Джи, — с благоговением воскликнула Мария, глядя на свой свадебный наряд, пока Луиза и Джулия только что закончили делать ей макияж и прическу.

Джина была одета в красивое и элегантное облегающее платье из органзы цвета светлой слоновой кости от Vera Wang. Оно было доставлено в поместье Леонарди на прошлой неделе с запиской от Ренцо: Надеюсь, оно тебе понравится.

Она надеялась, что ему понравится костюм от Zegna, который ее мать помогла купить.

— Ты не могла выбрать лучше, — сказала Сабрина. — Это потрясающе.

— Я его не выбирала. Это сделал Ренцо, согласно какому-то глупому старому обычаю, когда невесты и женихи выбирают друг другу наряды, — сказала ей Джина.

— Никогда об этом не слышала, — сказала Джулия, наморщив лоб. — Кто тебе это сказал?

— Nonna.

— Моя мать сказала, что это обычай? — Брови ее тети поползли вверх. — Может быть, древний, или она просто хотела проверить вкус Ренцо. Ну, он с честью это выдержал. Только посмотри на себя, — сказала она с восхищением и отошла.

Джина обернулась. Платье было идеальным. Фирменный образ Джулии — макияж-без-макияжа, который был в моде, заставил ее кожу сиять. Ее волосы были зачесаны назад, а узел на затылке был закреплен цветочной диадемой, которая удерживала фату. Она выглядела как невеста, и чувствовала себя невестой.

— Ты просто потрясающе красива, — похвалила Мэтти. — Не могу дождаться выражения лица Ренцо, когда он тебя увидит.

Кто-то прочистил горло, и взгляд Джины встретился с взглядом отца в зеркале. Одетый по случаю, он выглядел красивым и острым.

— Могу ли я остаться на несколько минут наедине с невестой? — Он любезно улыбнулся женской группе.

Когда комната опустела, Джина приподняла подол платья и повернулась к нему лицом.

— Я никогда не видел невесты красивее, кроме твоей матери, — сказал он ей, его глаза подозрительно блестели. Он склонил голову набок в застенчивой манере. — Ты злишься на меня, потому что винишь меня, не так ли?

— Я не сержусь на тебя, — сказала Джина, и она была искренна.

Он пересек комнату и взял ее руки в перчатках в свои. — Я рад это слышать. — Он поднял ее руки к губам и поцеловал тыльную сторону каждой из них. — Я хочу, чтобы ты знала кое-что. Если бы он был кем-то другим, я бы этого не допустил. — Жестокий взгляд вошел в его голубые глаза, сделав их почти непроницаемыми. — Но Ренцо — лучший из лучших, и я... — Он нащупывал слова. — Ну, ты моя маленькая девочка, и я люблю тебя, Джинджин. Никогда не сомневайся в этом.

Спазм сжал ее горло. Она не привыкла, чтобы он выражал свои чувства.

Прижав ее к себе, он поцеловал ее в висок. — Я не хочу, чтобы ты когда-либо менялась, — грубо сказал он. — И больше всего на свете я хочу, чтобы ты была счастлива.

Ого.Это безумие. Джина была ошеломлена. — Спасибо, пап. — Она одарила его водянистой улыбкой. — Иногда ты просто убиваешь.

И вот ее фальшивая свадебная процессия двинулась от ее дома ко Второй католической церкви.

Вид сотен людей, толпившихся у прихода, напомнил ей о чудовищности ее решения. Процессия остановилась перед церковью. Папа открыл ей дверь, и Джина вышла из машины, чувствуя напряжение в каждой мышце. Она взяла отца за протянутую руку и позволила ему провести ее по ступенькам, а Мария и Мэтти держали длинный подол ее свадебного платья.

Ренцо стоял у алтаря, выглядя возмутительно красивым и мрачным со своими двумя шаферами. Сандро был одним из них. Другим мужчиной, которого она встречала только один раз мимоходом. Ее живот подпрыгнул от волнения и эйфории, когда неотрывный взгляд Ренцо наблюдал за ее медленным продвижением к алтарю. Было практически невозможно не проникнуться потоком и духом церемонии с вечной пьесой Вагнера — Here Comes the Bride, выбранной для музыкальной процессии. Ее отец отпустил ее руку, когда они дошли до конца прохода, и жених шагнул вперед. В идеальной традиции — отдачи невесты ее отец пожал руку Ренцо и поцеловал ее в щеку, прежде чем занять свое место рядом с ее матерью в первом ряду скамей.

Джина вложила свою ледяную руку в теплую руку Ренцо, позволяя ему подтянуть ее к себе. В знак успокоения он нежно сжал ее пальцы и ободряюще улыбнулся.

Забыв о причинах их брака и забыв обо всем, кроме мужчины рядом с ней, Джина повторила за ним свои клятвы.

Любить и беречь.

Пока смерть не разлучит нас.

Его глаза сверкнули на нее, прежде чем его прохладные губы коснулись ее губ в поцелуе. Для такого короткого поцелуя он был на удивление полнокровным и крепким, наполняя ее пьянящим ощущением, которое заставило ее ответить. Их объявили мужем и женой. Сцепив их руки, Ренцо повел ее к алтарю. Ликующая толпа окружила молодоженов, и конфетти посыпалось на них снаружи церкви. Джина не знала и половины тех людей, которые обнимали ее и желали ей всего наилучшего. Это могли быть родственники Ренцо, а может быть, и ее. Она была слишком оторвана от реальности, чтобы обращать на это внимание.

— С тобой все в порядке? — спросил Ренцо, когда они устроились на заднем сиденье его черного Bronco с тонированными стеклами.

— Да, — ответила Джина, снимая конфетти с волос. У нее перехватило дыхание, когда он потянулся, чтобы помочь ей.

— Не волнуйся, — сказал он ей, подмигнув. — Я не испорчу твою прическу.

Местом проведения свадьбы, куда они направлялись, была недавно построенная роскошная недвижимость на водохранилище Честнат-Хилл. Это был особняк в стиле итальянского палаццо, который Ренцо арендовал для этого случая.

— Ты в порядке? — снова спросил он.

Она находила его привычку слегка наклонять шею и смотреть на нее исподлобья, чтобы поймать ее взгляд, очень милой.

— Я в порядке. Думаю, все невесты немного нервничают, — сказала она водителю, чтобы ее пассивность и молчание не создавали впечатления холодной или грустной невесты, которой она, конечно, не была.

— Держу пари, что так и есть. Давай отпразднуем? — Он вытащил бутылку шампанского из ведерка со льдом и достал из отделения два бокала. Он с легкостью откупорил бутылку. У него были такие выдающиеся мужские руки с аккуратно подстриженными овальными ногтями. Ее взгляд упал на кольцо, которое она надела ему на палец. Ее мужу.

— За нас, — он чокнулся с ее бокалом.

— За нас. — Джина отпила свой напиток, наблюдая за ним так же, как он наблюдал за ней из-под полуприкрытых век.

Как он это сказал? Честно? Я скажу. Такое случается, понимаешь? Мужчина и женщина в непосредственной близости. Теперь она поняла это, смысл этих слов. Если женщина была так же красива, как она, сказал он, но он поступил с собой очень несправедливо. Если мужчина был так же красив и внимателен, как он, она не знала ни одной женщины, которая бы выдержала против него и осталась бы отстраненной. И это касалось ее. Ее взгляд скользнул в сторону, и она допила шампанское. После их выпивки они выкурили сигарету, и поскольку поездка была короткой, она успела сделать лишь несколько затяжек, прежде чем ей пришлось ее потушить.

Интерьер места был впечатляющим. Джина не могла выбрать более красивого места для свадебного приема. Они с Ренцо стояли в центре, чтобы принять поздравления и подарки, которые персонал собрал, чтобы положить в угол. Джине понравилось, как Ренцо все время держал руку на ее талии.

— Джина, — сказал он, когда к ним подошла пожилая женщина с тростью, — это моя двоюродная прабабушка из Нью-Йорка. А это моя Джина, тетя.

Моя Джина. Удовольствие взорвалось в ее жилах.

— Che Bella la sua moglie9, Ренцо, — сказала женщина по-итальянски и поцеловала ее в щеку. — Счастье за меня.

Очередь гостей казалась бесконечной, и Джина уставала. В какой-то момент она почувствовала, как напрягся Ренцо, и его пальцы впились ей в талию. Она сразу поняла, почему, когда ее взгляд столкнулся с пронзительным взглядом Джино Рицци из-за группы из пяти мужчин.

Прибыли члены мафиозной королевской семьи. Пока она пыталась понять, был ли жест Ренцо собственническим или вызван враждебностью, которую он испытывал к Рицци, ее муж принял поздравления от их имени. Каждый мужчина с величайшим уважением поцеловал ей руку и сделал комплименты. Выражение лица Рицци не намекало на разочарование. Напротив, он был приятен и дружелюбен, когда поздравлял их, но Джину не обмануть ни на минуту. Его эго не позволяло ему хорошо воспринять этот брак. Каким бы нежеланным ни было его присутствие, Ренцо не мог исключить его из списка гостей. Мужчины в мафии жили по иному кодексу, чем в обычном обществе. Они общались с людьми, которые им не нравились, даже вели с ними дела, и, судя по историям, которые она слышала, они даже присутствовали на похоронах людей, которых убили или приказали убить. Именно за такого человека она вышла замуж. Эта мысль беспокоила ее на совершенно ином уровне.

Рука Ренцо сжала ее талию. — Устала? — спросил он заботливо.

— Немного, — призналась Джина.

Наконец, невеста и жених заняли свои места за главным столом, красиво украшенным белой и бледно-розовой цветочной композицией. Ренцо наполнил их тарелки закусками и налил ей просекко, пока его шаферы заботились о ее подружках невесты.

— Джина и Ренцо. — Сабрина подняла бокал шампанского. — Желаю вам двоим жизни, полной счастья и радости.

— И бесконечная любовь, — присоединилась к тосту Мэтти, но не успела его закончить, так как заиграл вальс, и крики заглушили ее голос.

Ренцо встал и протянул руку. — Это наш танец.

Почувствовав, что все глаза обращены на них, Джина нервничала. Она была хорошей танцовщицей, но ее шаги казались деревянными и не синхронными с ним, когда он кружил ее на танцполе. В один момент она даже споткнулась.

— Какой же я придурок, — сокрушенно сказал Ренцо, качая головой. — Вот я, танцую со своей невестой, и даже не сделал ей комплимента по поводу ее внешности. Ты так прекрасна, что на тебя больно смотреть. — Ее рот открылся. А? — Это преступление — быть такой красивой.

Это было так нелепо слышать от него, что Джина не могла не рассмеяться. — Ой, пожалуйста. Прекрати. Это самая пошлая вещь, которую я когда-либо слышала в своей жизни.

Он театрально приложил руку к сердцу. — Ты меня оскорбляешь.

Она выгнула одну бровь. — Это твоя фраза для знакомства?

Поднеся ее руку к губам, он поцеловал внутреннюю сторону ее запястья. — Мне не нужны никакие подкаты, потому что я уже выбрал лучший приз.

Джина теперь знала, каково это — бабочки, танцующие в животе. Они извивались под ее кожей и покалывали ее нервные окончания. Она хихикнула. — Ты хорош, знаешь ли. Действительно хорош в соблазнении.

— Соблазнение? — Он весело рассмеялся. — Вы с моей матерью читаете одни и те же книги?

Он устроил настоящее представление и делал это так очаровательно и непринужденно, что она подпала под магические чары момента.

Затем они поменялись партнерами, и она танцевала с отцом, а Ренцо танцевал с матерью. Затем настала очередь Тонио, после чего дядя Ренцо заявил о своем желании танцевать с ней, и все запреты Джины вылетели в окно. Она танцевала с Сандро, когда Ренцо похлопал его по плечу.

— Могу ли я украсть свою невесту обратно, кузен?

— Конечно, — ухмыльнулся Сандро.

— Наконец-то ты снова со мной, — сказал Ренцо, обнимая ее и кружа ее, — иначе я чувствовал бы себя гостем, а не женихом.

Благодаря его заразительно непринужденному, уверенному и расслабленному поведению, в сочетании с общим волнением, Джина чувствовала себя взбудораженной. Она не могла поверить, что ей так весело.

— Когда мы увидим бросание подвязки? — озорно спросила Сабрина.

— Я не буду бросать ничего, кроме букета, — ответила Джина, — и я сделаю это сейчас.

В конце концов его поймала Сабрина.

Свадебный прием был просто сумасшедшим и длился до полуночи. Ее и Ренцо сопровождали к его владению несколько гудящих машин позади их автомобиля.

— Давай не будем портить веселье, — сказал ей Ренцо во дворе, подхватив ее на руки, пока некоторые из их родственников и друзей подбадривали ее. Потеряв равновесие, Джина автоматически обхватила его шею руками. Как только он перенес ее через порог, он осторожно поставил ее на землю и закрыл дверь. — Теперь они оставят нас в покое.

Передний зал был полностью освещен, и их свадебные подарки были разбросаны по всей комнате, горы и горы коробок. Кто-то собрал и доставил их с места проведения до их прибытия.

— Давай, — подгонял он, когда Джина не двигалась. — Хочешь, я приготовлю тебе что-нибудь выпить, или ты уже напилась? — спросил он, направляясь на кухню.

— Если у тебя есть, я возьму еще просекко, — сказала она.

— Просекко. — Он открыл холодильник и вытащил бутылку. — Хочешь открыть подарки или ты слишком устала? — небрежно спросил он.

— Я взгляну на некоторые из них.

Он налил ей напиток и подошел к ней со стаканом.

Ее первой реакцией, когда он взял ее на руки, была паника, но она видела, что он не показывал никаких признаков близости. Приняв бокал, она отпила из него и пошла открывать подарки. Она потянулась за чем-то, что выглядело как шкатулка для драгоценностей, и поставила свой напиток на каминную полку над камином. Она держала Ренцо в поле своего периферийного зрения, пока он снимал свой смокинг и бросал его на стул, прежде чем сесть. Нажав сенсорную кнопку, она открыла коробку. Это был дорогой бриллиантовый браслет.

— Это от моего друга, — сказал Ренцо. — Тебе нравится?

— Это великолепно.

— Я передам ему, что тебе понравилось. Он будет рад.

В следующей было бриллиантовое кольцо. Она прочитала карточку. — Это подарок моего кузена Винса.

Другие маленькие коробки от люксовых брендов содержали вещи для них обоих. Джина передала ему те, которые предназначались для него. Он бросил на них лишь беглый взгляд и убрал их. Там были также вещи для их дома — красивые, дорогие вещи.

— Открой ту маленькую коробочку на прилавке, ту, что в черном бархате, — сказал Ренцо.

Заинтригованная Джина так и сделала. В коробке были ключи от машины.

— Это мой подарок тебе, — сказал он, поднимаясь на ноги.

Он купил ей новенькую Audi A4. — Но я не могу...

— Пожалуйста, Джина, — прервал он ее с умоляющей улыбкой и приблизился к ней. — Побалуй меня. Теперь ты моя жена, и это мой подарок тебе в день нашей свадьбы. — Он взял пальцем выбившуюся прядь ее волос и заправил ей за ухо. — Это не так уж важно.

Его мимолетное прикосновение вызвало секунду электрической тишины между ними. Она облизнула губы, охваченная самосознанием. — Ладно, — сказала Джина, пойманная его гипнотическим взглядом. Было бы мелочно и незрело ссориться с ним из-за этого, когда он так выразился. — Но я ничего не купила для тебя.

— У тебя будет достаточно времени, чтобы наверстать упущенное, — он подмигнул ей.

— Я даже не знаю, что тебе нравится.

— Ты скоро поймешь, а мне легко угодить. Давай, открывай остальное. — Он обхватил ее за плечо. — Ты ведь не против, что я тебя оставлю, правда?

— О, нет, совсем нет, — быстро сказала она, слишком быстро. Какой мужчина оставит свою невесту одну в брачную ночь? Она на мгновение отчитала себя за эту мысль, потому что это было то, о чем они договорились, не так ли?

— Ладно, тогда. Спокойной ночи, Джина. Увидимся завтра, — сказал он и прошёл мимо неё.

Джина проводила его взглядом в сторону его кабинета, разочарованная тем, что он не захотел составить ей компанию. Какая странная брачная ночь. Она осмотрела подарки, не желая открывать их сейчас. Она может сделать это завтра, угрюмо решила она и пошла наверх в свою новую спальню.

Это была комната, которую она полюбила с первого взгляда. Она была просторной и элегантно обставленной, с большим овальным балконом с видом на бассейн. Все, от штор до покрывал, было в ее любимых пастельных тонах.

Ее одежда была аккуратно развешана в шкафу. Нежная улыбка тронула ее губы при виде того, как ее мама и бабушка упаковывают ее новую и старую одежду для отправки. Она достала сексуальный комплект La Perla — подарок Марии — и надула щеки.

Ее подруга и не подозревала, что никто не увидит этого на ней.



https://t.me/GalY_mafia





Глава пятнадцатая




Второй раз в жизни Ренцо был в стельку пьян и спал в одежде. Он проснулся с жутким похмельем. Поделом ему, что он напился, но он бы не пережил ночь, если бы не это.

Джина была видением в этом свадебном платье. Самая красивая и желанная невеста, которую он когда-либо видел. Пока он жив, он никогда не забудет момент, когда отец привел ее в церковь. Ее беспокойство и нервозность были ощутимы, и он сделал все, чтобы немного ее расслабить. В конце концов, они оба наслаждались вечеринкой.

Иисус. Ренцо испустил мучительный вздох и потер затылок. Присутствие ее в его доме, так близко и в одиночестве, почти убило его желанием. Он ненавидел себя за то, что ему пришлось ее покинуть, но он не мог остаться, не прикоснувшись к ней.

Она уже встала? Что она сейчас делала? Спала ли она вообще?

Он побежал в ванную и быстро принял душ, чтобы избавиться от похмелья. Это значительно помогло. Затем, одевшись, он спустился вниз.

Джина была в зале, в бежевой рубашке oversize и джинсах. Она не могла быть одета проще, но ей все равно удалось разжечь его похоть.

Ренцо прочистил горло. — Доброе утро.

Улыбка озарила ее лицо. — Доброе утро.

Он засунул руки в карманы и покачался на носках. — Ты хорошо спала?

— Да. А ты?

— Да, я тоже. Ты уже позавтракала?

— Нет. Я ждала тебя, — ответила она, и у него перехватило дыхание от удовольствия.

— Полегче, мальчик, полегче, — напомнил он себе. — Что ты будешь есть?

Она снова закрепила волосы и собрала их в высокий хвост. — Мы можем есть все, что угодно. Здесь так много еды.

Что это за духи у нее? — задался вопросом Ренцо, когда она присоединилась к нему на кухне, и запах чего-то свежего и пряного долетел до его ноздрей. Она включила кофеварку и достала две кружки, пока он осматривал еду в холодильнике. Они остановились на легком завтраке с корнетто и салатом из ветчины и сыра.

— Что ты хочешь делать сегодня? — спросил он, неторопливо попивая кофе. Она пожала плечами. — Хочешь увидеть свою новую машину и прокатиться на ней? — Хорошая работа, подумал Ренцо с самоуничижительной иронией. Ее взгляд не скрывал ее веселья. Конечно, она будет веселиться, потому что он разговаривает как подросток, а не как взрослый мужчина. — Я имею в виду, э-э, раз уж у нас дома медовый месяц, мы могли бы им насладиться. — Заткнись, ради Христа! Что с ним?

Джина хихикнула.

— Думаю, нет, — заключил он, почесав затылок. — Что же ты тогда хочешь сделать?

Ее глаза сверкнули над чашкой кофе. — Я не знаю, но тебе не обязательно торчать здесь ради меня. Я могу найти себе занятие по дому во время медового месяца. — Она бросила взгляд на нераспечатанные подарки. — Я, наверное, пройдусь по ним, а потом исследую этот Тадж-Махал. — Она обвела пальцем воздух.

Ренцо расхохотался. — Тадж-Махал? Тебе не нравится дом?

— Нравится, но он огромный. Зачем ты его построил таким большим?

— Я этого не делал. Я его купил.

— У принца Саудовской Аравии? — пошутила она.

Он усмехнулся. — Нет, у местного бизнесмена. Тебе понравились подарки? — спросил он, когда она затихла.

— Да. Там есть несколько прекрасных вещей для дома и красивые украшения. Потребуется время, чтобы открыть их все.

— Ну, у тебя полно времени, — заметил он.

Воздух снова наполнился напряжением. Ренцо был так настроен на нее; он всегда знал, когда она напрягалась, а когда ослабляла защиту. Он чувствовал, как она воздвигает теперь прочный барьер. Ему нужно выработать определенную модель поведения, чтобы свести к минимуму их ежедневный контакт и преодолеть эти напряженные моменты. Почти мгновенно он разработал план, которому начал следовать: он проводил с ней несколько часов утром, всегда уважая ее пространство. Он заводил с ней непринужденные разговоры, убеждался, что с ней все в порядке — чувствует себя комфортно и все такое — а затем извинялся и уходил до позднего ужина. Так продолжалось первые несколько дней, и его тактика окупилась.

Тревога Джины постепенно рассеивалась. Она начала вести себя более расслабленно, отпускала шутки и даже препиралась с ним беспрестанно, будучи весьма самоуверенной и спорящей по нескольким темам, таким как права женщин и нарушение частной жизни. Он также обнаружил, что измена была на первом месте в ее списке человеческих пороков. Это было больное место для нее из-за ее кузины, чей муж изменял ей, но Ренцо предположил, что это также было связано с ее отцом. Не то чтобы он знал, изменял ли ее отец, но это, очевидно, было разладом в их отношениях.

Измена была образом жизни в Коза Ностре. Она проистекала из чувства власти. Все женатые мужчины, с которыми был знаком Ренцо, имели внебрачные связи. У него была другая позиция по этому вопросу, потому что его учили по-другому, и потому что он не следовал своим гормонам и женился молодым. Мужчинам надоедала супружеская жизнь и рутина, и они хотели придать ей остроты. Соблазны, которые предлагала их жизнь, были безграничны. Парни из мафии были в тренде. Женщины хотели тусоваться с ними, их привлекала аура опасности и желание исправить и укротить их. У Ренцо была своя доля диких историй в юности, но его желание гоняться за этими острыми ощущениями угасло, когда он все это увидел и все попробовал. Однако он не критиковал других мужчин за их выбор. Люди были разными, имели разное социальное воспитание и разное положение в обществе, и не у всех из них была сила воли, чтобы противостоять искушениям.

Джина была такой милой, когда возмущалась. Ему хотелось схватить ее, вцепиться в ее сочные губы и зацеловать ее до чертиков. Его смех в направлении его мыслей был совершенно неуместен.

— Что смешного в том, что я сказала? — едко потребовала она и положила вилку на стол со звоном. Они ужинали, и Ренцо не помнил, что он сказал, что вызвало ее гнев на эту тему. — Не говори мне, что ты это одобряешь.

— Кто, я? Конечно, нет, но ты так сильно в этом уверена, — заметил он, откидываясь на спинку стула. — Есть какая-то конкретная причина?

— Я видела достаточно примеров этого уродства вокруг себя. Риччи изменял Джулии? Правду, — потребовала она.

— Насколько я знаю, нет. Он был от нее без ума.

— Может быть, в конце концов он так и сделает, — угрюмо прозвучала она.

Сделает ли он это? Ренцо этого не знал. — Ты очень низкого мнения о нас — мужчинах.

— Не все мужчины, — возразила она. — Дом — исключение.

Ладно. Она часто упоминала его, и это начало действовать ему на нервы. — Э-э, я забыл твоего дядю-образца добродетели, — сухо сказал он, и она ответила искренним смехом. — Расскажи мне, что в нем такого захватывающего.

Она пожала плечами. — Он просто отличный парень, который обожает свою семью. Своих друзей. Своих родственников. Он очень умный. Нет ничего, чего бы он не сделал для людей, которых любит.

— Короче говоря, настоящий супермен, — не удержался от едкого замечания Ренцо, в котором закипела ревность.

— Не супермен, просто классный парень и... — Она сделала драматическую паузу, прежде чем добавить: — Он не мафия.

— Нет, это не так, — спокойно ответил Ренцо на ее подкол.

Не в первый раз он задавался вопросом, почему Доменико Боначчи так и не был принят в La Cosa Nostra. Он был единственным сыном самых могущественных боссов преступности Новой Англии, а не человеком мафии. Это было странно. Он был создан для мафии; он даже был активен на улице, но его отец никогда не предлагал принять его по какой-то причине, и Ренцо задавался вопросом, почему. Он также задавался вопросом, как познакомились Дом и Джулия. Джина не могла заполнить пробелы, потому что не знала подробностей. Но одно было ясно: этот человек не был таким чистым, как она считала. Было что-то в Боначчи, что говорило о сомнительности. Но это не беспокоило Ренцо, потому что он уважал его за его роль в обнаружении тела Риччи. За одно это он был бы ему вечно благодарен. И, конечно же, он был дядей Джины. Ее семьей.

Вспоминая отношения брата с Джулией, Ренцо ломал голову над некоторыми вещами. Да, Риччи был по уши влюблен в нее, а она в него, но он умер таким молодым, почти сразу после того, как они поженились. Сохранили бы они любовь с годами? Учитывая ту жизнь, которую вели Риччи и он, он не был так уверен, что его брат не собьется с пути, но, конечно, он не сказал этого вслух, чтобы вызвать ее гнев.

— Настоящему мужчине должно быть достаточно жены или девушки, — заявила Джина. — Те, кто изменяют, — это недоразвитые мальчики, застрявшие в мужских телах.

— Я не могу говорить за других мужчин, но мне достаточно жены, — сказал он, внимательно наблюдая за ее реакцией.

Она явно вздрогнула. — Откуда ты знаешь? Ты никогда не был женат.

— Теперь это так, — сказал он ей, пристально глядя на нее.

Это, казалось, вывело ее из себя. Прекрасный румянец проступил на ее скулах, когда она, казалось, обдумывала его ответ. — Ладно. Хорошо, — сказала она, позволяя словам скользнуть с легкой дрожью в голосе, прежде чем ловко сменить тему. — Хочешь еще кофе?

Ренцо покачал головой и наблюдал, как она убирает со стола. Ее движения были резкими, и он знал, что она обдумывает его слова. Он хотел, чтобы она подумала о том, что он имел в виду. Он хотел, чтобы она... Ну, он хотел ее. Точка.

Когда она стояла над раковиной, чтобы помыть посуду, его взгляд скользнул от ее красивой головы к ее восхитительному заду в джинсах. В ее позе было что-то такое уязвимое, что он назвал себя в тысячный раз глупцом за то, что смутил ее. Ничто в их ситуации не было справедливым по отношению к любому из них. Если он питал какие-то иллюзии, что сможет с этим справиться, он жестоко ошибался. Он хотел бы, чтобы в ней было что-то неприятное, что оттолкнуло бы его и погасило пламя, которое пылало к ней, но она была прекрасна и внутри, и снаружи. Умная, преданная, искренняя.

Неважно, насколько темными были его мысли, ее присутствие наполняло его жизнь светом и радостью. Он любил ее чувство юмора. У нее была сверхъестественная способность рассмешить его, как, например, когда Сандро приезжал и оставался на ужин. К тому моменту Джина уже неплохо с ним ладила. В конце концов, он был братом Мэтти.

Когда Сандро ушел, она спросила: — Итак, каково же его положение в семье? Он слишком молод для консильери, недостаточно крут для младшего босса или caporegime, но вряд ли его можно назвать бедным родственником.

Ренцо смеялся до слез. Если бы только его кузен мог слышать, как она его так препарирует. Он бы не обиделся, а просто позабавился.

— Оставь это бедному родственнику, — ответил он с глупой ухмылкой, заставив ее хмыкнуть.

В другой раз она надулась на него за завтраком. — Ты позволяешь мне часами болтать, но никогда ничего не рассказываешь о себе. Ты ходячая омерта. Ты можешь мне все рассказывать, ты знаешь. Не волнуйся. Я тебя не выдам.

Он рассмеялся. — Что ты хочешь знать?

— Ну, может быть, было бы неплохо узнать что-то нестандартное для разнообразия.

Она флиртовала с ним, осознавала она это или нет. Это просачивалось сквозь мелочи, которые она делала или говорила, как дерзкая улыбка здесь и там, как называние его умником в ее дразнящем тембре, которое всегда его возбуждало.

Перешло ли это в какую-то сексуальную прелюдию между ними? Он горячо на это надеялся, потому что у него был вечный стояк.

И вот наступил решающий момент.

Мэтти приехала, чтобы помочь Джине с вечеринкой, которую она запланировала для своих друзей. Ренцо собирался встретиться со своей командой.

— Тебе что-нибудь нужно? — спросил он Джину.

— Нет, ничего, — сказала она, поливая цветочный горшок на террасе. — У нас все готово: еда, напитки и все такое.

— Ладно. Тогда веселитесь, дети. — Он повернулся, и гейзер воды ударил ему в спину. Ренцо обернулся в недоумении, его спина была мокрой. Джина стояла там с садовым шлангом, ее взгляд был вызывающим. — Ты только что обрызгала меня? — спросил он недоверчиво.

Мэтти согнулась пополам от смеха.

Его жена подняла подбородок, глядя на него с ликованием. — Угу. Мы, дети, любим веселиться, ты же знаешь.

— Правда? — протянул Ренцо.

Она снова его обрызгала. Теперь вода попала ему спереди.

Дьявол вселился в него в тот момент. Ладно, подумал он, в эту игру могут играть двое. Он бросился на нее, и она взвизгнула, выронив шланг, который вышел из-под контроля.

— Эй, осторожнее, — запротестовала Мэтти, продолжая смеяться и пытаясь ухватиться за шланг.

— Иди сюда, — крикнул он, когда Джина убежала. Он побежал за ней, гоняясь за ней по лужайке.

— Мэтти, помоги, — закричала Джина, истерически смеясь.

— Не вмешивай меня в это, — Мэтти всплеснула руками.

— Какая ты ужасная подруга! — запыхавшись, воскликнула Джина.

Ренцо удалось поймать ее. Он схватил ее и нырнул с ней в бассейн. Брызгаясь и крепко сжимая его плечи, когда они вынырнули, она выглядела настолько комично шокированной, что он рассмеялся во весь голос.

— Если бы ты могла видеть свое лицо. — Он обеими руками откинул назад ее мокрые волосы и обхватил ее лицо.

— Ты с ума сошел, — пробормотала она, держась за его плечи и плывя вместе с ним по воде.

— Ну, ты же начала. Разве ты не знаешь, что детей иногда наказывают, когда они плохо себя ведут? — поддразнил он.

Ее руки осторожно поднялись с его плеч и обвились вокруг его шеи. Ее язык высунулся и слизнул капли воды с губ.

Похоть с силой нахлынула на Ренцо.

Ее взгляд устремился к его рту. Ее поверхностное дыхание обдувало его влажную кожу, когда она наклонила лицо вперед. Ее прекрасные миндалевидные глаза сияли с несомненным желанием. Он был на грани того, чтобы сделать что-то глупое, например, проглотить ее губы и втянуть ее язык в свой рот для поцелуя, рожденного из сдерживаемой страсти, которую она закачала в его вены. Боже, помоги ему! Он знал, что как только он это сделает, он не сможет остановиться на поцелуе.

И они были не одиноки.

Ренцо прочистил горло и хрипло сказал: — Давай. Пойдем переодеваться. — Он едва узнал свой голос. Его сердце колотилось, когда он подплыл с ней к краю. Он помог ей выбраться из бассейна, стараясь не смотреть на ее короткое платье — невыполнимая задача. Оно облегало ее тело, как вторая кожа, и вид ее высокой и круглой груди, ее сморщенных сосков, упирающихся в ткань, чуть не заставил его упасть на колени. Он поправил мокрые штаны.

— Мы будем капать в доме, — сказала Джина, не встречаясь с ним взглядом.

— Экономка уберет. Пошли. — Ренцо чувствовал на себе изучающий взгляд Мэтти, пока они проходили мимо нее, оставляя лужу воды на всем пути в дом и до их отдельных спален.

Он не мог понять, как он дошел до такого состояния. Та детская шутка была оговоркой — он говорил о Мэтти, потому что привык ее так называть. Он ухмыльнулся от уха до уха, услышав, как Джина, хихикая, вошла в свою комнату. Она явно не ожидала, что он будет себя так вести. Ну, он и сам удивился. Это была спонтанная реакция, а спонтанность не была его чертой характера. Его действия всегда были рассчитаны, пока она не вошла в его жизнь и не перевернула ее с ног на голову. Делать что-то нетипичное немного выбивало его из колеи. Ему нужно было быть осторожнее и следить за тем, чтобы он не появлялся с такими же спонтанными поступками в бизнесе и не облажался, особенно после того, как его команда обнаружила жучки в его офисе и одной из его машин.

Обнаружение подслушивающих устройств вызвало у Ренцо шок. Хотя записи, если они и существовали, не представляли никакой ценности для федералов, чтобы повесить на него и отправить в тюрьму, было очевидно, что он находился под следствием. Как долго длилось расследование, он понятия не имел. Федералы не арестовали бы его, если бы не собрали достаточно доказательств его преступной деятельности. У них не было бы никаких доказательств на пленках, потому что он никогда не обсуждал дела в своих офисах и редко говорил о чем-либо компрометирующем в своей машине. Тем не менее, осознание того, что закон преследует его, взяло свое, и Ренцо стал параноиком. Он не экономил на мерах безопасности, чтобы убедиться, что больше нет жучков. Он хотел, чтобы везде, куда бы он ни пошел, проверяли места. Если бы его людей арестовали и они бы переключились, они не были бы эффективными свидетелями против него, поскольку никто из них не имел непосредственных сведений о его деловых отношениях и не получал приказов напрямую от него. Круг его доверенных лиц был чрезвычайно узким, но это не было 100-процентной гарантией того, что они не повернутся против него, чтобы спасти себя. Мафиозный бизнес представлял собой огромную цепочку: как только одна из цепочек рвалась, остальные распускались. Если кто-то хотел избежать проблем с законом, он должен был действовать в одиночку, что было невозможно.

Какая же у него была ебучая ситуация на всех фронтах, и как будто ему было недостаточно множества проблем, с которыми он сталкивался, его личная жизнь была отстойной. У него была красивая молодая жена, которая не была его женой в истинном смысле этого слова. Девушка включила все его мужские инстинкты. Поддерживать дружеский фасад с ней становилось все труднее и труднее. Ночи были самыми тяжелыми. Так продолжаться не могло. Иначе у него разовьется серьезное заболевание. Завязать отношения с кем-то ради временного облегчения было не вариантом.

Ему нужна была Джина.



* * *



Через несколько недель после свадьбы Ренцо отправился в короткую, но изнурительную командировку и вернулся домой около полуночи. Его семья была вынуждена закрыть одну из операций, что представляло высокий риск заражения. Прокормить большую команду становилось проблемой, и он был в растерянности, пытаясь найти новое деловое предприятие, на котором можно было бы заработать.

В кабинете Джины горел свет. Он медленно поднялся по лестнице. Дверь была открыта, и он не мог устоять, чтобы не зайти.

— Эй, — воскликнула она. — Ты вернулся. Как прошла твоя поездка?

— Все было хорошо. Ты еще не спишь, — заметил он.

— Да, — ответила она. — Я сильно отстаю от графика.

— Над чем ты работаешь?

— Предстоящая выставка.

Ренцо одобрительно поджал губы. — Могу ли я увидеть, что ты выставляешь?

— Конечно, — ответила она, почти задыхаясь, и немного отодвинулась в сторону, чтобы освободить ему место.

Он схватил стул и сел рядом с ней. Быстро бегая тонкими пальцами по клавиатуре, Джина пролистывала слайды, показывая ему проекты со сложным освещением для кабинета, гостиной, вестибюля отеля, патио и спальни в двух разных стилях.

Ренцо был впечатлен. Она была действительно очень талантлива. Пока она объясняла ему систему освещения, его взгляд был прикован к ее изящной форме уха с маленькой свисающей бриллиантовой сережкой. Он хотел коснуться ее мочки уха, погладить ее между пальцами и языком. Ее голый затылок, пылящие волосы, соблазняли его наклониться и поцеловать ее с открытым ртом. Он не знал, что у него фетиш на мочки ушей и затылки, пока он не увидел ее. Не осознавая, что он делает, он провел костяшками пальцев по ее подбородку, чувствуя гладкость ее кожи.

Джина замолчала и пошла на уступки, но мягкий упрек в ее взгляде омыл его, как холодная вода. Он убрал руку, назвав себя идиотом.

— Хорошо. Всегда говори мне, когда я делаю что-то, что начинает тебя беспокоить. — Он перевел взгляд на компьютер и положил палец на экран. — Это, наверное, мое любимое. Можешь сделать такое для моей спальни?

Ее губы изогнулись в едва заметной улыбке. — Это для детской спальни.

— Правда? — Ренцо был удивлен, но очень рад, что она достаточно расслабилась, чтобы улыбнуться. — Это не похоже на то, чего хотят дети. Мне это нравится в любом случае. Иногда мы жаждем того, чего у нас не было в детстве, понимаешь?

Это, казалось, развлекло ее, поскольку ее лицо расплылось в веселой улыбке. — У тебя в детстве не было простой синей лампы?

Он усмехнулся. — Не синяя и не такая красивая. Сколько ты за него берешь?

Она хихикнула. Ему ничего не нравилось больше, чем звук ее смеха, потому что на мгновение он подумал, что оттолкнул ее за то, что он перешел установленную им границу. Он хотел, чтобы она наслаждалась его обществом, а не чувствовала себя неловко с ним.

— Это сто баксов.

Он нахмурился. — Сто баксов? Так дёшево?

— Угу.

— Ты за это продаешь свои вещи? Это грабеж, — возмущался он от ее имени.

— Я теперь начинающий дизайнер. Когда я сделаю себе имя, я обязательно попрошу больше, — прагматично сказала она. — Ты действительно хочешь ее?

— Конечно.

— Хорошо. После окончания выставки я сделаю для тебя одну.

— Знаешь, я раньше занимался резьбой по дереву, — выпалил Ренцо.

Она выглядела изумленной. — Правда?

— Да. На самом деле, я был довольно хорош в этом. У меня где-то дома есть скульптуры. — Они стояли у него в подвале, он не прикасался к ним годами. Последнее, что он сделал, была религиозная икона, и ему тогда было шестнадцать.

— Что ты изготовил? — тихо спросила она, облокотившись на стол и положив лицо на ладонь.

— Всякая всячина. Я покажу их тебе на днях.

— Почему ты не занялся этим?

Меня засосало в другую жизнь. — Я потерял интерес.

Они молча смотрели друг на друга. Близость состояла из таких маленьких моментов. Она излучала тепло и принятие; может быть, она не оттолкнет его снова, если он сделает шаг. — Ну, я отвлекаю тебя от работы. Спокойной ночи? — Он всматривался в ее лицо, ожидая от нее какого-либо знака.

Джина колебалась всего лишь мгновение. — Спокойной ночи.

Ренцо медленно встал с сиденья.

Да, спокойной ночи, моя задница. Он ворочался в постели часами. Кряхтя и грубо ругаясь, он встал. Было четыре утра, и он был в восторге от того, что хочет поплавать, но холодный душ не был бы таким эффективным, как физические упражнения.





Глава шестнадцатая




Звук шагов с ее стороны балкона нарушил эротический сон Джины в постели.

Кто это был? Ренцо вышел? Она посмотрела на часы на тумбочке. Было четыре утра. Она не осознавала, что уже так поздно. Выскользнув из кровати, она босиком пробежала через комнату и слегка отдернула занавеску, чтобы выглянуть.

Две лампочки, освещающие бассейн, вырисовывали мужскую фигуру. Ее сердцебиение ускорилось, так как она никогда не видела Ренц раздетого. Его боксеры сидели низко на бедрах. Он был поджарым и атлетичным, с широкими плечами, плоским и подтянутым животом. Его грудь была слегка присыпана волосами. Нырнув с минимальным всплеском, он сделал несколько энергичных кругов в бассейне, как профессионал, не выныривая за воздухом. Джина смотрела на него, завороженная. Она представляла их в воде вместе, обнаженных и занимающихся любовью. Ее дыхание стало поверхностным, а ее тело погрузилось в восхитительную летаргию от ее чрезмерно активного воображения. Она не знала, как долго она простояла, не отрывая глаз от сцены, пока он, наконец, не вылез из бассейна. Она закусила губу, крепко сжимая занавеску.

Стряхнув воду с волос, он зачесал их назад и взглянул на ее спальню.

Джина откинула занавеску и отскочила, как ошпаренная. Он что, видел, как она за ним шпионит? Она помчалась обратно в кровать и прыгнула в нее, словно он собирался в любую минуту ворваться.

Через несколько мгновений она услышала его на лестнице и затаила дыхание. Войдет ли он?

Дверь его спальни закрылась по ту сторону коридора.

Как она могла чувствовать разочарование и радость одновременно?

Заняться с ним любовью было всем, о чем она думала с той вечеринки у Мэтти. Нет. Гораздо, гораздо раньше. Возможно, с Вегаса. По крайней мере, на подсознательном уровне. Ее горло сжалось, когда она вновь пережила их эпизод в бассейне. Его плечи казались бетонными под ее пальцами — сильными, надежными и поддерживающими. Горячий, почти обжигающий взгляд, который он ей бросил, ошеломил, потряс ее и разделил на два разных человека. Один хотел отбросить всю осторожность и позволить ему заняться с ней любовью прямо сейчас и там, а другой боялся, что она никогда не будет прежней, если сделает это.

Может быть, некоторые вещи ей лучше не испытывать. Она размышляла некоторое время, пока сон не одолел ее.

Nonna позвонила первым делом на следующее утро. — Ты все еще в постели, ленивая кость?

Джина сонно покосилась на часы. — Конечно, я в постели. Сейчас только восемь. — После ее свадьбы у бабушки появилась привычка звонить ей в неурочное время и читать ей нотации о ее супружеских обязанностях. Она твердо верила, что мужчин нужно холить и лелеять, как младенцев.

— Вставай, Джина, и присматривай за своим мужем, — увещевала Nonna. — Мужчины — это разные виды. Если ты не будешь о них заботиться, они собьются с пути.

Джина зевнула. — На дворе двадцать первый век, Nonna. Мужчины могут сами о себе позаботиться — а если они сбиваются с пути, то скатертью дорога.

— Мне это не кажется хорошим браком. Если Ренцо плохо с тобой обращается, скажи мне, и я его поправлю, — строго сказала Nonna.

Джина усмехнулась. — Мне бы очень хотелось это увидеть, но в этом нет необходимости. Он относится ко мне лучше, чем хорошо.

— Я рада это слышать. Вставай, дорогая.

Ее бабушка была прямолинейной и жесткой, и она правила домом железной рукой и любящим сердцем. Она всегда казалась такой жизнерадостной и счастливой, и ее дедушка обожал ее. Все ее обожали. Как она мирилась со своей жизнью, зная, чем зарабатывает на жизнь ее муж или ее сын? Ссорилась ли она с мужем из-за его образа жизни?

Почему меня должно волновать, как другие справляются со своими браками? Джина анализировала, чистя зубы в ванной. Это был ее брак, и то, как он сложится, зависело от ее решений. Она хотела узнать Ренцо получше, но их редкие разговоры лишь слегка касались поверхности. Он был слушателем и наблюдателем, но не слишком разговорчивым. И чем меньше он говорил, тем сильнее становилось ее влечение к нему. Настолько сильнее, что когда ее внутреннее — я возражало против растущих чувств к нему и последствий, которые они повлекли за собой, она заставила свой разум очистить эти причины. Она была в таком состоянии ума, когда знала, что это будет неправильно, но все равно хотела этого.

— Честно? Я хочу.

Эти слова врезались ей в память, возбуждая, волнуя ее, заставляя дрожать от удовольствия.

Ренцо хотел ее. В этом не было никаких сомнений. Она чувствовала это в каждом его взгляде, каждом жесте и каждом прикосновении. Это делало ее извращенно счастливой, и она наслаждалась осознанием этого. Но она также чувствовала себя виноватой, потому что держала его на расстоянии, одновременно ведя его за собой. Она поняла в редкой вспышке прозрения, что боится — не только потому, что он был Доном мафии, но и из-за своей неуверенности. Если она сдастся и он причинит ей боль, она знала, что не сможет оправиться от этого. И все же ее тянуло к нему, как мотылька к огню.

В то утро ее измученный мыслями разум перестал возражать. Джина решила следовать за течением, куда бы оно ее ни вело, но после последнего вечера Ренцо превратился в чужака.

Он стал раздражительным и капризным и начал вообще пропускать завтрак с ней. Он звонил, чтобы проверить ее пару раз в день, но это были сухие формальные звонки.

Что, черт возьми, с ним происходит? Он то кипел, то остывал с ней, и Джина не знала, что и думать о его отношении. У него были проблемы? Какие именно? Он все еще встречался с этой женщиной Камилой? Там ли он проводил время, когда возвращался домой поздно? Эти вопросы всегда вертелись у нее на языке, но она не могла заставить себя задать их ему, и это ее беспокоило.

С приближающимся днем выставки, дышащим ей в затылок, она боролась с недостатком концентрации и интереса. Офис был в ажиотаже, потому что мероприятие было большим. Для Джины это была первая выставка, в которой она принимала участие, и случай, который мог помочь ей сделать себе имя. Вернуться в колею было нелегким подвигом, но она преодолела свою вялость и вскоре полностью погрузилась в творческий рабочий процесс.

Несколько дней подряд она приходила домой позже обычного, и были также те два момента, когда она пропустила ежедневные проверки Ренцо из-за собраний команды. Она не придала особого значения его колючему вопросу о том, где она была, и его скептическому тону в ответ на ее объяснения.

За два дня до выставки программное обеспечение на ее домашнем компьютере выключилось. Джина запаниковала, думая, что вся ее тяжелая работа пропала. Она перепробовала все, чтобы восстановить ее, но безуспешно. В панике она позвонила IT-менеджеру фирмы и включила громкую связь, пока он объяснял ей конкретные шаги по устранению проблемы.

— Ты настоящий милашка, — радостно болтала она, когда программа появилась на экране. — Не знаю, что бы я делала без тебя.

Менеджер рассмеялся и ответил шуткой. Она почти вскрикнула от страха, когда Ренцо внезапно появился в комнате. Ее кожу покалывало от страха при виде его темного выражения, и она быстро сказала в трубку: — Мне пора идти, и спасибо.

— В любое время, милашка. Увидимся завтра.

Джина повесила трубку и настороженно посмотрела на мужа. — Ты рано вернулся. Я тебя не слышала.

— Ты бы не услышала. Ты была очень занята, — сказал он обманчиво спокойным голосом, шагая вглубь комнаты. — Могу ли я спросить, с кем ты говорила

— Мой ИТ-менеджер, — ответила Джина.

— Твой ИТ-менеджер? — То, как он наклонил голову набок, вызвало у нее мурашки по коже.

Она подняла плечо. — Ну да. Это проблема?

— И ты называешь своего ИТ-менеджера милашкой?

Вот что его взбесило? — Боже мой. — Джина закатила глаза и встала. — Ты ведь несерьезно, да? Это же фигура речи.

Он сердито посмотрел на нее и решительно спросил: — Кто этот парень? Как его зовут?

— Я тебе не скажу. Что именно ты хочешь? — Ее глаза сузились, а возмущение усилилось.

— Я задал простой вопрос.

Она обошла стол и повернулась к нему. — Это не вопрос — это обвинение.

Он сократил расстояние между ними угрожающим шагом. — Я прихожу домой и слышу, как ты называешь какого-то придурка милашкой и флиртуешь с ним.

Это было смешно. — Я не флиртовала! — запротестовала она.

— Увидимся завтра, милашка? Где вы видитесь? В офисе? — почти рявкнул он.

Вопрос был похож на пощечину. — Что? — Он не мог так подумать!

— Ты меня услышала!

— Я его не вижу — я его вижу, потому что он работает в моем офисе. — Она вскипела от гнева. — Ты говоришь это так грязно, как будто я занимаюсь с ним сексом или что-то в этом роде.

Глаза его опасно сверкнули, и он ткнул пальцем ей в лицо. — Не надо!

— Что не надо? — она шлепнула его по пальцу, отталкивая его от своего носа.

— Не говори так! — процедил он сквозь зубы.

— Правда? — ответила она с саркастическим смехом. — Ты серьезно? Ты не можешь ожидать, что я буду держать рот закрытым, когда ты обвиняешь меня в сексе с кем-то. Ну, знаешь что? Я не позволю тебе вытирать об меня ноги.

Он погрозил ей пальцем. — Джина, я тебя предупреждаю!

— Предупреждаешь меня! — возмущенно закричала она. — Кем ты себя возомнил?

— Кем? — Ренцо вытянул вперед лицо. — Я твой чертов муж! — взревел он.

Джина отпрянула. Она не знала этого человека. Она никогда не видела, чтобы он полностью перешел черту и проявлял такую ярость. Это наполнило ее настоящим страхом, но в то же время она была слишком расстроена и обижена, чтобы попытаться отступить. Она хотела причинить ему боль так же, как его слова причинили боль ей. — Ты не мой муж, и этот брак не настоящий. Ты не имеешь права оскорблять меня. Никакого права!

— Джина...

— Я совершила ошибку, и ее нетрудно исправить. — К ее стыду, слезы начали собираться и давить на ее веки. Плакать перед ним было последним, чего она хотела. — Я хочу выбраться из этого обмана! — заявила она и отступила от него, чтобы уйти, но он схватил ее за руку и потянул к себе.

— Даже не думай бежать домой!

— Я…

— Потому что я тебя обратно затащу! — выдавил он, схватив ее за плечи. — Ты выберешься из этого обмана, когда я решу!

— Отпусти меня, деспотичный ублюдок! — закричала Джина, извиваясь в его хватке. Хотя его хватка была крепкой, это не было больно. — Ты делаешь мне больно!

Его глаза сверкнули на нее нечестивым светом, и он медленно отпустил ее руки, тяжело дыша, словно пробежал марафон.

Ее охватила цепенеющая холодность. Не зная, что он скажет или сделает дальше, Джина отступила от него. К счастью, телефонный звонок в его кармане положил конец этой отвратительной сцене.

Ренцо судорожно выдохнул и с явной неохотой вытащил свой мобильный телефон. Взглянув на номер, он тихо выругался и вышел из комнаты, чтобы взять его.

Джина воспользовалась моментом, чтобы выбежать и запереться в своей спальне. От стресса, боли и унижения она разрыдалась. Она закрыла рот, чтобы заглушить рыдания, и упала на кровать, борясь с ужасом того, что только что произошло. Она никогда не считала его способным так слететь с рельсов. Она не сделала ничего плохого, ничего, что могло бы спровоцировать такую язвительность. Это был безобидный разговор с коллегой. Тот факт, что он считал ее способной на что-то столь мерзкое, как измена, показывал его низкое мнение о ней, и это было больнее всего, потому что его мнение всегда имело значение.

Горькая струя слез ослепила ее зрение. Если они собирались общаться таким образом, ей лучше покончить с этим фарсом раз и навсегда. Она скажет ему, что думает о его отвратительном поведении, и уйдет, и наплевать на последствия.

Его шаги, приближающиеся к ее спальне, заставили ее напрячься, потому что она не могла выдержать еще одного столкновения с ним сейчас. Она уставилась на дверную ручку и прислушалась. Несколько мгновений молчания прошли, прежде чем он отступил. Пару минут спустя она услышала, как он спустился по ступенькам, услышала, как открылась и закрылась входная дверь, и первостепенное сожаление и печаль пронзили ее сердце от того, что все могло так резко ухудшиться между ними.

Этот брак разрушил их дружбу. Она чувствовала себя такой пустой внутри. Как их особая связь могла превратиться во что-то настолько темное и уродливое? Всхлипывая, Джина вытерла слезы тыльной стороной ладони и прокрутила в голове эту ужасную сцену по кругу — каждый слог и взгляд, которые предшествовали и сопровождали его обидные слова.

Могу я спросить, с кем ты говорила? Он сказал это убийственным голосом и с еще более убийственным взглядом. Ты называешь своего IT-менеджера милашкой?

Я прихожу домой и слышу, как ты называешь какого-то придурка милашкой и флиртуешь с ним.

Сквозь толстые слои ее обиды начала проступать и обретать смысл причина его поведения.

Ренцо ревновал.

Безумно ревновал.

С губ ее сорвался вызванный стрессом звук между хихиканьем и икающим всхлипом, превратившись в истерический пузырь смеха. Вопреки здравому смыслу, Джина начала воспарять духом от осознания этого. Она потерла руки там, где его руки схватили ее несколько минут назад. Любой другой на его месте оставил бы синяки, но даже в ярости Ренцо, казалось, контролировал свой темперамент и умерял свою физическую силу, чтобы не причинить ей вреда.

Вспоминая, что она сказала по телефону, она не могла винить его полностью за поспешные выводы. Ладно. Часть его гнева была оправдана, но не было ничего, что оправдывало бы такой выход за рамки.

Ее желудок заурчал, напомнив ей, что она ничего не ела с утра. Спустившись вниз, Джина обнаружила коробки с едой на вынос из ресторана Rosario's Seafood и две бутылки красного вина на стойке острова. Должно быть, Ренцо принес их на ужин.

Она угрюмо налила себе бокал вина и попробовала салат из креветок. Он был восхитительным. Она отправила вилкой щедрую порцию в рот и задумалась, как ей следует отреагировать, когда он вернется.

Этот глупый человек! Ревнует, да? О, она заставит его проглотить свои слова в мгновение ока. Просто дай ему вернуться. Джина курила, расхаживая по комнате. Ехидный, чуждый дух внезапно овладел ею. Она потушила сигарету и бросилась вверх по лестнице в свою спальню. Порывшись в своем гардеробе, она вытащила одежду, которую искала, довольная и возбужденная сверх меры.

Временные ли это сумерки, или она совсем сошла с ума? Что бы это ни было, ей уже было все равно.

Приняв душ, Джина примерила сногсшибательный подарок Марии и изучила свою внешность в зеркале. Ну, если это не вышибит глаза Ренцо, она не знала, что тогда это сделает. Но получит ли он угощение, которое она для него запланировала, во многом зависит от его поведения.

Два часа спустя Джина услышала его машину, и ее уверенность пошла на убыль. Она бросилась на кровать и натянула одеяло. Ее сердце затрепетало в груди, когда он медленно и размеренно поднимался по лестнице.

О Боже.Он сейчас войдет. Джина повернулась на бок и крепко зажмурилась, когда дверная ручка повернулась вниз, и внутрь ворвалась полоска света.

Он не вошел, а простоял там, как мне показалось, несколько часов. Затем дверь тихо закрылась, но не раньше, чем она услышала его глубокий вздох. Это был вздох облегчения или разочарования?

Джина лежала совершенно неподвижно, нерешительная и неуверенная. Ну, рано или поздно им все равно придется поговорить, подумала она. Почему не сейчас? Зачем ждать до завтра? Она сбросила одеяло и встала. Укрепленная решимостью, она натянула свой шелковый халат и завязала узел на талии дрожащими пальцами. Она едва чувствовала прохладу мрамора под своими босыми ногами, когда шла в его спальню и постучала.

— Войди.

Глубокий баритон Ренцо задел все ее нервные окончания. Когда она вошла, ее живот упал.

Он паковал дорожную сумку на своей кровати. Это шло не по ее сценарию. Джина сглотнула. Он уходит, потому что они поссорились?

— Ты... Ты куда-то идёшь? — Она ненавидела, насколько писклявым был ее голос.

Его пронзительный взгляд впился в нее. — Да, утром. В командировку на пару дней. — Он выглядел так сексуально со своей пятичасовой щетиной и частично расстегнутой, мятой белой рубашкой.

Ее взгляд пролетел мимо него к маленькому столику, заметив стакан виски. Он пил.

— Я...

— О…

Они начались одновременно и прекратили.

— Позволь мне первой сказать, — сказала Джина, набравшись смелости. — Этот звонок. Он ничего не значил. Во-первых, он гей, но это неважно, потому что ты обидел меня, подумав, что я могу обмануть. Я бы никогда ничего подобного не сделала, не только из уважения к тебе и нашей сделке, но и из уважения к себе. Если бы ты хорошо разбирался в людях, ты бы уже это знал. — Выражение его лица было трудно прочесть, но контуры его губ смягчились, и она продолжила: — Мы оба сказали то, чего не следовало. Обидные вещи. Но если я смогу найти в себе силы извиниться за свое участие в той драке, ты можешь извиниться за то, что оскорблял меня таким образом и угрожал мне.

Отведя глаза, он потянулся за стаканом виски и сделал большой глоток.

Мужчины в La Cosa Nostra не извинялись — и уж тем более унижались. Они принимали женщин как должное. И его извинения были бы большим делом.

Джина ждала, что он что-нибудь скажет, и напряжение стало невыносимым. Он сел в кресло и зажал напиток между ног. Глядя на стакан, он взболтал жидкость и сделал еще один глоток.

— Прошу прощения, Джина. За все, что я тебе сделал и сказал, — тихо сказал он, и ее грудь расправилась от облегчения. — Мой темперамент взял надо мной верх, и я вспылил, но я никогда не причиню тебе вреда, что бы ни случилось. Надеюсь, ты это знаешь.

Он полностью обезоружил ее, признавшись во всем. — Ну, а почему ты вообще взорвался? — спросила она с дрожащей улыбкой. — Потому что ты... ревновал?

Выпив напиток, Ренцо бросил на нее горящий взгляд. — А если это так?

Его признание разлилось по ее крови с волнением триумфа и удовольствия, заставив ее закружиться. — Вот почему ты был таким ворчливым в эти дни, не так ли? — Она сделала пару неуверенных шагов к нему. — Ты все еще встречаешься с той женщиной — Кармеллой или Камилой, или как ее там? Туда ты сегодня ходил?

Он был явно поражен. — Как ты...

— Она все еще твоя девушка? — настаивала она. — И, пожалуйста, не отрицай этого, потому что я знаю о ней.

Его молчаливое внимание выводило ее из себя.

— Нет, это не так, — резко сказал он.

— Когда ты с ней расстался? — настаивала Джина.

Он облизнул губы, пристально глядя на нее. — Перед свадьбой.

— Хм. — У нее вырвался слабый звук удовлетворения. — И ты нашел ей замену?

Ренцо вопросительно покачал головой.

— У меня есть право, ты знаешь? — Джина дернула за узел своего халата. — Задавать эти вопросы. Я твоя жена.

— Это так? — хрипло спросил он.

Сейчас самое время сказать ему. Пересечь эту черту. — Пока нет, но могу, — тихо предложила она.

Черты его лица стали неестественно напряженными. Скулы покраснели. Его кадык двигался вверх-вниз, а глаза сверлили ее с пугающей интенсивностью.

Руки Джины немного дрожали, когда она развязывала халат и медленно сбрасывала его с плеч. Опьяненная своей смелостью, она бросила одежду к своим ногам.

Его ноздри раздулись в ответ, но он не двинулся, как будто он врос корнями в стул. Ее кожа обжигала везде, куда попадал его тлеющий взгляд.

— Ты хочешь убить меня? — прохрипел он.

Опьяненная страстью, льющейся из его голоса и отражающейся во взгляде, Джина ответила, встав между его ног. — Нет. Я просто хочу, чтобы ты занялся со мной любовью.

В комнате было слышно только его тяжелое дыхание.

— Где, — его руки сомкнулись на ее бедрах, и он прижался лицом к ее животу, который в ответ задрожал, — ты взяла это?

Охваченная волнением, она едва выговорила: — Мария купила его в качестве свадебного подарка.

Он потерся губами о ее живот. — Никогда не носи ничего другого в доме.

Неровно дыша, Джина запустила пальцы в его темные волосы и скользнула рукой вниз к его затылку. Ренцо издал гортанный звук, дернул ее к себе и грубо потянул ее к себе на колени. Ее сердце дрогнуло, а затем начало колотиться в предвкушении, когда он расположил ее конечности верхом на себе. Он уставился на ее грудь, над кружевным бюстгальтером, и мускул на его щеке яростно дернулся. Ее соски напряглись. Лужа жидкости собралась между ее ног от ощущения твердого как камень хребта, прижимающегося к ее ядру. Ноющее ощущение было чем-то, что она никогда раньше не испытывала, и она рефлекторно извивалась у него на коленях. Ренцо сжал ее бедро, чтобы остановить ее. Он обхватил другой рукой ее горло, его большой палец поглаживал ее ключицу, и медленно приблизил ее лицо к себе. Дыхания поменялись местами, и их губы соприкоснулись. Один раз. Дважды. Затем его рот горячо прижался к ее губам, и его язык пронесся сквозь ее приоткрытые губы, чтобы исследовать их восхитительным поглаживанием. Это был сочный и лениво-чувственный поцелуй, который растопил ее, как масло. Ее язык преследовал и обвивал его, наслаждаясь его мягкими скольжениями. Мгновенно он сжал руку на ее затылке, и температура поцелуя изменилась.

Джина понятия не имела, что поцелуи могут быть такими всепоглощающими или такими долгими и глубокими. И такими жадными. Это был жаркий беспорядок, и она полностью потерялась в этом невероятном ощущении. Его рука начала бродить по ее бедру, сжимая и разминая ее плоть. Оторвав рот, он поцеловал ее горло, ключицу и верхнюю часть ее груди. Его зубы царапали материал, покрывающий их, и она чуть не потеряла сознание от удовольствия, когда он сосал один сосок через тонкую ткань. Натиск страсти был ошеломляющим. Не имея ни опыта, ни силы контролировать его, она судорожно дышала и громко стонала. Звуки, которые она издавала, должно быть, еще больше его воспламенили, потому что он дернул чашечки вниз, обнажая ее груди для своего похотливого взгляда. Он замер на секунду, глядя на них, затем ласкал их почти благоговейно.

Она снова заерзала, когда он начал играть с их кончиками. Он щелкнул языком по ее набухшим соскам, прежде чем потянул один из них губами и всосал в рот. Болезненные ощущения пронзили тело Джины, которые были одновременно ужасающими и сводящими с ума. Она заскулила и схватила его голову у своей груди, не зная, остановиться или позволить ему продолжить эту пытку.

Ренцо тут же остановился и поднял свои горячо блестящие глаза. — Я слишком тороплюсь? — спросил он хрипло.

Момент был слишком острым и резким для слов. Джина содрогнулась и покачала головой. Она нашла его губы и была вознаграждена горячим поцелуем. Обхватив ее голые ягодицы, Ренцо притянул ее к себе на колени. Движение сильнее прижало ее к его члену и заставило ее чресла сжаться. Сквозь дымку похоти, застилающую ее зрение, Джина почувствовала его руку между своих ног, ласкающую внутреннюю часть бедра легкими пальцами. Она резко дернулась, когда он потянулся к месту, с которого капало. Она была такой влажной, что это было неловко.

Когда она попыталась уклониться от его ласкающих пальцев, он пробормотал ей в рот: — Расслабься, милая. Позволь мне, — и отодвинул стринги в сторону.

Ее мышцы болезненно сжались, заставив ее напрячься, как лук, когда он вошел в нее одним пальцем. В этот момент Джина потеряла всякое чувство реальности из-за яростной страсти, бушующей между ними.

Ренцо со стоном вскочил на ноги, обхватив ее бедра. Он положил ее на кровать и последовал за ней, не прерывая поцелуя, который обжигал. Слепо Джина обвила руками его мускулистые плечи, прижимая его к себе. Его тело было так хорошо на ее теле, так хорошо. Его алчный рот проложил путь от ее губ вниз к ее груди и ниже, к верху ее трусиков. Ловко снимая с нее нижнее белье, Ренцо уставился на ее обнаженное тело, и его взгляд сказал больше, чем любой комплимент.

Он раздвинул ее бедра и заключил их в плен своими плечами, бормоча неразборчивые слова напротив ее лобковой кости. Джину охватила паника. Она знала, куда направляется его рот и что он собирается сделать. Она извивалась и билась под ним, разрываясь между любопытством и жалким смущением, но в конце концов последнее победило. Это был такой интимный акт. Она просто не могла позволить ему сделать это.

— Не надо, пожалуйста. — Она с силой задвигала конечностями, почти сбросив его с себя.

Его рука распласталась по ее дрожащему животу, чтобы остановить ее движения. — Полегче, милая. Полегче, — пробормотал он ей успокаивающе. Он ненадолго оставил ее, чтобы снять штаны и рубашку.

О Боже, подумала Джина, ошеломленная. Она никогда раньше не видела голого и возбужденного мужчину. Ее полуодетое пребывание с Эллроем в его темной квартире не считалось.

Ренцо был очень горячим парнем, и он собирался заняться с ней любовью. От предвкушения ее кожа стала липкой, а сердцебиение — нестабильным.

Когда он резко открыл ящик тумбочки и заглянул внутрь, она догадалась, что он ищет презервативы. — Я принимаю таблетки, — сказала она еле слышным голосом. Она начала принимать контрацептивы в шестнадцать лет.

Ренцо обрушил на ее обнаженное тело пламенный взгляд, а его руки скользнули по изгибу ее бедер и живота и накрыли ее грудь. Его грудь вздымалась, когда он массировал их, затем поцеловал каждый кончик, наблюдая за ее реакцией. Она ахнула и беспокойно задвигалась, желая большего от него. Он снова опустился на нее и втиснул свое мускулистое бедро между ее ног, чтобы раздвинуть их. Потрясенная резкой близостью момента, Джина вздрогнула и хотела закрыть глаза, но сильный голод в его взгляде зацепил и удержал их. Медленно он коснулся своими губами ее губ и слил их рты в тягучем, чувственном поцелуе, в то время как его пальцы скользнули в ее скользкое отверстие и возобновили поглаживание, в то время как его язык двигался у нее во рту в ритме, который наращивал давление до зарождающейся кульминации. Кончик его члена создавал восхитительное трение, дразня ее вход, и она вздрогнула и застонала от неописуемого удовольствия от этого. Согнув бедра, Ренцо наполовину вошел в нее, прежде чем сделать один сильный, глубокий толчок и полностью погрузиться в нее.

Джина схватила его за плечи и закричала.

Он замер, полностью погрузившись в нее. — Я сделал тебе больно? — Он приподнялся на одной руке, чтобы посмотреть на нее сверху вниз.

— Нет, — выдохнула она.

Проведя рукой по ее затылку, он поднял ее лицо к себе для поглощающего поцелуя. Он отстранился на долю секунды, затем снова глубоко погрузился в нее. Ее живот сжался и спазмировался. Она оторвала рот, и пронзительные звуки абсолютного восторга вырвались из ее горла. Она бесхитростно подпрыгнула, чтобы получить больше от него, и он подчинился более глубокому проникновению, зарываясь ртом в ее горло. Он был внутри нее и повсюду, мужественный мужчина, голодный, дикий и неконтролируемый, и она обнаружила, что сжимает его упругие ягодицы и синхронно движется против него. Его глубокие, мощные толчки сотрясали кровать и подталкивали ее к ослепляющему удовольствию. С обжигающим поцелуем Ренцо начал быстрее входить в нее. Она достигала кульминации и невольно сдерживалась.

— Джина, любимая, кончи со мной, — хрипло прошептал Ренцо ей на ухо. — Кончи для меня.

Когда спазмы начали сотрясать ее тело, она задыхалась и стонала и начала кончать. С криком, вырвавшимся из самой глубины ее души, Джина взорвалась и яростно забилась вокруг него.

В тот момент, когда она прогнулась под ним, Ренцо откинул голову назад, погрузился в нее и достиг своего освобождения с громким стоном.

Сила его оргазма ударила ее еще одной гигантской волной удовольствия. Когда он рухнул на нее, она схватилась за его спину и прижалась лбом к его влажному плечу.

Джина лежала под ним, неспособная связно мыслить, действуя только благодаря невероятным ощущениям, которые она только что испытала.

Прошло несколько секунд, и Ренцо пошевелился. Он приподнялся на локтях и посмотрел на нее сверху вниз. Ее охватила робость. Ей захотелось спрятать лицо у него на груди.

— Ты такая красивая, — пробормотал он и поцеловал ее в лоб.

Волна радости пронеслась по Джине, и она нежно погладила его по щеке. Он повернул к ней лицо, не отрывая взгляда, и запечатлел в ее ладони жгучий поцелуй, который шел прямо в матку. Она согнула бедра, заставив его улыбнуться.

— Я ведь тебя раздавлю, да? — спросил он.

Она не могла найти свой голос от чистых эмоций, щекочущих ее горло. Наступил момент покалывающего дискомфорта для нее, когда он отцепил их тела и перекатился на бок. Он обнял ее, прижал ее голову к своему плечу и погладил ее волосы.

Это было чистое блаженство. Это была чистая радость. Джина подавила нелепое желание захихикать. Нервы, предположила она, удивляясь тому факту, что она лежит голая с Ренцо, и они только что занимались сногсшибательной любовью, самым эротически прекрасным опытом в ее жизни.

Но он был так тих, что по ее коже поползли дурные предчувствия. Может быть, в некоторых семьях уродливая традиция девственных невест и кровавых простыней все еще была в ходу, но не у большинства из них. И все же. Был ли он разочарован тем, что она не была девственницей?

Эта мысль, эта возможность поразили ее холодом.



https://t.me/GalY_mafia





Глава семнадцатая




Ранее



Незаконченное дело убийства Джимми Агостини тяжким грузом лежало на разуме и совести Ренцо, и он не смог сдержать дикого волнения от новости о том, что Бык снова появился. Его заметил в Нью-Хейвене, Коннектикут, родственник семьи Кастеллано, который знал, что они ищут его. Он радикально изменил свою внешность.

Сандро подтвердил это. — Он стал полностью блондином, но это определенно он.

У семьи было несколько деловых партнеров в Коннектикуте. Если бы Ренцо послал им весточку, они бы перевернули город вверх дном, чтобы найти и доставить ему этого парня. Ренцо хотел, чтобы этот человек был невредим и жив. Он не мог позволить себе испортить его поимку, спугнув его и заставив снова бежать, или, что еще хуже, позволив команде убийц Рицци добраться до него первыми.

— Ты позаботься об этом, ладно? — сказал он Марио. — Я не могу доверить это кому-то другому.

Взбудораженный этим новым развитием событий, Ренцо заскочил в Rosario's на следующий вечер и заказал морепродукты, которые, как он знал, Джине нравятся. Он также взял ее любимое полусладкое игристое красное вино. В течение некоторого времени он намеренно избегал ее под тем или иным предлогом, рассчитывая свои приходы и уходы так, чтобы она либо скучала по нему по утрам, либо уже была в постели, когда он возвращался домой. Если все пройдет хорошо с поимкой Быка, ему придется оставить ее одну на несколько дней, и он чувствовал себя виноватым. Он думал, что особый ужин компенсирует это. Ренцо только надеялся, что сможет выдержать это, не нападая на ее кости.

Он вернулся домой ближе к восьми вечера. Он собирался позвонить ей, но остановился, вздрогнув от мужского голоса, доносившегося из комнаты наверху, точнее, из ее кабинета.

От хриплого смеха Джины кровь застыла в жилах. Кто, черт возьми, был с ней в комнате? Хотя она часто приглашала друзей, она никогда не приводила парней домой. Это был друг по колледжу? Коллега из офиса?

Поставив коробки с едой на вынос на кухонный остров, Ренцо медленно поднялся по лестнице.

— Ты такой гений.

— Конечно, — ответил мужской голос.

— Ты должен назвать свою цену, — сказала она.

— Хм, а как насчет массажа спины? — предложил парень, наполняя Ренцо такой убийственной яростью, что тот чуть не пошатнулся наверху лестницы от ее силы.

Массаж спины? Значит, его предчувствие по поводу ее сомнительного поведения в последние пару дней было верным. С ним ли она проводила время, когда приходила домой поздно и лгала ему о том, что пропустила его звонки?

— Ты идиот. Серьёзно. Ты настоящий милашка, — промурлыкала она. — Я не знаю, что бы я делала без тебя.

Руки Ренцо сжались в кулаки, а на лбу выступил холодный пот. — Я убью его, — подумал он, входя в комнату с намерением.

Джина подпрыгнула на месте, словно ее поймали с поличным.

Он испытал некоторое облегчение, увидев, что она в комнате одна.

Она быстро завершила разговор, но не раньше, чем парень на громкой связи сказал: — Пожалуйста, красавица. Увидимся завтра.

— Я не слышала, как ты пришел, — сказала она.

— Ты бы не услышала. Ты был занята. Могу я спросить, с кем ты разговаривала? — Ренцо не узнал свой голос. Он был неровным, и ему было трудно говорить в своей обычной тональности.

— Мой ИТ-менеджер.

Ее IT-менеджер? Он, должно быть, спросил это вслух, потому что она ответила, нахмурившись: — Ну да. Это проблема?

— И ты называешь своего IT-менеджера милашкой? — Кто, черт возьми, был этот парень? Может, это тот придурок Эллрой? Неужели между ними снова что-то произошло? Нет, это должен был быть кто-то другой. Кто-то в ее офисе.

Она пыталась преуменьшить значение происходящего, но Ренцо этого не слушал, потому что ее уклончивость и косвенные ответы только усиливали его подозрения и ревность.

— Кто этот парень? Как его зовут? — настаивал он. Боже, помоги ему, если она влюблена в этого ублюдка.

Джина отказалась ему говорить, выглядя возмущенной и оскорбленной, как будто он не застукал ее за утехами с каким-то хером по телефону. Как долго это продолжалось между ними? Ему хотелось разбить кулаком стену. Ему хотелось все сломать. Тем не менее, он сдерживал свой гнев, пока...

Это было одно слово “секс” которое она использовала, которое отправило Ренцо за борт. Оно вызвало в его сознании образ какого-то безликого парня, занимающегося с ней любовью, и оно пронзило его систему смертельным шоком. Он полностью потерялся тогда.

Никто, насколько он помнил, никогда не противостоял ему так, как Джина. Это требовало смелости. И она имела наглость назвать его деспотичным ублюдком и ошибкой и пригрозила ему разрывом брака.

Черт возьми! Он обращался с ней, как с фарфоровой куклой, как с чертовой королевской особой. Он из кожи вон лез, чтобы угодить ей и удовлетворить все ее прихоти, подавляя свои чувства и желания, и вот что он получил взамен? Но в то же время его ворчливый, врожденный голос утверждал, что он слишком бурно реагирует, что такого рода возмущение не было игрой, и что ее возмущение не было притворством.

— Отпусти меня!— закричала она, и Ренцо, который никогда в жизни не оскорблял женщину — ни словесно, ни физически — пришел в ужас от себя.

Он даже не понял, что схватил ее за руку. Он тут же отпустил ее, пытаясь контролировать свое дыхание и придумать, что сказать. Красный туман ярости начал рассеиваться, истощая его. Звонок от Марио не мог прийти в более неподходящее время. Разумнее было бы проигнорировать его и распутать этот ужасный беспорядок с Джиной. С другой стороны, он должен был принять звонок, чувствуя его срочность — и когда он это сделал, она убежала от него и заперлась в своей комнате.

Сердце Ренцо упало. Он закрыл глаза от разочарования.

— Это я, — сказал встревоженный голос Марио. — Все готово к ужину.

Итак, у него был Бык. — Хорошо, — ответил Ренцо. — Не ешь без меня.

— Ладно. — Марио понял его послание — он не будет задавать вопросов или трогать парня, пока не прибудет Ренцо. Не зная, кто его схватил и для чего, Бык с большей вероятностью даст ему правдивые ответы.

— Какой ужасный момент, — подумал Ренцо, завершая разговор. Он замер у двери спальни Джины, размышляя, разумно ли сейчас с ней поговорить. Он не услышал ни звука, ни плача, ни шороха одежды. Ничего. Он поднял руку, чтобы постучать, но потом резко передумал. Он сомневался, что она послушает его в таком эмоциональном состоянии. К тому же он не знал, что сказать ей, чтобы стереть этот эпизод из ее памяти.

Свистя от раздражения, он набрал номер своего кузена. Если бы он пригласил его к себе, чтобы поговорить о поездке, Сандро почувствовал бы напряжение в доме, а Ренцо этого не хотел.

— Где ты? — спросил он, когда Сандро ответил.

— Просто зашел к папе.

— Хорошо. Я сейчас приду.

Проклиная себя несколькими отборными словами о своей неспособности контролировать себя и глупости, Ренцо направился к выходу. Он был взрослым мужчиной, ради всего святого. Была только одна причина его вулканической ярости, и у нее было конкретное название: ревность. Ревность, которая произрастала из его неуверенности в ее чувствах и из его неудовлетворенного желания к ней — причина его капризного настроения. Это были главные катализаторы для обжигающего потока гнева, которому он подверг ее своим иррациональным штопором.

И потому что он любил эту девушку до безумия. Чувство это его несколько кастрировало, потому что делало его невероятно уязвимым.

О чем он думал — своей задницей? Как он собирается разобраться с этим беспорядком? Он вбил клин между ними. Он не будет винить ее, если она соберется и побежит к родителям сегодня вечером, как она грозилась.

Это может быть к лучшему. Дай ей остыть пару дней, пока его не будет готова к разговору. Когда он вернется, он заберет ее у Леонарди. Если потребуется пресмыкаться, отлично, он будет пресмыкаться. Ему было все равно, что ему придется сделать, чтобы вернуть ее, потому что он ни за что на свете не мог ее отпустить.

— Эй, Ренцо! — открыла дверь его тетя. — Ты один? — сказала она, принимая его объятия. — Где Джина?

— Дома, э-э, — пробормотал Ренцо, — работает над каким-то проектом.

— Ты женился на трудоголике. — Она насмешливо цокнула языком. — Стефано, Сандро, — крикнула она. — Ренцо здесь. — Она указала ему на кабинет мужа в конце коридора.

Одетый в тёмно-синюю пижаму, Стефано выглядел гораздо лучше, чем в последний раз, когда он его видел.

— Ты выглядишь подтянутым, — заметил Ренцо, усаживаясь в мягкое офисное кресло за столом, которое ему предложил дядя.

— Спасибо йоге, — ответил пожилой мужчина. — Что ты будешь есть?

— Виски.

Сандро протянул ему стакан с напитком и сел рядом с отцом на диван.

— Нам с тобой завтра нужно уехать. У Марио есть Бык, — сказал Ренцо своему кузену.

— Ладно, — сказал Сандро, вспыхнув. — Знаешь, поползли слухи, что эти двое — крысы.

— Я так не думаю, но посмотрим. — Покрутив виски, Ренцо сделал глоток и посмотрел на консильери. — Ты знаешь Анджолини. Что ты о нем думаешь? Можем ли мы ему доверять?

Анджолини был семейным партнером в Нью-Хейвене, который управлял парой небольших компаний по вывозу мусора. Он был довольно плодовит. У Ренцо были планы расширить бизнес и в конечном итоге монополизировать его в штате. Единственным недостатком было время. С таким количеством правоохранительных органов, как никогда раньше, ему приходилось быть более осторожным в отношении того, с кем его семья ведет дела, но, с другой стороны, деньги от бизнеса по вывозу мусора стоили риска. — Он стойкий парень, упрямый и надежный. Я хорошо его знаю. — Стефано одобрил. — Что вы задумали для него?

Ренцо поделился с ними двумя своими планами.

Дядя задумчиво побарабанил пальцами по подлокотнику. — Сколько это принесет?

Допивая напиток, Ренцо назвал цифру, которую он вычислил. — Примерно, — добавил он.

Сандро присвистнул. — Неплохо.

— Поскольку я все равно буду в городе, — продолжил Ренцо, — я не хочу терять времени. Я встречусь с ним и сделаю ему предложение.

Пока они обсуждали, сколько они предложат Анджолини в плане доли и контроля, он не мог избавиться от своего мрачного настроения. Должно быть, это проявилось, поскольку в какой-то момент Стефано поинтересовался, все ли у него в порядке.

— Я в порядке, — ответил Ренцо. — Может быть, немного нервный.

— Попробуй йогу, — посоветовал дядя. — Она творит чудеса.

Ренцо сухо улыбнулся. Йога не была лекарством от его недуга.

Около часа ночи их совет из трех человек закончил обсуждение деталей поездки и встречи. — Не забудь, чтобы завтра один из парней позаботился о машинах, ладно? — напомнил Ренцо Сандро, уходя. Две новенькие машины с новыми номерными знаками не привлекут внимания федералов. Эта поездка должна остаться вне их поля зрения.

Audi Джины все еще была припаркована во дворе, заметил он по возвращении, но его облегчение было недолгим. А что, если она попросила родителей приехать и забрать ее, и они бы это сделали? Ее отец не стал бы вмешиваться в их супружеские проблемы, но ее мать была из тех, кто будет. Охрана на посту не могла их остановить. Это не было их работой, если только Ренцо не дал им указаний.

В доме было жутко тихо. Обеспокоенный, он поднялся по лестнице и приблизился к ее спальне. Он попробовал дверную ручку. Полностью ожидая, что она будет заперта, он был удивлен, когда она повернулась. Он приоткрыл дверь и шагнул внутрь наполовину.

Джина не ушла. Она спала спиной к нему.

Всепоглощающая любовь, которую Ренцо чувствовал к ней, почти подгибала его колени. Чего бы он не отдал, чтобы скользнуть в постель рядом с ней и заняться с ней любовью. Он должен извиниться за то, что причинил ей боль своими подозрениями и бессердечием, но он не уверен, что этого будет достаточно, чтобы вернуть ее. Тем не менее, он должен стараться изо всех сил, потому что он просто не мог уйти, не поправившись с ней.

Он бесшумно закрыл дверь и вошел в свою комнату. Сняв дорожную сумку, он бросил ее на кровать вместе с парой трусов-боксеров и несколькими парами носков. Он расстегнул рубашку и налил себе стакан виски, второй за сегодня. Размышляя о своем следующем шаге, он сел в кресло и сбросил обувь. Он продал бы душу, чтобы повернуть время вспять и все исправить. Погрузившись в мысли, он едва не пропустил звук стука.

Чего бы Ренцо ни ожидал, это было не то сейсмическое воздействие, которое оказало на него появление Джины. Он мог только таращиться на нее. Его глаза медленно обвели ее стройную фигуру, одетую в сексуальный короткий бордовый шелковый халат, и ее босые ноги. Он начал извиняться, но она отступила, опередив его с поразительной легкостью.

Иисус! У девушки появилась привычка выбивать из него дух. Она была так прекрасна, когда устроила ему разнос в жизни. Он чувствовал себя пристыженным и униженным. Потребовалось исключительное мужество и зрелость, чтобы сделать то, что она сделала, и он не мог восхищаться ею или любить ее больше. Чувство, которое владело им, не поддавалось никакой логике.

Его извинения не шли ни в какое сравнение с ее — они звучали неловко и оборонительно, даже для его ушей. Но было жизненно важно, чтобы Джина знала, что он никогда не будет плохо обращаться с ней или причинять ей боль, как бы он ни был зол.

Было что-то необычное в выражении ее лица и позе, почти кокетливое, когда она посмотрела на него своими светящимися глазами и прямо спросила, ревнует ли он.

Ренцо решил, что время для притворства и игр прошло. — А это так? — подчеркнул он, желая, чтобы она знала о его чувствах.

В ответ она ошеломила его вопросом о Камиле. Он не ожидал такого вопроса. Какого черта она узнала о Камиле? Кто ей рассказал? Зачем она вообще о ней спрашивала? Она хоть представляла, что с ним делает ее вид?

Он сбился со счета, сколько раз фантазировал об этом моменте, но даже в самых смелых мечтах он не мог представить, что Джина предложит ему себя таким образом.

Ренцо, который думал, что ничто в мире не может его шокировать, в изумлении наблюдал, как она сняла халат, словно профессиональная стриптизерша, и показала самый сексуальный комплект из двух частей, который он когда-либо видел. Кровь хлынула вниз к его члену, заставив его напрячься. В ушах загудело. Во рту стало сухо, как в пустыне.

Она была практически голой. Сквозь прозрачную ткань виднелись соски. Его взгляд упал на верх ее бедер, едва прикрытый куском треугольной ткани, служившей трусиками. Черт, если она не была самым прекрасным, что он когда-либо видел в своей жизни.

Его охватило пылкое желание, как только она смело шагнула между его ног. Его сердце забилось так быстро, что он думал, что оно прорвется сквозь его грудь. Ренцо предостерег себя от того, чтобы делать это медленно, но в тот момент, когда он взял ее в руки, он был потерян. Все после этого стало путаницей. Он посадил ее верхом на себя, его рот врезался в ее. Его язык нырнул, жадно целуя ее мокрыми скользящими движениями против ее бархатистого языка, который хранил сладкий привкус вина и сигарет.

Ее рот. Иисус. Это было восхитительно. Он пил из него. Он поглощал его. Он чувствовал, что никогда не сможет насытиться им. Он был абсолютно опьянен ощущением ее в своих объятиях. Она терлась о его твердость с какой-то страстной самоотдачей, которая зажгла его чресла. В спешке он сорвал с нее лифчик и мог только с благоговением смотреть на великолепную пару грудей, подпрыгивающую перед его глазами. Он мечтал о них, представлял себе их форму, но увидев их в реальности сейчас — круглые, упругие, высокие и увенчанные розовыми сосками, заставил пар подняться из каждой его поры. Если бы он не вошел в нее сейчас, у него наверняка случился бы гребаный коронарный приступ.

— Не торопись, не торопись, — постоянно напоминал он себе, потому что ее застенчивая реакция на его прикосновения и поглаживания говорила ему, что для нее все это в новинку.

К тому времени, как он устроил себе колыбель между ее бедер, они оба были голыми и задыхались. Он целовал, ласкал и сосал. Он хотел облизать каждый дюйм ее восхитительного тела. Очарованный маленькой татуировкой на ее лобковой кости, он скользнул вниз и щелкнул по ней языком. Он двинулся ниже, ее запах сводил его с ума, но когда он собирался зарыться ртом между ее бедер, Джина воспротивилась. Ренцо попытался уговорить ее согласиться, но ничего из того, что он сказал или сделал, не избавило ее от скованности и сопротивления этому акту. Она была так прекрасна в своем смущении. Так умилительно неловко и сексуально в своем желании. Так чертовски туго, когда он наконец вошел в нее.

Это было похоже на рай внутри нее. Или, может быть, лучше рая. Ее несинхронные, неопытные и неискушенные движения, когда она встречала его толчки, подстегивали его. Его рот жадно царапал ее горло, пока он вбивался в нее и выходил из нее. Его кульминация начала достигать пика слишком рано, но она боролась со своей и сдерживалась. Он увеличил свои толчки, побуждая ее кончить с ним. Когда ее спазмы сжали его, Ренцо вошел глубже. Удивление и восторг в ее взгляде не оставили у него сомнений, что она вот-вот испытает свой первый оргазм. Он чувствовал себя пещерным человеком, наслаждаясь этим фактом. Ее завершение ударило по нему, как волна цунами, и он опустошил себя внутри нее со звуком, похожим на животный.

Ренцо был потрясен.

Ничто в его тридцатилетней жизни не подготовило его к этому выворачивающему наизнанку оргазму. Он испытал все виды оргазмов — великолепные и довольно хорошие, некоторые средние и некоторые приятные, но ничто не было похоже на это. Обычно после секса он откатывался от своей партнерши, пресыщенный и сонный. Не с Джиной. Он не хотел двигаться. Он хотел остаться внутри нее навсегда, но он был слишком тяжелым. Приподнявшись на локтях, он снял с нее часть своего веса.

Она раскраснелась, выражение ее лица было довольным, улыбка застенчивой, а ее пышные губы распухли от его поцелуев. Он мог смотреть на нее бесконечно, и, поскольку он не мог сдержаться, он целовал каждый дюйм ее лица. Все, чего Ренцо когда-либо хотел в жизни, чтобы быть счастливым, сейчас воплотилось в ней. Он перекатился на бок, крепко держа ее в своих объятиях. Его пальцы слегка погладили изгиб ее талии, и он почувствовал, как она вздрогнула.

Эротические картинки, которые он видел всего несколько минут назад, снова возбудили его. Он неловко пошевелился, и Джина взглянула на него своими миндалевидными глазами. На мгновение она выглядела так, будто хотела что-то спросить, но передумала.

— Эй. — Он провел пальцем по ее подбородку. — О чем ты думаешь?

— Ну, я пока не могу думать, но чувствую себя прекрасно.

Ренцо усмехнулся. Боже, она была такой милой. Он приподнял ее лицо и накрыл ее губы своим ртом в ненавязчивом, мягком поцелуе.

— А ты? — подтолкнула она, постукивая пальцем по его плечу. — Как ты себя чувствуешь?

— Никогда не чувствовал себя лучше, — честно признался он.

— Никогда?

Он уловил нотку женского любопытства, которая подразумевала, что она интересуется его прошлыми связями.

— Никогда, — Ренцо потрепал ее по подбородку.

— Я настолько хороша, да? — сказала она с дразнящей улыбкой.

Ухмыляясь, Ренцо перевернул ее на себя. Ее сочные груди с их сморщенными кончиками манили его прижаться губами к ним. Он сжал руками ее ягодицы и приподнял ее. Его рот сомкнулся на ее соске для нежного сосания.

Щеки Джины покраснели. — Мне, э-э, нужно в туалет, — пробормотала она, упираясь руками ему в грудь.

Он знал причину ее смущения и дискомфорта, когда влага вытекала из нее и стекала по его ноге. Она была так очаровательно застенчива, когда двигалась, прикрывая свою наготу половиной одеяла.

Ренцо подождал, пока она не отползла от него подальше к краю кровати, прежде чем броситься на нее. Она вскрикнула, когда он схватил ее сзади за талию.

— Пора в душ, — сказал он, подняв ее на плечо и понес в ванную. Ее слабые протесты заставили его смеяться еще сильнее.

Всплеск эмоций, который он ощутил, был совершенно чуждым, но желанным. Он поднял его дух и открыл шлюзы радости. Так вот каково это — быть влюбленным, подумал он с удивлением, помещая ее в душ. Он не знал, что может любить так, не зная границ. Теперь он понял, почему некоторые мужчины готовы сделать все для своих женщин.

— Ой, — закричала она, когда вода ударила по ним. Откинув мокрые волосы с лица, она увидела его голое тело и насытилась.

Ренцо, хихикая, приподнял бровь, увидев ее испытующий взгляд.

— Это не смешно. Ты мой первый голый мужчина, — пошутила Джина.

Слова едва успели сорваться с ее губ, как его настроение испортилось. Он притянул ее к себе и собственнически взял ее рот.

Сначала она ответила, но затем отстранилась, положив руку ему на грудь. — Ты, э-э, разочарован, что ты не первый? — Она с тревогой искала его взгляд. — Я не... Я хочу, чтобы ты знал... Это было не похоже на...

Он оборвал ее, его тон был резче, чем он намеревался: — Я точно знаю, как это было, и я хочу, чтобы ты забыла об этом. — Его губы снова набросились на ее губы, чтобы заставить ее замолчать, но это сработало лишь на мгновение.

Она вывернулась из его рук, сдвинув брови. — Что ты имеешь в виду, говоря, что ты точно знаешь, как это было?

Ренцо застонал и проклял себя за промах. Он не хотел этого разговора. Он будоражил его. — Забудь об этом, — твердо сказал он. Держа ее голову в своих руках, он захватил ее губы.

Вода, стекающая по ним, сделала поцелуй восхитительно возбуждающим. Его руки бродили по ее плоти, разминая ее зад, как тесто, и прижимая ее сильнее к себе. Его язык дразнил, облизывал и сосал ее груди, пока она удовлетворяла его собственным голодом. Они быстро достигли своего предела. Подняв ее к кафельной стене, обхватив ее ноги вокруг своих бедер, Ренцо взял ее с необузданной страстью и бросил их в ослепительный оргазм.

Некоторое время спустя, когда они лежали, обнявшись, в постели, Джина вернулась к теме, от которой он уклонился ранее. Ее палец вычерчивал узоры на его плоском животе, когда она тихо спросила: — Ранее в душе ты сказал, что знаешь, э-э, как это было... — Она замолчала.

Он должен был знать, что она не смягчится. Он тяжело вздохнул. — Ты сама мне сказала.

— Что? — Она резко выпрямилась. — Когда?

Черт! — В Вегасе. Ты говорила об этом, когда была пьяна. Иди сюда. — Он потянул ее за руку.

— О Боже, — вскрикнула Джина и зажала рот рукой. Краска отхлынула от ее лица, и она в мгновение ока отошла к краю кровати. — Ты стоишь за этим избиением…

Ренцо не дал ей договорить. Он потянулся к ней и снова сгреб ее в объятия. — Забудь об этом. Больше ничего, ладно?

— Но почему? Ты не понимаешь. Он, э-э, я... Это была полностью моя вина. Я сделала это из злости, из заблуждения...

— Джина, — практически прорычал он, предупреждая. — Я сказал, забудь. Этот гребаный ублюдок легко отделался, причинив тебе боль. Я не хочу, чтобы ты когда-либо вспоминала или думала об этом. — Он сжал ее плечи. — Ты слышишь меня? — Она замерла и затихла. — Это моя девочка, — сказал Ренцо, крепко поцеловав ее в голову. Его пальцы прошлись по ее шелковистым волосам и помассировали ее кожу головы успокаивающим движением. Он не хотел расставаться с ней. Не сейчас, когда она наконец-то стала его. Никогда. Он хотел бы пропустить свою поездку в Коннектикут.

— Послушай, — начал он с сожалением, — мне не хочется тебя оставлять, но мне нужно уехать на пару дней.

Джина откинулась назад, чтобы посмотреть на него. — Когда?

Он вздохнул. — Сегодня днем.

— Это обязательно?

Он провел большим пальцем по ее бровям, чтобы разгладить хмурый взгляд, портивший ее безупречные черты. — Да. Мне придется.

— Могу ли я пойти с тобой? — спросила она.

— Нет. Не в этот раз.

— Когда ты вернешься? — Она казалась разочарованной.

— В воскресенье. Это всего на пару дней.

— Значит, в субботу тебя здесь не будет? — Она положила указательный палец ему на подбородок.

Настала его очередь нахмуриться. — Почему? Что будет в субботу?

— У моей фирмы важная выставка. Я участвую и хочу, чтобы ты там был.

— Тогда я буду рядом. — Он схватил ее палец зубами и нежно пососал подушечку.

Глаза Джины вспыхнули в ответ, и она растаяла, как воск, в его объятиях, когда он перевернул ее на спину и неторопливо занялся с ней любовью.

Ренцо хотел бы запереться от внешнего мира и остаться с ней в постели, потому что засыпать с ней в своих объятиях было самым лучшим чувством в мире.



* * *



Сандро, как обычно, был раздражающе пунктуален. В два часа дня его Lexus Sedan был припаркован у двери. С глупой ухмылкой на лице Ренцо сбежал по ступенькам и забрался внутрь. Он сомневался, что его кузен видел сцену поцелуя в дверном проеме, которую он и Джина устроили несколько минут назад.

Сандро с любопытством взглянул на него. — Что смешного?

— Ничего. Просто вспомнил кое-что. — Ренцо протрезвел. Как бы ему ни нравилось это состояние эйфории, ему пришлось снова переключиться на дела. Он не мог дождаться встречи с Быком, который был ключом к зашедшей в тупик тайне убийства.

— Ты говорил с Марио? — спросил он.

— Да. Он ждет в Дэнбери, — сказал Сандро, — на территории Карлино.

Карлино был еще одним давним членом семьи. Он бы предложил дом, не задавая вопросов о его использовании.

Предстояла утомительная поездка. Сначала им пришлось остановиться в мотеле на окраине города, где экипаж оставил машину, чтобы они могли переодеться. Проверив подозрительные хвосты и убедившись, что дорога свободна, они продолжили путь. Примерно через три часа они прибыли на объект недвижимости в Дэнбери, представляющий собой небольшой дом на продажу в конце тупика, укрытый в лесу с видом и доступом к ручью.

Глаза светловолосого мужчины, привязанного к стулу в скудно обставленной комнате, мгновенно загорелись узнаванием и проблеском страха, который быстро исчез.

— Ну, вот мы и встретились. — Облокотившись на стол, Ренцо уставился на неестественно бледное лицо Лоренцо Маркони. — Ты ведь знаешь, почему ты здесь, не так ли?

Горло Быка дрогнуло от глотка. — Нет. Понятия не имею.

— Джимми Агостини. Имя ничего не говорит? — спросил Ренцо и получил хорошо отрепетированный непонимающий взгляд.

— Нет.

— Полиция и банда Рицци охотятся за тобой и твоим кузеном. Ты и так знаешь, что ты покойник. Так что лучше говори.

— Я ничего не знаю, — повторил мужчина.

— Ладно, — Ренцо оттолкнулся от стола. — Вот в чем дело: мне никогда не нравились старые методы грубого обращения. Избивать кого-то — не мой стиль. Я всегда предпочитаю сразу переходить к делу. — Он вытащил свой Глок из-за пояса и приставил его ко лбу мужчины. — А теперь напряги память. Если ты снова скажешь “нет”, я сделаю тебе больно. Но я могу сделать исключение в зависимости от того, что услышу.

Кадык Быка лихорадочно двигался вверх и вниз, прежде чем он что-то прохрипел.

Ренцо наклонился вперед. — Что?

— Мне нужно твое слово, что ты меня отпустишь, — запинаясь, сказал мужчина.

— Я не торгуюсь. Расскажи, и мы увидим.

Бык на мгновение закрыл глаза и покачал головой, признавая поражение. — Я не трогал этого парня. Клянусь.

— Продолжай.

— Моя задача состояла в том, чтобы поймать его и привести к нему.

— Кто он?

— Джонни Деполито. Бывший коп.

Ренцо пошатнулся. Он знал о Деполито, но не думал о его реальном участии в убийстве. Это все изменило.

У Коза Ностры было строгое правило — никто не трогал копа. Убив копа или отдав приказ убить его, он автоматически становился целью правоохранительных органов. Никогда не связывайся с копами — его отец вдолбил ему это в голову.

Убрав пистолет ото лба Быка, Ренцо засунул его обратно за пояс и подсказал: — Расскажи мне остальное и не лги. Я ненавижу лжецов.

— Он пришел ко мне и сказал: Маркони, мне нужно, чтобы ты привел этого парня для меня, и...

Ренцо прервал его. — Почему он выбрал тебя?

Бык пожал плечами. — Он подставил меня на какой-то сделке много лет назад. Сказал, если я сделаю для него одну работу, он убережет меня от неприятностей.

Он понял. — Какая работа?

— Какое-то вымогательство, рэкет — ну, вы знаете, такое дерьмо.

— Расскажи мне о некоторых из них.

Бык говорил с явной неохотой. Два его рассказа о вымогательстве у ипподромных компаний и рэкетах в азартных играх всколыхнули память Ренцо, но о торговле героином из Таиланда и паре сделок, связанных с наркотиками, он не мог вспомнить. Сандро разберется с ними для него.

— Но я никогда никого не сдавал. Клянусь, — утверждал Бык. — Если я находил что-то безвкусное, я всегда это пропускал.

— Ладно. Зачем ему был нужен Агостини?

Бык поджал губы в раздумье. — Не знаю. Что-то в его бизнесе. Мне не полагалось задавать вопросы. Я просто делал свою работу. — Ренцо жестом велел ему продолжать. — У Деполито есть небольшой офис на юге, куда я доставил парня. Я уехал, но у меня было странное предчувствие. Прошло пару недель, и мой кузен сказал мне, что мне нужно бежать. Оказалось, что коп крупно облажался с этим парнем, и он откинул копыта. Сердечная недостаточность, я полагаю. Деполито, вы знаете, был с ним груб, чтобы заставить его говорить. Я полагаю, он стал еще злее, когда не получил того, что хотел.

Если бы Джимми сломался, он был бы сейчас жив.

Ренцо сохранял спокойную, бесстрастную позицию, пока все в нем бурлило от удушающей ярости. Итак, Деполито был мясоедом, грязным копом, но он не мог просто мечтать о Джимми Агостини. Кто-то указал ему на него по определенной причине.

— Твой кузен Нунцио, — подталкивал он, — был капитаном Кавалларо. Деполито получает зарплату от их семьи?

Бык покачал головой. — Я не знаю об этом. Но на улицах ничего не упускают, знаете ли. Тут и там что-то слышно, и его видели, тусующимся с какими-то парнями из мафии — понимаете, о чем я?

— Зачем Нунцио бежать? — Ренцо начал мерить шагами комнату. — Что случилось?

— Он сказал, что у него были проблемы с боссом. Это все, что он мне сказал.

Ренцо нутром знал, что Бык говорит правду, но в его истории была огромная дыра, которую мог заполнить только его кузен. То, что он имел на руках, было гораздо сложнее, чем он изначально думал. Главным шоком стало участие копа в убийстве. О расправе с мафией не могло быть и речи.

Если команда Рицци нашла этих двоих, они были мертвы. В отличие от Рицци, Ренцо нуждался в этой сволочи живым.

— Ладно, — сказал он наконец и посмотрел на часы. Было половина десятого, а его встреча с Анджолини была назначена на десять.

— Ты обещал... — начал Бык.

— Я ничего не обещал, — возразил Ренцо, — но теперь я это сделаю. Мы тебя не тронем, но и не отпустим. Мои ребята будут тебя охранять. Знаешь, где нам следует искать Нунцио?

Ноздри мужчины раздулись, но он ничего не сказал.

— Послушай, подумай об этом. Зачем мне нужна твоя смерть? Ты будешь бесполезен для меня, верно? Вы нужны мне оба живыми. Даю тебе слово, и оно распространяется и на него.

Маркони утвердительно кивнул и назвал место, где они могли бы найти его кузена. — Но я не уверен, что он все еще там.

— Если его там нет, где еще нам его искать?

Бык задумался на мгновение, а затем рассказал ему о двух других местах.



https://t.me/GalY_mafia





Глава восемнадцатая




Знаменитая люстра в зале Wharf Room отеля Boston Harbor, где пять крупных дизайнерских фирм проводили ежегодную выставку дизайна, создавала иллюзию драгоценных камней, падающих с потолка. Столы с едой и напитками были красиво расставлены в форме буквы U по всему залу. Сложный дизайн Джины обеспечивал фоновое освещение для других выставочных экспонатов, размещенных в каждом углу, демонстрируя различные дизайны, от домашнего и офисного до уличного декора.

Пространство медленно заполнялось гостями. Джина приехала намного раньше, чтобы убедиться, что ребята, которым было поручено обустраивать комнату, не испортили ее концепцию.

Конечно, там были ее друзья и вся ее семья, за исключением ее отца и дедушки, которые никогда не посещали такие мероприятия. Даже Тонио, которому было все равно на все это, присутствовал, одетый по случаю.

— Они великолепны, — восторженно воскликнула Мария.

— Девочка, ты талантлива, — похвалила ее Мэтти, и Джина почувствовала гордость. Она купалась в своем успехе. Ей щекотало самолюбие видеть, как все были впечатлены ее работой. Это был первоклассный опыт, который она не скоро забудет. Ее взгляд беспокойно блуждал по комнате.

— Не пей так много, если ты ничего не ела, — предупредила ее мать, потянувшись за третьим бокалом шампанского со стола.

Она права, подумала Джина, чувствуя себя немного пьяной. Но ей нужно было что-то, чтобы успокоить ее расшатанные нервы, которые были связаны скорее с отъездом мужа в ту поездку, чем с волнением вечера.

Ренцо должен был приехать с минуты на минуту. А Джина нервничала, ее глаза каждую секунду поглядывали на вход. Он позвонил ей с дороги и извинился, сказав, что опоздает из-за пробок. Его голос был способен согреть ее кровь и настроить на эротический лад. Ее щеки загорелись, и она была уверена, что вся покраснела от воспоминания о том, что он сделал с ней перед тем, как уйти. Ее рука невольно коснулась ее золотого чокера J'Adore Dior. Это было потрясающее украшение, подходящее к ее шикарному черному коктейльному платью с рукавами-крылышками от Tom Ford и соответствующим золотым босоножкам. Она знала, что одета убийственно, но она хотела сразить своим внешним видом только одного человека.

Ренцо стоял за избиением Эллроя. Джине было трудно это усвоить. Это произошло вскоре после Вегаса, что означало, что Ренцо был привлечен к ней уже тогда. Зачем бы еще он это сделал? Лично ли он избил его или послал кого-то сделать это, не имело большого значения. Джина пыталась вытянуть из него больше, но Ренцо держал тему, которая его расстраивала, под контролем. Его собственническая реакция, когда она подняла эту тему, была достаточным доказательством.

Сломанный нос испортил красивое лицо Эллроя. Он все еще хромал, когда она видела его в последний раз, и, возможно, имел другие телесные повреждения. Джине было стыдно, что она наслаждалась этим фактом тогда. Она была благодарна, что его не убили. Она не сможет вынести это на своей совести. То, что он сделал с ней, было чрезвычайно обидно и непростительно, но теперь это казалось прошлой жизнью, и она больше не держала на него обиды.

— Ну, вот и он, — сказала Луиза рядом с ней, и у Джины перевернулось в животе.

Она обернулась и сразу увидела его.

То, как он смотрел на нее, когда двигался через комнату сквозь толпу людей... сеяло хаос в ее чувствах. Эмоции застряли в ее горле, сродни гордости, что этот красивый мужчина в безупречном костюме и с уверенной, мужественной походкой был ее мужем. Все в нем было мужским — его выражение лица, манеры, то, как он курил, его запах. Он установил для нее стандарт, против которого любой мужчина не мог устоять.

— Извини, мы опоздали, милая, — сказал Ренцо, подходя к ней. Его рука обняла ее за талию, и он наклонился, чтобы поцеловать ее.

Их губы на мгновение сомкнулись. Взгляд сдержанной страсти в его темных глазах сказал, что он сделал бы, если бы они были одни. Он нежно сжал ее, что не ускользнуло от ее матери.

— Я рада, что ты добрался, — сказала ему Луиза, и на этот раз ее улыбка была искренней, когда она обняла его.

— Как я мог пропустить что-то настолько важное? — ответил Ренцо.

Джина не поняла, что он не один, пока Сандро не коснулся ее плеча, чтобы привлечь ее внимание. — Поздравляю, Джина. Похоже, это просто бомба.

— О, спасибо, — сказала она, принимая его объятия.

— Как дела? Ты довольна? — спросил Ренцо.

Джина почувствовала, как тепло его прикосновения распространилось от изгиба ее талии, где он держал руку, к низу живота. — Да. — Она просияла и переплела свои пальцы с его пальцами. — Пойдем. Я хочу познакомить тебя со своими коллегами. Они умирают от желания познакомиться с тобой.

Это было последнее, чего хотел бы Ренцо, но он не возражал и последовал ее примеру.

Джина знала, что она лепечет, когда проводила представления, но она ничего не могла с собой поделать. Она была так счастлива. Его обходительные манеры, то, как он вел себя с ее коллегами, были теми, кто обладал тихим достоинством, которое заслуживало немедленного уважения. Было замечательно, как он так легко вписывался в толпу и в то же время выделялся из нее.

— А теперь позволь мне показать мою работу, — сказала она, взяв его под руку и потащив от стенда к стенду.

Ему особенно нравился хрустальный настенный светильник, который отбрасывал золотисто-голубой свет на предметы домашнего декора в углу.

— Это потрясающе, — сказал он, и его взгляд пристальнее устремился на нее, а тембр его голоса упал на октаву ниже.

Ее дыхание застряло в горле, когда он поднял руку и провел костяшками пальцев по ее щеке. Судя по выражению его лица, Джина подумала, что он собирается сказать что-то интимное, но у него не было возможности, так как к ним присоединилась Джулия.

— Вот ты где. Привет, Ренцо.

— Джулс. — Ренцо отпустил Джину, чтобы поприветствовать ее.

— Не видела тебя раньше, — сказала она.

— Я только что приехал, — ответил он, снова обнимая Джину за талию.

— Ты меня удивляешь. Я никогда не могла представить тебя в образе человека, склонного к показухе, — поддразнила его Джулия.

— Я прошел твой тест? — Ренцо усмехнулся ее беззаботной шутке и подмигнул Джине. — Может, нам стоит удивить ее еще больше, дорогая, и в следующий раз выставиться вместе?

Джина от души рассмеялась. — Сначала мне нужно увидеть твою работу, чтобы решить, достаточно ли ты квалифицирован.

— Какая работа? — Джулия обвела их озадаченным взглядом. — Я что-то упустила?

— Неважно. — Ренцо улыбнулся ей. — Это наша шутка.

— Хм, — с любопытством ответила Джулия.

— Джина, — сказал ее менеджер, — могу ли я забрать тебя на минутку?

— Конечно. Я вернусь через минуту. Никуда не уходи, — сказала она мужу и позволила менеджеру увести ее.

Следующие несколько часов тянулись бесконечно. Джина боялась, что Ренцо будет скучать и чувствовать себя не в своей тарелке, но он, казалось, наслаждался вечером, общаясь с ее семьей, затем с Домом и его другом, который был одним из организаторов мероприятия. Если ей и требовалось подтверждение того, что он хочет ее так же сильно, как и она, она получала его в каждый момент, когда бросала на него взгляд и видела, что он смотрит на нее с неприкрытой тоской в глазах.

Переполненная эмоциями, Джина не могла дождаться окончания вечера. К счастью, такие благотворительные выставки никогда не длились слишком долго. Ближе к девяти комната начала освобождаться.

— Мы останемся здесь до конца? — спросил Ренцо в какой-то момент, и в его голосе прозвучало нетерпение.

— Нет. Мы скоро уедем, — пообещала она.

— Сколько ты уже выпила? — поддразнил он, когда она взяла со стола два бокала шампанского и протянула один ему.

— За удачный вечер. — Она чокнулась с бокалами. — На самом деле, я сбилась со счета, но ты не волнуйся. Я не испорчу твою одежду, умник, хотя очень хочется, — она понизила голос до страстного тембра, — но по-другому. У меня на тебя большие планы на сегодня, — добавила она наглым тоном, положив руку ему на грудь.

Его глаза опасно сверкнули на нее. — В эту игру могут играть двое, понимаешь?

— Я полностью за. Одиночные игры — это не весело. — Это прозвучало как двусмысленность, которую она не хотела иметь в виду. Брови Ренцо скользнули вверх. — Упс. Это не то, что я имела в виду. — Джина сморщила нос, заставив его усмехнуться.

— Ты не против, если мы уйдем? — спросила ее мама.

— Нет, конечно, нет. Мы тоже собираемся уходить. — Джина обняла свою семью и друзей и поблагодарила их за то, что они пришли.

Она и Ренцо были среди последних, кто уехал.

— Ты поведешь. — Она позвенела ключами в руке, затем бросила их ему в подземный гараж, где она припарковала свой Audi. — Я доверяю тебе.

Он покачал головой в изумлении. — Ты сегодня властная, не так ли? — Он помог ей сесть в машину, затем сел за руль.

Она собиралась пристегнуть себя, когда он сказал: — Иди сюда, властная девчонка. Схватив ее с места, он посадил ее к себе на колени. Его рот проглотил ее писк удивления. Его язык быстро и агрессивно кружился вокруг ее языка, а затем перешел в томный поцелуй.

— Я хотел сделать это весь вечер, — сказал он, возвращая ее на место.

Джина глупо улыбнулась от уха до уха. — Ух ты. Ты скучал по мне или как?

Ренцо рассмеялся, заводя двигатель.

Вытащив пачку сигарет из сумочки, она спросила: — Я тебе нравлюсь, не так ли? — Ее руки совсем дрожали от потрясения после поцелуя.

Он бросил на нее косой взгляд. — Да, ты мне нравишься. Кстати, ты зажигаешь фильтр, — указал он.

— Упс. Ты прав, — сказала она. Она перевернула сигарету между пальцами и зажгла кончик. Затянувшись, она откинула голову на подголовник и с лукавой усмешкой посмотрела на его профиль. — Итак, что тебе во мне нравится?

— Многое.

— Как что? — настаивала она. — Будь конкретным.

— Ну, ты красивая и умная.

— Ладно. Продолжай, — подбадривала она, радуясь умной.

— Я бы сказал, решительная и волевая. — Он провел языком по внутренней стороне щеки — эта его привычка ей очень нравилась — и продолжил. — Независимая. Своенравная. Упрямая, как мул. Щедрая. Верная.

— Подожди. — Джина выпрямилась на сиденье. — Что было до щедрой?

— Упрямая, как мул? — Ренцо бросил на нее кривую улыбку.

— Я не такая. Я самоуверенная, — поправила она. — Это другое.

Он ухмыльнулся, останавливаясь на красный свет. — Ладно. Самоуверенная, — согласился он. Схватив ее за подбородок, он наклонился и крепко поцеловал ее в губы. — Что это значит?

Джина рассмеялась, затем выпустила дым рулетиками из своих сморщенных губ и скосила на него глаза. — In vino veritas — или, скорее, in champagne veritas. Знаешь, как люди избавляются от своей неуверенности и ведут себя более естественно, и говорят то, что действительно думают, когда они пьяны? — лепетала она.

— Девочка, ты в настроении поговорить? — Ренцо усмехнулся глубоко в груди. — Это то, что ты делаешь?

— Возможно.

— Чего ты не говоришь, когда трезвая?

— Я теперь совершенно трезвая, — возразила она. — И да, есть кое-что.

— Как что? — Он посмотрел на нее с подозрением.

— Терпение, умник, терпение. Я расскажу тебе об этом позже.

Но терпение определенно не входило в число добродетелей Ренцо, решила Джина, когда они добрались домой в рекордно короткие сроки.

— Ненавижу, когда ты так быстро ездишь, — сказала она, надувшись, в коридоре.

— Ну, за все твои поддразнивания, — сказал он ей и притянул к себе.

Потеряв равновесие, Джина едва не упала, прежде чем он поднял ее на руки, словно она ничего не весила. Она обхватила его талию ногами, как осьминог, и сунула нос ему в шею, когда он направился наверх.

— Хм, я тебе говорила, как сильно я люблю твой запах? — пропела она, играя с его волосами на затылке. — Так сильно, что я спала в твоей постели, надев только твою майку и твой одеколон.

Он чуть не уронил ее.

— Эй, что с тобой? Я не такая уж и тяжелая. — Она рассмеялась от удовольствия и восторга, что смогла оставить след в его обычно сдержанном лице. Ей нравилось подшучивать над ним. Он ответил на ее поддразнивания, горячо слившись воедино. — Очень красноречиво, — сказала она, когда они оторвались друг от друга, чтобы глотнуть воздуха.

— Я покажу тебе красноречие, — грубо сказал он ей и слегка шлепнул по ягодицам. — Так ты спала в моей постели, одетая только в мою майку и одеколон? — Он пинком открыл дверь в свою спальню.

— Угу, — пробормотала Джина, слегка покусывая его мочку уха.

Он застонал. Положив ее на кровать, Ренцо ослабил галстук и опустился перед ней на колени. — Это лишнее, — заявил он, задрав ее платье и стянув его с нее. Его пальцы схватили ее бюстгальтер и расстегнули его.

— Это лишнее, — повторила она, снимая с него пиджак.

Он освободился от рубашки, пока она сбрасывала туфли. Он расстегнул молнию и спустил штаны. Затем она сняла трусики, и он встал между ее ног, возбужденный и готовый, вызвав пьянящий прилив желания, затопивший ее тело.

— Я скучала по тебе. Очень, — прошептала она, скользя ладонями по его широкой груди. Ее кожа покалывала в предвкушении.

Глубокий рык Ренцо сказал, что он закончил играть. Он положил ее на атласные простыни и прижался к ней, жадно взяв ее рот. Наэлектризованная жаром его поцелуя, она обхватила его плечи, затем провела ладонями по его спине и напряглась сзади, пока его нога скользила между ее бедер и раздвигала их. Разминая ее груди, Ренцо прервал поцелуй и провел губами вниз к ее груди. Его скользкий язык дразнил ее соски, заставляя ее стонать и двигаться в неистовом нетерпении, чтобы почувствовать его внутри себя. К тому времени, как Джина почувствовала, как он гладит ее вход, она была невозможно возбуждена. Он двигал бедрами и нырнул. Почти мгновенно острые спазмы удовольствия распространились от ее нижней части живота вниз к тому месту, где они соединены. Скуля, она выгнулась, схватив его ягодицы. Когда ее начала сотрясать дрожь, он вошел в нее сильнее, и ее крик завершения смешался с его стоном, раздавшимся у нее в ухе, когда он содрогался над ней.

О, боже мой. Джина растянулась на кровати рядом с ним через несколько мгновений. Она чувствовала себя положительно очарованной. Слушая размеренное дыхание Ренцо, она взглянула на его лицо.

Он встретил ее взгляд. — Что?

Она положила голову обратно на подушку. — Ничего. Я думала, ты уснул.

— Иди сюда, — сказал он и подкатил ее к себе. Она положила голову ему на грудь, а он закинул голую ногу ей на бедро.

— Интересно, как бы сложилась моя жизнь, если бы я не встретила тебя в Вегасе, — задумчиво сказала Джина.

— Не напоминай мне. — Он ущипнул ее за задницу. — Я все еще злюсь на тебя за это. О чем ты думала?

— Я не думала. У меня была такая черта… Мне не всегда нравилось то, что я делала. — За это она получила еще один укол. Предупредительный, напомнивший ей, что некоторые вещи лучше не говорить. — Нет, серьезно. Я никого не слушала. Мне было все равно, что кто-то говорил, но я почему-то слушала тебя. Как будто действительно слушала.

Он усмехнулся, запустив пальцы ей в волосы и откинув ее голову назад. — У нас разные воспоминания о том дне. Насколько я помню, ты спорила со мной и много закатывала глаза.

Джина хихикнула. — Это была моя защитная реакция на лекцию. Но ты был таким милым, это помогло мне расслабиться.

— Ты думала, что я милый? — ухмыльнулся он.

— Угу. Очень милый — она взъерошила ему волосы.

Глядя на нее из-под полуопущенных век, Ренцо тихо сказал: — Я должен тебе медовый месяц.

Это было последнее, что она ожидала услышать от него. — Да, должен, — пробормотала она, повернувшись лицом к его груди.

— Куда ты хочешь поехать? В Париж? Рим? Лондон? В какое-нибудь экзотическое место? Какие-нибудь предпочтения?

Она положила подбородок ему на торс и провела пальцем по слегка щетинистой линии подбородка. — Ну, Париж звучит прекрасно. Рим тоже — но как насчет того, чтобы провести его здесь, дома? Мы могли бы повесить снаружи табличку “Не беспокоить” для твоих… ну, ты знаешь, деловых людей.

Его брови сошлись на переносице. — Дома?

— Почему нет? Мне бы хотелось немного домашнего счастья, понимаешь? — честно сказала она. — Вместо того, чтобы бродить по улицам Парижа и посещать музеи. Все милы в хороших местах, но здесь, дома, у нас больше шансов узнать друг друга, узнать привычки друг друга, настроение, что нам нравится, что нас раздражает. Такого рода вещи. Мы могли бы плавать, играть в бильярд, готовить, заниматься любовью и смотреть фильмы.

Он усмехнулся. — В таком порядке?

Она ехидно улыбнулась. — Приказ может быть пересмотрен.

Ренцо на мгновение замолчал. — Ладно. Если это то, чего ты хочешь.

— Да. Начинаем завтра? — предложила она.

— Дай-ка подумать. Мне нужно уладить несколько дел на этой неделе. Потом нас пригласят на свадебный прием в воскресенье, — напомнил он ей. — А после этого я в игре.

Что такое счастье?

Это был такой тривиальный, но сложный вопрос, размышляла Джина, не в силах описать свое эмоциональное состояние, когда она лежала, обнявшись со спящим мужем, с его рукой, обнимающей ее. Она была на перегрузке чувств. Если счастье было радостью и удовлетворением, она, несомненно, была наполнена и тем, и другим, но в ее чувствах было гораздо больше, расширение, которое невозможно назвать. Она никогда не могла себе представить, что мужчины могут быть такими нежными и в то же время такими грубо страстными или так бескорыстно склонными доставлять удовольствие. Ренцо был ненасытным, как будто он постоянно жаждал ее. Не то чтобы она жаловалась, но его занятия любовью были настолько интенсивными, что порой подавляли ее. С ним ее разум был пуст. Она могла только чувствовать. Однако этот новый аспект их отношений не пугал ее. Если уж на то пошло, он ее воодушевлял, давал ей безграничную позитивную энергию — и да, крылья.

Она немного беспокоилась о свадебном приеме на следующей неделе по двум причинам. Во-первых, она хотела избежать встречи с мафией, а во-вторых, она не хотела быть одной из тех женщин, к которым относятся как к аксессуарам. Потому что мужчины, которых она знала всю свою жизнь, никогда не проявляли привязанности к своим девушкам или супругам на публике, особенно в окружении таких же мафиози, будь то из страха показать признак слабости или просто из-за того, что они были обычными придурками и принимали женщин как должное. Она ненавидела отношение, которое было распространено в их кругу. Ее глаза закрылись, и сон одолел ее на этой неприятной мысли.



* * *



Воскресенье наступило довольно скоро. Оставалось еще одно событие, которое нужно было пережить — свадебная вечеринка. Джина была в большом волнении, потому что со следующего дня ее муж будет полностью в ее распоряжении.

Она осмотрела свой встроенный шкаф, заваленный разнообразными красивыми платьями, и остановила свой выбор на длинном, облегающем платье темно-бордового цвета с глубоким вырезом и разрезом сбоку. В этом образе она решила носить распущенные волосы.

Ренцо ушел рано утром по какому-то поручению своей матери и еще не вернулся. Она закончила наносить тушь, когда услышала его машину, а затем его голос снизу.

— Джина!

— Я здесь, в спальне, — крикнула она, выходя в коридор.

Он быстро поднимался по лестнице и замедлил шаг. Взгляд, который он ей бросил, перейдя от ее головы к ее шпилькам, был лучшим комплиментом, который только может получить женщина.

— Ты выглядишь... — Он остановился, словно подыскивая нужное слово. — Ты лишаешь меня дыхания.

Ее кожу покалывало от ручейков удовольствия. Чтобы скрыть, как его слова повлияли на нее, она отвлекла его внимание на коробку, которую он нес. — Что это?

— Я подумал, что это то, что тебе понадобится.

На коробке было написано имя De Grisogono. Внутри лежала пара потрясающе красивых сережек gocce из рубинов и бриллиантов и грушевидное ожерелье из рубинов и бриллиантов, которое, должно быть, стоило целое состояние. Как он угадал цвет ее платья? Она не знала, что наденет, еще полчаса назад.

— Я, э-э, не могу... — Взволнованная Джина не продолжила, когда его палец прижался к ее губам.

— Это подарок моей прекрасной жене. Можно мне их надеть?

Как она могла отказаться? Она попятилась в свою спальню, тронутая этим жестом.

Поставив коробку на ее туалетный столик, Ренцо подошел к ней сзади, когда она встала перед высоким зеркалом. Все ее тело растаяло, когда он откинул ее волосы в сторону и перекинул их через плечо. Она не могла сдержать мурашки, выступившие от легкого прикосновения его пальцев, когда он застегивал ожерелье на ее затылке.

— Это великолепно. Спасибо, — искренне сказала она, оценивая вид.

— Пожалуйста, — угрюмо ответил он, поднимая серьги.

Видя, как его темная голова склонилась над ними, пытаясь разобраться с застежкой, Джина почувствовала желание схватить его лицо и приблизить его губы к своим. Вместо этого она сказала: — Отдай их мне.

Его глаза заискрились, когда он увидел, как она ловко их надевает.

— Прекрасно, — сказал он, на мгновение положив руку ей на плечо, прежде чем переместить ее вниз к пояснице.

— Слово, которое я бы выбрала, — ошеломляющее, — поправила Джина. Украшения идеально дополняли ее ансамбль.

Наклонившись вперед, Ренцо прижался своей щекой к ее щеке, а его рука обвилась вокруг ее живота и сжалась.

— Кто-то меня возбуждает. — Она прислонилась к нему и услышала его тихий, насмешливый смешок.

— Веди себя хорошо, иначе мы никуда не пойдем. — Он ущипнул ее за ягодицы и запечатлел обжигающий поцелуй в ложбинке ее горла.

— Ну, ты это начал.

— Виновен по всем пунктам, — сказал он с кривой ухмылкой и прижался губами к изгибу ее шеи, потянувшись к чувствительному месту под ухом. — Вообще-то, я бы не отказался раздеть тебя и начать этот медовый месяц прямо сейчас.

— Ренцо, нет, — запротестовала Джина, увидев в зеркале его глаза, застекленные страстью, а его руки, проникающие в чужие владения, стали смелее. — Твоя мама ждет, а мы опоздаем.

Он разочарованно зарычал и легонько укусил ее за мочку уха.

— Пошли. — Джина выскользнула из его объятий и вытолкнула его из комнаты. — Пошли.

Ему потребовалась минута, чтобы одеться, или, вернее, надеть смокинг.

Фелиция присоединилась к ним в поездке в Натик, где проходила свадебная вечеринка. — О, посмотрите на себя. Вы выглядите потрясающе, — похвалила она их. — Жених и невеста не будут рады оказаться в тени.

Джине нравилась ее свекровь. Она была прекрасной женщиной, от природы добросердечной и легкой в общении. Она напоминала ей Nonna во многих отношениях, если не считать грусти, таящейся за ее улыбчивым фасадом. Но сегодня было исключение. В ней не было ничего даже отдаленно грустного, когда она отпускала шутки в адрес Ренцо, что Джина находила забавным.

— Боже мой, что случилось с моим сыном, который говорил из двух слов? — Фелиция изобразила шок, когда Ренцо заговорил о родственнике, чья дочь выходила замуж. — Обычно мне приходится использовать плоскогубцы, чтобы получить от него ответ. Должно быть, это твое влияние, Джина. Я должна поблагодарить тебя за то, что ты его раскупорила.

Джина рассмеялась. — Это было хорошо.

— К кому-то вернулось чувство юмора, — сухо заметил Ренцо.

— Спасибо, сынок, — с апломбом сказала его мать.

К удивлению Джины, это была не мафиозная свадьба. Родственники Ренцо по материнской линии были обычными, но богатыми людьми. Их троих принимали как королевских особ — ну, в каком-то смысле они были… всего лишь королевскими особами подпольного мира. Эта мысль должна была отрезвить ее, но она была слишком поглощена моментом, чтобы позволить ей укорениться в ее голове. Вместо этого она сосредоточилась на том, как Ренцо заставил ее чувствовать себя — как принцессу. Как же она ошибалась, ожидая, что он будет сдержанным и отстраненным с ней на публике. Он был совсем не застенчивым. Он одаривал ее вниманием. Каждый раз, когда его взгляд останавливался на ней, а это случалось каждую секунду, ее сердце взлетало. Никто никогда не смотрел на нее с таким чувством, когда нежность и страсть смешивались в равных долях. Когда он обнимал ее за спинку стула в защитной манере, даже собственнической, это только усиливало ощущение.

Когда заиграли первые мелодии сицилийского вальса, Ренцо накрыл ее руку, лежавшую на его бедре. — Хочешь потанцевать?

Это была их свадебная танцевальная песня, и Джина с готовностью кивнула. Сплетя их пальцы, он вытащил ее из-за стола, и они смешались с другими парами на полу.

— На нашей свадьбе я двигалась, как деревянная доска на ногах, не так ли? — сказала она, покачиваясь в его объятиях.

Его лицо расплылось в улыбке. — Не знаю, как насчет деревянных досок, но я помню, как танцевал со своей неотразимой женой.

— Так неотразима, что ты бросил ее в первую брачную ночь? — поддразнила она его.

Покачав головой, он ответил с насмешливым смешком. — Мне пришлось, потому что я хотел сделать это первой брачной ночью, и я не думаю, что она была к этому готова, — парировал он.

Из ее уст вырвался звук, средний между хихиканьем и бульканьем. — Я никогда не спрашивала, но что ты делал той ночью?

— Напился, — невозмутимо ответил он.

Джина хихикнула. — Прелесть. Хочешь знать, что я сделала? — она использовала соблазнительный голос, переходя в режим полного флирта. — Я спала в подарке Марии.

Боже, его было так легко спровоцировать. Его глаза сверкнули, а рука притянула ее ближе. — Давай, дразни мое воображение, и ты получишь то, о чем просишь, раньше, чем думаешь.

— С нетерпением жду этого. На самом деле, я надеюсь, что получу с избытком то, чего не получила в первую брачную ночь, — пошутила она, получая огромное удовольствие от их щекочущих нервы шуток и осознания того, что они двое отправятся в то, что Ренцо назвал домашним медовым месяцем на ближайшие дни.

Физическая близость — или, как говорят современные, сексуальная совместимость — не составляла интимности, а именно этого Джина хотела от этого брака сейчас. Вопрос был в том, насколько он ее подпустит.

Ну что ж, скоро ей предстояло это узнать.

* * *

Медовый месяц дома был самым лучшим событием в мире.

Верный своему слову, Ренцо действительно отгородился от всего, не считая телефонных звонков, которые часто требовали от него поговорить наедине.

Они проводили время, разговаривая обо всем на свете, от детских воспоминаний до мечтаний, иногда даже философствуя о жизни. Они плавали и загорали, играли в бильярд и смотрели фильмы, занимались любовью. Не было ни минуты, чтобы кто-то из них скучал друг с другом и хотел положить конец добровольному одиночеству.

Отдых у бассейна под палящим солнцем стал любимым занятием Джины.

— Я схожу с ума по этому поводу. — Лежа между ее ног, положив голову ей на живот, Ренцо провел языком по ее татуировке. — Я не мог выкинуть это из головы.

Джина прищурилась, глядя на его темную головку у ее лобковой кости. — Правда? С каких пор?

Он поднял лицо с застенчивой улыбкой: — С Вегаса.

— Я знала это, — воскликнула она, пытаясь сесть, но его вес прижал ее к земле. — Ты раздел меня и увидел голой, как я и подозревала.

— Поправка: ты разделась сама, но я увидел твое полуобнаженное отражение в зеркале, и это чуть не убило меня.

Намеренно или нет, они не упомянули, когда вспыхнуло их первоначальное влечение, и от его признания по ее венам пробежала волна удовлетворения. — И тогда ты начал хотеть меня? — Она взъерошила ему волосы.

— Может быть, не прямо тогда и не там. Он немного подкрался к ней. — Я не хотел хотеть тебя.

Она нахмурилась. — Почему нет? Из-за наших семейных связей?

Он погладил ее подбородок большим пальцем. — Нет. Я думал, ты слишком молода. Ну, ты слишком молода.

Джина подняла брови. — Не говори мне, что тебя это беспокоит. Ты едва ли дедушка. Между нами всего одиннадцать лет разницы. — Она скорчила ему рожу и призналась: — Кстати, я тоже не хотела тебя хотеть.

— Да? — Он обхватил ее голову своими мускулистыми предплечьями. — С каких пор?

— Ну, жена не обязана делиться всеми своими секретами с мужем, — поддразнила она, сцепив руки у него за спиной. Она видела, что ему не понравилось ее заявление.

— Какие секреты ты от меня скрываешь? — протянул он.

— Некоторые.

— Джина, — прорычал он предостерегающе.

— Ладно. — Она рассмеялась над выражением его лица. — Только этот.

Он толкнул ее бедрами. — И когда ты начала хотеть меня?

Вопрос о том, когда это произошло, превратился в серьезную проблему, поскольку Ренцо неустанно продолжал преследовать ее, шутя, перебрасывая ее через плечо и угрожая сбросить в бассейн, если она не расскажет.

Джина любила эту его глупую сторону, которую она обнаружила. Подвешенная вверх ногами и хохоча, она сдалась. — Ладно, ладно. Я расскажу тебе. А теперь опусти меня.

— Нет, пока ты мне не скажешь.

— Ладно. Я думала о тебе той ночью в Вегасе, но не совсем в сексуальном плане. Это случилось позже.

— Когда?

— Во время игры в бильярд у Мэтти. Теперь опусти меня.

Он этого не сделал. Вместо этого он бросил их обоих в бассейн. Джине удалось вырваться из его хватки под водой и уплыть от него, но он догнал ее мощными гребками и схватил за ногу, когда она собиралась вылезти. Он прижал ее к фарфоровой плитке на краю бассейна.

— Кто-то должен заплатить за то, что в тот день испортил мне настроение, — сказал Ренцо. — Мне пришлось ходить среди кучи детей с сильным стояком от того, что я просто играл в бильярд.

Она обхватила его за плечи, хихикая. — Я почувствовала тебя, мистер Твёрдый. Даже Мэтти заметила, что что-то не так. Она сказала, что мы чуть не спалили комнату.

— Если бы я не ушел, я бы трахнул тебя у того стола.

— Не будь грубым, — отругала она. Затем бросила вызов: — Покажи мне, что бы ты сделал.

Он развернул ее, прижался к ней сзади и приступил к представлению, прямо из самых плотских фантазий Джины.

Я не хочу, чтобы ты растворилась в нем.

Было слишком поздно прислушиваться к предостережению матери. Лежа на животе в их большой двуспальной кровати, Джина наблюдала, как Ренцо спит рядом с ней, положив руку ей на поясницу.

Все шло своим чередом, но этот медовый месяц плавно перевел их отношения в фазу, где все границы были размыты. Она уступила ему свою автономию. Она слилась с ним. Но он сделал то же самое с ней, утверждал ее внутренний голос, чтобы предотвратить непрошеный страх, который всплыл с осознанием того, насколько уязвимой она стала. Он сделал все для нее: ее настроения, ее желания, ее счастье. Неужели ей нужно было быть такой дотошной в этом?

Утренний свет уже просачивался сквозь открытые шторы. Джина пошевелилась, готовая встать и закрыть их, но рука Ренцо собственнически сжала ее талию. Это вызвало на ее губах удовлетворенную улыбку. Даже во сне он не мог оторвать от нее своих рук. Насколько бы он ни казался сдержанным и уравновешенным со всеми, с ней он был полной противоположностью — живым, неуравновешенным и дико неконтролируемым.

Она не могла представить свою жизнь без этого человека. Как он так быстро стал для нее всем?

Внезапно ее охватила паника. Она была оправдана. А вдруг с ним что-то случится, как с Риччи или дядей ее отца? Это не выходило за рамки возможного.

— То, что ты видишь, тебе нравится? — баритон Ренцо напугал ее.

— Очень, — тихо сказала Джина.

Он приоткрыл один глаз. — Как долго ты не спишь?

— Недолго.

Он зевнул и перевернулся на спину. — Который час?

Она взглянула на часы на его тумбочке. — Восемь тридцать.

Ренцо повернул голову, чтобы посмотреть на нее. — Почему ты не спишь? — Он коснулся пальцем ее щеки.

Мужчины в мафиозных семьях не обсуждали дела со своими женами. Это было табу. Она колебалась между тем, чтобы поднять эту тему или промолчать. Испортит ли она их прекрасное время вместе, если задаст ему вопрос, который ее беспокоил? Ее рука сама собой потянулась к его груди.

— Я давно хотела спросить, — осторожно начала она.

— Спросить меня о чем?

Она прикусила губу изнутри. — Я знаю правила, но я не хочу быть похожей на других жен и никогда не говорить о, знаешь ли, таких вещах.

Выражение его лица стало настороженным, прежде чем он ответил: — Я не могу обещать, что отвечу на все твои вопросы.

— Но некоторые? — с надеждой спросила Джина.

— Некоторые.

Она облизнула губы. — Я не хочу слышать подробности или что-то еще, но мне нужно знать... Я хочу знать, может ли то, во что ты вовлечен, навредить тебе. Как Риччи.

— Нет, Джина, — твердо сказал он. — Я обещаю.

— Знаешь, это достаточно опасно, чтобы тебя упрятать? — Ее голос дрожал.

Внезапно Ренцо убрал руку с ее щеки и скатился с кровати. Его тело выглядело жестким и непреклонным, когда он надевал боксеры. Он отгораживался от нее, и ее сердце упало — вот и все для их связи.

Наблюдая, как он одевается, Джина переползла через кровать и встала. Она встала у него за спиной. — Ты думаешь, я тебя осуждаю, да? — Она вздохнула и провела пальцем по его позвоночнику, ее голос вибрировал от эмоционального напряжения ее слов. Она почувствовала, как он напрягся. — Я не осуждаю. — Любовь никогда не судит. — Я знала, за кого выхожу замуж, и я все равно это сделала, и я была той, кто нарушил нашу сделку. Мы все делаем свой выбор, и мы должны нести за него ответственность. Я отвечаю за свой, и я не осуждаю тебя. И я не пытаюсь изменить тебя, потому что знаю, что ты не можешь измениться, даже если захочешь. Я знаю, как это бывает. Я просто... не хочу тебя видеть...

Он не дал ей договорить. Он дернулся и врезался ей в грудь. Он держал ее в болезненно крепкой хватке.

— Боже мой, милая, — хрипло сказал он и поцеловал ее в висок. Слезы навернулись на ее глаза от этой ласки. — Ты выворачиваешь меня наизнанку, понимаешь? Ты изменила меня. — Он оттянул ее голову от своего плеча и наклонил ее обеими руками. — Ты изменила все для меня. Я не хочу, чтобы ты волновалась, потому что со мной ничего не случится. Я не позволю ничему случиться. — Он нежно ущипнул ее за щеку. — Я обещаю тебе.

Сердце Джины замерло от улыбки, которую он ей подарил, прежде чем он нашел ее губы своими.



https://t.me/GalY_mafia





Глава девятнадцатая




Дженаро Нунцио был капитаном семьи Кавалларо. Он пользовался хорошей репутацией на улице, служил своему бывшему боссу и его преемнику с замечательной преданностью. Старый Кавалларо поручился за него и предложил его посвящение. Нунцио стал человеком, которого сделали, в возрасте двадцати пяти лет. Он был одним из главных любимчиков Кавалларо, но, как обычно, удача и фаворитизм не шли рука об руку в преступном мире, особенно со сменой руководства и власти. Одним из недостатков той жизни было чувство незащищенности. Если кто-то чувствовал, что на него напали, они мстили, сговариваясь с другими, чтобы уничтожить отдавшего приказ или заключить сделку с правоохранительными органами. Если первый вариант не срабатывал, второй вариант всегда был доступен. Бегство редко оказывалось успешным в долгосрочной перспективе, но это был выбор Нунцио, как только он почуял рыбу. Он также спрятал свою ближайшую семью.

По данным Быка, у Нунцио случилась ссора с Рицци, и Ренцо был склонен в это верить.

Если пресловутая команда убийц до этого тайно искала капитана, то теперь их больше не волновало, кто знал о поисках. Совсем наоборот — они обвинили и Нунцио, и Быка в том, что они были правительственными информаторами, которые давали зеленый свет всем на улицах, чтобы убить их. Некоторые даже предполагали, что эти двое уже были закопаны, а их тела сожжены.

Проверив два других места, на которые их навел Бык, Марио наконец нашел Нунцио в Скрантоне, штат Пенсильвания. Он использовал двухуровневый дом в тихом пригородном районе в качестве своего убежища.

Ренцо никогда не пересекался с ним раньше, но знал о нем. Его неприязнь к капитану не была личной. Она проистекала из презрения к его бывшим и нынешним начальникам.

Нунцио был грузным мужчиной лет сорока. В мятой одежде и с густой бородой, закрывающей линию подбородка, он выглядел совершенно несчастным и подавленным.

— Четыре месяца в бегах, — говорил он, запоем куря. — Я спрятал жену и детей, чтобы замести следы, потому что с Рицци никогда не знаешь.

La Cosa Nostra никогда не трогала членов семей друг друга или других невинных гражданских лиц. Но время от времени, полный проеб — как Рицци — нарушал кодекс.

— Он хочет твоей смерти, потому что ты крыса, — сказал ему Сандро.

Ренцо еще не говорил. Он слушал, что сказал этот человек. У него было предчувствие, что то, что они услышат, изменит ход игры.

Фырканье Нунцио было желчным от насмешки. Выражение его лица ясно давало понять, что он не будет стесняться в выражениях по отношению к своему боссу. — Я не крыса. Я делал все для Коза Ностры. Для семьи. — Он бил себя кулаком в грудь. — Они отдали приказ, и я немедленно его выполнил. Назовите дело; я его сделал. — Нунцио, кому-то нужно преподать урок. — Ладно. Каждый чертов шантаж, каждый удар проходил через меня. Я никогда не сутулился, как другие.

— Расскажи мне об этих попаданиях, — попросил Ренцо, которому было интересно, сможет ли он подтвердить их.

Он был знаком с парой из тех парней, которых Нунцио, по его словам, убил по приказу Кавалларо до своего повышения до капитанского звания в семье. Эти парни были солдатами семьи Грациани. Они бесследно исчезли несколько лет назад. Теперь Ренцо знал, почему и по чьему приказу. Знал ли Грациани?

— Ты как-то связан с убийством Альберто Кастеллано? — хотел узнать Ренцо. Альберто был членом семьи, застреленным в рыбном ресторане во время войны Боначчи-Кастеллано.

Нунцио посмотрел ему прямо в глаза. — Это было не в нашей семье. Не в нашем стиле.

Их стиль — тихое убийство и метод Gemini — разрубание тел на части, чтобы никто их не нашел. Кавалларо был одним из немногих в La Cosa Nostra, кто это одобрял.

— Теперь я одноразовый, как использованный презерватив, — сказал капитан, — потому что я знаю слишком много.

— Расскажи мне, что случилось с Джимми Агостини и почему, — попросил Ренцо.

— Рицци был взбешен. Его деньки с накоплением добычи закончились с запретом на сахарный бизнес, поэтому он хотел заниматься азартными играми по-крупному. Но куда бы он ни обращался, одна из семей контролировала всё. Тот шароле, который делала твоя семья... — Нунцио сделал выразительный жест рукой. — Это его вывело из себя. Он подстрекал Кавалларо и других боссов жаловаться, что твоя семья обманывает всех, но капо положил конец всем этим разговорам, и ему это не понравилось.

Ренцо кивнул, давая понять, что он об этом знает.

— Он нацелился на твою семью. На того бизнесмена, — продолжил Нунцио. — Рицци узнал, что вы партнеры. Он хотел узнать, как вы двое работаете, но не хотел идти обычным путем, например, использовать его команду. Это было бы слишком очевидно. Он умен. Он знал, что если начнет с тобой ссориться, то проиграет. Поэтому он натравил на парня Деполито, чтобы немного его припугнуть, прежде чем он заключит с ним сделку, чтобы работать на нас за твоей спиной. К тому моменту несколько вещей, которые я тут и там уловил, начали меня беспокоить. Я понял, почему Рицци использовал Деполито для большинства своих сделок.

Беспокойство нарастало в Ренцо из-за странной интонации в его тоне. — Почему? — спросил он.

Нунцио перевел взгляд с него на Сандро, словно оценивая их реакцию, а затем сказал им:

Шок пронзил Ренцо, словно молния, но он даже глазом не моргнул, уставившись на мужчину. Рядом с ним Сандро прочистил горло и потянулся за сигаретами на столе. В тишине его зажигалка прозвучала как выстрел.

Ей-богу, Нунцио говорил правду, потому что это было так чертовски очевидно, так ясно — и все же никто никогда не замечал этого. Иногда самые простые вещи были самыми трудными для угадывания. Ренцо всегда чувствовал, что у Рицци есть план, но он никогда не подозревал, что он будет настолько далеко идущим. Теперь все имело для него смысл, и чувство неминуемой катастрофы пришло с этой ясностью.

— Продолжай, — в его голосе не было и намека на ту холодную, убийственную ярость, которая копилась внутри него и грозила задушить его.

— Деполито облажался. Его методы. — Нунцио протянул руки. — У него была жестокая черта, которую никто не мог сдержать. Он избил парня, когда тот не хотел разговаривать. Он запаниковал и позвонил. Когда мы приехали, было уже поздно. Парень был уже мертв. Это был беспорядок. — Нунцио погасил сигарету и потянулся за новой. — Рицци потерял с ним контроль и поскользнулся на чем-то, чего я не должен был слышать. Вот тогда я понял, что мы с кузеном пропали. Следующее, что я сделал, я позвонил жене, чтобы она взяла детей с собой и встретилась со мной где-нибудь; затем я позвонил Быку и сказал ему вставать и убираться.

Ренцо положил ногу на колено в кресле с высокой спинкой, сохраняя внешнее спокойствие, в то время как внутри он все еще кипел от яростного гнева. Он был слишком хорошо знаком с методами работы полиции и с тем, каким пыткам подвергнется Джимми от рук копа. И все же он не сломался. В его представлении Деполито был мертвецом. Он понятия не имел, как он это сделает и когда, но он что-нибудь придумает. Было так много всего, о чем нужно подумать, но сначала шок должен сойти на нет, чтобы дать ему ясную перспективу. Это поворотный момент, поскольку нужно принять важные решения. Масштаб этих откровений требовал, чтобы он делал все с особой тщательностью. Его беспокоила реакция Аббьяти на новости, которыми ему придется с ним поделиться. У него и Рицци было достаточно плохой истории. Несомненно, Сэл прикажет убить его. Выполнение таких заказов требовало времени, иногда месяцев. Нехватка времени и возможность утечки создавали значительные помехи. Предупрежденный Рицци мог обойти его. Ренцо не мог этого допустить.

— Расскажи мне поподробнее об этом полицейском, — ровным голосом сказал он.

С еще одной жадной затяжкой сигареты Нунцио опустил голову. — Никогда не любил этого куска дерьма. Он годами был в кармане у Кавалларо и делал всякую хрень по его приказу. Знаете, утечка информации, пара вымогательств, рэкет, несколько нападений. После того, как старик заболел и Рицци взялся за дело, они вместе провернули несколько теневых сделок, и я почуял неладное. Я запомнил их и начал записывать детали, такие как даты, места и с кем они встречались. Даже записал один разговор.

— Почему ты не пошел к другим семьям с тем, что у тебя было? — спросил Сандро.

— Я никому не мог доверять, — ответил Нунцио. — Слишком много крыс.

— Ты мог прийти к нам, — отметил Ренцо.

Плечи Нунцио поникли. — Я думал об этом, но это твой партнер умер. Я не знал, какую реакцию получу от тебя.

Это была железная логика.

И обратиться к властям он тоже не мог.

— Это место, — Ренцо осмотрел дом, — кому оно принадлежит?

— Приемные бабушка и дедушка моей жены. Никто об этом не знает.

— Так не пойдет, — сказал ему Ренцо. — Отныне мы позаботимся о твоей безопасности.

— А как же моя семья? — Нунцио выглядел обеспокоенным.

— Твоя семья и твой кузен тоже. Даю тебе слово, — заверил его Ренцо.

Облегчение и удовлетворение отразились на лице капитана. — Спасибо.

— Ты сказал, что записал разговоры. Они у тебя?

— Нет. Я спрятал их в надежном месте.

— Где?



* * *



Ковровое покрытие заглушало его тяжелые шаги, когда он пересек гостиную, чтобы выключить телевизор. Он только что вернулся домой, смертельно уставший после сегодняшнего марафона откровений и долгой поездки из Скрантона. Он еще не придумал план, только набросок, который сложился в его голове и требовал точности и аккуратности, но, что самое важное, четкой стратегии.

Чувство, охватившее Ренцо, когда он увидел спящую на диване Джину, не могло быть выражено словами. Умиротворение было фаворитом. Оно отогнало негативную ауру, которую он принес домой с собой. Ее поза эмбриона подтолкнула его память. Его разум вернулся в Вегас, когда он смотрел на нее так же, как сейчас. Оглядываясь назад, он знал, что это был момент, когда он влюбился в нее. Так много времени прошло с той встречи, а он все еще помнил ее эмоционально заряженные слова. Они начали преследовать его из-за их резкого отражения его нынешней реальности.

Их короткий домашний медовый месяц дал Ренцо представление о том, как может выглядеть или ощущаться пребывание на небесах. Если бы он мог описать их отношения, то это было бы слово — совершенство. Он сделал бы все, что в его силах и сверх того, чтобы не допустить, чтобы внешние силы поставили под угрозу его брак. Он не имел права все портить. Никакого права. И ему лучше не показывать никаких признаков беспокойства, потому что Джина немедленно бы их уловила. У нее был талант чувствовать его настроение. Она смотрела на него определенным образом, с ее ошеломляюще красивой улыбкой, и он мгновенно понимал, что этот взгляд был задуман, она собиралась спросить его о чем-то, на что он не мог ответить правдиво.

Я не осуждаю тебя. И я не пытаюсь изменить тебя, потому что знаю, что ты не можешь измениться, даже если захочешь. Это поразило его — глубина ее понимания и принятия, ее зрелость и щедрость ее духа. Потому что у него был этот постоянный страх, что образ жизни, который он вел, станет яблоком раздора в их отношениях.

Ренцо скинул с себя пиджак и повесил его на кресло. Он не хотел ее будить, но не мог не провести по ее щеке костяшками пальцев легким, как перышко, прикосновением.

Джина с трудом открыла глаза. — Эй, — сонно пробормотала она и перевернулась на спину. — Ты дома. Я, должно быть, задремала, ожидая тебя.

Желание нахлынуло на него. — Да? — протянул он, скользя рукой по ее голому бедру.

— Угу, — промурлыкала она под его прикосновением. — Я хотела задать тебе взбучку, как сварливая жена за то, что ты пропустил ужин.

— Извини за это. — Он выпрямился и начал расстегивать рубашку. — Я не смог прийти.

Джина села на колени. — Ты быстро стал одним из любимчиков Nonna, понимаешь? Она была очень расстроена, что ты пропустил ее стряпню.

— Мне она тоже нравится. Я позвоню и извинюсь, — предложил он.

— Ты такой неуклюжий, — соблазнительно заметила она, потянувшись к пуговицам его рубашки. — Тебе определенно нужна помощь.

Он смотрел на нее глазами, полными страсти, и упивался ее полуобнаженной красотой. На ней были джинсовые шорты и откровенный топ. Ее прекрасные длинные волосы струились по плечам. Ее невероятные глаза светились озорством, а ее полные, целующиеся губы растянулись в провокационную улыбку.

— Господи! — прохрипел он, когда она наклонила голову и поцеловала его через ткань.

Ее глаза сверкнули, как у женщины, обладающей огромной властью над своим мужчиной. Она расстегнула его штаны и стянула их вниз вместе с его хлопчатобумажными трусами. Со стоном член выскочил на свободу в ее ладони.

О, черт. Ренцо закрыл глаза, чувствуя, как ее губы смыкаются над головкой. Ощущение ее горячего рта и языка заставило его ослабеть в коленях. Это была самая сладкая пытка, то, что она делала с ним. Но он не хотел так кончать.

— Моя очередь. — Он отодвинул ее голову. Ведомый мощной похотью, он толкнул ее на диван. Раздев ее, он раздвинул ее ноги и перекинул их через плечо.

Она покраснела от напряжения, волнения и предвкушения, когда он покусывал, лизал и сосал ее языком. Он увеличил круги, заставив ее достичь своего завершения. Вскоре после того, как ее дрожь стихла, он соединил их тела и выжал из нее еще один оргазм, но на этот раз он разделил его с ней.

Назвать это лучшим сексом в его жизни было бы преуменьшением. Каждый раз, когда они занимались любовью, это становилось все интенсивнее и все более подавляющим. Как раз когда он думал, что утолил свой аппетит, она снова возбуждала его в мгновение ока.

— Это было немного слишком быстро, но я чертовски сильно хотел тебя, — сказал он ей извиняющимся тоном. Ее губы были красными и опухшими от его поцелуев, а выражение лица — удовлетворенным.

— Ты случайно не уверен в своих сексуальных возможностях, умник? — поддразнила Джина, постукивая пальцем по его губам. — Если хочешь, мы можем проверить это еще раз.

Ренцо рассмеялся и поднял ее на ноги. — Сначала мне нужны силы. Я умираю с голоду. Весь день ничего не ел.

Они быстро приняли душ и вернулись на кухню.

— Nonna прислала тебе свою фирменную вегетарианскую лазанью. Она очень вкусная. Я разогрею ее для тебя. — Джина достала кастрюлю из холодильника и поставила блюдо в микроволновку. — Я пытаюсь подражать ей, но моя на вкус как резина. Не знаю почему. Я следую ее рецепту слово в слово, но все равно. Она также прислала свой убийственный лимонно-рикоттовый пирог с миндалем. Она хочет, чтобы я хорошо тебя накормила, потому что она верит, что единственный способ завоевать сердце мужчины — через его желудок.

Ренцо наклонился к ней сзади и прижался горячим поцелуем к открытой части ее горла. — Она ошибается. Нужно быть красивой и дерзкой женщиной, чтобы приготовить лазанью со вкусом резины.

— Лицемер, — упрекнула она. — Ты всегда говоришь, что это вкусно.

— Это очень вкусно, — он впился в ее горло еще одним жарким поцелуем.

Джина расхохоталась. — Прекрати. Это щекотно, и ты оставишь мне засос. — Она подняла руку и провела ею по его шее. — Кто-то не может держать руки подальше от своей жены.

Он улыбнулся ей в шею. — Абсолютно не могу.

— Потому что кто-то сходит с ума по своей жене, — заявила она.

— Определенно, — с готовностью согласился Ренцо. — Безумный. Сумасшедший. Бешеный. Одержимый. Дикий.

Джина рассмеялась. — Ты что, проглотил словарь Мерриам-Вебстера? Продолжай.

— И она значит для него все. Она — самое важное в его жизни, — тихо сказал он.

Она замерла, а затем повернулась в его объятиях.

Ренцо устремил на нее пронзительный взгляд, впервые обнажив свое сердце.

Ее глаза пытливо скользнули по его лицу. — Это она? — тихо спросила она.

— Да, это так, — повторил он, в напряжении ожидая ее реакции и ответа.

Ее руки переплелись у него за шеей. — Тогда у мужа все приоритеты в порядке, и его жена должна быть очень, очень счастлива.

Разочарование пронзило его. Это было не то, что он ожидал услышать. Он нахмурился. — Это все, что сказала жена?

— Не все. Она безумно счастлива. — Она приподнялась на цыпочки, ее глаза сияли ослепительным светом. — И, — она задержала поцелуй в губы, — ее приоритеты, э-э, в том же порядке.

Волна чистой радости нахлынула на него, оттеснив все остальное. Он почти признался в любви, и она сделала то же самое, не используя слов. Были ли они вообще необходимы?



https://t.me/GalY_mafia





Глава Двадцатая




Любовь — это то, как ты зарабатываешь свои крылья. Кто-то это сказал, и Джина не могла с этим не согласиться.

Она чувствовала, как будто могла летать — невесомая, эфирная, бесконечно счастливая и такая влюбленная, что ничто не имело значения, кроме ее чувств к Ренцо. Он постоянно очаровывал ее. Самое важное в его жизни. Если это не было признанием в любви, то она не знала, что это было. Странно, но она не хотела слышать слова, как будто произнесение их вслух испортило бы то, что у них было, потому что то, что у них было, было настолько уникальным, что она не могла выразить это словами. Это было больше, чем любовь. Это была суть их существа. Поэтому они оба избегали говорить слова и вместо этого показывали свои чувства друг другу, что было идеально.

Он был идеален.

Это было обычное утро, как и любое другое. Как обычно, обслуживающий персонал прибыл рано и суетился внизу.

Напевая себе под нос, Ренцо вышел из ванной с полотенцем, низко нависающим на бедрах. Джина улыбнулась про себя. Он был таким милым. Складывая штаны, она повесила их на вешалки с зажимами в его шкафу. Поскольку она спала в его комнате с того самого момента, как они впервые занялись любовью, он рассудил, что нет необходимости держать отдельные спальни. Поэтому Джина переехала в его комнату со всем своим гардеробом. Не то чтобы у нее были причины жаловаться. Ей нравилось быть с ним, нравилось спать рядом с ним и просыпаться рядом с ним.

— Какие у тебя планы на сегодня? — Он поцеловал ее в плечо и надел свою синюю рубашку.

— Мне нужно быстро сбегать в офис, а потом я встречаюсь с девочками за обедом, включая Мэтти. Я не видела их уже целую вечность.

Он заправил рубашку в штаны и застегнул кожаный ремень. — Где ты с ними встречаешься?

— У Джорджио.

— Это хорошо. Тебе что-нибудь от меня нужно?

— Не-а. Увидимся за ужином, — ответила она, наблюдая, как он опрыскивает себя одеколоном. Знакомый восхитительный аромат наполнил воздух.

Одна из женщин отвлекла ее внимание, спросив, где ей нужно хранить вещи из подвала, и Джина рискнула спуститься вниз.

Два дня назад она рылась в пыльном подвале, который не убирали уже целую вечность, и разбирала старые вещи, которые хранил Ренцо. Там были старые бесполезные предметы мебели, многочисленные антикварные бокалы и фужеры, а также спортивные и фитнес-принадлежности, которые он, вероятно, никогда не использовал, потому что они все еще лежали в коробках. Среди них она нашла то, что искала — несколько готовых и полуготовых деревянных поделок, которые он делал в юности.

Боже, Джина все еще была в восторге. Он был таким талантливым. Она ожидала любительской работы, а не настоящего художника. Там были скульптуры всадников, людей и животных, несколько действительно потрясающих католических икон и наполовину законченное изображение Тайной вечери Леонардо, которое ее ошеломило. У Ренцо была техника резьбы по дереву таким образом, что оно получалось гладким, как ткань. Она представляла его мальчиком, сосредоточенным на своем ремесле, с серьезным выражением лица, и она хотела познакомиться с этим мальчиком. Она бы любила этого подростка так же сильно, как и мужчину. Знал ли он в том возрасте, как сложится его жизнь? Ее охватила печаль. У него никогда не было возможности выбрать профессию и заняться ею.

Изделия не заслуживали такого небрежного и равнодушного обращения. Джина тщательно протерла их и собрала в коробки. Некоторые из предметов она хотела использовать для домашнего декора. Тайная вечеря дала ей идею для проекта освещения; она быстро набросала его и собиралась отнести электрику и установщику в офисе, чтобы проверить, осуществимо ли ее видение.

Она также обнаружила ювелирные изделия, такие как кольца на мизинец, которые часто носили мафиози, и амулет в виде крестообразной монеты в небольшом деревянном сундуке. Она поставила сундук отдельно, чтобы персонал по ошибке не выбросил его вместе с другими вещами.

— Это идет наверх, в мой кабинет, — проинструктировала Джина женщин, указывая на две большие коробки в углу. Повинуясь импульсу, она открыла сундук и взяла брелок в виде монеты, чтобы прикрепить его к золотой цепочке, которую носила. — Остальное мы можем выбросить.

— Джина, — позвал Ренцо. — Я ухожу.

— Подожди секунду, — сказала она и догнала его у двери.

Он взял ее за подбородок и наклонился, чтобы поцеловать, но тут же остановился. — Что это на тебе надето? — Он наклонил голову в сторону, глядя на ее грудь, и между его бровей появилась любопытная складка.

— Это? — Джина коснулась своего ожерелья. — Знакомо? — Она пошевелила бровями.

— Нет. Этого не может быть, — сказал он в недоумении. — Где ты это нашла?

Конечно, он бы узнал его. — Я откопала его в подвале среди других довольно интересных вещей.

Он покатал амулет между пальцами. — У тебя так много драгоценностей. Это дешевая металлическая штука. — Он явно был удивлен.

— Во-первых, — возразила она, — оно для меня дороже, потому что ты его сделал. Во-вторых, не недооценивай себя. Я много знаю о драгоценностях, и это прекрасное украшение. — На мгновение его лицо стало похоже на застывшую маску, его глаза были тверды, как кремни. В них промелькнула тень страха. — Эй, что это за выражение? Ты такой напряженный.

— Я не напряжен. Я ошеломлен и смирён. Господи, Джина! — Он покачал головой, словно в изумлении. — То, что ты иногда говоришь... Ты сводишь меня с ума, и ты даже не представляешь, насколько это безумно. — Он накрыл её губы своими в сочном поцелуе.

С пьянящим приливом удовольствия, пульсирующим в ее крови, Джина ответила на поцелуй со всей силой и игриво коснулась его молнии.

Ренцо схватил ее за руку и отстранился, усмехнувшись. — Веди себя хорошо, задира, — сказал он ей хриплым шепотом. — Позвони мне, когда поедешь домой, ладно? — сказал он, выходя.

И я тоже тебя люблю, парило на улыбающихся губах Джины, но она сказала это только в дверь. Когда она повернулась, то обнаружила, что у их поцелуя были зрители. Скрывая улыбки, женщины вышли из зала, неся коробки наверх в ее кабинет.

— Позвольте мне помочь вам, — предложила она, немного смутившись тем, что они стали свидетелями столь интимного момента.

Джина продолжала заниматься своими делами в буйном настроении весь остаток дня. Она любила Бостон ранней осенью, когда листва проносилась по городу, раскрашивая его в прекрасные цвета. Она всегда наслаждалась этим периодом, пока не спадала зимняя тьма и на весь штат не обрушивались метели.

После недолгого пребывания в офисе она поехала на Принс-стрит в Норт-Энде, чтобы встретиться со своими тремя друзьями.

Trattoria Giorgio's была относительно новым местом в районе, которое могло похвастаться множеством отличных ресторанов. Она слышала о нем только хорошее. Тонио утверждал, что там подают лучшую пиццу в городе.

— И лучший салат из морепродуктов и овощей с действительно восхитительным соусом, — сказал он ей.

Место было маленьким, но милым, с уютным ощущением. Они сидели в углу с видом на улицу.

— Ну, что нового? — спросила Джина после того, как они прошли стадию приветствия и фраз “о, как же я по тебе скучала”, и молодая официантка приняла у них заказ.

— Ты начинай, — сказала Сабрина. — Ты же вышла замуж. Ну и как твоя супружеская жизнь?

Джина, все еще сдержанная в этом вопросе, покраснела, крутя свое обручальное кольцо. — Это фантастика.

— Просто фантастика или чертовски фантастика? — поддразнила Сабрина. — Давай. Выкладывай. Как секс?

Джина закатила глаза. — Не твое собачье дело, Бри, — добродушно сказала она.

После нескольких минут дружеских шуток на тему ее брака они наконец сменили тему. С удовольствием поев, Мэтти рассказала о своих планах открыть кофейню. Сабрина рассказала им о своем новом парне, в которого она была по уши влюблена. Затем Мария поделилась новостями о том, что подала заявку на должность младшего дизайнера во вторую по величине дизайнерскую фирму в городе. Через несколько дней у нее было назначено собеседование.

На мгновение Джина потеряла нить разговора и моргнула, вздрогнув, когда Мария помахала рукой перед ее носом.

— Привет. Возвращайся к нам, — сказала Мария и обвиняюще указала вилкой в сторону Мэтти. — Что сделал с ней твой кузен? Она полностью отключилась.

Мэтти рассмеялась. — Лучше спроси, что она сделала с моим кузеном. Я никогда не видела, чтобы Ренцо так улыбался.

Ее слова вызвали всплеск удовольствия, потому что они исходили от стороннего наблюдателя. Значит, она была не единственной, кто выставлял свои чувства напоказ, подумала Джина. Ренцо тоже.

Где-то около трех девушки расстались. Джина завернула за угол на парковку и отперла машину, набрав номер Ренцо.

Его телефон был выключен.

Она удивилась, потому что он никогда не отключал его. Может, у него встреча или что-то в этом роде, решила она и уехала. На перекрестке Ганновер и Флит у нее зазвонил телефон, и она автоматически ответила, думая, что это он.

Но вместо Ренцо по громкой связи раздался голос Сандро. — Джина, где ты? — спросил он без предисловий.

— Еду домой. — Джина нахмурилась. — Что случилось?

— Не ходи домой, ладно? — сказал он. — Где ты конкретно? — Его настойчивый тон вызвал в ней дрожь беспокойства. Джина сказала ему, замедляя ход. — Остановись у Санти и подожди меня там.

— Что случилось? — Беспокойство переросло в тревогу. — Где Ренцо?

— Подожди меня, ладно? — сказал Сандро и повесил трубку.

Джина уставилась на сотовый телефон в своей руке. Что это было? Она набрала номер Ренцо. Страх и беспокойство захлестнули ее, когда он снова оказался вне досягаемости. Она поехала по Флит-стрит в поисках свободного места, которое было почти невозможно найти в эти часы. К счастью, другая машина освободила место, и она припарковалась в нескольких футах от Санти. Она вылезла и встала на тротуаре, ожидая.

Черный внедорожник Сандро подъехал через десять минут. Он опустил стекло, выражение его лица было напряженным и мрачным. — Садись.

— Но моя машина...

Он перебил ее. — Я разберусь с этим. Залезай.

От его тона у нее похолодело в жилах. — Что происходит? — спросила она, устраиваясь рядом с ним. — Где Ренцо?

— Мне нужно отвезти тебя к родителям, — ответил он, ускоряя шаг.

— Почему? Что происходит? — Джина забросала его вопросами с тревогой. — Где Ренцо?

Он бросил на нее мимолетный взгляд и сказал: — Полиция задержала его сегодня днем, и он попросил меня отвезти тебя к твоим родителям.

Мир рухнул перед Джиной.

— Что? — прохрипела она.

— Не волнуйся. Все будет хорошо, — сказал Сандро.

Как же все будет хорошо? Джина боролась с ужасом. — Почему... Почему его задержали?

— Я пока не знаю. Адвокаты с ним.

— Могу ли я поговорить с ним? — спросила она и сглотнула, ощущая, как по ее телу волнами прокатывается шок.

— Я так не думаю. По крайней мере, пока.

— Где это произошло?

— В офисе.

— Я не хочу ехать к родителям. Отвези меня домой, — сказала она.

— Джина...

— Нет, — настаивала она, находясь на грани истерики. — Отвези меня домой. — Она не могла быть где-то еще. — Просто отвези меня домой, ладно?

Он вздохнул, раздраженно. — Ладно.

Задержан. Он хотел смягчить удар семантикой. — Это то же самое, что быть арестованным, не так ли? — спросила она без всякого выражения.

Он не ответил. Ему это было не нужно.

Ренцо был арестован.

Ни одна частица в мозгу Джины не могла обработать эту мысль. Это нереально. Это кошмар. Она крепко сжала ледяные руки на коленях, как будто это могло придать ей душевных или физических сил, и осталась немой от отчаяния и беспомощности.

Сандро, казалось, не обращал внимания на ее молчание. Время от времени он смотрел на нее и говорил: — Послушай, не волнуйся, ладно? Все будет хорошо. Он выберется из этого.

— Как же все будет хорошо? — Ее голос был пронзительным, и она вся дрожала внутри. — Ничто не будет хорошо.

Дорога домой заняла целую вечность, но как только они приблизились к воротам особняка, сердце Джины упало, а желудок вывалился из груди при виде сцены, развернувшейся перед ее глазами.

Сандро злобно выругался и нажал на тормоза.

Фургоны ФБР и СМИ были повсюду. Выбравшись из машины, Джина увидела двух агентов ФБР, приближающихся к ней. Она ничего не слышала из-за шума в ушах, когда они разговаривали с ней. Сандро ответил им за нее. В какой-то момент до нее дошло, что у них есть ордер на обыск, и поскольку собственность была зарегистрирована на имя ее свекрови, она должна была присутствовать.

Звук звонящего телефона прорезал ее оцепенение. Сильно трясущимися руками Джина вытащила телефон, надеясь, что это Ренцо звонит, чтобы сказать, что арест был ошибкой. Но это был ее брат.

— Джина, — сказал Тонио. — Ты, э-э, слышала...

Она перебила: — Да.

— Где ты?

— Дома.

— Хорошо. Я уже еду.

Учитывая все происходящее, возможно, Тонио не стоило приезжать сейчас.

— Подожди… — сказала она, но он уже повесил трубку.

Три охранника на посту кивнули в унисон, пока Сандро говорил с ними. Затем он повернулся и позвал ее. Джина двинулась на нетвердых ногах и сделала то, что ей было сказано — повела внутрь ворот.

Сандро тихо предупредил ее не разговаривать с агентами без присутствия адвокатов. — Семейный адвокат уже в пути.

— Хорошо, — машинально ответила она и увидела, как во дворе появилась мать Ренцо, белая как бумага, с дико мечущимися глазами. Фелиция присоединилась к ней на крыльце, когда Джина отключила систему безопасности и открыла дверь.

Две женщины сидели в гостиной в течение следующих нескольких часов и наблюдали, как дом обыскивают. Джина не знала, что они ищут, но целью был кабинет Ренцо. Они вынесли почти все из его комнаты.

— Ты в порядке? — спросил Тонио уже в сотый раз. — Тебе что-нибудь нужно?

— Может быть, немного воды, — сказала она.

Вскоре после брата начала прибывать ее семья — сначала мама и Nonna, потом Джулия и Дом, потом Винс. Все были там, кроме ее отца и дедушки. Их отсутствие было понятным. Никто из них не хотел сталкиваться с агентами.

Джина чувствовала, как кровь застыла в ее жилах. К тому времени, как федералы ушли, шок начал спадать, сменившись полным отчаянием, грозившим вылиться в поток слез, который только усилился, когда в восемь часов вечера появились срочные новости об аресте Ренцо.

— Сегодня произошло самое масштабное нападение на мафию в истории Новой Англии. Четыре предполагаемых главы преступных семей — Сальваторе Аббьяти, который, как утверждается, руководит мафией; Ренцо Кастеллано, предполагаемый глава преступной семьи Кастеллано; Бруно Грациани, предполагаемый глава семьи Грациани; и Джино Рицци, предполагаемый глава семей Кавалларо и Рицци.

Слезы текли по ее щекам безудержно, и она прикрыла рот, когда ее мужа показали в наручниках. Трое сотрудников правоохранительных органов выводили его из здания его офиса. Мать Ренцо, сидевшая рядом с ней, ахнула и сжала ее руку.

— Кастеллано был обвинен в сговоре с целью убийства и заказе убийства в связи с недавним убийством Джонатана Деполито, офицера полиции Бостона. Другим боссам были предъявлены обвинения в рэкете, вымогательстве, ростовщичестве, отмывании денег и бог знает в каком количестве других незаконных действий, а в случае с Аббьяти — в сговоре с целью убийства и заказе убийства.

Заговор с целью убийства полицейского. Джина почувствовала тошноту в животе. Она не могла набрать воздуха в легкие. Она хотела выбежать из комнаты, подальше от глаз всех, и запереться в своей спальне, но когда она пошевелилась, Дом поймал ее.

— Эй, эй. — Он прижал ее лицо к своему плечу и похлопал по спине, пока она позволяла себе выплакаться в его объятиях. — Это всего лишь обвинения, ясно? Это не значит, что он виновен. Им нужны доказательства, которые можно представить в суде, чтобы осудить его. — Он откинул ее голову назад. — Я не знаю о других обвинениях, Джина, но это убийство полицейского — чушь собачья, поверь мне.

Надежда вспыхнула. — Это так? — Она вытерла глаза.

— Это так. Поверь мне, — сказал он с такой убежденностью, что она ему поверила. Побывав в той жизни, Дом должен это знать, не так ли? — Это неписаное правило. Они так не делают, — объяснил он.

Мать Ренцо погладила ее по руке в сочувственном жесте. Джина обняла ее, и они молча покачали друг друга взад и вперед. Она была единственной связью Джины с Ренцо.

— Я приготовлю вам что-нибудь поесть, — тихо сказала им Nonna.

Когда Джина волновалась или тревожилась, она обычно теряла аппетит. То же самое было и сейчас. Она не могла проглотить ни кусочка. Вместо этого она пила галлоны кофе и курила как паровоз. Бабушка время от времени бросала на нее один неодобрительный взгляд, но воздерживалась от критики ее привычки. Она просто приглаживала волосы рукой в любящем жесте.

— Послушай, милая, — сказала ей Луиза, — ты должна поехать с нами домой.

— Я дома.

— Пожалуйста, — взмолилась ее мама, но Джина решительно покачала головой.

Она никогда не была суеверным человеком, но по какой-то нелогичной причине она верила, что если она уйдет из дома, то покинет его навсегда.

Мать Ренцо предложила остаться с ней, но Луиза поблагодарила ее, сказав: — Все в порядке. Я останусь.

Если Джина думала, что день ареста Ренцо был худшим днем в ее жизни, она ошибалась. С этого момента все стало намного хуже. Сначала ему отказали в освобождении под залог, хотя все верили, что он скоро выйдет. Затем, по ее просьбе о посещении, Сандро принес известие от своего адвоката, что Ренцо отказался ее видеть.

Джина была сбита с толку и обижена. — Но почему?

— Дело не в том, что он не хочет тебя видеть, Джина, — сказал он с разочарованным вздохом, явно испытывая дискомфорт от роли посланника между ними. — Просто он не хочет, чтобы ты его видела там. Ему и так тяжело. Он не хочет, чтобы его кто-то видел. Он просит тебя доверять ему. Он не совершал никаких преступлений и считает, что шансы на его стороне. Но он сказал, знаешь, если ты чувствуешь, что хочешь отказаться от своей сделки — какой бы она ни была, я не знаю, — он сдержит свое обещание и подпишет все, что ты хочешь, чтобы он подписал.

Что?

Джина почувствовала себя сраженной. Ей казалось, что ее сердце разорвется по швам. Как Ренцо мог даже подумать об этом? — Ты можешь сказать ему, что нет времени или необходимости для его ошибочного чувства рыцарства и благородных жестов. И никогда не было никакой сделки.

— Что? Что он сказал? — спросила ее мать, обеспокоенная, когда Сандро ушел.

— Плохие новости? — спросил Дом.

Безутешная в своем горе Джина сказала им, что Ренцо готов дать ей развод, если она того пожелает.

Джулия даже не смогла скрыть своего облегчения. — Ну, я рада, что у него есть здравый смысл и он дает тебе шанс.

Она могла бы с тем же успехом дать ей пощечину. — Я не знала, что ты можешь быть такой холодной и бесчувственной, — ощетинилась Джина. — Как ты можешь так говорить?

— Я... — запинаясь, пробормотала Джулия. — Я не холодная и бесчувственная, Джина. Я реалистка. Ты знаешь, как сильно я тебя люблю. Я хочу для тебя самого лучшего.

— И лучше всего для меня бросить мужчину, которого я люблю, когда он больше всего во мне нуждается? — Краем глаза она заметила, как Дом жестом предостерегает Джулию, чтобы она больше ничего не говорила. — Верно. Слушай своего мужа, — сказала она. — Тема закрыта.

Пережитые ею эмоциональные потрясения взяли свое. Разрыдавшись, Джина побежала наверх в спальню Ренцо. Она бросилась на кровать и плакала так сильно, что у нее не осталось слез. Судьба нанесла ей жестокий удар, заставив влюбиться в мужчину, который олицетворял все, что она ненавидела. Но теперь она была бессильна изменить ход своей жизни, потому что не могла справиться с этим без него. Она так сильно скучала по нему; боль была физически ошеломляющей.

— Могу ли я войти? — Джулия просунула голову в дверь.

Джина пожала плечами и села на кровати, рассеянно глядя в окно.

Каблуки Джулии цокнули по полу, когда она подошла к ней. — Мне жаль, что я причинила тебе боль. Это было бестактно с моей стороны. — Она вздохнула и села рядом с ней. — Я бы хотела, чтобы это не случилось с ним, Джина. Мне всегда нравился Ренцо. Мы были очень близки. Мне они все нравились, на самом деле. Его отец был замечательным человеком, а его мать — милашка. — Она помедлила, затем сказала: — Я бы хотела, чтобы мне не пришлось этого говорить. Я понимаю твои чувства, но ради тебя ты должна свыкнуться с мыслью, что он может, ну... надолго сесть в тюрьму.

Одно дело — рассуждать самой, и совсем другое — услышать это от кого-то другого. — Зачем ты так со мной поступаешь? — Джина посмотрела на нее с болью.

— Потому что кто-то должен. Это у всех на уме, но никто тебе не говорит, боясь твоей реакции, — сказала Джулия.

— Он не сядет в тюрьму!

— Я не говорю, что он сядет, — урезонила ее Джулия. — Я говорю, что это возможность, которую тебе следует рассмотреть.

— Спасибо. Я подумаю, — воинственно ответила Джина. — Если тебе больше нечего сказать, я бы хотела побыть одна.

— Не сердись на меня, Джи, — умоляла Джулия. — Мое сердце обливается кровью за тебя и Ренцо, поверь мне.

Вся борьба ушла из нее, и Джина не сопротивлялась ее объятию. — Я не злюсь на тебя. Я понимаю, — пробормотала она ей в плечо. Она не могла полностью винить свою тетю за такую брутальную прямоту. Ренцо столкнулся с серьезным обвинением, и если его признают виновным, он будет сидеть всю жизнь, если не станет сотрудничать. Где-то в глубине души, на секунду, она хотела, чтобы он это сделал. Но зная его таким, каким она его знала сейчас, это было исключено. Ренцо никогда бы не стал стучать на других, чтобы спасти себя. Это было не в его характере.

Измученная беспокойством и душевной болью, Джина слушала то немногое, что кто-то мог сказать о деле в ближайшие недели. В какой-то момент она услышала, как Дом и Сандро говорили о юридических делах на заднем дворе.

— Он блестяще справляется с делами о признании вины, говорит Винс, но он считает, что вам нужно усилить его команду защиты, — предположил Дом.

Не стесняясь того, что она подслушивала их разговор, Джина вмешалась: — Почему? Разве его адвокаты недостаточно хороши? Может ли Винс помочь?

Оба мужчины были явно сбиты с толку ее внешним видом.

— Нет, Винс не может, — ответил Дом, — но как насчет Ариго Джанни? — спросил он Сандро. — Почему вы его не наняли?

— Он отказался.

— Он отказался? — спросил Дом с загадочным взглядом. — Может, тебе стоит позвонить ему еще раз.

Сандро настороженно посмотрел на него. — А должен ли я?

— Это сложное дело, а ему нравятся вызовы. Думаю, он передумает. Позвони ему еще раз.

В тоне Дома была странная нотка, которая скорее уговаривала, чем советовала, как будто он знал что-то, чего не знали они. Джина хотела спросить его, знает ли он Джанни лично, но к ним присоединился ее дедушка, и она забыла об этом. Это был первый раз, когда Nonna пришла после ареста, и она была рада его видеть.

— Как ты держишься? — сочувственно спросил он, качая ее на руках.

— Я в порядке.

— Все будет хорошо, Джинджин. У этого мальчика голова на плечах. Они не будут так легко его удерживать, — заверил он ее.

Джина горячо надеялась, что он прав.

Она была так благодарна, что никогда не оставалась одна в доме; в противном случае она бы сходила с ума. Ее свекровь оставалась на несколько часов каждый день, обеспечивая своим присутствием огромное утешение. Она держалась довольно хорошо, по крайней мере лучше, чем Джина. Ее отец часто навещал ее. Ее друзья заходили через вечер, чтобы узнать новости. Мэтти оставалась с ней пару ночей подряд, затем Джулия с Джой и даже Тонио, но в основном ее мать и Nonna не отходили от нее.

Недели летели без новостей, хороших или плохих. И обвинению, и защите требовалось время, чтобы сшить воедино свое дело. Хотя Джина понимала, почему это занимает так много времени, она ненавидела эту часть юридической системы.

— Знаешь, милая, Джулия была права, — сказала ей мать однажды ночью, когда они готовились ко сну. Мама в эти дни спала в своей бывшей спальне. — Тебе стоит рассмотреть такую возможность. Он может…

— Мама, пожалуйста, — остановила ее Джина. — Давай не будем это обсуждать.

Сидя на кровати, свесив руки между ног, Луиза виновато начала: — Я виню себя за то, что у меня не хватило духу постоять за тебя и противостоять тебе. Я не должна была позволить тебе выйти за него замуж.

— Перестань винить себя. Я бы все равно вышла за него замуж, — сказала Джина, садясь на табурет у туалетного столика напротив кровати. — Она моя мать, — подумала она. Ничего страшного, если я ей поверю. Она не повторит этого ни единой душе. — Если бы ты только знала правду.

— Правда? — Луиза наморщила лоб в недоумении. — О чем ты говоришь?

— Может быть, мне давно стоило рассказать тебе все, чтобы ты перестала сетовать и терзать себя. — Излияния Джины были сильными и эмоциональными. Она перечислила различные этапы своих отношений с Ренцо, ничего не утаивая, даже свой постыдный секрет Эллроя. Ее мать слушала ее, выглядя потрясенной. — Сначала, я думаю, это было влечение на личном уровне, основанное на нашем общем прошлом. Оно переросло в особую связь, потому что я была благодарна за то, что он сделал для меня в Вегасе, и немного увлечена им, если честно. Позже это переросло в желание и глубокую любовь. — Она сгорбилась, как будто эта мысль пришла ей в голову только тогда. — Оглядываясь назад... Знаешь, что я думаю, мама? Я была очарована им с самого начала. Думаю, я всегда любила его, как с того самого момента, как мы впервые заговорили, только тогда я этого не осознавала, — закончила она, прослезившись.

— О боже, милая, о боже. — Ее мать встала и подошла к ней. — Почему ты не рассказала мне всего этого раньше? — мягко упрекнула она. — Почему? — Она опустилась на корточки перед ней. — Ты думаешь, я не пойму и не поддержу тебя?

— Я не могла. Я не должна была делиться этим даже с тобой, потому что я дала Ренцо слово, но ты моя мать, и ты винишь себя, думая, что это твоя вина. — Джина вытерла глаза и потянулась за коробкой с бумажными салфетками на туалетном столике. — Я вышла за него замуж, потому что хотела. Ты же меня знаешь. — Она высморкалась. — Ничто и никто не мог заставить меня сделать это, если я не хотела.

Хотела бы она, чтобы Ренцо был кем-то обычным? И да, и нет. Ей не нравилась жизнь, которую он вел, но она, возможно, не любила бы его, будь он обычным парнем. Парадоксально, но эта жизнь сформировала из него мужчину, которого она любила.

— Я так раздвоена, мама, — призналась она, желая облегчить душу. — Я имею в виду, любить его, зная, кто он. Они обвиняют его в ужасном. Может быть, будет еще больше. Что случилось с моими моральными принципами?

— Любовь случилась, милая. Пойдем. — Луиза стащила ее с табурета и усадила на кровать лицом к себе.

— Оправдывает ли это? — спросила Джина.

— Нет. Ничто не может оправдать это, но вы не всегда должны оправдывать свои действия. Посмотри на это так. Что ты могла бы изменить? — Это был риторический вопрос. — Ты жертва обстоятельств, а он жертва своего образа жизни. Так же, как твой отец. Я не знала, кто твой отец, пока тебе не исполнилось семь лет. — Джина посмотрела на нее с удивлением. — О, я уловила некоторые вещи, но сама мысль о том, что он был кем-то таким, была для меня невероятной. Я не верила в это какое-то время — или, может быть, я не хотела верить. Мы так любили друг друга. Все началось как в сказке.

Ее мама никогда не рассказывала о своей личной жизни, и пришло время им обеим поговорить честно, как матери и дочери. — Где вы познакомились?

— Я работала официанткой в клубе, который он часто посещал. Я понятия не имела, что это место пользуется популярностью у мафии. Я искренне думала, что он богатый бизнесмен, и мое самолюбие тешилось тем, что такой человек, как он, обратит внимание на такого человека, как я. Он покорил меня, — сказала Луиза с задумчивой улыбкой воспоминаний. — Я выросла в приюте, Джина. Жизнь была не очень добра ко мне, и я много боролась. У меня не было никого, кто мог бы меня направить. Никакой любящей женщины, к которой можно было бы обратиться за советом. Никаких образцов для подражания. А он был лихо красив и очень полон решимости завести меня. Мы поженились в течение месяца. Он осыпал меня любовью, и я была на седьмом небе от счастья. Потом родились вы с Тонио, и наша жизнь была прекрасной и блаженно счастливой долгое время... пока я не услышала и не увидела то, чего мне не следовало видеть.

— Что увидела?

Луиза покачала головой. — Это неважно. Я столкнулась с ним лицом к лицу, и у нас была большая ссора. Я поняла, что наш брак был основан на лжи. Уйти от него было самым трудным решением, но я прыгнула в неизвестность, взяв тебя и Тонио и убежав. Конечно, мы не ушли достаточно далеко.

Джина в шоке разинула рот. Неужели ее мать сбежала с нами? Образы пребывания где-то вдали от дома дразнили ее память и всплывали на поверхность. — Мне кажется, я это помню. У меня есть образ маленького дома с садом. Я ведь раньше там цветы сажала, да?

Луиза улыбнулась ей, удивленная. — Да. В Сан-Хосе, Калифорния. Красивый коттедж с прекрасным садом. Мы жили там месяц. Сначала нам было весело. Я говорила тебе, что мы в отпуске, но потом ты начала скучать по отцу и бабушке с дедушкой, и я поняла, как неправильно было увозить тебя от них. Я уже решила вернуться, когда он нашел нас и вернул.

Побег от мужа и забирание детей были смертельным преступлением для мафиози. И все же ее мать была жива и жила с мужем. Боясь задать вопрос, Джина колебалась, прежде чем озвучить его. — Он причинил тебе боль?

— Нет, нет. — Луиза покачала головой для выразительности. — Он никогда и пальцем меня не тронул. Никогда. У нас была ужасная ссора. Мы говорили друг другу ужасные вещи. — Она затихла на мгновение. — Он сказал, что я могу уйти, но без тебя.

— Как он мог? — воскликнула Джина в недоумении.

— О, он не имел этого в виду. Это был блеф. Он знал, что я никогда не уйду без вас двоих. Наш брак в тот момент разрушился непоправимо. — Она опустила взгляд на свои руки, словно осматривая свой французский маникюр. — Я отказалась от супружеских отношений с ним, а он на них не настаивал. — Губы Джины дрогнули в улыбке от ее слов. Всегда такой правильной. — Мы начали сосуществовать, и через некоторое время это вошло в привычку. Позже я захотела сократить этот разрыв. Я думала о… Ну, я ожидала, что он будет ползать у моих ног, понимаешь? Попросит прощения, потому что он сбил меня с пути и лгал мне. Что-то в этом роде.

Боже мой, подумала Джина, и ее сердце потянулось к ней. — Может быть, еще не слишком поздно, мама, — знаешь, все исправить. Ты ведь все еще любишь его, не так ли?

— Я никогда не переставала любить его. — Глаза Луизы наполнились влагой. — И я знаю, что то же самое было и с ним. Мы уже некоторое время пытаемся все исправить. С тех пор, как вы поженились.

Но он тебе изменил. Джина не сказала этого вслух, но в ее вопросе был глубокий смысл, когда она спросила: — Ты простила его за все?

Ее мать вздохнула, и в ее миндалевидных глазах, очень похожих на ее собственные, появился отсутствующий взгляд. — Скажем так, нам предстоит долгий путь — но мы действительно обсудили все впервые за много лет. Это был своего рода катарсис. Для нас обоих.

— Ну, ты заставила его пресмыкаться, — попыталась поднять настроение Джина.

— Пока нет. Но он начинает. — Луиза хихикнула, как школьница, и покраснела. — Некоторые вещи не делятся только на черное и белое. Иногда любви достаточно, а иногда нет. Это зависит от человека. — Она похлопала ее по руке и встала. — Ты измотана. Тебе нужно немного поспать, милая.

Вот это история, подумала Джина, готовясь ко сну. Она упустила важный момент в напряженных и сломанных отношениях своих родителей. Она обвиняла отца во всем и осуждала его, не принимая во внимание его сторону. Она попыталась вспомнить, как он обращался с ее мамой все эти годы, и была поражена, увидев тонкие детали в его поведении, которые не предполагали равнодушия. Он всегда был уважителен к ней, и тот последний разговор, который Джина подслушала между ними перед своей свадьбой, теперь имел полный смысл. Что бы ни случилось, ее родители испытывали глубокие чувства друг к другу. Они были двумя упрямыми людьми, полными гордости. Кто она такая, чтобы судить о послужном списке измен своего отца, если ее мать нашла в себе силы простить его и начать все заново?

Нет, все было не только черным и белым, и не существовало руководства по любви.

Открыв флакон духов Chanel Ренцо, Джина распылила их на запястье и вдохнула знакомый аромат.

https://t.me/GalY_mafia





Глава Двадцать Первая




Предупрежден — значит вооружен.

Сначала он услышал громкий шум в зале, затем дверь распахнулась, и в комнату ворвалась большая группа людей в форме.

— ФБР.

Это было похоже на то, как будто начался ад. Ренцо успел сказать одному из своих сотрудников: — Позвони Сандро и скажи ему, чтобы он отвез мою жену к ее семье, ладно?, — прежде чем его заковали в наручники и зачитали ему права. Его вывели двадцать агентов ФБР, как самого смертоносного террориста в их списке самых разыскиваемых.

Это был настоящий цирк — его показной арест с автозаком и фургонами новостных агентств, заполонившими улицу, и репортерами, ожидавшими снаружи.

На тот момент он не знал, кого еще арестовали вместе с ним, но он ожидал ареста, поскольку до ареста произошло два события, произошедших одно за другим.

Рицци выжил после покушения на свою жизнь. Его водитель погиб от выстрелов из проезжающего автомобиля, а сам он остался невредим. Повезло, сукин сын. Неделю спустя полиция нашла изрешеченное пулями тело Деполито в багажнике его машины в гараже, с мертвой канарейкой во рту.

Адвокаты сообщили Ренцо в камере предварительного заключения, что его доставили в федеральную тюрьму, где ему предъявлены обвинения в сговоре с целью убийства и заказе убийства.

И ему было отказано в освобождении под залог.

Один из его адвокатов, Бруно Сакки, сделал себе имя, представляя интересы различных высокопоставленных мафиози, и не было никаких сомнений, что Ренцо выберет его. Тем не менее, Сакки был более успешен в заключении сделок о признании вины с минимальными сроками, чего не хотел Ренцо. Он хотел уйти. Точка. Поэтому он нанял второго адвоката по уголовным делам, Джона Уинтера, которого за его способности к защите прозвали — Питбулем. По его мнению, эти двое составили бы хорошую команду защиты.

— Они хотят, чтобы ты сотрудничал, — сказал ему Сакки. Если он согласится, то отсидит всего пять-семь лет и попадет под программу защиты свидетелей.

Ренцо фыркнул. — Экстренные новости. Кто на связи? — спросил он из любопытства.

— Агент Ла Палья.

Тот высокомерный придурок, который сидел с ним в автозаке, настолько уверенный, что он у них есть. Ну, агент понятия не имел, что его ждет.

— Не такими словами, — сказал Ренцо с натянутой улыбкой, — но можешь послать его к черту. Этого копа. Это была гребаная подстава. У них ничего нет на меня. Никаких доказательств. Ничего. У них могут быть лжесвидетели, которые будут давать показания на суде, если я не буду сотрудничать, но они не будут давать свидетельские показания, и они это знают.

Ренцо Кастеллано был La Cosa Nostra. Он был стойким парнем. Он никогда не пойдет против правил и не станет стукачом, даже если это означало сгнить в тюрьме на сто лет.

Он не встретил свой арест неподготовленным.

Некоторое время назад, как только он докопался до сути дела, он разработал план, который мог оказаться рискованной авантюрой, но альтернатива была немыслима.

Все было поставлено на карту.



* * *



Ранее в Скрантоне, Пенсильвания



Дженаро Нунцио закурил еще одну сигарету. — Впервые я почуял неладное, когда семью не арестовали за крупную наркосделку с Мексиканцами. Я подумал: — Ладно, это потому, что расследование возглавил Деполито, но это начало меня раздражать, понимаете? Деполито не был такой уж крупной рыбой, чтобы обеспечить такое прикрытие. Должен был быть кто-то другой — повыше. Я покопался в прошлом Рицци и выяснил, почему его ни разу не арестовали за наркобизнес. В свои двадцать он провел три года в тюрьме за что-то другое. Вот и все. Федералы закрывали глаза на все, что он делал. Мне не потребовалось много времени, чтобы сложить два и два. Другие вещи тоже пролили свет на ситуацию. Например, на определенные адреса команда неоднократно доставляла крупные суммы денег. Аресты Гаджи и Чикколо. Такое дерьмо, понимаете?

— Ублюдок, — подумал Ренцо, чувствуя, как на лбу выступила капля холодного пота. Прожектор истины, выходящий на поверхность, ошеломил. — Знаешь их имена?

Нунцио кивнул в знак подтверждения. — Всего один. Специальный агент Питер Ла Палья. У него есть напарник.

Не было чем-то необычным, что некоторые агенты ФБР работали “на стороне”, а затем присваивали себе заслуги перед начальством за успешное выполнение заданий, чтобы повысить себя в звании. Они снова и снова нарушали закон ради личной выгоды. Они были не первыми и не последними, но все они забыли одно золотое правило: никогда не нарушай закон, чтобы поймать преступников, потому что это обернется против тебя.

— Не знаю, но это, должно быть, продолжалось довольно долго, — продолжил Нунцио. — Я имею в виду, что Рицци работал с ними, чтобы низвергнуть другие семьи, чтобы самому оказаться наверху. Он был их внутренним человеком в Коза Ностре. Вот почему он зарыл топор войны с Аббьяти. Он хмыкнул. — Он действительно думает, что сможет это провернуть.

— А как же Кавалларо? — спросил Ренцо, меняя позу на сиденье.

— Он никогда не имел ни малейшего понятия.

Это было трудно переварить — Джино Рицци, глава двух семей, был информатором.

Это объяснило рейд IRS на его бухгалтерскую фирму и жучки в его офисе. Он был прав с самого начала, и его семья была подвергнута расследованию. — Кто еще является их целью? — спросил он.

— Капо, конечно, — ответил Нунцио, имея в виду Аббьяти. — Они с Рицци всегда были в ссоре. Он главная цель федералов из-за своих связей с комиссией. Аббьяти был женат на сестре Джорджио Гамберини. Гамберини были самой могущественной из пяти семей Нью-Йорка. Джорджио все еще управлял ими из тюрьмы. — Тогда — это был ты из-за той игорной компании, а теперь, полагаю, и твоя жена, — продолжил он с большой осторожностью. — Я не хочу проявить неуважение, но он хотел заполучить контроль над Род-Айлендом Леонарди и ее.

Если бы Рицци был в комнате с ними, Ренцо выпустил бы в него все 15 пуль из своего Глока. Его ненависть к нему была безгранична. Сгибая руку, он схватился за лодыжку, которая лежала на его колене.

— И еще Карло Грациани. Остальные его не сильно беспокоили, — добавил Нунцио.

Услышав эти шокирующие и обличительные подробности, Ренцо не мог дождаться, когда сможет заполучить записи Нунцио.

— Что у тебя на этих магнитофонных записях? — спросил Сандро.

Нунцио пожал плечами. — Разговоры. Какие-то приказы. Имена.

— А на видео? — спросил Ренцо.

— Его встреча с агентом. Она отличного качества.

Видео было чистым золотом. Нунцио запечатлел, как агент и Рицци спорят об устранении Деполито. Это натолкнуло Ренцо на безумную идею, которую, как он посчитал, стоило реализовать. Записи на пленку пришлось отфильтровать для лучшего звука, и как только он их прослушал, он начал видеть ряд света в конце темного коридора. Его мозг включился. Он разработал двухэтапный план, чтобы получить рычаг против правоохранительных органов. Для его реализации требовалась горстка людей, включая полицию и СМИ.

Полиция и СМИ, Ренцо повторял про себя, как мантру, и составил мысленный список, во главе которого стоял контакт семьи в полиции Марчелло Альбертини.

— Организуй встречу с ним, — сказал он Сандро. — Скажи ему, чтобы начал расследование в Деполито, и дай ему несколько советов. — Он постучал по записям Нунцио, которые были разложены на столе в кабинете его дяди.

Сандро кивнул.

— Кто у нас в СМИ?

— Только Зарино, — ответил консильери.

Майкл Зарино работал на небольшом местном новостном канале. Он сделал себе имя в журналистских расследованиях и вел политическое ток-шоу в прайм-тайм. Он не был на зарплате у мафии, но семья Кастеллано пользовалась его услугами в прошлом, снабжая его информацией о коррумпированных правительственных чиновниках и полицейских, которые вели двойную игру с семьей.

Да, он сделает это, подумал Ренцо, воодушевленный этой идеей. Зарино был идеальным кандидатом для его плана и идеально подходил для его цели. Время было подходящим. Канал Зарино был крайне критичен по отношению к правительству, и получение эксклюзивной, компрометирующей истории такого масштаба только удовлетворило бы его амбициозные планы — и, конечно, его стремление к рейтингам. Он был золотым мальчиком сети, и он мог склонить свое руководство к трансляции материала. В конце концов, какой канал устоит перед искушением войти в историю с новаторской историей?

— Я хочу, чтобы Бык и Нунцио были записаны на пленку с отрывками о Джимми, Рицци и его команде, полицейском и агентах. Ничего больше, только сделки, в которых они участвовали. Никаких других имен. — Ренцо затянулся сигаретой, глядя на своего кузена. — Затем я хочу, чтобы ты встретился с Зарино и сказал ему, что кто-то доставит ему пленки. Скажи ему, что эти пленки — бомба, и он получит эксклюзив. И это не повредит его карьере — скорее, даже подстегнет ее.

— Хорошо, — ответил Сандро.

— А как же Рицци? — спросил Стефано, слушая их с живым интересом.

— Мне нужно поговорить с Сэлом о нем. — Ренцо потушил сигарету в пепельнице, полной окурков. Он размышлял о предстоящей ему сложной встрече с Аббьяти. Этот вопрос расколол бы их мнения о дальнейшей судьбе Рицци. Сэл был крайне осторожен, рассматривая санкцию на убийство как конечный этап решения проблемы, но не когда дело касалось информаторов и стукачей. Он был с ними беспощаден.

Его образ мышления напомнил Ренцо его отца, который патологически ненавидел крыс и информаторов и называл их низшими из низших существ. Нам нужно сжигать тех, кого мы подозреваем в том, что они крысы, и даже тех, кого мы думаем, что они станут крысами. Ренцо не был уверен, были ли это слова его отца или он процитировал кого-то другого.

Никто не хотел смерти Рицци больше, чем он сам, но дело требовало тянуть время, а не обрезать его сейчас. Он надеялся, что сможет убедить Аббьяти отложить его.

Сэл немедленно отреагировал на его срочный запрос о встрече и послал его к себе домой. Аббьяти, который всю жизнь прожил в районе Норт-Энд, только недавно переехал в Провиденс, в скромное двухэтажное здание с садом и патио. Сэл сам открыл дверь и провел его внутрь.

Его элегантно оформленный зеленый кабинет с мебелью из красного дуба пропитан запахом сигар и кожи. Ренцо принял от пожилого мужчины стакан скотча и устроился в кресле за журнальным столиком напротив него.

Одной из выдающихся черт, достойных восхищения, было сохранение хладнокровия, что бы он ни слышал. Только тиканье мускула на его челюсти выдавало его волнение от новостей, которые принес ему Ренцо. Сэл откинулся на спинку сиденья и молча смотрел на него.

— Почему он не пришел к нам с этим? — спросил он наконец.

— Я задал тот же вопрос. — Ренцо отпил немного напитка и поставил стакан на стол. — Когда вокруг было столько крыс, он не мог никому доверять.

— Но он не пошел к федералам. — Аббьяти почесал челюсть мизинцем.

— Он этого не сделал.

— Что ты хочешь сделать? — спросил пожилой мужчина, потянувшись за коробкой сигар Gurkha.

Ренцо вкратце обрисовал ему свой план, опустив несколько деталей, которые ему знать не нужно.

Аббьяти одобрительно поджал губы и погрозил пальцем. — Это хорошо. Я уверен, что ты делаешь ставку на правильных людей. — Ренцо опустил голову. — Это была ошибка, знаешь ли, — задумчиво сказал Сал.

Брови Ренцо сошлись в замешательстве. — Что именно?

— Рицци. Он всегда был подлым сукиным сыном. Когда Кавалларо пришел ко мне за него, я подумал: Почему бы не держать его рядом и не посмотреть, что он сделает, прежде чем убрать его из игры. Что ж, никогда не поздно признать ошибку. Мне просто нужно позаботиться о нем раньше, чем я планировал.

Итак, убийство Рицци давно было у него на уме. В этом и заключалась проблема. Санкционирование убийства босса должно было быть одобрено большинством семей. Чтобы принять решение, Салу пришлось бы созвать заседание. Естественно, он не пригласил бы Кавалларо, но другие близкие ему люди могли бы предупредить его и Рицци.

— Я думаю, нам нужно подождать с этим, — посоветовал Ренцо. — В наши дни такие вещи имеют тенденцию к утечкам. Крысы повсюду. Кто-то может предупредить Рицци, и это откроет банку с червями.

Кивок Аббьяти означал, что он понял, что хотел, но его суровое выражение лица говорило о другом. — Делай то, что должен, и предоставь его мне. — Его тон был не подлежал обсуждению. — Я знаю, что делаю.

Судьба Рицци была решена.

Если бы Сэл облажался с санкциями, это нанесло бы больше вреда, чем они могли бы выдержать. Но после такого заявления Ренцо сомневался, что кто-то или что-то сможет изменить его мнение.

— Ладно, — признал Ренцо.

Следующим в его списке был строго конфиденциальный разговор с Марио, его caporegime.



* * *

Сегодняшний день



Ариго Джанни был высоким, красивым мужчиной лет сорока с полоской седых волос на висках и орлиным носом — стильный адвокат, который особенно заботился о своей внешности. Излишне говорить, что Ренцо был удивлен, когда Джанни вскочил в его команду защиты после своего первоначального отказа. У него было впечатляющее резюме. Он никогда не проигрывал дела и, как сообщается, избежал двух обвинений в убийстве, но до сих пор он никогда не брал клиентов, связанных с мафией. Его репутация сама по себе была психологическим фактором, который оказывал давление на обвинение.

С интересом разглядывая адвоката, вошедшего в зал заседаний для переговоров, Ренцо спросил: — Не то чтобы я разочарован, увидев вас, но что заставило вас прийти?

Положив на стол свой кожаный кейс, Джанни проницательно посмотрел на него: — Что ж, то, что клиенту влепили обвинение в заговоре с целью убийства и предъявили обвинение в убийстве, да еще и полицейскому, — это, несомненно, польстит моему тщеславию.

Не обошлось и без этого, но Ренцо сомневался, что его тщеславие сыграло решающую роль в отмене решения. Наличие клиента, который был предполагаемым главой организованной преступной семьи, наложило бы на него ярлык адвоката мафии и поставило бы под угрозу его репутацию. Джанни не производил на него впечатления человека, которому все равно.

— Чушь собачья, — добродушно заметил Ренцо. — Как и все эти сфабрикованные обвинения.

— Да? — Глаза учтивого адвоката вспыхнули с интересом.

— Без исключений, — заверил его Ренцо. — Они хотят меня подставить. Все это дело — чушь.

— Ну, за эту чушь ты получишь пожизненное заключение или смертную казнь, — отметил Джанни.

Ренцо положил лодыжку на колено. — Тогда погладь свое тщеславие.

Джанни ухмыльнулся. — Как ты думаешь, почему я здесь? — Он сел за стол и сложил руки перед собой. — Вот что я хочу знать.

Итак, всё началось.

Прошло совсем немного времени, прежде чем Ренцо проникся личной симпатией к адвокату — его агрессивной манере, упорству и жесткости. Он был умен и хитер, знал все юридические лазейки, которые можно использовать, задавал все правильные вопросы и делал правильные выводы, и он был полон решимости вытащить его. Его оптимистичное выражение лица и убежденность в том, что он выиграет это дело, были невероятно заразительны.

Вдобавок ко всему, план Ренцо, уже запущенный в действие, вызвал бы переполох и, в конечном итоге, помог бы его команде защиты в его деле. Наличие на пленке членов мафии, говорящих о коррумпированном полицейском и агентах ФБР, дало бы СМИ возможность развлечься и изменить ход его суда и его окончательный результат. До сих пор против него не было выдвинуто никаких обвинений по закону RICO. Им нечего было на него повесить, если бы обвинение не сшило еще одно дело, делая ставку на лжесвидетелей. Тем не менее, с шумихой в СМИ по поводу записей, это не выдержало бы критики.

Тем не менее, Ренцо не забыл старую пословицу: даже самые лучшие планы мышей и людей часто рушатся, и под его верой скрывался леденящий душу страх просчета и неудачи.

Я знаю, что лучше для меня, и это не иметь никакой внешней жизни и быть с мужем-гангстером. Это не быть обманутой и изменщицей от какого-то преступника, которого убьют или посадят в тюрьму, если повезет, и которая будет ждать его десять или двадцать лет, а может, и всю жизнь, воспитывая его детей. Так что, пожалуйста, не говори о любви и защите, потому что это просто красивые слова.

Слова Джины неделями крутились у него в голове. Каждую ночь, лежа на койке в своей одиночной камере, заложив руки за голову и уставившись в потолок, он думал о своей жене. Она была лучшим, что когда-либо случалось с ним. В этом мире не было ни одной души, которую он любил бы больше, чем ее. И из-за этого он не имел права подвергать ее агонии того, чего она всегда боялась. Ее слова стали бы пророчеством, если бы что-то непредвиденное пробило дыру в его хорошо отлаженном плане. Это грызло его. Это ослабляло его решимость, и это пугало его до чертиков.

А что насчет его матери? Что она должна переживать, когда один сын мертв, а другой в тюрьме? Боже, подумал он. Это было тяжело, зная, что он был причиной такого опустошения. Когда его адвокаты передали ему предложение о сотрудничестве, Ренцо полностью понял, почему так много мафиози переметнулись. Никто не хотел провести десятилетия в тюрьме и оставить свои семьи и близких позади. Предложение спасти их шкуры было заманчивым. Испытывал ли он то же искушение? Конечно. На короткий момент это пришло ему в голову. Он был всего лишь человеком.

Ты можешь сказать ему, что нет времени или необходимости для его ошибочного чувства рыцарства и благородных жестов. Никогда не было никакой сделки.

Несмотря ни на что, Джина стояла рядом с ним и отказывалась сдвинуться с места. Значит, то, что у него было с ней, было мимолетным сном? Мечтой, в которую он начал верить, только чтобы ее утащили прямо из-под носа?

В своем мысленном взоре он увидел ее прекрасное лицо, ее миндалевидные глаза цвета виски, услышал ее смех и почти физически ощутил ее присутствие. Ренцо, который плакал только один раз в своей жизни, когда нашел разложившееся тело своего брата, должен был бороться со слезами, обжигающими его глаза.

Он резко повернулся лицом к стене и со всей силы ударил по ней кулаком. Мучительная боль рассеяла его пессимизм и освободила голову от мыслей, полных сомнений. Он не имел права жалеть себя. Значение имел только план, который он составил с точностью, и будущее, которое от него зависело.

Его уверенность была восстановлена.

Ренцо молился и надеялся, что сдержит свое обещание — последнее, которое он дал Джине.



* * *



— Джина! — заорал Тонио из гостиной. — Иди сюда. Быстрее. Ты должна это увидеть.

— Что? Что такое? — Встревоженная Джина сбежала вниз и бросилась в гостиную, где ее брат смотрел телевизор.

— Чего ты кричишь? — Nonna вышла из кухни.

— Тсс, — заставил он их замолчать, увеличивая громкость для программы в прайм-тайм Текущие события с Майклом Зарино на Boston News Daily или, коротко, BND, как назывался канал. — Слушайте.

Nonna оперлась локтями на спинку кресла, а Джина плюхнулась рядом с ним на диван. В программе транслировалась видеозапись мужчины в тускло освещенной комнате. Для анонимизации его голоса было применено изменение высоты тона.

— В 1995 году Деполито поймал меня на мелкой сделке с наркотиками. Он сказал, что если я время от времени буду выполнять для него какую-то работу, он позволит мне уйти безнаказанным. За эти годы, по его завещанию, я принял участие в некоторых его вымогательских схемах и организовал для него пару похищений. Он назвал имя известного местного бизнесмена, которого Деполито выбрал целью для вымогательства, и подробно рассказал, как они это делали. Он также назвал двух мужчин, которых он помог похитить, и которые позже оказались мертвыми.

В программе была представлена подборка старых новостных репортажей об этих убийствах.

— Джонатан Деполито, как утверждается, был продажным полицейским, — рассказал ведущий, — который работал на известного босса мафии и просматривал базу данных полиции в поисках информации, которую хотела получить мафия на определенных лиц.

Затем он снова переключился на анонимного человека. — Это было в августе, когда он заставил меня помочь ему выманить и похитить другого бизнесмена. Я должен был привести его в офис, которым владел Деполито в Саут-Энде.

Камера показала кабинет полицейского.

Джина затаила дыхание, прислушиваясь и грызя ногти. Это должно было быть связано с делом Ренцо, иначе Тонио не хотел бы, чтобы она это смотрела.

— Я не знал, что случилось с этим парнем, пока не увидел это в новостях — его избили до смерти и бросили на стройке.

Канал показал архив новостей о покойном бизнесмене Джеймсе Агостини.

— Деполито был известен на улицах своими грубыми методами получения нужной ему информации, поэтому я не был удивлен этой новостью, но у меня возникло плохое предчувствие относительно моей роли в этом деле, — продолжил свой рассказ анонимный мужчина. — Я считал, что он захочет устранить свидетелей. И вскоре после этого мой друг предупредил меня, что это так, и я сбежал.

— Джонатан Деполито работал в полицейском управлении Бостона и даже присоединился к отделу по борьбе с организованной преступностью, прежде чем уйти на пенсию. Наша следственная группа, — сказал ведущий, — обнаружила, что проводилась внутренняя проверка его связей с представителями организованной преступности, но, как утверждается, расследование было закрыто до того, как оно оформилось. Полиция подтвердила, что в отношении Деполито открыто расследование по подозрению в неправомерном поведении и воспрепятствовании правосудию. Оставайтесь с нами, чтобы узнать больше.

— Я что-то пропустила? — спросила Джина брата после окончания шоу.

— Да. Зарино сказал, что сеть не выпустила бы эту статью в эфир, если бы его команда не провела проверку фактов, — ответил Тонио, пожимая плечами, натягивая пуховик. — Это означает, что источник оказался подлинным, потому что то, что сказал парень, подтвердилось.

— Куда ты идешь?

— Я вернусь через час. — Он поцеловал ее в щеку. — Не волнуйся, ладно?

Ее брат почти переехал к ней в последние несколько недель. Хотя Джина не испытывала недостатка в поддержке, окруженная людьми, которых она любила, именно присутствие Тонио значительно развеяло некоторые ее опасения и тревоги. Он был единственным, кто действительно верил, что Ренцо победит федералов и выйдет на свободу в кратчайшие сроки.

— Послушай, он никак не может быть причастен к убийству этого копа, ясно? — успокаивал он ее неоднократно. — Я могу поклясться тебе. Это против правил, Джина.

— Но…

— Никаких — но, поверьте мне.

Это было именно то, на чем настаивал Дом, и Джина верила в это всем сердцем. И теперь этот сюжет на ТВ дал ей всплеск надежды. Несомненно, темное прошлое копа и полицейское расследование вполне могли бы привести к настоящему убийце, и обвинения против Ренцо были бы сняты.

— Тебе нужно что-нибудь съесть, — беспокоилась ее бабушка. — От тебя остались только кожа, кости и глаза, и когда твой муж вернется домой, он может разлюбить тебя.

— Ты говоришь как Горгулья. — Джина закатила глаза. Nonna и ее подсчет калорий; она усмехнулась. Каждое утро она либо присылала кого-нибудь с едой, либо заходила, чтобы что-то ей приготовить. Сегодня утром она пришла с абрикосовыми тарталетками и корнетти.

— Я знаю, как это тяжело, милая. — Nonna потерла ей спину. — Но тебе нужно оставаться сильной. Ну же, — сказала она, наливая себе кофе. — Что они сказали по телевизору?

Джина рассказала ей все очень подробно.

— Та же история везде. Эти продажные копы. — Nonna покачала головой.

Вторая программа, вышедшая в эфир через неделю после первой, посвятила целый сюжет другому неизвестному человеку, и это была сенсация, которая заставила всех затаить дыхание.

— По моим данным, Джино Рицци, действующий глава преступной семьи Рицци, связался с агентом ФБР Ла Палья примерно в конце девяностых. Ла Палья хотел оставить свой след в офисе, удвоив усилия по борьбе с мафией, и Джино Рицци помог ему устранить других главарей, чтобы возглавить фракцию Новой Англии.

— Какую защиту от судебного преследования могли бы гарантировать ему взамен специальный агент Ла Палья и его партнер? — раздался на заднем плане голос ведущего. — Скоро узнаем.

— Он давал им советы о деловых отношениях других семей и помогал федералам арестовывать членов, — продолжал мужчина, и на экране появлялись имена арестованных членов мафии. — В обмен его наркоторговлю и незаконные ставки игнорировали. Его никогда не арестовывали за наркобизнес, но его партнеры, такие как — был назван мексиканский наркобарон — теперь отбывают тюремные сроки. Я точно знаю, что он их сдал. — Он прочистил горло и отпил воды. — Я знаю, что Ла Палья был ответственен за утечку информации Рицци об информаторе ФБР в отряде Брешиани, который сдал членов банды убийц Рицци за убийство бизнесмена из Провиденса. Информатор был убит по приказу Рицци и похоронен на кладбище Род-Айленда под вымышленным именем.

Джина нервно курила и вся сжалась внутри, опасаясь, что он упомянет имя Ренцо среди других крупных мафиози.

— Что наш анонимный источник знает о связи между агентом ФБР и Джонатаном Деполито, офицером полиции Бостона? — сказал ведущий. — Мы вернемся после рекламной паузы с более подробной информацией.

Эти бесконечные рекламные паузы убивали ее напряжением. Программа вернулась с мужчиной, рассказывающим о том, что агент получал крупные взятки наличными, что было засвидетельствовано видеозаписью наблюдения, на которой мужчина передал Ла Палье конверт в машине, прежде чем выйти из нее.

Голос ведущего произнес: — Человек на видео был опознан как глава преступного клана Рицци.

— Я предполагаю, что именно Рицци познакомил Деполито с агентом, чтобы не было конфликта между полицейским расследованием и интересами ФБР. Деполито и сам был не чужд взяткам, — продолжил анонимный парень. — Он становился все более небрежным и жадным. Когда он купил дорогую недвижимость в Род-Айленде, местная полиция сосредоточилась на покупке, и Рицци был предупрежден об этом. Агентам пришлось нажать на кнопки, чтобы отменить сделку, и они были не совсем довольны тем, что им пришлось вмешаться.

Главным доказательством стало короткое видео, в котором агент Ла Палья грязно обзывает полицейского, называя его свиньей и обузой, от которой придется избавиться, если он продолжит в том же духе расточительства и грязной тактики.

— Сделай мне одолжение и заткнись, — сказал Рицци агенту. Его уверенная и высокомерная манера поведения ясно показывала, кто из них двоих командует. — Джонни мне нужен еще для нескольких дел, и я позабочусь о нем и других, когда решу, что пришло время. Ты не можешь отдавать мне приказы.

Этот ужасный человек хотел ее когда-то. Боже, как давно это было. Сердце Джины колотилось как отбойный молоток. Она смотрела программу со своей семьей и свекровью.

— Вы это слышали? — воскликнула она. — Видео в основном все объясняет. Они оба хотели смерти полицейского, потому что он слишком много знал. Ренцо не имеет к этому никакого отношения.

Это наверняка вызвало бы грандиозный скандал.



https://t.me/GalY_mafia





Глава Двадцать Вторая




Два видеозаписанных признания были показаны одно за другим, а затем полиция обнаружила тела именно в тех местах, которые назвали анонимные источники. Это потрясло страну и вызвало общественное возмущение.

Все крупные сети с энтузиазмом подхватили эти истории. Одна из них даже сняла полноценный документальный фильм, посвященный этому делу. — Четвертая власть — термин, которым окрестили СМИ, — сыграла решающую роль в том, чтобы заставить ФБР начать внутреннее расследование.

С этого момента команда защиты Кастеллано зажгла шоу. Джанни посчитал удобным использовать момент, когда СМИ на их стороне, чтобы провести серию пресс-интервью и согласиться на гостевые выступления на популярных ток-шоу. Он не стеснялся в выражениях и открыто обвинил правительство в использовании грязной тактики, чтобы бросать невинных людей за решетку, и назвать это войной с мафией.

— То, что мы все услышали, просто забивает гвоздь в гроб обвинения в отношении дела моего клиента, — заявил Джанни. — Ни один суд присяжных в мире не может осудить его, потому что он невиновный человек, которого подставили за преступление, которого он не совершал. Я испытываю огромную веру в нашу систему правосудия и верю, что справедливость восторжествует.

Дело перестало быть делом о мафии и превратилось в дело о коррупции в полиции и высших чинах ФБР. Столпотворение, которое создали записи, привело к отставке главы отдела ФБР по борьбе с организованной преступностью в Бостоне. Вскоре после этого агенты Ла Палья и Фрэнсис Монро были взяты под стражу.

Впервые имя Кастеллано, которое оказалось в центре внимания, было представлено в выгодном свете. Не было прямых доказательств того, что Ренцо был частью организованной преступности, хотя его отец был известным боссом мафии. Свидетели, которых утверждало обвинение, либо отказались от своих показаний, либо были отклонены по ложным обвинениям.

— Итак, сколько же подобных сенсационных признаний существует? — задумчиво спросил Джанни у Ренцо во время другой встречи.

Ренцо нахмурился. — Откуда мне знать?

Адвокат от души рассмеялся. — Если их больше, предлагаю вам сохранить их на будущее. Они могут вам понадобиться.

— Вы будете представлять мои интересы?

— Нет, — сказал Джанни, позабавившись. — Одного раза было достаточно.

То, как Ренцо действовал во всем этом, было нетрадиционным. Гангстеры не использовали такие тактики, но те, кто хотел запереть его на всю оставшуюся жизнь, использовали те же методы, что и мафия, чтобы достичь своей цели, так чем же они отличались от него? И кто бы усомнился в его действиях и сказал, что он не должен был побеждать их в их же игре? Он наслаждался осознанием их смятения из-за того, что все повернулось против них. Они переоценили такого панка, как Джино Рицци, и сильно недооценили Ренцо Кастеллано.

Никто не поверил в ложный арест Рицци. Все уже знали, что это была попытка замести следы и спасти его шкуру. Никакая программа защиты свидетелей не могла его спасти. У Коза Ностры были длинные руки, и он был практически ходячим мертвецом.

Честь и хвала Майклу Зарино и его команде, а также Альбертини за то, что они творили историю. Теперь мог быть только один возможный исход. Судье придется освободить Ренцо, потому что у обвинения не было доказательств, а их дело рушилось. Но Ренцо все еще терзался страхом. А что, если федералы выдвинут новые обвинения? Все может случиться, когда волна перебежчиков будет стучать на всех направо и налево. Его адвокатам потребуется много времени на подготовку, и он застрянет в своей адской яме один Бог знает сколько времени.

Он не питал никаких иллюзий относительно того, что у него будет битва на руках, когда он выйдет на свободу. Проигрыш в деле против него и втягивание в скандал такого масштаба стало тяжелым ударом для правоохранительных органов. Они будут неустанно пытаться посадить его за решетку и не допустят той же ошибки снова. Это будет означать войну для его семьи. Ренцо будет сидеть на тикающей бомбе. Он никогда не исчезнет с радаров, и затаиться просто не поможет. Не с таким количеством крыс вокруг. Держаться подальше от неприятностей было единственным способом обойти закон, но в свете того, кем он был и чем он зарабатывал на жизнь, он понятия не имел, как он этого добьется, — но попытаться он должен.

Ради Джины. Ради их брака.

Он не видел Джину пять адских месяцев и думал, что умрет от тоски. Он не мог дождаться, чтобы выбраться, пока признания были еще свежи в памяти у всех. Пройдет много времени, прежде чем в них обнаружат дыру, и кто-то поймет, что ни один из действующих боссов мафии или других членов Коза Ностры не был назван на пленках, только покойные и информаторы. Короткое видео было аккуратно вплетено в остальную часть медийного повествования, чтобы намекнуть на то, кто мог стоять за казнью Деполито в стиле мафии, и не оставить никаких сомнений, что это был либо Рицци, либо ФБР.



* * *



Ранее



Сразу после встречи с Аббьяти Ренцо вернулся из Род-Айленда и вызвал Марио.

То, что он собирался потребовать от своего правого помощника, было нарушением правил. Если кто-то пронюхает об этом или свяжет это с ним, он попадет в лужу. Но это было неизбежно с того момента, как он узнал, кто несет ответственность за убийство Джимми. Всякий раз, когда Ренцо хотел выполнить сложную работу, Марио Спада был его парнем. Он ни разу не подвел его за десять лет работы на него.

— Я хочу, чтобы ты сделал для меня кое-что, — сказал Ренцо. — И это должно быть между нами.

— Само собой разумеется.

— Я хочу, чтобы ты проследил за Деполито и вмешался в его GPS.

Caporegime даже не моргнул, услышав приказ. — Ты уверен? — вот и все, что спросил Марио, полностью понимая, какие последствия это действие может повлечь за собой для всех них.

Ренцо кивнул ему. — Это не всегда бизнес; иногда это сугубо личное. Делай это по старинке и убедись, что он знает, что платит за Джимми.

— Все в порядке.

— Когда закончишь, я хочу, чтобы ты немедленно затаился. Вот где ты будешь находиться, пока не получишь от нас известия. — Он показал Марио листок бумаги с адресом в Майами. — Никто не знает об этом месте. Там ты в полной безопасности.

— Как долго меня не будет?

— По крайней мере, три месяца. Оставайся на месте, что бы ты ни услышал, ладно? — Положив руку ему на плечо, Ренцо ободряюще сжал его. — У меня все под контролем.

Его вера в Марио была непоколебима. Деполито был мертв. Никто не сможет выследить его caporegime, который работал как призрак.

Проводив его, Ренцо направился прямиком в резиденцию своего дяди, чтобы решить единственное нерешенное дело.

— Они не придут ни за кем из вас. Если они придут за кем-то, то это буду я, Аббьяти и, может быть, еще пара таких, как Грациани. Но чтобы принять меры предосторожности, — сказал Ренцо Стефано, — позвони команде и объяви, что уходишь в отставку. Назначь меня исполняющим обязанности босса. Затем проведи пару месяцев в больнице за пределами штата. Он посмотрел на Сандро. — Ты больше не будешь заместителем босса.

— Что? — Его кузен нахмурился.

Ренцо рассмеялся, увидев его шокированное выражение лица. — Эй, расслабься. Это часть плана.

— Кем же я тогда буду?

— Ты — мой кузен, — сказал Ренцо с юмором. — Мне нужно, чтобы ты был рядом и заботился обо всем для меня.



* * *



Сегодняшний день



В конце марта, ровно через семь месяцев после заключения, Ренцо Кастеллано вышел из федерального суда на свободу.

За пределами зала суда СМИ окружили его и его команду защиты и засыпали их вопросами. Ренцо молчал, спрятавшись под своими темными очками-авиаторами, и позволил своим адвокатам отвечать прессе. Он заметил черный внедорожник Сандро в нескольких кварталах от здания.

— Мой клиент все это время был невиновным человеком. Мы рады, что справедливость восторжествовала, и он может вернуться домой к своей семье, где ему самое место. Спасибо. — Риго Джанни прекратил дальнейшие вопросы.

— Господин Кастеллано, господин Кастеллано. — Репортеры гнались за Ренцо с микрофонами по ступеням здания.

— Без комментариев, — сказал Ренцо, не сбавляя шага. Он быстро расстался с адвокатами и направился к внедорожнику. Как только он сел в машину, Сандро выскочил оттуда с восторженным смехом.

Марио, сидевший сзади, похлопал его по плечу сзади. — Рад тебя видеть, Босс.

— Эй, помедленнее, — предупредил Ренцо своего кузена и расхохотался. Он был свободен. Господи, что за чувство. — Я не для того вышел, чтобы ты мог разбить меня об здание суда.

— Не волнуйся. Я верну тебя домой целым и невредимым. — Сандро посмотрел на него с кривой усмешкой. — Я не хочу быть на твоем месте, братан. Твоя жена выглядела готовой убить меня, когда я сказал ей, что она не может пойти со мной, а твоя мать сказала, что ты заслуживаешь всего наказания, которое ты так и не получил от нее в детстве.

Ренцо усмехнулся. Он знал, что это будет большое дело — его освобождение. Все глаза будут прикованы к нему и его адвокатам. СМИ будут там. Федералы будут наблюдать издалека. Он боялся устроить из себя посмешище, если увидит, что Джина ждет его у здания суда. Язык тела никогда не лжет, и его реакция будет смертельным выдачей. Он боялся сообщить правоохранительным органам или кому-либо еще о единственной трещине в своей броне. Полный беспокойства и неспособный спать прошлой ночью, он решил послать Сандро сообщение через своих адвокатов, чтобы тот оставил Джину и его маму дома. Конечно, они будут расстроены.

— Есть ли новости о Сэле? — спросил он.

Санкция Аббьяти на убийство Рицци была намеренно провалена, или Рицци был удачливым ублюдком. Покушение на его жизнь стало решающим моментом для федералов, чтобы провести аресты, чтобы избежать его разоблачения.

— Он сейчас дома под залогом, но я не думаю, что ему удастся избежать наказания, — ответил Сандро.

— Насколько мне известно, он может заключить сделку о признании вины, — добавил Марио.

— Он может использовать Уинтера и Сакки в защите. Джанни не подойдет. Он взглянул на своего кузена. — Кстати, знаешь, почему он передумал?

— Не почему, а из-за кого, — поправил Сандо.

— Кого?

— Дом.

— Уф, — сказал Ренцо и задумался, как адвокат оказался в долгу перед Доменико Боначчи. Или, может быть, перед его отцом. Дарио Боначчи был легендой в их мире. Он оказал много услуг при жизни. Таких людей, как он, больше не делают.

Сандро предоставил ему краткий обзор всего, чем занималась семья во время его отсутствия. Судьба Быка и Хенаро Нунцио, чьи признания послужили катализатором его освобождения, была эффективно решена. Марио позаботился об этом. Им дали новые удостоверения личности, вместе с членами их семей, и достаточно денег, чтобы жить где угодно, где они пожелают.

Когда они приблизились к Ньютон-Хиллу, все мысли вылетели из головы Ренцо, а пульс участился. Он начал отсчитывать минуты. Еще две минуты, и Сандро въезжал через открытые ворота во двор, полный машин. Еще одна минута, и он входил в дом.

Хор голосов закричал одновременно, заставив его вздрогнуть. Прихожая была переполнена, но Ренцо никого не увидел. Его взгляд остановился только на одной женщине, стоявшей позади всех и смотревшей на него со слезами на глазах и прикрывающей рот рукой.

Она немного похудела и выглядела хрупкой, что было его первым впечатлением, но она все еще была самым красивым созданием, которое он когда-либо видел. Его уши гудели от прилива крови к голове. Выражение ее лица сказало ему все, что ему нужно было знать. Ренцо хотел перепрыгнуть через комнату, схватить ее и исчезнуть с ней наверху на недели или, может быть, месяцы, но ему пришлось обуздать свои эмоции ради празднования возвращения домой.

— О, Ренцо, Ренцо, — воскликнула его мать, полурыдая, полусмеясь от ликования, и осыпала его лицо поцелуями. — Я так счастлива.

— Все в порядке, мама. Я уже дома. — Ренцо нежно сжал ее хрупкую фигурку и, поцеловав ее в голову, поднял глаза на Джину.

Ее подбородок трясся в шаткой улыбке, но она не двигалась к нему. Не отрывая от нее взгляда, он принимал восторженные объятия и рукопожатия от своих взволнованных членов семьи, родственников, родственников жены и бабушки с дедушкой Джины. Тонио. Пино. Боже мой. Все были там.

— Я рад видеть, что ты вернулся, несмотря ни на что! — Дядя хлопнул его по руке, и они обнялись.

Мэтти повисла у него на шее и принюхивалась.

Затем Джулия звонко поцеловала его в обе щеки, пробормотав: — Слава богу, и спасибо, что выбрался! Ты даже не представляешь, как много это значит.

Его родственники были не менее рады его освобождению, чем его близкие, которые едва не задушили его в своих объятиях.

— Я должен тебе за адвоката, — сказал Ренцо Дому, ударив его по плечу.

— А он тебе вообще был нужен — или вообще какой-нибудь адвокат, если уж на то пошло? — спросил Дом, ухмыляясь.

Между ними двумя возникло взаимопонимание, прежде чем Ренцо потащили к столу, накрытому для праздничного ужина.

Он наблюдал за Джиной, как она наблюдала за ним с сердцем в глазах. Он насытился ею, ее чувственной красотой и грациозными движениями, и почувствовал, как жар желания поднимается в нем и обжигает его скулы.

Джина держалась позади, избегая любого физического контакта, и хотя ее поведение могло показаться странным для других, он знал свою девушку наизусть. Она хотела, чтобы их воссоединение было частным, вдали от любопытных глаз, и он был рад, что она держалась на расстоянии, потому что он не доверял своему самообладанию в его нынешнем состоянии ума.

Ренцо терпел компанию чуть больше часа, пока жар не начал выходить из каждой его поры, и он не мог больше этого выносить. Наконец, его мама и его свекровь сжалились над ним и выгнали всех с понимающей улыбкой.

— Ренцо, я хочу, чтобы ты знал, как мы счастливы, что ты вернулся, и как я благодарна за все, что ты сделал, — сказала ему Луиза у двери вместе с мужем, озадачив его.

Его мать ушла последней, но она обняла Джину и что-то прошептала ей на ухо, прежде чем она ушла. Джина хихикнула.

Обернувшись к нему, Фелиция погрозила ему пальцем. — Больше никогда не пугай нас так! — Она потянула его за ухо с несомненной материнской любовью. — Я сказала Джине отшлепать тебя, если будешь плохо себя вести. — Ренцо усмехнулся, когда она быстро обняла его и ушла.

Наконец.

Один.

Он закрыл дверь и медленно повернулся.

Джина стояла посреди зала, уставившись на него. Эта девушка, его жена, стала для него единственным смыслом жизни.

Его горло было так сжато, что он едва мог выговорить слова. — Ты не придешь ко мне сейчас?



* * *



Семь кошмарных месяцев наконец-то закончились.

Джина никогда не забудет этот день до конца своих дней.

До самой последней минуты ее держал в своих объятиях ужасный страх, что Ренцо окажется взаперти, и она не сможет его увидеть, несмотря на обнадеживающие новости от его адвокатов, которые Сандро приносил ей ежедневно.

Мама, Nonna, Мэтти, Тонио и Пино, а также мать Ренцо провели предыдущую ночь под ее крышей, готовясь к завтрашнему важному дню.

Сначала Джина расстроилась, что Ренцо хотел, чтобы они остались дома. Затем она чуть не упала в обморок от облегчения, когда Сандро позвонил из здания суда и сообщил о его освобождении. Через минуту она и ее свекровь позвали всех на праздничный ужин.

— Ты не придешь ко мне сейчас?

Его голос, тон, выражение лица и этот напряженный взгляд заставили ее содрогнуться.

Сердце Джины разрывалось на миллион кусочков радости и счастья. Она не смела подойти к нему раньше, потому что одно прикосновение, и она растает в луже слез.

Тихим, дрожащим голосом, вибрирующим от нежного упрека, она сказала: — Ты этого не заслуживаешь. Я так зла на тебя. Как ты мог отказаться увидеть меня? Ты что, совсем по мне не скучал?

— Я безумно скучал по тебе, но я не хотел, чтобы ты видел меня таким, и мне жаль, что это причинило тебе боль. — Его извинения были пропитаны глубоким раскаянием.

Она тихонько фыркнула. — А потом ты сказал Сандро, что я могу разорвать нашу сделку. Другими словами, развестись с тобой. Как ты мог?

— Я был на самом дне, Джина. В ужасном психологическом состоянии. Я не знал, что делаю, но я подумал, что должен, понимаешь, дать тебе выбор.

Какой глупый, бесполезный разговор, размышляла Джина, когда все, чего она хотела, это прыгнуть в блаженство его объятий. — Как будто у меня когда-либо был выбор. — Она улыбнулась со слезами на глазах. — У меня никогда не было выбора или шанса. Ты всегда знал, что я влюблюсь в тебя.

— Ты это сделала? — его тон стал на октаву ниже.

— И ты можешь это признать и сказать вслух, понимаешь? Потому что я знаю, что ты тоже так считаешь.

— Сказать что? Что я люблю тебя? — спросил он, и она с головой погрузилась в глубину его темных глаз. — Ты знаешь, что люблю. Больше, чем что-либо. Наверное, с того момента, как мы впервые заговорили на свадьбе Джулии. — Он перешел на грубый, хриплый тембр. — Ты мое сердце, Джина. Моя жизнь. Мое все. Иди сюда, — хрипло сказал он.

Слезы лились и текли по ее щекам свободно. Она пролетела через всю комнату, рыдая, и прыгнула в его объятия.

Он сжал ее так крепко, что она подумала, что он сломает ей ребра. Зарывшись носом в ее горло, он покачивал ее взад и вперед, бормоча ласки и слова любви.

— Я так сильно тебя люблю. Я хотела умереть, когда Сандро сказал мне, что тебя арестовали. Я так скучала по тебе. Я так боялась, что больше никогда тебя не увижу, — снова и снова повторяла Джина, ее слова спотыкались друг о друга, поскольку она сильно дрожала от натиска эмоций и всепоглощающей любви.

— Тсс, нет, не говори этого. — Он оторвал ее лицо от своего плеча и покрыл ее поцелуями. — Никогда больше так не говори.

Семь долгих месяцев сдерживаемого желания взорвались. Ренцо врезался своим ртом в ее рот. Бездумное, выворачивающее наизнанку удовольствие нарастало и нарастало с его глубокими, тянущимися поцелуями. Его пальцы сильно впились в ее ягодицы и подняли ее над полом. Она напряглась, прижимаясь к твердому краю его брюк, чтобы получить больше твердой, растущей плоти под ним.

Они пошатнулись к дивану, с неистовым нетерпением схватившись за одежду друг друга. Он одним движением сдернул с нее платье и через голову и расстегнул ее бюстгальтер, пока она умудрялась расстегнуть его брюки. Заполнив свои большие руки ее грудью, он целовал и сосал ее как сумасшедший, толкая Джину за пределы ее границ желания. Они боролись за позицию, и Ренцо победил, перекатившись на нее сверху. Опустившись между ее бедер, он вонзил себя в нее одним сильным толчком. Она вскрикнула.

— Я сделал тебе больно? — прохрипел он.

— Нет, нет, — простонала Джина, царапая его спину и упругие ягодицы, призывая его двигаться, идти глубже. Он входил в нее быстрее и сильнее, силой своих толчков подталкивая ее на подлокотник дивана, пока она не прогнулась под ним и не вспыхнула пламенем, как раз когда он кончил с хриплым криком.

Их переплетенные конечности лениво двигались. Его волосатая нога против ее гладкой щекотала, и она заглушала свой смех у него на плече.

— Что? — Ренцо укусил ее за мочку уха и поднял голову, неверно истолковав ее реакцию. — Я был человеком, лишенным всего. Я почти потерял рассудок, желая тебя. — Он поцеловал ее в ложбинку на шее. — Не могу поверить, что я здесь с тобой, — пробормотал он.

Смех Джины замер в горле при воспоминании о том, что едва не произошло. Она подняла его лицо и коснулась его щеки. — Никогда больше не пугай меня так, Ренцо. Пожалуйста, пожалуйста. — Слезы навернулись на глаза. — Пообещай мне. Я не смогу пережить это снова.

— Я не буду, любимая. Я не буду. Я обещаю, — поклялся он и поцеловал каждый из ее глаз, прежде чем вытереть влагу с них большими пальцами. Он повернул их обоих на бок, чтобы они могли лечь лицом друг к другу, и обнял ее за талию.

Джина прижалась лицом к его груди и прижалась к ней губами. — Знаешь, я больше не принимаю таблетки, — великодушно заявила она и почувствовала, как напряглись его мышцы.

Он откинул голову назад. — Это так?

— Да. И я думаю о детях. Может быть, не прямо сейчас, потому что я хочу наслаждаться тобой, — сказала она озорно, — но я думаю об этом.

Он затих на мгновение и был яростно напряжен. Его глаза блуждали по всему ее лицу со странным светом в них. — Ты удивляешь меня, знаешь? — выдохнул он, касаясь своим лбом ее лба. — Как раз когда я думаю, что невозможно любить тебя сильнее, ты доказываешь, что я не прав.

Джина потерлась носом о его нос. — Я тоже тебя люблю.

На этот раз они занимались любовью неторопливо, растягивая удовольствие и сливаясь в некоем тихом единении, которое было не менее мощным, чем предыдущее неистовое совокупление.

Позже той ночью Джине приснился один из тех снов наяву, которые казались поразительно реальными. Она вздрогнула, хватая ртом воздух, и в панике посмотрела на сторону кровати Ренцо.

— Плохой сон? — его сонный баритон успокоил ее расшатанные нервы.

— Угу. — Она откинула голову на подушку в онемевшем облегчении. Легкий ветерок через открытые окна охладил ее перегретое, покрытое потом тело.

Ренцо повернулся и потянулся к лампе на тумбочке, чтобы включить ее. Серебристо-голубой свет осветил его лицо, когда он приподнялся на локте рядом с ней. — Все кончено, милая, — сказал он, обхватив пальцами ее подбородок, чтобы приподнять ее лицо. — Я здесь. Я с тобой.

Джина прижалась к нему. — Я никогда не хотела быть с кем-то вроде тебя, — тихо сказала она, открывая ему свое сердце о самых важных вещах, которые у нее были на уме. — Любить и жить в страхе и постоянном стрессе. Мысль о том, что я могу быть как другие жены мафии, вызывала у меня отвращение. Не пойми меня неправильно. — Она взглянула на него. — Я люблю свою мать и Nonna до чертиков, но я никогда не хотела копировать их существование каким-либо образом, в какой-либо форме или виде.

— Я помню. — Ренцо провел по линии от изгиба ее бедра до впадины талии легкими, ласковыми пальцами. — Ты довольно громко об этом говорила.

— Но эта любовь, что у меня есть... Она намного больше любого страха. Ты не можешь изменить себя. Я хотела, чтобы ты сотрудничал, ты знаешь, — печально призналась она. — Это вытащит его, я думала. — Его челюсть отвисла, а глаза стали угольно-черными. Она задела больное место? Очевидно, тема была все еще слишком чувствительной для него, чтобы говорить об этом, но это не остановило ее. — Но потом я поняла, что если бы ты сотрудничал, ты бы не был, — она слегка ткнула пальцем ему в сердце, — собой. Если ты не уважаешь себя, кто будет тебя уважать, ты мне как-то сказал, помнишь? — Он серьезно кивнул. — Ты бы не уважал себя, и чувство вины всегда будет тяготить тебя, разъедать тебя, и в конце концов, кто знает, — она пожала плечами, — это, вероятно, убьет то, что у нас есть. Я не смогу этого пережить.

Он втянул воздух с хриплым звуком. Схватив ее голые плечи обеими руками, он перевернул ее на спину и прижал к себе. — Иисусе, Джина. Нет ничего, чего бы я не сделал для тебя. Я бы умер за тебя. — Его грубые эмоции и сила заявления потрясли ее до глубины души. — Я хотел бы все изменить. Я хотел бы стать кем-то другим. Музыкантом или художником, или кем угодно. Для тебя. Из-за тебя. Ты лучшее, что когда-либо случалось со мной. — Он слегка встряхнул ее, его дыхание было хриплым, его грудь тяжело поднималась и опускалась. — Я был на сто процентов уверен, что выберусь, но был момент сомнения, который искушал меня перевернуться, потому что я думал, что не смогу быть с тобой. Почему, ты думаешь, я отказался увидеть тебя? Потому что я боялся, что сломаюсь. — Мурашки пробежали по ее коже от его признания.

— Ты так хорошо меня знаешь, милая. То, что ты сказала, правда. Я ничего не могу поделать с тем, как я устроен. Если бы я сотрудничал, это была бы худшая жизнь, которую можно было бы прожить, вдали от твоей семьи и людей, которых ты любишь, твоего дома. Я не мог бы так поступить с тобой. Вина уничтожила бы меня, разрушила бы наш брак. Я был бы одержим чувством вины оболочкой мужчины, слабым ублюдком, с которым невозможно жить. Ты не можешь любить кого-то такого, и потеря твоей любви — единственное, с чем я никогда не смогу жить или вынести. — Он привлек ее не сопротивляющееся тело к себе в железные объятия. — Я эгоист в этом браке, и черт возьми, если мне это нравится, — проворчал он ей в висок.

Глубоко тронутая его искренним излиянием, Джина с удовольствием вдыхала его знакомый пряный аромат. — Это меня не волнует, пока ты со мной. Кто знал, что Ренцо Кастеллано такой сентиментальный? — поддразнила она.

— Не сентиментальный. — Он погладил ее по щеке. — Безумно влюбленный.

Она повернула лицо в его руку и поцеловала его ладонь. — Мне подойдет любой вариант.

— Ты хоть представляешь, что ты для меня значишь? — Он посмотрел на нее, и ее взгляд, проникший до самых пальцев ног, был полон ошеломляющего жара.

— Может быть, — игриво сказала она, но голос ее дрожал. — Для протокола, умник, твоя жена тоже от тебя без ума.

Он хрипло пробормотал что-то неразборчивое и, изогнув шею, провел языком по ее соску, что вызвало острый укол желания внизу ее живота. — Ну, что такого особенного в младенцах?



https://t.me/GalY_mafia





Эпилог




Сальваторе Аббьяти заключил сделку о признании вины с федеральными прокурорами и признал себя виновным по одному пункту обвинения в рэкете. Он получил пять лет по одному пункту обвинения в мошенничестве и двум пунктам обвинения в незаконной деятельности, связанной с азартными играми. Он был оправдан по обвинению в сговоре с целью убийства и заказе убийства, когда присяжные вернулись с оправдательным вердиктом. Через месяц после предъявления обвинения он назначил Ренцо Кастеллано исполняющим обязанности босса новоанглийской мафии до его освобождения из тюрьмы.

Расследование убийства Джонатана Деполито зашло в тупик.

Джино Рицци, которому изначально был предоставлен иммунитет, был исключен из программы защиты свидетелей, поскольку против него выдвигались новые уголовные обвинения на основе показаний его членов банды убийц, которые сотрудничали с правительством. Его приговорили к двадцати пяти годам по нескольким пунктам и отправили в тюрьму строгого режима.

Двое агентов ФБР были обвинены по федеральным обвинениям и приговорены к пятнадцати годам тюремного заключения за федеральный рэкет и воспрепятствование правосудию.



* * *



Год спустя



Исправительная колония США в Техасе



Джино Рицци был переведен в исправительно-трудовой лагерь строгого режима из Массачусетса, где он избежал двух покушений на свою жизнь.

Как обычно, его камера была открыта, чтобы он мог пойти на завтрак. Он вышел и не успел среагировать, как перед ним из ниоткуда возник молодой заключенный.

— Ренцо Кастеллано передает привет, — сказал он и нанес ему несколько ударов заточкой.



https://t.me/GalY_mafia





Notes


[

←1

]

Ты в порядке?





Семейные узы


[

←2

]

Да, да.





Семейные узы


[

←3

]

Дурочка.





Семейные узы


[

←4

]

Клоун.





Семейные узы


[

←5

]

Понятно?





Семейные узы


[

←6

]

Владелец





Семейные узы


[

←7

]

Любовница.





Семейные узы


[

←8

]

Жених.





Семейные узы


[

←9

]

Какая красивая жена.





